Camille Gravel

La Concupiscence

Illustrations par
AMANDINE CIOSI

A quarante-deux ans, Chantal mène une vie agréable. Gilles, son mari, cadre supérieur, est aux petits soins pour elle. On sait vivre avec son temps : Elodie, dix-neuf ans, la fille unique du couple, a le droit de recevoir son amoureux pendant le week-end. Ulrich, qui se prépare un bel avenir dans la finance, serait le gendre idéal... Et puis, une nuit, Chantal, réveillée par la soif, se rend sans bruit dans la cuisine. Elle entend grincer le lit, dans la chambre toute proche de sa fille. Et la voix d’Ulrich résonne. Chantal ne comprend pas ce qu’il dit, mais il est clair qu’il lance un ordre à Elodie, qui répond par un « oui » soumis. De retour dans la chambre conjugale, Chantal est incapable de retrouver le sommeil. Une mécanique infernale, celle du désir, s’est mise en marche. Elle ne s’arrêtera plus. Ses fantasmes ne laissent pas Chantal tranquille un instant. Elle imagine que son futur gendre lui commande sans cesse de se masturber devant lui. Elle obéit avec empressement en imagination... dans la réalité, elle se fait jouir en silence près de son mari qui dort ! Désormais, la vie de Chantal est sens dessus dessous. Elle fait l’amour avec Marie, sa meilleure amie, qui l’oriente vers un commercial spécialiste en literie, lequel se révèle être un bon coup... Bientôt, notre bourgeoise rencontre un homme puissant, Anselme, dont elle devient la secrétaire particulière. Anselme se révèle être un dominateur pervers endurci. Sous sa férule, Chantal franchira les dernières bornes de la décence, connaîtra la jouissance sans limites : celle que provoque la mise en scène dans la réalité des fantasmes les plus secrets, les plus honteux... jusqu’au passage à l’acte avec le chéri de sa fille ? Ah, mes pauvres, si ce n’était que ça... Attendez-vous au pire, vous ne serez pas déçus... Et c’est qui, le plus heureux des hommes ? Devinez !

CHAPITRE PREMIER

Une nuit, la soif m’a réveillée. Je me suis levée sans bruit pour aller à la cuisine...

Dire que tout a commencé comme ça ! Tout ce que j’ai ressenti à partir de ce moment, je l’avais déjà en moi. C’était enfoui, je n’en avais pas conscience. Jour après jour, ma vie s’est transformée ; aujourd’hui, je me sens toujours moi-même, mais une autre aussi. Mes pensées et mes actes ont pris une direction différente. Je ne m’y attendais pas ; le choc s’est révélé d’autant plus violent.

A quarante-deux ans, je menais une vie agréable, rangée, faite de petits plaisirs au quotidien et, de temps à autre, d’émotions. Gilles, mon mari, était toujours aux petits soins pour moi. Je le trouvais à mon goût, même après vingt ans de vie commune : brun, les cheveux juste assez longs pour laisser apparaître quelques ondulations... Il n’avait pas été mon premier petit ami, mais je n’en avais pas connu beaucoup avant lui. Et aucun depuis notre mariage.

Avec le temps, Gilles avait pris de l’embonpoint. Comme il occupait un poste de responsabilité dans son entreprise, il devait soigner sa présentation. Il avait eu du mal à se mettre au costume-cravate après ses années de fac, mais il assumait l’uniforme social avec naturel ; le week-end, il se montrait décontracté, sans pour autant tomber dans la négligence.

Aujourd’hui que j’ai expérimenté d’autres façons de vivre, j’ai compris qu’il y a ce que l’on aime... mais que l’on peut aussi éprouver une intense attirance pour ce qu’on pense ne pas aimer.

Avec Gilles, j’avais découvert le bonheur d’une vie calme, exempte de catastrophes susceptibles de tout remettre en question. Nous nous arrangions pour que de petits imprévus viennent pimenter le cours de la vie : des surprises agréables, des attentions auxquelles on ne s’attendait pas. Ça facilitait l’existence quand on affichait des goûts simples, et c’était mon cas.

Et ce n’est plus mon cas : depuis cette nuit-là, mes désirs, mes plaisirs ne sont plus les mêmes.

Elodie, ma fille, poursuivait ses études en fac ; elle vivait toujours chez nous, mais, à dix-neuf ans, elle commençait à prendre son envol. Elle était blonde, mince ; ses yeux bleus avaient déjà fait tourner plus d’une tête...

Je ne pense pas qu’Elodie m’ait entendue me lever cette nuit-là. Elle ne dormait pas, mais j’aurais remarqué quelque chose si elle avait soupçonné ma présence dans la cuisine. On a toujours laissé ma fille jouir d’une grande liberté ; elle nous a donné raison : elle n’en a pas abusé, n’a jamais fait de grosses bêtises. C’était, à l’époque déjà, une fille réfléchie, mûre pour son âge. Elle avait eu plusieurs petits copains, mais là, avec Ulrich, il semblait que ce fût plus sérieux. Le garçon se préparait une belle situation dans la finance. Elodie avait l’air heureuse avec lui ; elle était passée doucement de l’adolescence à l’âge adulte. Ulrich, lui, à vingt-trois ans, était un peu plus âgé. Sa mère était d’origine allemande, mais il était né, avait été élevé en France.

Souvent le week-end, Ulrich restait chez nous. Il dormait avec ma fille. Il n’avait pas été facile pour moi de l’accepter, mais Gilles avait réussi à me convaincre en avançant des arguments que je ne pouvais réfuter : il valait mieux qu’Elodie se sente bien pour continuer ses études tout en commençant sa vie de femme. Qu’elle ait des relations sexuelles à la maison, plutôt que dans une voiture ou chez un copain, avec tous les risques que cela comportait. J’ai donc dit oui, en y mettant des conditions : par exemple, ne pas voir défiler les petits copains à la maison. Je me suis habituée, d’abord à l’idée, puis à la réalité. Ulrich était blond, d’un blond assez foncé, avec des sourcils presque bruns. Son menton au carré ne l’empêchait pas d’avoir des traits fins qui faisaient ressortir ses yeux bleus, des yeux qu’on n’oubliait pas. Ses lèvres étaient fines, à peine dessinées, son nez droit, bien proportionné ; c’est vrai, je le trouvais beau. Il soignait sa présentation, s’habillait à la mode, mais ajoutait toujours sa touche personnelle. Avec cela, il avait un corps d’athlète, même s’il ne pratiquait le sport qu’en dilettante. Je comprenais que ma fille soit amoureuse de lui, d’autant que sa culture et son aisance faisaient de lui un convive agréable.

Quand je me suis levée pour aller boire de l’eau, j’ai enfilé un peignoir. D’habitude, je ne le faisais pas, mais Ulrich passait justement la nuit à la maison. S’il était sorti de la chambre de ma fille, j’aurais été gênée qu’il me trouve en nuisette. Je n’ai pas allumé la lumière avant d’arriver dans la cuisine. La clarté du réverbère, dans la rue toute proche, me suffisait pour me diriger dans la maison, la nuit.

Tout était silencieux autour de moi. J’ai pris un verre et la bouteille d’eau toujours rangée dans le petit meuble près de l’évier ; je me suis servie. C’est alors que j’ai entendu un bruit dans la chambre d’Elodie : le lit grinçait. Bien sûr, je n’ignorais pas qu’Elodie et Ulrich avaient des rapports intimes, mais pour la première fois, j’en percevais l’écho. On a beau savoir... entendre, ça fait un pincement au cœur, comme si on voyait son enfant s’éloigner du cocon familial.

*  *  *

On a toujours parlé librement à la maison. Nous pensions, Gilles et moi, qu’il valait mieux dire les choses, expliquer en temps utile, ça évitait les mauvaises surprises dues à l’ignorance. Bien sûr, on a toujours essayé d’adapter les réponses qu’on pouvait apporter aux questions d’Elodie en fonction de son âge et de ce qu’elle était en mesure de comprendre. Jamais cependant, en proférant des mensonges, même ceux communément admis ; tout au plus, taisions-nous une partie de la vérité. D’ailleurs, nous nous sommes aperçus qu’un enfant ne réclamait pas d’explications poussées ; une piste suffisait souvent à calmer sa soif de savoir. Quand ma fille discutait avec une copine qui en savait plus qu’elle sur tel ou tel sujet, elle venait demander, à son père ou à moi, un éclaircissement ou un complément d’information. Au début, c’était toujours elle qui venait nous poser des questions ; cela a changé peu avant sa puberté quand Gilles et moi avons estimé qu’il fallait lui parler de sexe et de ce qui allait se passer avec son corps. Nous avons réussi à établir un climat de confiance sur ce sujet quand même scabreux, si bien qu’un jour, elle est revenue radieuse en criant, alors qu’elle était encore sur le palier et n’avait pas refermé la porte :

— Ça y est, je les ai !

Gilles et moi avons mis un moment à réaliser qu’elle avait ses premières règles. On l’a embrassée, en lui faisant remarquer qu’il y avait des choses qu’on ne claironnait pas sur les toits !

Ce soir-là, je n’ai eu aucun doute sur ce qui se passait dans la chambre d’Elodie. Pas un instant, elle n’a pensé que j’étais dans la cuisine, car manifestement, elle ne cherchait pas à être discrète. En fait, ça peut paraître bizarre, je n’ai entendu un couple faire l’amour qu’une seule fois : c’était à l’hôtel, dans un petit village, pas très loin de Barcelone, à quelques kilomètres de la mer. Le lit tapait contre la cloison de la chambre contiguë, c’est ce qui m’a réveillée. Gilles dormait encore. Je ne comprenais pas ce qui se passait, puis quand j’ai perçu des gémissements, j’ai compris que c’étaient ma voisine de chambre et son compagnon. J’ai écouté, je me suis demandé si je faisais pareil moi aussi, mais j’étais incapable de m’en souvenir. Par la suite, j’ai fait plus attention à mes réactions. Je me suis aperçue que je geignais et laissais échapper un petit cri quand le plaisir devenait trop intense. Cependant, quand les conditions l’exigent, j’arrive à me maîtriser, à jouir en silence.

Ce matin-là, à l’hôtel, j’ai eu un choc. Je me suis sentie voyeuse. « Entendeuse » serait le mot juste. Les sons, pour moi, en tout cas, sont plus troublants que ce qu’offre la vue : ils ouvrent le champ à l’imaginaire. A l’écoute de ce que je perçois, je me crée un univers plus beau, plus sensuel que la simple réalité.

Ça m’a donné envie de faire pareil, mais ne voulant pas réveiller Gilles, j’ai patienté jusqu’à ce qu’il se retourne dans le lit, ouvre les yeux. Il m’a trouvée particulièrement coquine quand on a fait l’amour ; il s’en est amusé, mais n’a jamais su pourquoi. Et au petit déjeuner, je n’ai pu m’empêcher d’observer les couples attablés dans la salle du restaurant pour essayer de deviner quel homme avait su donner du plaisir à sa femme, et m’avait réveillée si tôt. Plusieurs pouvaient correspondre mais, après tout, l’homme et la femme que j’avais entendus avaient peut-être déjà quitté l’hôtel...

Les images que j’ai dans la tête...

La situation de Gilles nous permettait de vivre confortablement sans que j’aie besoin de travailler. Plus jeune, j’avais eu quelque temps un emploi de secrétaire médicale, mais quand on a déménagé et qu’Elodie est née, je suis restée à la maison, femme au foyer, comme on dit. J’avais peur : je voulais garder une certaine indépendance ; cependant, les recherches que j’ai tentées pour trouver un travail dans cette région nouvelle pour moi sont restées vaines ; peu à peu, j’ai trouvé de l’agrément et des avantages à mon statut. Je n’ai pas eu besoin de mettre Elodie en nourrice ; par la suite, j’étais à la maison pour l’accueillir après l’école, je pouvais veiller à ce que les devoirs soient faits, les leçons apprises, et à travers un tas de petites choses, l’aider à faire l’apprentissage de la vie. Gilles m’approuvait.

J’avais tout pour être heureuse, je menais une vie qui aurait fait rêver plus d’une jeune fille. Ce furent de belles années pour nous tous.

Quand ma fille est entrée au lycée, je me suis mise en quête d’un nouvel emploi. Ce ne fut pas facile : après plusieurs années hors du monde du travail, on a du mal à reprendre le rythme imposé et la discipline journalière. J’ai fini par trouver un petit job de secrétaire dans une entreprise de transport, un emploi à temps partiel ; ce qui me convenait parfaitement et me permettait de rencontrer des gens, même si les routiers appartenaient à un autre monde que le mien. Ils étaient souvent grivois, lançaient des plaisanteries grasses ; j’arrivais cependant à ménager une distance entre nous, tout en conservant un esprit de camaraderie. Leurs réflexions révélaient souvent un machisme que je croyais disparu. Je les écoutais sans rien en laisser paraître, bien sûr ; on m’aurait traitée, sinon, de bourgeoise.

J’avais deux amies, Sophie et Marie. Sophie était un peu plus jeune que moi, on était devenues proches quand, deux ans auparavant, elle avait divorcé d’avec Hubert. En fait, il l’a abandonnée avec ses deux fils pour une autre femme. Je lui ai remonté le moral, j’ai fait ce que j’ai pu pour l’aider ; c’est ainsi que nos liens se sont resserrés. Ça a été très dur pour elle au début ; heureusement, elle avait un emploi, et comme je ne travaillais pas, j’ai pu m’occuper de ses deux garçons. Après le divorce, Sophie a pu garder la maison où ils vivaient en couple, à deux rues de la nôtre.

Sophie était une grande femme blonde et mince, aux traits fins, presque anguleux. Il émanait d’elle un charme diffus, et même dans les moments difficiles, elle gardait un visage doux ; on sentait chez elle une tranquille assurance.

Sur sa vie privée, elle se montrait discrète, ne se confiant qu’à de rares occasions, quand le poids des soucis se faisait trop lourd. Elle n’avait pas retrouvé d’ami ; si j’abordais le sujet avec elle, elle demeurait évasive ou plaisantait avec une gaîté forcée. Son apparente sérénité cachait une blessure mal cicatrisée.

J’avais beaucoup plus d’affinités avec Marie. On se téléphonait presque chaque jour, on se donnait rendez-vous pour faire du shopping ensemble, on allait parfois au spectacle. Elle habitait à plusieurs kilomètres de chez nous, dans un village situé de l’autre côté de la ville, une grande maison calme à l’écart du bourg. Elle a rencontré Jean-Pierre, son mari, alors qu’elle était hôtesse de l’air et lui pilote de ligne. A ce que j’ai cru comprendre, les nuits d’escale étaient plus que coquines. Aujourd’hui, elle a quitté son métier à la demande de Jean-Pierre qui, lui, est passé commandant de bord. Il assure des lignes long-courrier vers l’Asie et l’Océanie. Ils n’ont pas pu avoir d’enfant. Sur ce point, Jean-Pierre paraissait le plus affecté des deux. Marie semblait s’en accommoder, ce qui m’a étonnée la première fois qu’elle m’en a parlé. J’en ai conclu qu’elle n’avait pas la fibre maternelle...

La chevelure de Marie passait du châtain clair en été à une teinte plus sombre en hiver, avec toujours de jolis reflets, sans le recours à la moindre coloration. Pour un peu, j’en aurais été jalouse ! Je l’avais connue très mince ; les rondeurs qui, à présent, étoffaient sa silhouette la rendaient encore plus féminine. C’est un fait, elle plaisait aux hommes, s’habillait pour qu’ils la remarquent. J’en étais parfois gênée quand on sortait ensemble. Elle ne travaillait pas ; pourtant, elle ne s’ennuyait jamais quand son mari partait pour plusieurs jours, ce qui arrivait souvent. Nous en profitions pour nous voir davantage, sortir...

*  *  *

Dans la cuisine, le soir où j’ai entendu la voix d’Ulrich, je suis restée pétrifiée. Je n’ai pas compris les mots qu’il a prononcés, tout juste ai-je distingué quelques syllabes, mais le ton était coupant. Elodie a répondu par un petit « oui » presque étouffé, qui m’a rappelé sa façon de faire quand, petite, elle était grondée et cherchait à éviter une réprimande plus sévère. En prenant cette voix, elle réussissait à nous amadouer, son père et moi, et de plus, elle enregistrait la leçon sans qu’il soit nécessaire d’insister ou de menacer. La tension retombait, les relations familiales reprenaient leur cours.

Mais Elodie était à présent une jeune fille dont le caractère s’était affirmé, et qui savait ce qu’elle voulait et ce qu’elle ne voulait pas. Comment alors expliquer une telle attitude de soumission alors elle était en train de faire l’amour avec son copain ?

Je suis restée un long moment perplexe, dans la pénombre de la cuisine, mais les voix s’étaient tues, le bruit avait cessé ; je ne percevais même pas un grincement.

Si seulement j’avais pu savoir ce qui se passait dans la chambre, j’aurais sans doute été rassurée, mais dans le doute, Ulrich m’apparaissait sous un jour nouveau. Je le voyais comme un démon qui harcelait ma fille, lui faisait subir les pires tourments. J’étais à deux doigts d’aller voir ce qui se tramait derrière la cloison. J’imaginais un Ulrich pervers qui, non content de supplicier ma fille, me faisait également subir des sévices !

Je commençais à avoir chaud, quand un bruit indistinct m’a rappelée à l’ordre. J’ai eu l’impression que l’un des deux se levait ; je ne voulais pas qu’on me surprenne, même si ma présence dans la cuisine était tout à fait justifiée. J’ai même cru entendre manœuvrer la serrure de la porte de la chambre d’Elodie, mais je ne savais plus si les sons que je percevais étaient extérieurs ou provenaient de ma tête. Je suis vite retournée dans ma chambre, sur la pointe de mes pieds nus.

CHAPITRE II

Je me suis recouchée, mais impossible de fermer l’œil. Ce que je venais d’entendre avait déclenché en moi des images, m’évoquait des situations où l’imagination prenait le pas sur la réalité. Mon émotion a été si forte que je me souviens de cette nuit-là comme si c’était hier ; le souvenir, aujourd’hui, en est encore vivace, tout comme ce qui s’est passé ensuite.

J’étais allongée sur le dos, en nuisette ; près de moi, Gilles dormait d’un sommeil paisible. Il faisait nuit noire ; les volets et les rideaux obstruaient le peu de lumière qui provenait des réverbères. Je croyais pouvoir retrouver le sommeil, comme chaque fois qu’il m’arrive de retourner au lit après m’être levée en pleine nuit. Mais cette fois, les images qui me trottaient dans la tête me tenaient éveillée. Ulrich, que je prenais pour un garçon sympathique, m’est apparu comme un homme tout à fait différent, je l’habillais d’un costume d’homme affirmé, viril, décideur. Près de lui, je voyais Elodie en retrait, douce, gentille, prévenante, réagissant positivement à toutes ses demandes. Mais ils n’étaient pas seuls !

J’imaginais que j’étais devant Ulrich ; il m’ordonnait de retirer ma nuisette, le seul vêtement qui protégeait mon corps de son regard. La façon dont il me fixait, dont il me souriait, traduisait le sentiment de puissance qu’il éprouvait à mon égard, sa satisfaction de me savoir à sa merci. J’ai baissé les yeux, mes joues étaient en feu ; il me tétanisait ; je n’arrivais plus à réfléchir, je n’étais plus qu’un instrument dépendant de sa volonté. J’ai obéi ! Je me suis approchée de lui, la nuisette à la main, je n’essayais même pas de me cacher. C’était inutile ; de toute façon, il prendrait possession de mon corps quand il le voudrait ; je ne sais pas si j’en avais peur ou si je le désirais ; les deux à la fois, je crois. Il m’a arraché la nuisette des mains, l’a jetée au sol. J’étais nue, comme Elodie, qui se tenait toujours derrière lui.

Ulrich portait un T-shirt et un pantalon sombres ; je ne pouvais m’empêcher de regarder la forme qui se dessinait, tenter de deviner ce qui se cachait sous le vêtement. Quand j’ai relevé la tête pour le regarder, je me suis sentie humiliée par son sourire ; il a compris ce à quoi je pensais, j’avais honte. J’aurais voulu qu’il m’insulte, qu’il se moque de moi avec des mots qu’on ne m’avait jamais dits. Cela m’aurait permis d’expier les pensées malsaines qui me traversaient, mais il n’en a rien fait. Un silence pesant s’est installé.

Il a regardé Elodie. Elle aussi, je le lisais sur sa figure, avait deviné mes pensées. J’aurais voulu que cela s’arrête, qu’un mot d’Ulrich étouffe ce feu qui brûlait en moi. Un mot, un seul, un mot avilissant. Je ne méritais que ça !

Mais il se taisait toujours, il se délectait de mon trouble. Son sourire moqueur accroissait en moi ce sentiment d’humiliation qui m’interdisait de le regarder dans les yeux. Mon regard a glissé sur lui, j’ai rougi. Peut-être aurais-je dû fermer les yeux, mais je ne pouvais pas. Alors, j’ai regardé mes pieds. Lâchement, j’attendais. Je n’avais pas la force de me battre, pas contre lui. J’étais prête à tout pour que cesse cette torture cérébrale, à tout, même à ce que je n’avais jamais osé imaginer. J’aurais voulu lui dire qu’il pouvait faire de moi ce qu’il voulait, mais c’était inutile, il le savait.

« Donne-moi ça ! »

Il ne me quittait pas des yeux. J’aurais voulu qu’il aime mon corps, ma poitrine, même si elle commençait à tomber un peu ; j’aurais voulu qu’il aime mon cul. Oui, mon cul, jamais je n’avais employé ce terme. J’étais prête à le lui offrir. Qu’attendait-il ? Le temps s’éternisait, je sentais confusément qu’il ne se passerait rien tant que je n’oserais pas affronter son regard.

Peu à peu, j’ai levé les yeux vers son visage. Ulrich me fixait toujours en silence. Il lui aurait suffi de prononcer un seul mot pour me libérer de la tension qui m’étreignait.

Alors, ses lèvres bougèrent.

— Branle-toi !

Le ton était sec, mais sans aucune intonation, et le regard froid. Je voulais m’offrir à lui, mais ce qu’il me demandait était encore plus humiliant. Je me suis sentie forcée de lui obéir, j’ai glissé ma main entre mes jambes. Faire ça devant lui et devant ma fille ! La honte m’a submergée. J’imaginais le spectacle que je leur donnais à voir : ma main qui s’activait entre mes cuisses écartées.

— En me regardant ! a-t-il précisé.

Ses yeux bleus me glacèrent le sang. J’ai obtempéré. Il lut mon désarroi, ma honte. J’avais les larmes aux yeux, et pourtant, je sentais monter le plaisir en moi.

Gilles se retourna dans le lit ; je repris conscience de la réalité. Cette scène, je n’avais fait que l’imaginer. J’étais couchée en nuisette aux côtés de mon mari qui continuait à dormir. Pourtant, ma main se trouvait entre mes jambes, comme dans mon rêve. J’avais dû bouger sans m’en rendre compte. J’ai eu peur qu’il se réveille. S’il m’avait surprise à faire ça, il n’aurait pas compris. Le poids de l’éducation, il n’est jamais facile de s’en affranchir. Cependant, je n’ai pas retiré ma main, je me suis contentée de la garder immobile. Tout cela m’avait mise dans un état incroyable ; j’étais très humide ; c’était la première fois, je crois, que j’en étais arrivée à ce point toute seule.

J’ai pensé à nouveau à Ulrich. S’il découvrait la moiteur de mon intimité, ce serait pour lui la preuve que ce qu’il me faisait faire me plaisait. Je voyais son sourire méprisant, j’entendais ses sarcasmes. Ma gêne, mon trouble, et puis ses ordres, toujours plus durs... Non, je ne voulais pas reprendre mon rêve là où il s’était arrêté, pas en étant dans mon lit, à côté de Gilles. J’allais me lever, aller dans une autre pièce, pour être tranquille. Je n’arrivais pas à retirer ma main, mon doigt bougeait sur ma chatte ; j’étais parcourue de frissons. Dans ma tête, je m’adressais à Ulrich, je lui disais : « Tu as gagné Ulrich, je prends du plaisir à t’obéir. Je voudrais écarter mes jambes pour que tu me voies, je sais que c’est ce que tu veux... »

Tremblante, j’ai rassemblé mes forces, j’ai retiré ma main à regret, me suis levée le plus discrètement possible, j’ai ouvert la porte de la salle de bains. Il faisait très sombre. A peine l’avais-je refermée derrière moi, mon doigt a retrouvé sa position, serré entre mes cuisses. Je me suis assise sur le rebord de la baignoire ; le regard d’Ulrich ne me quittait pas. Je ne pouvais pas allumer : il y aurait eu un rai de lumière sous la porte, qui risquait de réveiller mon mari.

Je mouillais beaucoup. Un léger bruit accompagnait les va-et-vient de mon doigt entre mes lèvres intimes. Dans le silence de la nuit, ça pouvait s’entendre. Sans retirer ma main, je me suis levée, je suis sortie par l’autre porte, celle qui donnait sur le bureau. Ma démarche aurait fait rire celui qui m’aurait surprise ainsi, marchant à petits pas, les jambes écartées, le corps agité de tremblements ! « Non, Ulrich ! » suppliais-je tout bas. « Ne te moque pas ! » De ma main libre, je me suis appuyée sur le bureau, qui s’est mis à craquer sous mon poids. Mon désir était pressant. Si je restais là, c’était le meilleur moyen d’être surprise. Je me suis remise en route en écartant encore plus les jambes. Je me demande si, au fond, je ne souhaitais pas qu’on me voie comme ça, qu’on me fasse honte. Ça m’aurait fait du bien d’être rabaissée. Humiliée. Ce soir-là, je ne me sentais ni une mère de famille ni une épouse. Mais une salope, il faut dire le mot !

Personne ne m’a vue entrer dans la chambre d’amis. Là, au moins, j’étais sûre que la lumière ne filtrerait pas sous la porte ; alors, j’ai allumé la lampe de chevet. J’avais besoin d’un éclairage intime, même si j’imaginais qu’Ulrich préférerait me voir en pleine lumière. J’ai mis le verrou, retiré ma nuisette. Je ne la supportais plus ; elle frôlait mes tétons tout durs, c’en était presque douloureux. Mes seins se gonflaient, ivres de désir ; j’aurais tant voulu qu’il les empoigne. Je me suis caressée un moment, debout ; ma main gauche, en coupe sous mon sein, présentait celui-ci comme une offrande. Je n’osais pas serrer les jambes : j’avais peur de lui déplaire. Surtout ne pas le mettre en colère ; je voulais qu’il soit fier de moi. Je ne comprenais pas ce qui se passait ; je ne pouvais ni ne voulais l’analyser. Les sensations que j’éprouvais me procuraient un bien-être que je n’avais jamais soupçonné.

Je me suis assise dans le fauteuil, ce qui m’a permis d’écarter encore plus les jambes, comme pour lui prouver que je n’avais rien à cacher. Et même, je les ai posées sur les accoudoirs ; j’ai retiré ma main afin qu’il voie tout.

Ce que j’étais en train de faire, je ne l’avais jamais fait pour aucun homme ; pourtant, je savais à quel point ça pouvait les exciter. Si un homme me l’avait demandé, je ne sais comment j’aurais réagi. J’avais envie qu’Ulrich ait pour moi un regard tendre, ou du moins, rempli de désir à mon égard ; au lieu de cela, je ne rencontrais que la froideur de ses yeux bleus. Se rendait-il seulement compte de ce que je devais surmonter pour faire ce qu’il m’imposait ? Il ne cherchait qu’à m’avilir, il prenait son temps pour cela. Je lui ai fait un sourire timide, mais, voyeur inexpressif, il m’a dévisagée sans laisser paraître la moindre émotion. Il me faisait sentir que je me caressais non « pour » lui mais « devant » lui. Complètement déstabilisée, je n’avais rien à quoi me raccrocher pour sauver la face, pour trouver une attitude qui aurait satisfait mon ego. Si seulement je lui avais fait de l’effet ! Mais dans la pénombre ambiante, son T-shirt masquait le renflement qui aurait pu se former sous l’étoffe de son pantalon.

Les yeux grands ouverts, j’ai glissé deux doigts dans ma fente. Je les ai fait bouger, d’abord lentement. Je les ai enfoncés loin. J’étais si lubrifiée que je ne ressentais que la douceur de la pénétration. Le regard d’Ulrich me troublait, mais je n’ai rien fait pour me soustraire à sa vue ; au contraire, j’essayais de lui montrer à quel point j’avais envie qu’il s’occupe de moi. Comme il restait impassible, son immobilité de marbre ranima en moi le sentiment de honte que j’avais éprouvé au début.

Il n’y avait aucune complicité entre nous. Ulrich était un miroir déformant qui me renvoyait l’image d’une femme dépravée. A travers son regard, j’avais la sensation que le monde entier me voyait me masturber. Il me semblait que, désormais, je ne pourrais plus jamais regarder quiconque en face. Quelles que soient mon attitude, ma position sociale, tous sauraient ! Il était trop tard pour revenir en arrière ; j’étais sur la pente d’une lente descente vers la dépravation. Mes doigts fouillaient mon sexe ; j’étais incapable de les en empêcher, j’y prenais du plaisir ; il me suffisait de toucher ma toison poisseuse pour en avoir la preuve ! Les bruits obscènes qui provenaient de mon entrejambe étaient sans équivoque, ils contribuaient à me rabaisser. Je savais que c’était naturel, mais j’ai toujours lié les manifestations du plaisir sexuel à des pratiques auxquelles une femme comme moi ne doit pas s’adonner. Au point où j’en étais, je ne risquais pas d’aller plus bas. J’ai ravalé ma honte ; elle ne me quitterait plus.

Avec quelle frénésie je me branlais, moi qui, d’habitude, n’aimais rien tant que la douceur dans mes rapports avec Gilles ! Je ne me reconnaissais plus. C’était si fort que j’en étais effrayée ! Je ne savais plus faire la différence entre la part du rêve et celle du réel ; tout se mélangeait dans ma tête. Ulrich n’était pas là, je le savais, et pourtant, je le voyais avec une telle netteté que j’ai douté de moi-même. Au lieu de la chambre d’ami au décor chatoyant, je me voyais dans une grande pièce dont les murs étaient recouverts de boiseries, les portes et les fenêtres protégées par des tentures. J’étais éclairée par un projecteur puissant : c’est ainsi qu’on expose au regard ce qu’on souhaite montrer. Ulrich, lui, était là, dans l’ombre ; ses yeux bleus me renvoyaient la luminosité qui l’atteignait. Derrière lui, il y avait des chaises, beaucoup de chaises ; je les distinguais à peine. Elles étaient vides, mais elles cesseraient de l’être le jour où Ulrich m’exhiberait. Cette nuit-là, il voulait seulement me tester, voir si j’étais capable de ne pas craquer. J’étais décidée à ne pas me défiler, à obéir à ses ordres, quels qu’ils fussent. A défaut d’être sa complice, je serais sa propriété. Il me faisait face, immobile. Son regard s’est abaissé vers mon sexe, puis a monté vers mes yeux en s’arrêtant d’abord sur mes seins. Je les pétrissais, je pinçais les bouts entre mon pouce et mon index, en guettant sur ses traits un signe de contentement, une réaction. Je me sentais, peu à peu, moins vulnérable, plus sûre de moi. Je n’avais presque plus honte de me masturber, cuisses écartées devant lui. Il cherchait à m’humilier, soit. Il y prenait plaisir, mais moi aussi ! Il ne m’avait pas soumise : j’avais tout accepté d’avance, sans rien demander en retour.

Il bougea le bras, le releva. Agacement de sa part ? C’est ainsi que j’ai interprété son geste. Je me suis aussitôt activée sans me préoccuper des bruits incongrus de mes doigts clapotant dans mon vagin. J’étais sur le point d’exploser ; déjà, je commençais à voir des étoiles, à les sentir s’écraser sur les parois de mon crâne.

Pourtant, je ne voulais pas jouir tout de suite, je voulais faire durer mon plaisir. Inconsciemment, j’avais l’espoir qu’Ulrich changerait d’attitude à mon égard, redeviendrait un homme, avec des pulsions. Cela m’aurait aidée à remonter dans ma propre estime ; en l’occurrence, je n’avais pas une très haute opinion de moi. Bizarrement, cependant, l’idée que je n’étais qu’un sexe avide, béant, m’excitait. J’avais l’impression de m’affirmer. Toutes mes pensées étaient dirigées vers mes zones érogènes. J’avais acquis la certitude que j’étais tout juste bonne à donner du plaisir à un homme en me masturbant devant lui, et ça me plaisait. Je le faisais de plus en plus vite, je ne pouvais ni ne voulais réprimer mes gémissements.

— Suis-je assez ouverte, Ulrich ? Regarde, j’écarte les jambes... dis-moi que ça te fait plaisir de me voir ainsi ! Regarde, mes doigts s’agitent au fond de ma chatte ; je me masturbe pour toi, Ulrich, et je vais jouir devant toi pour te prouver que j’aime que tu me regardes !

J’avais parlé à mi-voix. Le grand râle que j’ai poussé ensuite m’a libérée de la tension accumulée. D’un coup, je me suis sentie vidée. La silhouette d’Ulrich s’est estompée ; les tentures ont disparu, les sièges aussi, et pendant quelques secondes, tout a été flou autour de moi. Peu à peu, cependant, j’ai reconnu la chambre d’amis, le fauteuil sur lequel j’étais assise, la main entre mes cuisses écartées. J’étais toute mouillée. J’ai jeté un regard apeuré dans toute la pièce, scrutant chaque recoin. Heureusement, j’étais seule. J’avais beau tendre l’oreille, je n’entendais aucun bruit dans la maison. Tout le monde dormait. Je n’avais réveillé personne. Je n’avais pu réfréner mes cris tant ma jouissance avait été forte. Jamais, je n’avais ressenti un tel orgasme ; jamais, je n’avais perdu la tête à ce point ! Jamais, je n’avais réussi à me libérer de mon éducation ; jamais, je ne m’étais mise dans une position aussi indécente. Moi qui ne considérais le plaisir charnel que comme un prolongement des sentiments, j’étais obligée d’admettre qu’il existait par lui-même. Il avait surpris mes défenses, comme un voleur habile.

La perspective de retrouver Gilles endormi, paisible, ne m’enchantait pas ; j’avais l’impression de quitter quelque chose d’exceptionnel pour rejoindre le banal quotidien. Ce quotidien que je chérissais, croyais-je ! Si seulement, j’avais pu me passer de l’eau fraîche, ça m’aurait aidée à reprendre pied dans le réel. Mais c’était impossible : le bruit du robinet aurait tiré Gilles de son sommeil. Je ne voulais pas avoir à me justifier, être obligée d’inventer une histoire. D’ailleurs, j’en étais incapable.

Je suis restée assise dans le fauteuil. La lampe de chevet diffusait un éclairage tamisé. Je me perdais dans mes pensées, je n’arrivais pas à les mettre en ordre, tout se mélangeait, tout se superposait. L’avenir, pour moi, ne pouvait plus, désormais, être dans la continuité du passé. Le désir auquel j’avais succombé sans même tenter de le combattre était toujours là. Tapi en moi, lancinant. Inassouvi ! Il me taraudait, chassait toutes les autres pensées auxquelles j’aurais pu me raccrocher. J’ai enfin sorti mes doigts de ma fente, mais l’un d’eux s’est posé sur mon clitoris. Je n’ai pas cherché à lutter contre une force plus puissante que ma volonté. Cette nuit-là, j’ai perdu la partie. J’ai accepté le verdict : mon corps dominait mon esprit.

« Branle-toi ! »

Ulrich n’était plus devant mes yeux, mais je n’avais plus besoin qu’il me pousse à vaincre mes inhibitions. J’ai pincé mon bouton entre mes doigts, je l’ai sorti de son capuchon ; je l’ai regardé : un joli petit pois tout rose pointait entre les poils. Je m’introduisis un doigt dans le sexe. Huilé de liqueur intime, mon vagin me faisait sentir toute la douceur de ma caresse. Je formais de petits cercles en modulant l’intensité du massage afin que la tension, montant lentement puis redescendant, m’envahisse avec une violence accrue. J’avais oublié combien c’était bon. Adolescente, il m’arrivait de me masturber quand je partais à la découverte de mon corps, des sensations qu’il pouvait me donner. Jamais je ne m’étais caressée depuis mon mariage, et voilà que, par hasard, une nuit, je retrouvais tout l’émoi que ça pouvait procurer. Je ne m’en privais pas, je titillais mon bouton du bout de l’ongle, je l’agaçais entre ongle et pulpe. Je le malmenais avec mes doigts, le pinçais, puis le massais à nouveau avec insistance.

La douceur de mon geste m’enivrait ; mon plaisir montait. Mon doigt tournait de plus en plus vite sur mon clitoris ; j’avais envie d’être pénétrée ; c’était un besoin impérieux. Je rêvais d’un homme, mais je n’avais que mes doigts, ceux qui s’enfonçaient dans ma chatte et les autres qui s’agitaient en une folle spirale autour de mon bouton. Ma respiration s’accélérait ; j’avais le feu aux joues, je n’arrivais plus à penser ; c’est mon corps qui commandait. Un orgasme profond m’a submergée, à la fois doux et fort, m’a plongée dans un état de béatitude que je n’aurais jamais pu concevoir.

Quand j’ai émergé de la torpeur, ma tension est retombée ; j’ai réalisé qu’il était plus que temps de retourner dans le lit, auprès de Gilles. Jamais, je ne m’étais sentie à ce point apaisée.

Je me suis redressée avec peine. Mes jambes, que j’avais laissées trop longtemps sur les accoudoirs, du fauteuil étaient engourdies. J’ai cherché ma nuisette, elle gisait sur le sol. Je l’ai enfilée. J’ai ouvert la porte avec précaution ; sur la pointe des pieds, je me suis dirigée vers la chambre. J’avais honte de m’étendre à côté de Gilles dans l’état où j’étais : trempée, les poils collés, les doigts humides.

CHAPITRE III

C’est la lumière du jour qui m’a réveillée. Déjà debout, Gilles avait écarté les rideaux, ouvert les volets. Quand il est venu m’embrasser, je me suis demandé, ce matin-là, si je méritais sa tendresse après la nuit que j’avais passée. Il a enfilé son peignoir.

— Je vais préparer le petit déjeuner, prends ton temps pour me rejoindre.

En sortant, il a fermé sans bruit la porte derrière lui.

Tous les événements de la nuit me sont alors revenus en mémoire. Ils se mélangeaient dans ma tête, si bien que je n’arrivais plus à distinguer l’imaginaire du réel. J’ai préféré croire que j’avais tout rêvé ; c’était plus rassurant. En glissant la main entre mes jambes, je me suis aperçue que j’avais souillé ma toison. Donc, mon plaisir avait été réel. J’ai tenté de remettre de l’ordre dans mes idées, d’analyser froidement la situation. J’en ai conclu que je devais impérativement garder pour moi seule tout ce qui s’était produit, même si le secret était lourd à porter.

J’ai filé à la salle de bains, autant pour me rafraîchir, me sentir mieux, que pour effacer les traces de mes turpitudes. Mon sexe était sensible au toucher. Le simple fait de le laver me causait des frissons partout, un mélange de douleur et de plaisir. Il n’était pas question que je me laisse aller, pas à ce moment précis en tout cas, alors que tout le monde était levé, qu’on m’attendait pour le petit déjeuner. Pourtant, j’avais envie. C’était pour moi un sujet d’étonnement : je n’avais jamais été ce qu’on appelle « en manque de sexe ». Or, j’avais la sensation d’être insatiable. Une vraie révolution dans ma tête, difficile à assumer. La veille encore, parce que je n’étais pas concernée, j’aurais considéré pareils débordements comme un vice.

J’appréhendais de rencontrer Ulrich. Cette fois, j’allais le voir pour de bon. Je croyais déjà sentir sur moi le regard froid de ses yeux bleus ; cette pensée m’angoissait. J’étais prête à jurer qu’il n’était pas avec moi cette nuit-là, que j’étais seule ; pourtant, un doute absurde m’envahissait par instants. Je n’étais plus sûre de rien. Et puis, même si tout n’était qu’un rêve, moi, je savais ! Je me disais que je ne pourrais plus le regarder comme avant. Je me demandais quelle attitude adopter face à lui. Je préparais fébrilement dans ma tête des excuses au cas où j’aurais des absences : j’étais mal réveillée, j’avais besoin d’un bon café. Une excuse ridicule, mais qui devait me permettre de me tirer d’affaire, au moins dans l’immédiat.

Vite, j’ai enfilé une culotte sous mon peignoir. J’avais besoin, pour me protéger, de ce rempart, même si je savais qu’il ne résisterait pas à grand-chose...

Ulrich s’est levé à mon arrivée ; il m’a adressé un sourire que je ne savais comment interpréter : bienveillance courtoise, ou bien connivence ? Je n’ai pas osé affronter son regard, j’ai balbutié un bonjour mal affirmé. Il était déjà habillé. Rien d’extraordinaire à cela, puisqu’il n’avait pas de peignoir à lui dans la maison. Cependant, le détail n’était pas anodin : il lui conférait une position dominante en le mettant au-dessus de nous qui étions encore en tenue négligée.

— Bonjour madame, dit Ulrich, vous avez bien dormi ?

J’ai manqué défaillir. Heureusement, j’avais le dos tourné ; il ne pouvait lire sur mon visage. Involontairement, Gilles me sauva la mise en annonçant que les tartines étaient grillées. Je pus me ressaisir, murmurer « oui, merci ».

C’est alors que j’ai remarqué l’absence d’Elodie. Elle tardait à se lever, ce qui n’était pas nouveau. Je me suis assise à ma place habituelle, face à Ulrich. Ça me gênait ; mais si j’avais changé, si je m’étais mise au bout de la table, cela aurait paru suspect, tout au moins bizarre. Le nez dans mon bol, j’ai mis un temps infini à remuer mon café, pendant que Gilles beurrait ma tartine. Mon mari, très gentil, avait toujours été aux petits soins pour moi ; ce genre d’attention de sa part n’avait rien d’exceptionnel. Ulrich a entamé avec Gilles une conversation sans grand intérêt. J’écoutais les deux hommes en silence.

La porte s’est ouverte ; Elodie est apparue, encore endormie. Elle a embrassé son père, est venue me dire bonjour, a pris place près d’Ulrich. Tous trois ont échangé les banalités d’usage, histoire de meubler le silence. Pendant ce temps, je regardais ma fille à la dérobée. Elle baissait les yeux chaque fois qu’elle s’en apercevait. Je me suis demandé si c’était en rapport avec ce qui me concernait. Auquel cas, cela aurait confirmé ce que j’avais cru entendre au cours de la nuit. Elle semblait épanouie, heureuse. J’aurais voulu l’être autant qu’elle, connaître les plaisirs dont je ne soupçonnais pas l’existence et qu’Ulrich lui avait fait découvrir, alors que Gilles, dans ce domaine, était toujours resté très classique. Les situations les plus extrêmes se dissimulent souvent sous des apparences anodines pour le monde extérieur ; ce petit déjeuner était d’un banal achevé. J’y voyais la preuve que quelque chose d’anormal se tramait : le bel Ulrich n’était pas celui qu’on croyait. Comme lui, Gilles et Elodie se montraient très naturels, seul mon silence pouvait éveiller les soupçons.

Je dressais l’oreille quand c’était Ulrich qui prenait la parole, j’essayais de deviner ce qui se cachait derrière les mots qu’il prononçait. Quand cela m’était possible, je l’observais, je détaillais ses traits, je tentais de surprendre son regard sans qu’il s’en aperçoive. Loin de le détester, j’étais amoureuse de lui. Amoureuse de mon bourreau !

— Tu n’as pas l’air dans ton assiette, ma chérie... ça ne va pas ?

J’ai sursauté. Evidemment, c’était Gilles qui s’inquiétait, il savait que j’étais d’ordinaire plutôt enjouée. J’avais ma réponse toute prête :

— Ce n’est rien, j’ai besoin de sommeil. Ça me fait toujours ça à l’automne, quand les jours diminuent. Ça ira mieux après le bon café que tu as préparé.

Je ne pouvais pas dire que j’étais en train de rêver qu’Ulrich me faisait signe de m’approcher de lui, m’arrachait ma culotte devant tout le monde, proclamait haut et fort que je lui appartenais... Que je répondais : « Oui, je suis à toi, rien qu’à toi ! » Qu’Ulrich annonçait au monde entier que j’étais sa propriété, sa femelle dont il userait comme bon lui semblerait ! Quelle honte, quel scandale ! J’imaginais les visages consternés de Gilles et d’Elodie, alors que j’étais radieuse !

La question de mon mari me ramena à la réalité : j’étais dans la cuisine, nous étions tous les quatre à table en train de prendre le petit déjeuner. Ça, c’est ce qu’un observateur entré par hasard aurait vu. Ce qui ne se voyait pas, c’est que j’avais inondé ma culotte ! Je ne pouvais nier l’effet que provoquait la présence d’Ulrich sur moi. Si Gilles savait... lui qui me considérait comme trop réservée !

Jusqu’à nouvel ordre, il devait tout ignorer. Le moment n’était pas encore venu de tout révéler, alors je devais me comporter comme eux. Etre naturelle. J’ai fait mine de m’intéresser à la conversation, j’y prenais part de temps en temps, d’un mot ou deux. Par chance, j’étais assise dos à la fenêtre ; Ulrich et Elodie me voyaient en contre-jour. Il leur était difficile de distinguer mes traits, alors que les leurs étaient éclairés par le soleil du petit matin.

Le désir me taraudait ; jamais, je n’avais été comme ça. La veille encore, j’étais une femme sage, pas prude, mais sage, et même une épouse comblée sur tous les plans. Enfin, c’est ce que je croyais. Certaines images me trottaient dans la tête, elles défilaient devant mes yeux ; j’aurais voulu pouvoir m’isoler afin de revivre les émois de la nuit. Mais c’était dimanche, j’allais rester avec Gilles toute la journée. Pour la première fois, j’ai regretté qu’il ne s’absente pas de la maison, qu’il n’aille pas, comme tant d’autres maris, au foot ou à la pêche...

C’était un fait, sa tendresse, l’amour qu’il me portait ne me suffisaient plus. Quelque chose en moi avait changé. Ou plutôt, ce quelque chose était enfoui depuis longtemps au plus profond de mon être, et je venais seulement de l’autoriser à s’exprimer. Je redoutais l’étape suivante ; je sentais confusément que ce que je vivais n’était que le début d’un processus.

Mon attention se porta à nouveau sur la conversation : Elodie annonçait qu’elle allait rejoindre des amis, des copains et copines de fac. Ils avaient prévu d’aller sur les quais de la Seine. Elle resterait avec eux jusqu’au soir. Ulrich l’accompagnerait, il rentrerait directement chez lui à la fin de la journée.

Gilles leur donna sa bénédiction. Il appliqua une tape amicale sur l’épaule d’Ulrich, asséna à sa fille la sempiternelle petite phrase de mise en garde : « Fais attention à toi. » Elle sonnait tellement ridicule, ce jour-là ! Elodie répondit par l’habituel « oui papa, tu n’as pas à t’inquiéter ». Je suis sûre que ça l’agaçait, mais elle n’en a rien laissé paraître.

Le sourire d’Ulrich me parut niais. Banal. Ce n’est pas avec un tel sourire que j’aurais succombé comme je l’avais fait cette nuit ; ça le replaçait dans la foule des anonymes, de ceux qu’on ne remarque pas... Mais non, bien sûr, il ne montrait pas son vrai visage, il voulait amadouer Gilles, l’endormir. C’était habile de sa part.

Je suis parvenue à m’extraire de mes pensées pour leur souhaiter une journée agréable, leur recommander de profiter de l’été indien. J’étais partagée entre deux sentiments contradictoires : soulagement de n’avoir plus besoin, quand ils seraient partis, de composer mon visage, dépit de voir Ulrich s’éloigner de moi. Ses attitudes, ses regards dans lesquels je déchiffrais une foule de sous-entendus me manquaient déjà. J’étais frustrée.

Ce que j’aurais secrètement voulu ? Qu’Elodie s’absente avec son père. Elle m’aurait demandé de m’occuper d’Ulrich afin qu’il ne s’ennuie pas. Rêve impossible ! Espoir insensé ! Au lieu de cela, c’est un dimanche tranquille qui m’attendait, semblable à beaucoup d’autres, en compagnie de Gilles. Il faisait beau ; j’étais sûre qu’il allait proposer une promenade en forêt...

Elodie et Ulrich sont allés se préparer. Gilles leur a dit qu’il m’aiderait à débarrasser la table, que lui et moi avions tout notre temps pour le faire. Dès que mon mari eut tout mis dans l’évier, puis essuyé la toile cirée, je lui dis que je terminerais seule. Et je suis retournée dans mon rêve éveillé :

Bruit de l’eau qui coule, c’était sûrement Ulrich qui se lavait. J’aurais aimé le savonner amoureusement, passer mes mains sur son corps, toucher ses muscles. Il se serait sans doute moqué de moi, il aurait profité de l’attrait qu’il exerçait sur moi pour m’humilier. J’aurais voulu le voir nu, l’embrasser. Il aurait sûrement refusé, mais j’aurais quand même essayé. Je me voyais faire mousser le gel sur sa peau pâle, poser mes mains sur son torse. Mes yeux se focalisaient sur son sexe, qui n’était pas encore éveillé. Je n’osais pas le prendre entre mes doigts. Ulrich s’est tourné, j’ai massé son dos, en commençant par les épaules, et je descendais lentement. J’avais envie de me coller à lui, mais je me suis retenue. Surtout pas de gestes convenus. Ce qui me plaisait chez lui, c’était son refus de l’ordinaire, son désir qu’entre nous, ce soit différent. Un frisson m’a parcourue quand j’ai touché ses hanches. Ses fesses petites, douces à caresser, fermes sous les doigts, légèrement rebondies, étaient recouvertes d’un fin duvet blond. Je me suis agenouillée, j’ai enfin osé glisser ma main entre elles.

Ulrich s’est retourné prestement ; son sexe se déployait devant moi. Pour le traiter avec l’égard qu’il méritait, j’ai posé sur lui mes lèvres, je l’ai pris dans ma bouche. Il grossissait, me forçant à écarter les mâchoires à la limite de la douleur. Ulrich me laissait faire. Il m’autorisait à lui donner en retour le plaisir qu’il m’avait procuré.

La porte s’ouvrit. Elodie était là, elle me regardait. J’étais immobile, un pot de confiture à la main : le pot que j’allais ranger avant que le chuintement de l’eau m’entraîne dans mes rêveries. Avait-elle remarqué mon hébétude ? Faisait-elle semblant de rien ?

— Ne t’inquiète pas, maman, dit-elle, Ulrich me déposera en voiture, ce soir, avant de rentrer chez lui.

J’ai engagé une brève conversation avec ma fille en prenant soin de ne pas parler d’Ulrich : je sentais que je devenais jalouse. Je commençais à haïr cette vie de famille que je chérissais auparavant. A cause des convenances à respecter, de la bienséance de mise, je me sentais frustrée, et cette situation m’exaspérait. J’étais poursuivie jusque dans mes rêves, qu’il me fallait refouler pour formuler des platitudes. Je me sentais tellement à l’étroit entre les murs qui enserraient mon existence, j’aurais voulu les faire exploser !

Au moment où je m’apprêtais à utiliser la salle de bains, Gilles était devant l’ordinateur, dans le bureau situé juste à côté. Je l’entendais frapper les touches du clavier. Il n’aurait pas compris que je ferme la porte à clef, puisque je ne le faisais jamais d’habitude. Il avait remarqué que je n’étais pas dans mon état normal, aussi il était en alerte. Je le savais capable, pendant que je me lavais, de venir voir si tout allait bien. Alors en faisant ma toilette, je me suis appliquée à rester naturelle. J’aurais voulu prendre du temps pour moi-même, mais ça, c’était impossible. Ma frustration a grandi encore d’un cran.

En me déshabillant devant le miroir, j’ai éprouvé une sensation nouvelle. Auparavant, j’avais l’impression que mes vêtements protégeaient mon corps, me garantissaient, vis-à-vis du monde et de moi-même, une certaine dignité. En les retirant ce matin-là, je me sentais libérée de mes carcans, j’étais moi-même, enfin ! J’avais envie de me montrer comme ça, qu’on me voie sans fard. Si je l’avais fait étant plus jeune, j’aurais eu moins de complexes : le miroir me renvoyait une foule de défauts. Je faisais toujours un bon 90B, mes seins n’étaient pas flétris, mais ils n’étaient plus aussi fermes et tombaient un peu, tels des fruits trop lourds. J’ai toujours surveillé mon poids, on m’a souvent félicitée pour mon allure svelte. Cependant, avec les années, mes hanches se sont élargies, les muscles de mon ventre se sont un peu relâchés et, malgré les crèmes de soin, mon visage portait quelques rides. Pourtant, j’avais envie de plaire encore. Je suis grande. Mes cheveux, que je portais mi-longs, avaient gardé, avec l’aide de colorations, leur teinte châtain foncé d’origine. Gilles me trouvait belle, désirable, mais je voulais savoir si je pouvais encore séduire d’autres hommes.

Je me voyais faire mousser le gel...

J’avais peur de me laver : je risquais alors de faire resurgir le désir qui couvait en moi. J’ai commencé par le visage, puis je me suis mise sous la douche. L’eau chaude, qui tombait en pluie sur mon corps, me faisait du bien ; j’appréciais cette caresse qui avait le mérite de ne rester que sensuelle. Je me frottais énergiquement pour ne pas sombrer, j’appuyais avec la fleur de douche, sorte d’éponge que je passais le long de mes bras, puis sur tout le ventre. Je relâchais la pression quand je la dirigeais sur ma poitrine : elle est très sensible, réceptive à la moindre caresse. Cependant, je ne pouvais m’empêcher de faire durer le massage plus longtemps que d’habitude.

En me lavant les fesses, une idée m’a effleurée, elle s’est imposée à moi comme une évidence. Elle m’était déjà venue au cours de la nuit : je ne pouvais pas refuser cela à Ulrich, il l’exigerait pour me sentir à lui. Je n’avais pas d’autre choix que d’accepter si je ne voulais pas qu’il se fâche ou, pire, qu’il m’abandonne. Je voulais, avant qu’il le demande, lui donner cette preuve de soumission à ses désirs. Je voulais le lui dire. « Je vais écarter mes fesses devant toi, Ulrich. Tu seras le premier à me voir faire ce geste. »

Ma peur s’est transformée en panique. Non, je n’avais jamais fait ça. Jamais, je n’aurais osé ; autrefois, la veille encore, ça ne me serait même pas venu à l’esprit. J’ai voulu le faire pour lui, j’ai voulu qu’il me fasse découvrir des plaisirs ignorés.

Je me suis penchée, j’ai posé mes mains sur mes fesses, que j’ai écartées pendant que l’eau ruisselait sur moi. En même temps, je me disais : « Est-ce qu’il comprend l’importance du cadeau que je lui fais ? » Je lui parlais, mais les phrases que j’échafaudais dans ma tête ne me satisfaisaient pas : elles étaient trop romantiques, ou alors trop salopes. Je n’arrivais pas à trouver les mots qui exprimaient ce que je voulais lui dire. Alors, je m’en suis tenue au geste : j’ai tiré davantage sur mes chairs pour que mon anus s’ouvre bien. Une onde de plaisir m’a envahie ; je me suis mise à trembler, incapable de retirer mes mains pour faire cesser le doux supplice.

Je me suis redressée, enfin. En procédant à ma toilette intime, je me caressais autant que je me nettoyais. A regret, j’ai dû renoncer à m’adonner librement à mon plaisir : si j’étais restée trop longtemps dans la salle de bains, Gilles se serait inquiété ; il serait venu voir si je n’avais pas un malaise.

Avec mon pantalon et mon petit pull, j’étais vêtue simplement, mais avec élégance. Gilles me rejoignit dans la chambre, il parut rassuré à ma vue. Nous avons parlé de tout et de rien, puis d’Elodie. Gilles était content de la savoir avec Ulrich, il trouvait le garçon très bien. J’ai acquiescé en faisant mine de ne pas y porter plus d’intérêt que cela ; je lui ai demandé ce qu’il aimerait faire l’après-midi. J’ai su habilement détourner la conversation : il ne s’est aperçu de rien, du moins en apparence. Il est allé à la fenêtre, a jeté un coup d’œil dehors.

— Je ne serais pas contre une promenade en forêt, dit-il en revenant vers moi. On marcherait au bord du lac, si ça te dit, bien sûr.

Ce n’était pas ce que j’avais envie de faire, mais de cette façon, le temps passerait plus vite, plus facilement. Et puis, j’aimais les atmosphères bucoliques.

Sur le pas de la porte d’entrée, Elodie et Ulrich nous attendaient pour nous saluer avant de partir. C’était d’une banalité à mourir ; cependant, j’ai su gré à Ulrich de tromper son monde avec autant d’aisance. Il nous a souhaité bon dimanche. Résignée, je les ai regardés qui s’éloignaient.

Avec Gilles, on pouvait rester silencieux sans que cela nous pèse. La promenade sous le soleil de septembre fut des plus agréables ; le lac servait de réserve pour certains oiseaux. Il y avait pas mal de monde sur le sentier, mais moi, je me sentais si seule ! Le regard d’Ulrich ne me quittait pas ; des ondes de désir me parcouraient, mais à d’autres instants, je ressentais simplement le bien-être de sa présence.

Je réagis à peine quand Gilles se mit à parler de son boulot. Sauf quand il annonça qu’il était de nouveau pressenti pour le poste de directeur du service export. Il était bien placé pour l’obtenir : ce n’était pas la première fois qu’on le lui proposait. S’il acceptait, il devrait s’absenter assez souvent, partir à l’étranger pour une semaine, voire plus. A cause de ça, on avait longtemps hésité. Moi, je n’étais pas chaude, alors. Gilles avait admis mon argument principal, à savoir qu’il ne verrait pas grandir sa fille.

A présent, les choses étaient différentes. J’imaginais déjà tout ce que je pourrais faire seule, sans avoir de comptes à rendre, d’explications à inventer. Mais je devais lui cacher ma joie ; alors, j’ai pris des précautions.

— Si le travail et le salaire sont intéressants, pourquoi ne pas prendre ce poste ? Notre fille est grande, à présent, elle est prête à faire sa vie à son tour.

— Et toi ? répliqua-t-il. Tu seras souvent seule...

Je lui dis de ne pas s’inquiéter pour moi : j’avais un boulot, et puis il y avait Sophie et Marie, surtout Marie, la plus proche. J’ai insisté pour qu’il réfléchisse. Ce poste à responsabilités le tentait, alors je l’ai fait parler de ce nouveau boulot et j’ai balayé, l’une après l’autre, ses réticences à l’accepter.

— Bien sûr, tu me manqueras quand tu seras absent, mais on sera ensuite tout à la joie de se retrouver...

Gilles était un lent, il avait besoin de mûrir un projet avant de se décider. J’ai bien préparé le terrain. Nous avons continué la balade en écoutant les bruits de la nature, en observant le ciel changeant, les trouées de bleu et les nuages qui passaient, s’effilochaient. Chacun se perdait dans ses réflexions.

Mon mari n’est pas très expansif, mais toute la soirée, je l’ai senti heureux, comme libéré d’un poids. Il avait envie de ce poste depuis longtemps et là, il était prêt à saisir l’occasion. Il s’est montré câlin, comme je ne voulais pas le décevoir, je suis restée blottie contre lui devant la télé. Je regardais défiler les images, mais ma pensée était ailleurs.

Le film fini, Gilles a éteint la télé. L’heure d’aller au lit. Je sentais depuis un moment qu’il avait envie de faire l’amour. Moi, je ne savais pas. Ou alors, il faudrait qu’il me surprenne...

Je l’ai laissé faire. A aucun prix, il ne devait percevoir que je n’étais plus la même. Cependant, sa façon de me caresser me laissait détachée, presque insensible. Ça se passait toujours de la même façon. Tout me paraissait si puéril, banal ! J’aspirais à quelque chose de plus affirmé, de plus viril, quelque chose de dominateur ! Je pensais à Ulrich, à son regard froid, à ce qu’il ferait de moi si... Comment réagirait-il en me voyant dans les bras d’un autre homme ? Peu à peu, j’avais l’impression de faire l’amour non avec mon mari mais avec un inconnu, qui me l’avait ordonné. Je m’offrais à lui, mais c’est comme si je faisais l’amour par procuration : j’acceptais l’homme qu’Ulrich avait choisi pour moi, et cette pensée m’excitait. Je devenais plus active, je faisais des gestes mécaniques, ceux qui plaisaient aux hommes ; le reste, je le réservais pour lui, Ulrich.

« Tu as encore beaucoup à m’apprendre, Ulrich, je veux aller plus loin dans la découverte de la jouissance... Je ferai aux hommes tout ce que tu me commanderas. Pour que tu sois fier de moi. »

Le plaisir de Gilles rompit le fil de mes pensées. J’avais bien joué mon rôle, il avait l’air content. Il resta encore un moment sur moi, m’embrassa, puis on se souhaita bonne nuit. Mon désir était loin d’être assouvi, mais la fatigue a fait son effet : j’ai sombré dans le sommeil.

CHAPITRE IV

J’appréhendais toujours le lundi matin : c’était le jour où l’on remettait les feuilles de route aux chauffeurs, certains partaient sur l’international, ceux qui se rendaient à l’étranger, et il y avait toujours quantité de problèmes à régler. C’était d’ailleurs pour ça que j’avais été embauchée : quand il y avait un « coup de feu », une secrétaire supplémentaire n’était pas de trop. Je travaillais le lundi toute la journée, le mercredi matin, le vendredi en demi-journée, ou la journée entière suivant les semaines. Je pouvais être amenée à changer d’horaires, mais le lundi matin restait immuable. C’est ainsi que mon temps partiel était aménagé, je l’avais accepté et ça me convenait. J’appréciais de pouvoir disposer de deux journées entières dans la semaine. Le lundi, je me levais tôt, avant Gilles, je déjeunais, me préparais pendant qu’il se levait, et je partais vite au boulot. Pas le temps de penser, j’avais les idées trop embrumées. Ce matin-là ne dérogea pas à la règle, ma nuit avait été plus calme que la précédente, j’ai enfilé une jupe et un chemisier, déposé un tendre baiser sur la joue de Gilles ; j’ai pris ma voiture.

Sur la route, je me remémorais ce qui s’était passé la veille ; j’étais stupéfaite de ce qui m’était arrivé. J’en rougissais seule au milieu de la circulation naissante du petit matin. Je ne comprenais pas ce qui m’avait pris ; plus grave à mes yeux, je me demandais où situer la limite entre le réel et ce que j’avais imaginé, comme dans certains récits que j’avais lus autrefois. Je me disais : « Il faut vite que tu oublies cet épisode. »

Le carrefour qui dessert l’autoroute était bloqué ; c’était toujours comme ça, même de très bonne heure. J’étais encore effarée du dimanche que je venais de vivre, certains détails revenaient en force me hanter en dépit de mes efforts pour les rejeter. Pourtant, je me sentais quand même libérée du pouvoir de ce que j’appelais en secret mon « démon du dimanche », et pour le conjurer, je souriais à l’évocation de cette journée. Certains moments, j’étais forcée de me l’avouer, avaient été très excitants. Je me laissais aller à visionner de nouveau dans ma tête les scènes les plus chaudes, avec une délectation distanciée.

On avançait mètre par mètre. Petit à petit, j’oubliais que j’étais dans ma voiture, au milieu d’un embouteillage... Un coup de klaxon me fit sursauter. Sortant de ma torpeur, j’ai retiré ma main que, sans m’en rendre compte, j’avais glissée sous ma jupe. Mes doigts étaient humides. J’ai baissé ma jupe d’un geste vif, espérant que personne n’avait vu. Comme il faisait bon ce matin-là, je n’avais pas mis de collant, j’étais jambes nues sous mon tailleur. A mon travail, c’étaient surtout les routiers qui venaient dans mon bureau, j’aurais pu m’habiller plus simplement, comme le faisait ma collègue, mais j’aimais être élégante en toute circonstance. Cela avait l’avantage de maintenir une certaine distance entre eux et moi.

Passé le carrefour, ça roulait mieux. Je n’osais plus tourner la tête, de peur de croiser le regard d’un homme qui aurait compris ce que je faisais. Le pire, c’est que j’avais envie, ça ne me lâcherait pas de la journée.

Comme d’habitude, je me suis garée sur le parking. Quelques chauffeurs, déjà en train de faire tourner le moteur de leur camion, m’ont fait un signe amical de la main.

Je ne suis jamais allée dans leurs cabines ; pourtant, je le savais, la plupart étaient bien équipées ; ils pouvaient y manger, y dormir, ce qui leur était utile quand ils faisaient de longs trajets. Pour certains chauffeurs, c’était une vraie deuxième maison qu’ils passaient du temps à aménager et décorer. Ils étaient d’ailleurs très fiers de leur engin. La couchette était séparée des sièges par une petite cloison, et ils avaient à bord tout l’attirail pour vivre confortablement, machine à café comprise. Une idée a germé dans mon esprit, elle s’est développée à une allure vertigineuse : visiter une cabine, en jupe, monter devant eux en sachant qu’ils lorgneraient sans se gêner ; je sentirais peut-être une main sous mes fesses pour m’aider à me hisser. Arrivée en haut, je me retournerais, je verrais leurs yeux briller, et bien sûr, je ferais celle qui ne s’aperçoit de rien. Le chauffeur me montrerait la couchette, me proposerait de m’y installer pour que je me rende compte comme elle est confortable. Il viendrait s’allonger près de moi, me ferait sentir l’effet que je produis sur sa libido... Tel était le scénario que j’avais échafaudé dans ma tête.

Mais il fallait que j’y aille, tous m’attendaient ; ils se seraient demandé pourquoi j’étais si longue à sortir de ma voiture. J’aurais eu bien du mal à ne pas rougir en les saluant.

Ma collègue était déjà à son poste. On s’entendait bien, elle et moi, même si on venait de milieux très différents. Thérèse faisait partie des couches populaires, moi pas. Sur le plan physique, elle était assez quelconque et ne cherchait ni à s’arranger, ni à se démarquer. C’était une blonde enrobée, aux yeux malicieux, à la repartie pleine de verve. Elle ne s’en laissait pas conter par nos camionneurs, elle pouvait même se montrer plus vulgaire qu’eux. Je l’avais croisée un jour avec son mari, agent d’entretien attaché à une commune des environs. Ils étaient bien assortis. Nos discussions restaient toutefois dans le champ des banalités ; il était rare qu’on échange des propos personnels.

M’être laissée aller, pendant le trajet, à des rêveries érotiques m’avait donné des picotements dans le ventre ; c’est une sensation qui m’était devenue familière. Je répondis, cependant, avec naturel au bonjour aimable de ma collègue. De toute façon, elle avait déjà le nez sur son travail. Nos deux bureaux formaient un L. Je me suis assise à ma place habituelle. Le fond humide de mon string frottait sur mon sexe, ce qui n’était pas pour me calmer...

Bientôt, ce fut le défilé des chauffeurs ; ils venaient chercher leur feuille de route, demandaient des explications, avaient besoin de documents administratifs... Enfin, il y avait un tas de choses à faire pour leur préparer la tâche. Certains partaient pour la semaine, il fallait essayer de prévoir tous les problèmes qui risquaient de surgir et leur fournir suffisamment d’éléments pour leur permettre de s’en sortir seuls. Au début, Thérèse m’avait expliqué le travail ; je la secondais pour apprendre. Par la suite, nous nous partagions les missions, les choses avançaient beaucoup plus vite et ça permettait aux chauffeurs d’attendre moins longtemps. Le lundi matin, on voyait pratiquement tout le monde ; chacun y allait de son petit compliment, parfois teinté d’un sous-entendu. Je répondais par un sourire en faisant semblant de ne pas comprendre l’allusion. Au début, j’étais ébahie par leur aplomb. Thérèse m’avait conseillé de leur répondre sur le même ton, mais j’ai préféré ma méthode : repousser gentiment leur invite par une pirouette humoristique. Ils étaient sensibles à mon élégance et n’hésitaient pas à le dire ou à le montrer.

— Bonjour, Raymond... en forme, ce matin ?

— Oui, nickel. Dis donc, tu es en beauté, ce matin... c’est pour plaire à qui ?

— Pour me plaire déjà...

— Si tu veux, je te montre comment j’ai arrangé la cabine de mon Volvo...

— Non, merci, tu sais bien que je n’ai pas le temps.

J’ai baissé les yeux sur les documents que je devais lui remettre, comme pour les vérifier. Les picotements, dans mon ventre, s’intensifiaient jusqu’à devenir insupportables. J’avais envie de lui dire « oui, je veux la voir, ta cabine, montre-la-moi ». Je le trouvais bel homme : la trentaine, des muscles de sportif, une mâchoire au carré, un visage qui alliait douceur et virilité. La chaleur m’est montée aux joues. Le temps de me ressaisir, j’ai pointé au crayon la liste des papiers qu’il allait emporter, puis je lui ai remis le tout en lui souhaitant bonne route. Il n’avait pas renoncé à son idée ; il m’a relancée :

— C’est quand tu veux pour la visite de ma cabine...

J’ai fait des efforts surhumains pour rester concentrée sur ma tâche. J’avais l’impression, ce matin-là, que tous trouvaient les mots qui font mouche ; je luttais pour cacher mon trouble.

Enfin, ils sont presque tous partis ; j’entendais les camions démarrer l’un après l’autre. J’étais soulagée, cela signifiait moins de travail, et surtout, moins de tentations. Une boule se déplaçait lentement dans mon ventre, comme une douleur lancinante. Je ne pouvais m’empêcher de me tortiller sur ma chaise. Thérèse était momentanément trop occupée pour s’en apercevoir, c’était une chance pour moi. Comme elle travaillait à plein temps, c’est elle qui classait les dossiers.

Comme tout était devenu tranquille, j’en ai profité pour aller aux toilettes. J’ai prévenu ma collègue afin qu’elle ne me cherche pas.

J’avais à peine fermé la porte des W.-C que j’ai soulevé ma jupe, baissé mon string l’arrachant presque. J’avais besoin de me sentir nue. Toutefois, je n’ai pas ôté mes autres vêtements, je n’avais pas le temps. J’ai enfoncé mon doigt, je me suis masturbée debout, avec fièvre, je gémissais tellement c’était bon, j’oubliais tout le reste, ne pensant qu’à mon plaisir. Mon doigt tournait de plus en plus vite, comme une vrille dans mon orifice. Ma jouissance a explosé comme si toute la frustration accumulée se libérait soudain. Je tremblais, je ruisselais, mais j’ai réussi à ne pas crier.

J’ai gémi de plaisir.

Il n’y avait ni douche ni cabinet de toilette, alors je me suis contentée de m’essuyer avec des kleenex avant de remettre mon string trempé. Il m’était arrivé parfois d’être coquine pour éveiller le désir de Gilles, mais je n’avais jamais connu un état pareil.

Je me suis promis de penser, la prochaine fois, à emporter au travail de quoi me changer.

Tandis que je me lavais les mains au lavabo, j’entendis un bruit de chasse d’eau qui se déclenche. Il provenait des toilettes des hommes, juste à côté. J’ai paniqué. Si quelqu’un m’avait entendue ? J’attendis un moment avant de quitter les toilettes. Je n’étais pas la seule femme de l’entreprise, il y en avait d’autres dans les bureaux du premier, à la gestion du personnel et aux factures. De l’autre côté de la cloison, une porte a claqué. J’ai patienté encore quelques instants, puis j’ai tiré la porte avec précaution, passé la tête dans l’entrebâillement. Debout, adossé au mur, Gérard, regardait dans ma direction, un large sourire aux lèvres, manifestement content de mettre un nom sur ce qu’il venait de deviner.

Ciel, non, pas lui ! J’étais catastrophée. Gérard était l’archétype du routier sur la fin de la quarantaine, à moitié chauve, bedonnant, le bronzage sur le bras gauche avec la marque du marcel qu’il ne quittait pas. Irrespectueux, toujours prêt à une plaisanterie grasse. Sa femme venait de le quitter pour un autre, et depuis, il était encore pire : il se complaisait dans la vulgarité. Il avait tout compris ; je savais que, de lui, je ne pouvais attendre ni discrétion ni tact.

— Bonjour, Chantal, ton mari est absent en ce moment ?

J’aurais voulu disparaître dans un trou de souris. J’ai rougi, je n’osais affronter son regard. J’ai balbutié « bonjour Gérard », sans répondre à sa question. Il en aurait profité pour m’humilier encore plus. De toute façon, il n’attendait pas de réponse, il me regardait d’un œil lubrique.

— Tu sais, je suis à ta disposition pour t’aider si tu as besoin d’un homme.

— Merci, ça va.

J’étais prête à tout pour obtenir qu’il se taise, à ce moment précis et plus tard. Il était, vis-à-vis de moi, en position de force et il le savait, il savourait ma déconvenue. J’étais atterrée. Comment me sortir dignement de cette situation ?

Des pas au bout du couloir, le mécanicien arrivait.

— Ça y est, lança-t-il à Gérard en nous apercevant, ton camion est prêt, entièrement révisé. Tu peux prendre la route. Et t’as vu, à dix heures, comme je te l’avais promis.

Je compris alors pourquoi Gérard était encore là, je n’avais même pas remarqué qu’il n’était pas passé au bureau le matin. J’ai profité de la diversion pour saluer le mécanicien et m’éclipser. Quand j’ai regagné mon poste, Thérèse avait presque fini son classement. Elle avait sous les yeux le dossier de Gérard. Si seulement je l’avais vu plus tôt, j’aurais peut-être pris plus de précautions. Je me suis mise au travail sans tarder. Sans en mesurer toutes les conséquences, j’étais encore terrifiée par ce qui venait de se passer et je ne voulais pas qu’elle m’adresse la parole.

Cinq minutes à peine s’étaient écoulées que Gérard entrait dans le bureau ; tout de suite, Thérèse le prit en charge, lui fournit les documents nécessaires pour sa mission. Me trouvant de dos par rapport à eux, je les entendais, mais ne les voyais pas. Comme elle avait besoin du rapport du mécanicien, elle partit le chercher en disant que ça lui ferait prendre l’air. Anxieuse, je la suivis des yeux.

Gérard se planta devant moi, me considéra d’un air narquois.

— T’as remis ta culotte ?

Comme je ne disais rien, il m’a pris le menton, m’a fait lever le visage vers lui.

— Je t’ai posé une question !

J’étais devenue sa proie, il ne me lâcherait plus. La gorge sèche, j’ai répondu un « oui » à peine audible.

— Donne-la-moi !

Je fis « non » d’un signe de tête, l’implorai du regard. J’étais au bord des larmes, mais il était impitoyable.

— Tu veux que je répète ce que tu fais dans les toilettes ?

Et voilà. Je m’attendais à une telle menace, mais d’entendre le routier l’énoncer froidement me fit frémir.

— Non, s’il te plaît, pas ça.

Les traits de son visage durcirent soudain. L’homme avait cessé de sourire.

— Fais ce que je te dis, lève-toi et retire-la. Sans te cacher !

J’ai obéi sans réfléchir. Je me suis levée, j’ai retroussé ma jupe, enlevé mon string et le lui ai tendu, les yeux baissés, honteuse de faire ça devant lui. Ma jupe s’était accrochée, elle n’est pas retombée, je suis restée le ventre nu sans oser bouger.

— T’as une belle chatte, salope !

Il a tâté la moiteur de mon string, s’est passé la langue sur les lèvres. Thérèse revenait vers nous ; j’ai eu juste le temps de baisser ma jupe et de me rasseoir. Lui a fourré ma culotte dans sa poche. Il avait son trophée, et moi, j’étais condamnée à rester sans rien sous ma jupe jusqu’au soir. Le dossier était prêt, Thérèse lui a souhaité une bonne semaine.

— Merci, t’es une mère pour nous.

Il a ajouté à mon adresse :

— Toi, ma belle, te morfonds pas, je reviens vendredi.

Pas besoin de me faire un dessin, j’avais très bien compris ce qu’il voulait dire.

— Bon voyage, dis-je du ton le plus naturel.

Je me suis absorbée dans le travail afin de ne pas penser. La journée me parut interminable ; je me sentais seule au milieu des gens, j’aurais préféré l’être réellement. En tout cas, ne pas revoir Gérard avant la semaine suivante me donnait un répit.

J’avais l’impression que tout le monde remarquait que je n’avais plus rien sous ma jupe. Or, il n’en était rien, sinon j’aurais noté des attitudes bizarres, des sourires entendus. J’avais du mal à me concentrer ; je ne cessais de revivre la scène avec Gérard ; les mots qu’il avait prononcés résonnaient dans ma tête. C’était la première fois, depuis que j’étais mariée, qu’un homme voyait mon intimité, à part bien sûr les médecins et mon mari. C’était aussi la première fois que je me faisais traiter de salope !

Une fois la frayeur passée, je me suis aperçue que ce n’était pas si désagréable que ça. N’était-ce pas, au fond, ce que je voulais : susciter le désir ? « Il te prend pour une salope mais tu l’as fait bander. » Voilà ce que je me disais, voilà ce qui m’excitait. Et aussi la question : qu’aurait-il exigé de moi s’il en avait eu le temps ?

J’avais eu très peur quand il m’avait surprise à la porte des toilettes. Peur de quoi, exactement ? Plus la journée avançait, plus je me disais que je vivais des moments exceptionnels, que j’éprouvais des émotions rares, intenses, ce qui n’arrivait pas à toutes les femmes ; en tout cas, pas à celles que je connaissais ou que je rencontrais. Cette réflexion eut raison de mes craintes, de mon abattement. Je ne pouvais plus revenir en arrière ; alors, autant accepter la tournure que prenaient les choses. J’en étais arrivée à éprouver un contentement qui m’a soulagée.

J’ai pris mon repas de midi en compagnie de quelques collègues, dans le restaurant proche de l’entreprise. Je craignais que la conversation descende sous la ceinture, ce qui n’aurait pas manqué de me faire rougir, et donc de me trahir. D’habitude, quand ça arrivait, je ne m’offusquais pas, je répondais par une plaisanterie. Mais en la circonstance, je ne me sentais pas capable de prendre assez de distance pour esquiver une allusion que j’aurais prise pour moi. Heureusement, tout s’est bien passé, dans une ambiance sympathique.

En retournant au travail avec les collègues, je savourais la brise légère qui se faufilait sous ma jupe ; elle me faisait l’effet d’une caresse. Curieusement, par les sensations qui en résultent, un simple morceau d’étoffe qui gonfle au passage de l’air, ou au contraire, se colle à la peau nue des cuisses peut modifier radicalement la perception du monde extérieur. Libérée de mes contraintes, je me sentais réceptive au plaisir, j’en oubliais le risque d’être vue si une rafale de vent surgissait, dévoilant ma nudité. Je me sentais légère, insouciante, comme si les petits tracas du quotidien ne m’atteignaient plus. Toutefois, je n’aurais pas osé m’exhiber de moi-même devant tout le monde, je n’étais pas encore prête à assumer les commentaires, les railleries des autres.

Je me mis à sourire intérieurement en pensant à Gérard. Je ne regrettais rien, au contraire ; pour un peu, je l’aurais remercié, lui qui avait cru m’humilier. Il pouvait me dévêtir sous la contrainte, je soutiendrais son regard lubrique et il me donnerait ce dont je ne pouvais plus me passer : du plaisir !

En début d’après-midi, je reçus un coup de téléphone de Marie, elle voulait qu’on fasse du shopping ensemble, le lendemain. Son mari rentrait le mercredi ; elle préférait rester avec lui quand il était là. J’ai accepté son projet. On a décidé que je la rejoindrais chez elle aux alentours de midi. On irait manger chez le chinois qu’elle connaissait bien. Avec Marie, le shopping, c’était avant tout un prétexte à papoter et à rire ; on devait parfois nous prendre pour deux folles. Après les émotions que je venais de vivre, j’avais envie de me changer les idées. J’ai passé le reste de la journée au téléphone avec des clients et quelques fournisseurs, ou devant l’écran de l’ordinateur. Mon esprit s’évadait, j’ouvrais mes jambes, j’imaginais qu’un homme se glissait sous mon bureau, passait la tête sous ma jupe... Comme je devais rester discrète, j’étais obligée de le laisser faire, de paraître naturelle. Je continuais mon travail, échangeais des propos banals avec ceux qui passaient près de moi, mais l’homme, sous le bureau, me procurait une série de petits orgasmes que je parvenais à garder secrets. Je maudissais le téléphone et tous ceux qui venaient m’arracher à mon rêve.

Toute la journée, des images érotiques me hantèrent ; il suffisait d’un rien pour les déclencher : un courant d’air, un mot, une association d’idées. J’étais constamment excitée ou sur le point de l’être. Avec Gilles, ça ne durait jamais longtemps. Je partageais surtout des moments de tendresse, des câlins. Seule, ça ne m’arrivait jamais avant.

En allant aux toilettes, j’étais fermement décidée à ne pas faire comme le matin. Inutile de tenter le diable. Cependant, dès la porte fermée, j’ai retroussé ma jupe très haut, écarté les jambes. Je voyais, j’entendais Gérard : « T’as une belle chatte, salope ! »

Les mots obscènes résonnaient sans cesse à mon oreille. Cette fois, ce n’était pas un rêve ; il les avait réellement prononcés. J’étais bel et bien troussée, chatte à l’air, et il me lorgnait !

J’imaginais alors qu’il m’exhibait à ses amis, à des inconnus, il voulait leur avis. Et tous ces hommes me tripotaient. Gérard exigeait que je les laisse, l’un après l’autre, enfoncer leurs doigts en moi. Sans rien dire. T’as déniché une belle salope, Gérard ! Ils souriaient bêtement, heureux de me faire mouiller ; pour eux, c’était la preuve que j’aimais ça. Certains étaient rustres, quand ils me fouillaient, d’autres plus vicieux.

J’ai entendu venir du monde aux toilettes. Cela valait mieux pour moi. Ça m’a fait tout drôle de ne pas avoir de culotte à remonter, une fois que j’ai eu fait pipi. Encore une habitude dont j’allais me défaire.

Je n’ai presque pas parlé avec Thérèse ce jour-là. La rentrée était plutôt chargée. « Tant mieux », comme disait le patron.

— Bon courage, à mercredi...

— Passe une bonne journée, veinarde ! Tu vas faire du shopping ?

— Oui, c’est ce qui est prévu...

Trois camions étaient garés sur le parking. La société avait une activité assez large, elle assurait des transports et des livraisons sur des distances très diverses. Ceux qui rentraient chaque soir étaient le plus souvent mariés, pères de famille. Leurs camions n’avaient pas de couchette...

J’ai quitté le travail à seize heures trente, c’est l’avantage de commencer tôt le matin ; j’évitais ainsi les embouteillages et j’avais un peu de temps pour moi avant que Gilles arrive. Je me sentais particulièrement gaie, insouciante. Tout en roulant, je remontais insensiblement ma jupe sur ma cuisse. Une voiture, c’est à la fois un chez-soi et un lieu public, on est protégé par une vitre au lieu d’être enfermé entre quatre murs !

J’ai troussé carrément ma jupe. J’ai baissé les yeux sur ma toison, tache sombre sur ma peau claire. Ce fut particulièrement excitant au moment où je doublai un camionneur qui klaxonnait et me faisait des appels de phares.

En approchant de la maison, je me suis enfin décidée à baisser ma jupe. Une fois rentrée, la porte refermée, je me suis précipitée dans la chambre, et là, devant le grand miroir à pied, je me suis déshabillée. J’ai contemplé cette femme nouvelle, libre de se montrer comme elle voulait, à qui elle voulait ; de faire ce qu’elle voulait. LIBRE enfin ! Je me suis examinée, palpée, je tournais sur moi-même en prenant des poses suggestives. Je prenais de l’assurance, je commençais à aimer mon corps tel qu’il était. J’avais toujours refusé de faire du naturisme. A présent, j’avais envie d’aller plus loin, envie de profiter des atouts que la vie m’avait donnés. Cependant, il était encore tôt, il ne fallait pas brûler les étapes. Alors je me suis rhabillée en femme du monde, la femme de Gilles, l’épouse parfaite que j’étais à ses yeux. J’ai remis une culotte. Ce petit bout de dentelle blanche me fit l’effet d’un carcan dont j’avais envie de me libérer, même si je ne savais pas encore comment.

CHAPITRE V

Quand Gilles est arrivé, tout était prêt pour le dîner. La table était dressée, il ne me restait plus qu’à servir. Je n’étais pas encore émancipée ! Il s’est réjoui de me trouver d’humeur guillerette. Il devait sûrement penser à mon attitude de la veille, mais il a eu le tact de ne pas en parler. Il est comme ça mon mari, toujours plein de délicatesse. Il m’a entretenue de sa journée ; je ne lui ai pas raconté la mienne, j’en ai inventé une autre, avec un aplomb qui me surprenait moi-même, moi qui me croyais incapable du moindre mensonge ! Je n’ai d’ailleurs pas inventé grand-chose, j’ai décrit le déroulement d’un lundi ordinaire, celui de la semaine d’avant, de tous les précédents. Gilles avait l’air satisfait. Je le trouvais touchant de faire mine de s’y intéresser.

Lui, au contraire, avait beaucoup de choses à me dire : la situation, à son travail, évoluait très vite. Il s’agissait, bien sûr, de la direction du service export. Une proposition sérieuse avait rapidement vu le jour ; Gilles m’en parlait avec passion. J’ai toujours su que ce poste le tentait ; il ne l’avait refusé jusqu’ici que pour préserver sa vie de famille, mais je ne me doutais pas qu’il y tenait à ce point. Il m’en exposait les avantages, énumérait les nouvelles responsabilités qu’il aurait ; en particulier, la maîtrise des projets et la gestion humaine d’une équipe. En l’écoutant, j’avais l’impression d’avoir affaire à un directeur plutôt qu’à un mari. J’attendais qu’il en vienne aux côtés négatifs, mais il traînait. Il cherchait à me convaincre, à emporter mon adhésion sans condition. Je ne voulais pas lui dire d’emblée que je l’approuvais sans réserves, je préférais le laisser exposer tous les arguments. En me vantant les bienfaits que nous tirerions de ce changement, Gilles enjolivait les choses ; je n’étais pas dupe, mais cette évolution de carrière tombait à point : voilà qui allait dans le sens de mes aspirations libertines...

J’ai réitéré mes conseils : c’est maintenant qu’il devait prendre la décision, après il serait peut-être trop tard. Son patron n’avait été que trop patient, etc. Gilles a alors évoqué les déplacements en perspective, les absences, mais a ajouté que je pourrais le rejoindre et qu’on en profiterait pour visiter les lieux où on l’enverrait. Il nous imaginait déjà goûtant aux charmes du voyage, découvrant les capitales européennes, et d’autres villes au-delà de l’Europe. Cependant, il avait peur que je m’ennuie, seule à la maison ; il avait l’impression de m’abandonner, ce qui lui donnait mauvaise conscience. J’ai balayé ses craintes et devant mon insistance, il a souri, soulagé, m’a prise dans ses bras et a murmuré « je t’aime » à mon oreille.

Je savais alors qu’il était prêt à accepter le poste. Ses supérieurs n’attendaient que son accord pour le faire démarrer. Gilles aurait une période de formation avant d’être opérationnel, ce qui était prévu pour novembre, peut-être même courant octobre. Mon mari qui, habituellement, parle assez peu, était intarissable ce soir-là ; j’étais suspendue à ses lèvres tandis qu’il exprimait ses espoirs, ses doutes, ses projets, tout ce qui le poussait à accepter le poste, ce qui m’évitait de trahir mes pensées secrètes.

A la fin de la soirée, je me suis mise à bâiller ; je lui dis que j’allais me coucher. Lui aussi avait besoin de repos, d’autant que la journée du lendemain s’annonçait chargée. Dans la chambre, je me suis déshabillée, j’ai enfilé ma nuisette, me suis glissée dans le lit. Gilles m’a donné un baiser, a sombré dans le sommeil. Moi, je ne me suis pas endormie tout de suite. J’ai songé à Ulrich.

Je l’avais oublié depuis que j’avais quitté la maison pour me rendre au travail. Comme s’il n’avait été qu’un élément déclencheur de ma frénésie... Je m’imaginais qu’il aurait apprécié de me savoir sans culotte toute la journée, et l’idée me plaisait. Obligeait-il Elodie à ne pas en mettre ? Elle le faisait sûrement s’il l’exigeait, car elle l’aimait. Ressentait-elle la même chose que moi ? Je regrettais qu’on ne puisse pas parler librement de ces choses.

Ma nuisette me gênait, je me suis soulevée, l’ai retroussée à la taille, en me disant que si Gilles se réveillait, me découvrait à moitié nue, il croirait que j’avais bougé dans le lit. J’ai glissé ma main entre mes jambes, effleuré mon sillon, j’ai introduit le bout de mon doigt à l’entrée de mon orifice, puis l’ai ressorti. J’avais envie de douceur et de virilité en même temps.

Un baiser m’a réveillée, un chaste baiser sur le front. Gilles partait travailler, je ne l’avais entendu ni se lever ni se préparer. Encore dans les limbes du sommeil, je n’ai rien trouvé à lui dire que « bonne journée, mon chéri ».

Je me suis redressée dans mon lit. J’ai dû bouger au cours de la nuit : ma nuisette était remontée jusqu’aux seins. J’entendis la voiture démarrer, puis s’éloigner, j’étais seule dans la maison. Elodie n’était pas rentrée dormir. J’ai écarté les rideaux, puis les volets ; j’ai humé une longue bouffée d’air frais. Les rayons du soleil inondaient la chambre. J’ai soupiré d’aise : c’était ma première journée de liberté, tout me souriait ! Comme si j’avais, jusque-là, vécu enfermée !

J’ai ôté ma nuisette, j’ai déambulé nue dans la chambre. Je me suis regardée dans le miroir, puis je me suis penchée par la fenêtre. Personne ne pouvait me voir, puisque la chambre donnait sur le jardin et qu’une haie de troènes cachait la rue, mais je n’avais encore jamais fait une chose pareille, ça me donnait un incroyable sentiment de liberté.

Comme il faisait un peu froid, j’ai enfilé mon peignoir.

Seule chez moi, ce matin-là, j’ai rarement savouré autant un petit déjeuner. Personne à servir, personne à écouter, je n’avais que moi à qui penser. Je prêtais l’oreille aux bruits qui me parvenaient, aux gens en partance pour le travail, aux oiseaux qui chantaient dans les arbres, au ronronnement du réfrigérateur, au son d’une radio dans le lointain. Jamais, je n’avais remarqué tout cela avant. J’étais tellement occupée à prendre soin de mon petit monde que j’étais sourde et aveugle à celui qui m’entourait. Du coup, le pain et le café n’avaient pas le même goût que les autres jours. J’étais partagée entre le plaisir d’aller voir Marie tout à l’heure et l’envie de sortir seule.

Le miroir en pied m’attirait comme un aimant. Je me suis campée à nouveau devant, j’ai écarté les pans de mon peignoir : « Y a-t-il un homme qui veut de moi ? »

J’avais posé la question à voix haute, je me suis donné la réplique : « Personne, les hommes sont ailleurs. Tu es seule. »

Mon peignoir a glissé le long de mon corps, il est tombé à terre. Allongée sur le lit, j’ai écarté les jambes, frotté la paume de ma main sur ma toison, sur le mont-de-Vénus, puis j’ai passé un doigt le long de ma fente qui s’est entrouverte. C’était humide, dedans. Concentrée sur mon plaisir, les doigts en fourchette, j’ai écarté mes lèvres, repoussé la peau afin de dégager le clitoris. C’est lui qui est devenu l’objet de tous mes soins ; je tournais autour, je le frôlais, le massais, le pinçais, le titillais ; je l’étirais, l’agaçais le flattais, le cajolais ; je le masturbais de plus en plus vite. Ma respiration aussi s’accélérait ; j’étais haletante, j’avais envie d’un homme. J’ai joui sans chercher à me contrôler, à retenir mes geignements. Je ne voulais pas laisser le désir retomber ; alors, je me suis introduit deux doigts, je les ai fait aller et venir en moi. Le plaisir est monté à nouveau, insensiblement. J’ai ouvert mes doigts, recourbé la dernière phalange. Il m’a semblé que j’atteignais mon point G., mais je n’en étais pas sûre, je ne le connaissais pas. Mes doigts s’agitaient, fébriles. Submergée par l’orgasme, j’ai poussé un cri rauque.

J’étais vidée, je me sentais bien.

Après avoir pris une douche, je me suis mise à fouiller dans les tiroirs de la commode. J’hésitais à mettre une culotte ; finalement, j’ai opté pour un string avec le soutien-gorge assorti, et par-dessus, j’ai passé une robe courte et une veste. J’ignorais ce que Marie avait prévu de faire, cet après-midi-là. En général, on allait traîner dans les boutiques de vêtements. J’avais l’intention de lui dire que j’envisageais de changer le salon ; Gilles m’avait laissé carte blanche. Pour tout ce qui est décoration, il me fait confiance, pense que j’ai bon goût. Une façon d’éviter de s’en occuper. J’avais quelques idées à propos du salon, je comptais sur Marie pour me guider, m’indiquer les bonnes adresses : elle sait tout, connaît tout le monde.

Nous ne sommes pas frivoles ; notre relation est bien plus profonde qu’elle peut paraître de prime abord, mais nous sommes des femmes : nos rencontres débutent souvent par ce genre de considérations. Depuis quelque temps, Marie n’arrêtait pas de me dire que je rayonnais, elle a remarqué que quelque chose en moi avait changé, mais elle ne pouvait dire quoi. J’avais besoin de me confier, c’était dur de garder un tel secret, mais je n’osais pas. Marie avait beau être ma meilleure amie, une pudeur me retenait. Alors, j’éludais ses questions, ce qui était le meilleur moyen d’attiser sa curiosité. Elle trouvait que j’avais un sourire énigmatique. Seulement, Marie est fine psychologue ; pour me percer à jour, elle n’attaquait pas directement. De toute façon, je savais que je finirais par tout lui avouer. Mais j’avais besoin, avant de lui en parler, de mieux comprendre ce qui m’arrivait.

Nous avons pris sa voiture ; elle s’est dirigée vers son chinois préféré. On nous a installées à sa table habituelle, un havre de paix au fond de la salle, sorte d’alcôve séparée des autres tables par quelques plantes. Une discrète musique de fond couvrait nos voix, nous pouvions échanger des confidences sans risque d’être entendues.

J’ai commencé par lui annoncer que Gilles allait prendre un nouveau poste, je lui ai expliqué en quoi cela changerait notre mode de vie. Marie m’a regardée, abasourdie. Elle s’étonnait que j’en parle calmement comme d’une chose allant de soi, et que j’accepte. Elle voulait savoir si tout allait bien entre mon mari et moi. Mon « oui, bien sûr » ne l’a pas convaincue. Elle m’a alors demandé si j’avais envie de le tromper, ou si c’était déjà fait. C’est tout Marie : restreindre les choix pour obliger à répondre. J’ai rougi malgré moi.

— Un peu des deux...

Une autre qu’elle m’aurait dit « raconte ». Alors, j’aurais enjolivé ce qui m’est arrivé ; entraînée par mon récit, j’aurais inventé un épisode inédit. La vérité aurait été déformée. Au lieu de cela, Marie m’a parlé d’elle, de ce qu’elle avait déjà ressenti, ce qu’elle n’avait encore jamais fait, peut-être parce qu’elle ne me sentait pas prête à l’entendre. Quelques années après son mariage avec Jean-Pierre, elle a eu envie de connaître l’amour physique avec d’autres hommes, pas pour se prouver quoi que ce soit : elle plaisait et le savait. Du temps où elle était hôtesse de l’air, elle avait eu pas mal d’amants, et beaucoup d’hommes la courtisaient encore, certains lui faisaient même des propositions non déguisées. Jean-Pierre, qui ne voulait pas la voir lui échapper, avait insisté pour qu’elle abandonne son travail. Mais elle tenait à lui, voulait lui rester fidèle.

Je l’écoutais avec attention, découvrant une partie de sa personnalité que je ne soupçonnais pas. Marie résistait à toutes les avances, mais elle s’échappait en faisant des rêves érotiques. Elle revivait des situations qu’elle avait connues, et petit à petit, ces rêves se transformaient, devenaient indécents.

Elle marqua un silence. J’étais contente de trouver quelqu’un qui m’était proche, qui pouvait me comprendre, après avoir vécu la même chose. Je tenais aussi à la justifier, à lui faire comprendre que ce qu’elle me disait ne changeait rien à notre amitié, que l’image que j’avais d’elle n’était pas ternie. A mon tour, je lui ai confié que je n’avais pas eu beaucoup d’expériences, que je commençais seulement à rêver...

Penchée au-dessus de la table, elle me murmura qu’elle se caressait lorsque Jean-Pierre était absent, qu’elle s’était mise à le faire de plus en plus en souvent...

— Moi aussi.

Sans relever ce que je venais de dire, elle a poursuivi ses confidences. J’appris ainsi qu’elle menait une seconde vie dans sa tête, ne pensant plus qu’à faire l’amour, à se donner aux hommes. Il lui arrivait de passer des journées entières à se caresser, jamais satisfaite, jamais rassasiée. Elle était devenue si sensible, à force de se caresser, qu’un frôlement pouvait lui tirer un gémissement de douleur ou un cri de plaisir. Elle se caressait parfois dans des endroits insolites, espérant secrètement qu’on la surprendrait. L’image de la femme sage, distinguée, que tout le monde voyait en elle, lui pesait ; elle cherchait à s’en délivrer, à faire reconnaître les diverses facettes de sa personnalité, fussent-elles contradictoires.

— Moi aussi, je suis comme toi, n’ai-je pu m’empêcher de dire.

Marie s’interrompit. Elle enroula son nem dans les feuilles de menthe et le goûta. Je ne pouvais me taire plus longtemps. Il fallait que je lui dise ce que, de mon côté, j’avais vécu.

— Moi aussi, je pratique les plaisirs solitaires...

Je ne lui ai pas dit pas comment cela avait commencé, mais je lui ai parlé des émois que j’en avais retirés ; je lui ai avoué qu’au début, j’avais honte de moi, mais que, peu à peu, cette honte même attisait mon plaisir.

— Maintenant, c’est devenu un besoin dont je ne peux plus me passer.

Marie ne me quittait pas des yeux pendant que je m’animais, que je sentais la chaleur me monter au visage. Je lui ai chuchoté que, le matin même, je m’étais masturbée avant de venir la rejoindre. J’ai marqué un temps comme si j’attendais un jugement de sa part, mais, en guise de réponse, elle m’a adressé un sourire complice. D’un geste machinal, je me suis passé la main dans les cheveux ; ça me faisait du bien de m’ouvrir à Marie, même si je n’étais pas très à l’aise. Elle me comprenait, je le sentais, elle se doutait que notre conversation avait ravivé mon désir.

Elle avait évoqué « des endroits insolites » où elle avait déjà fait ce genre de choses. J’aurais voulu lui demander où, mais je n’osais...

Je lui dis qu’à mon travail, la veille, j’étais allée dans les toilettes calmer mon envie, je lui ai conté en détail tout ce qui s’était passé ensuite avec Gérard.

— Et qu’est-ce que tu as ressenti ? demanda Marie.

— De la honte, d’abord, puis du plaisir. Cette histoire m’a exaltée !

Nouveau silence, nouveau sourire complice. Quand elle fut certaine que j’avais fini de parler, Marie me demanda, comme une chose naturelle, si j’avais mis une culotte. Je fis « oui » d’un signe de tête.

— Les toilettes sont là-bas, dit-elle en tournant la tête vers sa droite.

Ahurie, j’ai ouvert la bouche, mais aucun son n’en sortit. D’un regard, Marie me désigna à nouveau la direction de toilettes. Rendue groggy par cette injonction muette, je me suis levée, j’ai pris mon sac, j’ai traversé la salle tel un automate. Ma robe était très courte. Dans la cabine des toilettes, un frisson m’a parcourue au moment où j’ai retiré mon string. Je l’ai glissé dans mon sac, et avant de sortir, j’ai jeté un coup d’œil à la glace fixée au-dessus du lavabo. Mes joues étaient en feu, mes yeux pétillaient. J’aurais pu passer pour une femme amoureuse, impatiente de retrouver son amant.

Je suis revenue m’asseoir à ma place. En face de moi, Marie mangeait tranquillement.

— Tu l’as fait ?

— Oui...

Elle tendit la main vers moi. Comme je ne voulais pas comprendre ce que ce geste signifiait, j’ai plongé le nez dans mon assiette.

— Donne !

Elle passa sa main sous la table. J’ai fourré la mienne dans mon sac comme pour prendre mon mouchoir, j’ai roulé le string en boule, l’ai déposé dans sa paume qui, aussitôt, s’est refermée. Marie me fit un clin d’œil.

— Il était temps !

Que voulait-elle dire ? Si elle faisait allusion à une complicité sexuelle entre nous, je m’y refusais absolument. Je n’avais jamais fantasmé sur une autre femme, je détestais ça.

— Quand on mouille sa culotte comme ça, il vaut mieux la retirer.

Je me mordis la lèvre, rassurée. Ma meilleure amie ne cherchait pas à exploiter la situation, elle voulait seulement m’aider.

— Je la garde, dit-elle enfin. Pour t’ôter l’envie de la remettre et de te défiler à la première occasion !

Marie avait raison. J’avais besoin, pour m’épanouir, que quelqu’un m’assiste. Elle désigna mon assiette :

— Finis tes nems. Le plat chaud va arriver.

Tout en mangeant, je l’écoutais poursuivre ses confidences. Je serrais les jambes, comme pour me protéger. Au fur et à mesure que son récit avançait, je les serrais plus fort ; les mots qu’elle prononçait éveillaient en moi des sentiments troubles, l’envie de sentir dans mon corps les sensations qu’ils évoquaient. Déjà quand j’étais enfant, j’avais découvert que je pouvais éprouver du plaisir rien qu’en serrant les jambes très fort. Vers l’âge de treize ans, je le faisais souvent, particulièrement en cours, j’avais l’impression de jouir au milieu de la classe ; j’étais parcourue de frissons, de picotements délicieux dans le bas-ventre ; j’inondais ma culotte. Je ne comprenais pas bien ce qui m’arrivait, mais je recommençais plusieurs fois de suite tant c’était bon.

Marie me raconta à voix basse comment ses fantasmes avaient évolué. D’abord se faire prendre par des inconnus : tantôt, c’est elle qui s’offrait ; tantôt, on la forçait. Elle se complaisait à imaginer les deux scénarios. Certains détails étaient d’une incroyable précision. Elle imaginait des lieux comme un hangar, une de ces tables de pique-nique en bois que l’on trouve en forêt, au bord d’une rivière, un parking, une grotte. Elle se voyait toujours les cuisses ouvertes, allongée ou à quatre pattes, parfois ligotée ; des hommes au sexe démesuré venaient la pénétrer.

Le serveur s’approcha de notre table, il apportait le canard laqué. Marie eut le temps de murmurer :

— Entre mes fesses aussi...

Pendant qu’il nous servait, je coulais littéralement. A travers les images décrites par Marie, c’était mon corps que je voyais, exhibé à ces hommes, pétri par leurs mains, transpercé par des sexes turgescents. Je me tortillais sur ma chaise. Quand le serveur s’est enfin éloigné, je me suis sentie soulagée. Marie, qui avait vu comme je réagissais à ce qu’elle me disait, me mit en garde :

— Tu ferais mieux de remonter ta robe, elle est claire, une tache se verrait. Pose tes fesses à cru sur le siège.

Je rougis. Elle lisait en moi comme dans un livre ouvert. Je n’osais pas suivre son conseil, mais elle a insisté :

— Je sais de quoi je parle, ça m’est déjà arrivé. J’ai eu la honte de ma vie quand un homme me l’a fait remarquer. J’étais si humiliée que j’aurais tout accepté de lui s’il me l’avait demandé.

Elle se voyait fesses ouvertes.

Discrètement, je me suis soulevée, j’ai tiré sur ma robe. Nouvelle découverte : le contact du skaï sur mon intimité m’électrisait ; je ne pouvais m’empêcher de me frotter doucement. Marie, qui me regardait, gloussa, puis reprit le fil de son récit.

Un jour, elle s’était mise à imaginer une chose qui l’avait hantée pendant de longs mois, à laquelle elle pensait encore parfois. Gênée, elle se tut. Je l’ai pressée de tout me dire, je voulais savoir. Elle se pencha, me susurra :

— Je rêve que j’éduque un jeune garçon à l’amour. Je lui fais découvrir le corps d’une femme, lui apprends comment l’exciter, la mener à la jouissance.

Une scène lui revenait sans cesse à l’esprit : elle baissait le pantalon du jeune homme, extirpait le membre déjà tout dressé, lui prodiguait toutes les caresses qu’elle connaissait, le prenait amoureusement dans sa bouche, recueillait son sperme qu’elle dégustait avec délice. L’air penaud, il s’est excusé de n’avoir pas su se retenir, mais elle l’a réconforté en l’assurant qu’il ne tarderait pas à être de nouveau prêt pour la suite de la leçon.

Marie s’enflammait en évoquant ce fantasme. Ce n’est pas le mien ; pourtant, j’étais troublée. Si je ne connaissais pas Marie, j’aurais juré qu’elle mentait en disant qu’elle avait tout affabulé. Elle a tout de même donné à ce jeune homme un visage et un nom : celui d’Hervé, son neveu de quinze ans.

Le moment était venu pour moi de lui parler d’Ulrich, de l’effet que ses yeux froids avaient produit sur moi. Je lui ai raconté tout ce que j’avais imaginé avec lui, sans rien lui cacher. Quand c’était difficile, que j’hésitais, Marie m’encourageait d’un sourire ou d’un mot gentil. Une fois que j’eus achevé mon récit, je me suis sentie libérée d’un poids.

Vers la fin du repas, mon téléphone sonna : c’était Gilles. Tout évoluait plus vite qu’il ne pensait. Il hésitait à poursuivre. « Fonce ! » lui dis-je sur un ton qui fit sourire Marie. Il eut juste le temps de me dire qu’il partirait en déplacement la semaine suivante, et qu’il risquait de rentrer tard : il devait participer à une réunion.

Marie m’entraîna dans les boutiques, mais j’avais la tête ailleurs. C’est à peine si je regardais les vêtements. Elle me forçait à entrer dans les magasins de lingerie, non pour acheter, mais pour me glisser à l’oreille des remarques coquines qui m’excitaient terriblement. Dès que l’une de nous deux ouvrait la bouche, c’était pour prononcer une phrase chargée de sous-entendus. Nous nous amusions comme des folles, je retrouvais l’insouciance de ma jeunesse. La galerie marchande était répartie sur deux étages, Marie ne cessait de nous faire monter et descendre, prétextant qu’elle voulait voir telle ou telle boutique. A un moment, elle m’arrêta en haut d’un escalier :

— Les deux hommes, là, ils ont vu ton cul.

Effectivement, ils montaient les marches, me regardaient d’une drôle de façon, le sourire aux lèvres. Sans me démonter, je répondis à Marie :

— J’espère au moins qu’ils ont apprécié !

Elle proposa d’aller voir les meubles. Elle voulait me présenter un dénommé Armand qui, selon elle, saurait me conseiller pour mon salon. Je lui dis que rien ne pressait. Elle ajouta qu’il était « bel homme ». Je me mis à rire :

— Bon, alors ça change tout !

On reprit la voiture. Assise à côté d’elle, je tirais sur ma robe pour cacher mes cuisses. Marie se moqua gentiment :

— Si tu as envie de te caresser, ne te gêne pas pour moi !

Les confidences que nous avions échangées, Marie et moi, m’avaient mise dans un tel état d’excitation que je résistais mal à l’envie de glisser ma main entre mes jambes. Marie se gara sur le parking d’un centre commercial, et on se dirigea vers l’enseigne Import Meubles. Marie chercha du regard le fameux Armand.

C’est vrai qu’il était bien fait : grand, brun, le teint hâlé, un visage anguleux, il répondait à l’idée qu’on se fait du « latin lover ». Il était d’origine italienne. Marie fit les présentations, lui indiqua que je cherchais un nouveau salon. Tout en nous conduisant vers l’espace où ils étaient exposés, Armand me demanda quel style je recherchais, de quelle surface je disposais, etc. Sa voix était chaude, grave. Il avait certainement une longue expérience du commerce : il savait aider son client à préciser l’idée qu’il avait dans la tête. Un modèle retint mon attention, mais certains détails ne me convenaient pas. Armand insista pour que je m’assoie, que je teste le confort du canapé, ajoutant qu’il avait d’autres variations à me montrer sur le thème. Heureusement, il s’est assis près de moi et non en face, sur le fauteuil. Il aurait vu que je n’avais rien sous ma robe.

Je lui dis que je trouvais le prix élevé. D’un geste, il balaya ma réticence, assurant qu’il y avait toujours moyen de s’arranger. Le magasin où nous nous trouvions n’était pas assez grand pour tout exposer, mais je pouvais venir visiter l’entrepôt, beaucoup plus spacieux, où je trouverais un grand choix.

— Tenez, ajouta-t-il en me tendant sa carte. Contactez-moi quand vous voulez, je vous montrerai d’autres modèles. Vous trouverez sûrement votre bonheur.

Je surpris son regard sur mes jambes. Ce n’était pas déplaisant du tout...

Il était déjà tard quand on arriva devant chez Marie.

— Rends-moi ma culotte.

— Pourquoi ? Elle te manque tant que ça ? me lança-t-elle, malicieuse.

— Non, mais Elodie doit être déjà à la maison. Je ne tiens pas à ce qu’elle me voie comme ça.

Marie me poussa dans ma voiture que j’avais laissée près de chez elle. Je me suis installée au volant, j’ai mis le contact. Elle sortit alors mon string de son sac, le jeta sur la banquette arrière, ce qui m’obligea à me contorsionner pour l’attraper, donc à dénuder mes cuisses. Ça la fit rire aux éclats. Elle employa toutes les ruses possibles pour m’empêcher de le remettre. Des gens passaient sur le trottoir. Elle me fit un bisou sur la joue :

— Dépêche-toi de rentrer avant qu’il y ait trop d’embouteillages, et appelle-moi ce soir. Je suis seule, Jean-Pierre ne rentre que demain.

CHAPITRE VI

Elodie, qui avait reconnu le bruit de ma voiture, vint à ma rencontre. Elle m’embrassa, me trouva radieuse, me complimenta sur ma tenue. A peine ai-je eu le temps de lui dire que son père rentrerait plus tard à cause de son travail, elle est retournée dans sa chambre réviser ses cours. Moi, je suis allée dans la mienne pour me changer. Je n’ai pas mis de soutien-gorge sous la tunique, mais j’ai passé une culotte. Le contact du triangle de tissu sous le pantalon m’a fait tout drôle. On s’habitue très vite à vivre fesses nues.

J’avais envie à la fois de me caresser et de rester dans la torpeur qui maintenait mes sens en alerte. Un coup d’œil à la pendule me rappela à la réalité : il me fallait préparer le dîner, je connaissais trop le chant des ventres vides qui réclament. C’était mon lot d’épouse et de mère, je devais l’accepter même si j’éprouvais, à cette minute, l’envie de tout envoyer au diable...

Inutile d’attendre Gilles : je ne savais pas s’il aurait dîné ou non quand il rentrerait, il ne m’avait rien dit à ce sujet. A table, Elodie m’a parlé de ce qu’augurait son année universitaire ; je lui ai relaté ma sortie avec Marie en omettant tout ce qui n’était pas dicible, puis nous en sommes venues à évoquer le nouveau poste de son père. Elodie avait peur que je m’ennuie seule à la maison.

— Je ne vais pas rester éternellement ici. Je n’ai encore pris aucune décision ferme, mais j’envisage de partir à l’étranger...

Je l’ai rassurée. Elle ne devait pas se faire du souci pour moi : je me préparais depuis longtemps à l’éventualité de son départ. Je lui ai fait remarquer que j’avais un travail, que la maison occupait le reste de mon temps, que je sortais souvent avec Marie, qu’enfin, j’avais l’intention de faire des choses qui me plaisaient.

Elodie connaissait mon goût pour la musique. Bien trop occupée de ses propres projets, elle ne me posa, heureusement, aucune autre question. Rassurée sur mon compte, dès le repas terminé, elle retourna dans sa chambre se remettre au travail.

Soulagée de n’être plus tenue de jouer un rôle, de cacher mes véritables pensées, j’ai débarrassé, nettoyé la table, préparé un en-cas pour Gilles. Cette activité machinale me permettait de réfléchir. J’avais l’impression, grâce à Marie, d’avoir encore progressé dans la voie où je m’étais engagée, même si la soudaineté de ce qui m’arrivait me déstabilisait par moments. Jusqu’ici, les soirées se passaient à regarder la télévision après avoir discouru sur les événements de la journée. J’aurais bien du mal, à présent, à m’en accommoder. J’avais envie de sortir, de voir du monde. Les absences de Gilles me permettraient de réaliser plus facilement mes aspirations.

J’ai téléphoné à Marie, comme elle me l’avait demandé. Elle devait guetter mon appel : sa voix me parvint dès la première sonnerie. Elle se préoccupait de savoir comment je réagissais face à la tourmente dans laquelle j’étais entraînée. Je lui ai fait part de mes espoirs et de mes doutes.

Elle m’a avoué avoir passé une période difficile, elle aussi. Si elle avait pu en parler à quelqu’un à ce moment-là, ça l’aurait aidée. Mais moi, je n’étais pas prête, alors, à la comprendre, à la suivre sur ce terrain scabreux. Elle explora avec moi les possibilités qui m’étaient offertes ainsi que leurs conséquences, mais elle se refusa à me donner son avis, de peur de m’influencer.

Cependant elle me fournit une recommandation judicieuse : pour passer le cap de la phase dans laquelle je me trouvais, je devais faire tout ce que je ressentais comme un désir ou un besoin, sans pour autant remettre en cause mon couple ni mes relations avec mes proches. Du moins dans l’avenir immédiat et tant que mes doutes persistaient.

Marie s’inquiétait, elle aussi, de ce que j’allais devenir toute seule :

— On aspire à être libre de faire ce qu’on veut, à n’avoir de comptes à rendre à personne, mais vivre sa vie et sa liberté, c’est autre chose.

Marie me proposa de l’accompagner le mardi suivant à un vernissage auquel elle était invitée. Je lui dis que Gilles serait absent pour la semaine.

— C’est, dit-elle, l’occasion de sortir.

Elle ne connaissait pas le peintre qui exposait, mais elle était en relation avec le directeur de la galerie. Il y aurait là, pour moi, possibilité de rencontrer des gens intéressants.

J’ai accepté sans hésiter. Toutefois le mardi en question me paraissait si loin que j’avais du mal à m’y projeter, moi qui, en cette période, vivais dans l’instant. Nous avons évoqué le magasin de meubles et le vendeur qui nous avait présenté quelques modèles de salon. Marie m’a engagée vivement à accepter l’invitation d’Armand à visiter son entrepôt.

— Il t’a donné sa carte, contacte-le. Ça ne t’engage à rien, et tu as des chances de trouver ce que tu cherches.

Devant mon peu d’enthousiasme, elle s’est insurgée : il fallait que je me remue, je ne devais pas me replier sur moi-même. Encore une fois, je me suis rendue à ses arguments.

— C’est entendu, je lui téléphonerai jeudi matin.

La conversation terminée, je suis passée donner un baiser à ma fille avant d’aller me coucher. J’ai renoncé à attendre Gilles. J’étais tentée de ne pas mettre de chemise, mais je me suis ravisée : en me découvrant nue sous le drap, mon mari, s’étonnerait, puis voudrait sans doute faire l’amour. Je ne m’en sentais pas capable, trop de choses nous séparaient maintenant, lui et moi. J’ai enfilé une nuisette que j’ai remontée haut au-dessus des seins, bien décidée à la baisser quand j’entendrais Gilles rentrer, ou si je sentais que je m’endormais.

Repoussant le drap, j’ai caressé mes seins, effleuré les bouts. J’ai pris chaque mamelon dans une main, je l’ai massé en tournant et en remontant : c’est une des caresses que j’apprécie le plus. Je m’amusais à pincer mes pointes ; une douce chaleur irradiait mon ventre. J’avais envie qu’un homme me fasse la même chose, je ne doutais pas que ce serait encore plus fort !

Peu à peu, à force d’agacer mes seins, la chaleur, dans mon ventre, se fit plus vive, mais je ne voulais pas encore me masturber. Je me suis cambrée, les jambes écartées ; mon sexe implorait une caresse, exigeait d’être pénétré, et pourtant, je continuais à ne caresser que ma poitrine. M’imposer cette frustration me procurait un plaisir intense, comme si ma tête et mon sexe ne faisaient plus qu’un. Dans l’état où j’étais, je pouvais m’offrir au premier mâle venu. Ils étaient nombreux, les hommes qui me regardaient ; moi, je bougeais mon bassin lascivement, je creusais mon ventre pour leur exposer mon sexe ouvert, ruisselant, afin que le plus viril d’entre eux me prenne le premier. Pourquoi hésitaient-ils donc ?

J’ai enfin laissé ma main descendre entre mes jambes. Le soulagement fut tel que j’ai explosé presque instantanément, plusieurs fois de suite. Ma main n’était pas ma main, elle était plurielle. Ma tête bourdonnait, j’étais secouée de tremblements, je flottais dans un corps devenu léger, aérien. J’étais trempée, je n’avais pas envie de me lever, d’aller me rafraîchir, ça aurait brisé l’état de quasi-lévitation que j’avais atteint. Ça ne faisait que quelques jours que je me caressais ; j’étais abasourdie de découvrir la diversité des plaisirs que je pouvais en retirer. Jamais, je n’aurais imaginé que l’orgasme pouvait revêtir tant de formes. Pour moi, la masturbation, sans être taboue, était une pratique purement dilatoire, une façon d’attendre un partenaire, de faire taire son désir. Désormais, je ne pourrais plus m’en passer. Ma découverte était de taille, d’autant que le désir ne s’estompait pas ; bien au contraire, il progressait chaque jour.

Gilles n’était toujours pas rentré. Le sommeil me gagnait. Je rabattis ma nuisette à regret. Je me laissais bercer par des ondes apaisantes qui décroissaient lentement, de plus en plus espacées. Comme les répliques qui font suite à un séisme.

Le lendemain, au réveil, Gilles s’est excusé de n’avoir pu me prévenir. Il se trouvait dans une phase intermédiaire ; bientôt, il pourrait mieux gérer son temps. Naturellement, je l’ai absous, l’essentiel était qu’il s’épanouisse dans son travail. Et puis, n’était-ce pas moi qui l’avais poussé à accepter le poste ?

Nous nous sommes préparés dans la hâte : on avait passé trop de temps à discuter en prenant le petit déjeuner. Elodie s’est levée au moment où nous partions, son père et moi, chacun vers son travail. L’atmosphère familiale était si habituelle que j’en venais à douter de tout ce que j’avais vécu les jours derniers.

Sous mon tailleur, j’avais mis des dessous. Il faut changer, porter une culotte de temps en temps, sinon ça devient monotone. Tout était calme au bureau, c’était le jour où l’on rattrapait le retard, c’était aussi le jour où l’on pouvait papoter. J’ai craint un instant que le récit de ce qui s’était passé le lundi ait déjà fait le tour de l’entreprise, Gérard aurait pu en parler à un copain avant de partir ; je m’aperçus vite qu’il n’en était rien. Thérèse était joviale comme à son habitude ; avec moi, elle plaisantait de manière moins grivoise qu’avec les chauffeurs ; elle me racontait les péripéties que vivait sa petite famille. Ça lui procurait une certaine importance à ses propres yeux.

J’étais libre l’après-midi, j’en ai profité pour faire des courses, m’occuper de la maison. Mon appétit sexuel se développait à une allure galopante. Alors, entre deux occupations, je faisais une pause pour lui donner satisfaction.

Les courses alimentaires ne sont pas captivantes. J’achetais, en gros, toujours les mêmes produits : ni mon mari ni ma fille n’appréciaient la nouveauté culinaire. Le remplissage du chariot était devenu si machinal que je laissais mon esprit s’égarer. J’observais les gens autour de moi, surtout les hommes, ceux qui étaient seuls et ceux qui accompagnaient leur femme. Certains faisaient vraiment leurs courses, d’autres paraissaient s’ennuyer. Moi, je m’intéressais à ceux qui regardaient ailleurs, cherchaient à capter le regard d’une femme. Je me prenais à imaginer les prouesses sexuelles des uns et des autres. Par exemple, ce bel homme que je croisais, à la carrure athlétique, aux cheveux poivre et sel, ne devait pas, au lit, montrer beaucoup de fantaisie...

En parcourant les rayons, j’ai remarqué un homme d’une cinquantaine d’années, en jogging. Lui, j’en étais sûre, savait s’y prendre avec une femme. Il arrivait justement derrière moi. Je me suis penchée pour déposer une frisée dans le chariot, consciente que cette position lui dévoilerait le haut de mes jambes. Je le surveillais du coin de l’œil. Il m’avait remarquée, il me fixait. On s’est croisés plusieurs fois dans les allées du magasin ; ce n’était pas l’effet du hasard, mais bien un jeu de poursuites et de regards destiné, pour ma part, à l’aguicher. J’ai imaginé que le supermarché se vidait d’un seul coup, que nous restions seuls dans l’espace désert...

De retour chez moi, je me suis laissée aller sur le canapé. Les yeux clos, je pensais à l’homme du Carrefour. Je le voyais comme s’il était devant moi ; il me regardait glisser ma main sous ma jupe. Les plaisirs que je me donnais toute seule ne me suffisaient plus. « Si l’occasion se présente, me disais-je, je ne ferai pas l’effarouchée. »

Elodie est rentrée la première, en fin d’après-midi ; peu après, Gilles est arrivé à son tour. Il est resté avec moi dans la cuisine pendant que je préparais le repas. Ses paroles, ses gestes, l’expression de son visage, tout chez lui traduisait le désarroi causé par les changements qui se préparaient. Je l’ai conforté dans la décision qu’il avait prise. A table, Elodie a donné son point de vue. Comme si je n’étais pas capable de me débrouiller seule, elle me prodiguait ses conseils. J’en étais excédée, mais je ne pouvais pas leur dire à quel point j’étais contente à l’idée de ne plus avoir à m’occuper d’eux et de la maison, de m’appartenir enfin !

Gilles m’a annoncé qu’il partait le lundi suivant en Croatie, il serait absent jusqu’au vendredi. Il savait qu’Elodie passerait la semaine chez Ulrich, c’était prévu, et il s’inquiétait pour moi. Je l’ai rassuré, encouragé du mieux que je pouvais.

Nous nous sommes installés devant le petit écran : le programme télévisé coupait court aux conversations stériles. Il y était question de surendettement, de retour à des finances saines. Tout en suivant vaguement l’émission, je songeais à la façon dont j’allais occuper mon temps libre. Puis, quand vint le moment d’aller nous coucher, pour faire diversion, j’ai parlé à Gilles de mon projet d’achat d’un salon, de ma visite à Import Meubles, de la proposition du vendeur.

— Fais selon ton goût, me dit mon mari en entourant mes épaules de son bras, je suis sûr que ce sera réussi.

Il m’embrassa, murmura « je t’aime » à mon oreille, et se tourna sur le côté pour dormir.

Quand je me suis levée, le léger brouillard matinal était en train de se dissiper, une belle journée s’annonçait. J’étais seule dans la maison. J’avais à peine achevé ma toilette quand j’entendis la sonnerie du téléphone. Je courus à moitié nue hors de la salle de bains. C’était Marie. Elle me rappelait la date du vernissage.

— J’irai, dis-je. Je suis libre comme l’air, Gilles part une semaine en Croatie.

Marie me proposa alors de passer le lundi soir chez elle, après mon travail. Je pouvais rester dormir une nuit ou plus, il y avait une chambre à ma disposition.

Elle insistait. Plus rien ne me retenait, je n’avais donc aucune raison de refuser.

— As-tu rappelé Armand ?

J’ai fait l’étonnée :

— Armand ? Ah oui, le vendeur de canapés ? Non, j’y pense, je vais le faire.

— Je te quitte. Jean-Pierre est rentré.

Marie profitait des moments où il était là pour le choyer ; c’était un arrangement tacite entre eux. Quand il était absent, elle faisait ce qu’elle voulait, mais elle évitait de sortir sans lui les jours où il était à la maison.

Je savais qu’il voyait tout.

Mes tenues d’été étaient trop courtes pour la saison, celles d’hiver n’étaient pas assez sexy. Après avoir longtemps hésité, je me suis décidée pour une jupe droite qui m’arrivait nettement au-dessus du genou. Je me suis regardée dans le miroir, espérant être attirante. L’envie de plaire ne me quittait plus désormais. Dessous, j’ai mis un string minuscule ; je l’avais acheté un jour pour faire plaisir à Gilles lors de son anniversaire. A chaque pas que je faisais, la ficelle très fine rentrait dans ma raie des fesses et entre mes petites lèvres.

J’ai fouillé dans mon sac, sorti la carte du vendeur : Armand Malone. J’ai formé son numéro, c’est lui qui a répondu. Nous avons convenu d’un rendez-vous le jour même à quatorze heures. En m’indiquant l’adresse, il a précisé que l’entrepôt était situé dans une zone industrielle. C’était un local destiné à être transformé sous peu en lieu de vente, façon magasin d’usine.

Une zone industrielle, un endroit glauque, désert... tout cela m’excitait, enflammait mon imagination.

Pour trouver l’entrepôt en question, j’ai dû zigzaguer au milieu des camions qui manœuvraient pour décharger la marchandise. Toutes les rues se ressemblaient ; à plusieurs reprises, je me suis arrêtée pour demander mon chemin ; des sigles de toutes sortes ornaient les façades des bâtiments ; je n’arrivais pas à dénicher l’enseigne du magasin. J’étais en retard, Malone devait s’impatienter. Je me suis engagée enfin dans la bonne rue, je l’ai parcourue jusqu’au bout. C’était sinistre ! Armand se tenait devant la porte de sa boutique ; manifestement, il m’attendait. Il portait le costume type du vendeur, chic mais pas trop, d’un bleu assez foncé avec une cravate à l’orange chatoyant. Il m’accueillit sourire aux lèvres, m’invita à entrer. Un vrai capharnaüm, les meubles étaient entassés plutôt qu’exposés. J’étais seule avec lui, l’ouverture à la clientèle n’aurait lieu que dans deux mois.

Armand me guida vers les salons, me présenta deux modèles en particulier. J’en ai éliminé un d’office, mais l’autre, d’inspiration africaine, me tentait. Le bois exotique allié à du velours avec des empiècements de cuir me plaisait. Avec la table basse assortie, ça donnait un ensemble chaleureux qui invitait à la détente.

J’avais affaire à un beau parleur. Le salon n’était pas mis en valeur, je devais l’imaginer chez moi. Il fallait que je l’essaie ; un canapé, un fauteuil, ce n’était pas fait pour être seulement examiné !

Nous étions assis côte à côte sur le canapé. J’étais séduite par le confort et l’esthétique du salon. J’imaginais déjà comment j’allais décorer la pièce. Mais j’ai fait valoir que le prix était trop élevé.

Armand réfléchit, me fixa, annonça :

— Je vous fais dix pour cent de remise. Je peux monter plus haut, sous certaines conditions.

Ce disant, il posa la main sur ma cuisse. Le bout de ses doigts s’immisçait sous le bord de ma jupe. En d’autres temps, j’aurais réagi avec colère, me sentant outragée. Mais j’étais prête alors à prendre la chose comme un jeu. Je voulais voir jusqu’où il irait.

— Qu’entendez-vous par là ?

En guise d’explication, il glissa toute sa main sous ma jupe.

— Douze pour cent, ça vous va ?

Je suis restée muette quelques secondes, puis avec un aplomb qui m’étonnait moi-même :

— Plus haut !

Sa main remonta encore.

— Quinze.

Le jeu m’excitait terriblement. Je l’ai regardé droit dans les yeux.

— C’est votre dernier mot ?

Il a eu un drôle de rire, signe qu’il était troublé. Il attendait une réaction de ma part. J’ai écarté les jambes. Ses doigts parcoururent l’intérieur de ma cuisse, se plaquèrent sur ma culotte.

— Vingt pour cent ! souffla-t-il.

J’ai fait mine de réfléchir. Il me caressait à travers le tissu, palpait l’empiècement humide. J’ai posé la main sur la braguette de son pantalon, là où une bosse s’était formée.

— Je veux vingt-cinq pour cent...

Il écarta mon string, introduisit un doigt dans mon orifice.

— Vous savez me convaincre ; c’est possible, si vous disposez d’un peu de temps.

J’ai acquiescé du menton ; en même temps, j’ai dégrafé son pantalon. Sans cesser de remuer son doigt au plus profond de moi, il posa son autre main sur ma tête. J’ai dégagé son sexe devenu très gros, me suis penchée, ai passé ma langue dessus. Je me suis attardée sur le gland, puis j’ai léché la hampe en remontant doucement. Son doigt en moi me procurait des sensations voluptueuses. Cherchant une meilleure position, j’ai bougé ; il a retiré son doigt. Mon string restait écarté. Je me suis mise à genoux ; l’homme s’est soulevé pour que je lui baisse son pantalon et son slip. Libéré, son sexe s’est dressé à la verticale, sous mes yeux. Il était fin, plus long que celui de Gilles. Je l’ai caressé, le bout de ma langue frôlait son méat ; je palpais ses couilles, je les griffais légèrement avec mes ongles rouges. J’ai englouti son sexe, j’ai commencé à le pomper en faisant varier la pression de mes lèvres. Je prenais plaisir à m’occuper du membre qui frémissait, palpitait dans ma bouche ; je le sentais durcir. Je m’appliquais à ne pas aller trop vite. Chaque fois que mes lèvres atteignaient le gland, sa main pressait plus fort ma tête. L’homme ne prononçait pas le moindre mot.

Pour la première fois, j’éprouvais du plaisir à faire une fellation. Il m’arrivait d’en faire une à Gilles quand je voulais être gentille, mais je ne suis pas sûre qu’il appréciait vraiment. Peut-être que je ne savais pas m’y prendre. Tandis que là, ça me plaisait d’être à genoux devant cet homme, de le sucer, ça me faisait mouiller. Un contrat tacite a été conclu entre lui et moi. Tant que je restais dans ce lieu, je lui appartenais ; je n’avais pas la moindre envie de m’en aller.

Il était probable que je ne reverrais sans doute jamais cet homme, mais il fallait qu’il se souvienne de moi. Je me voyais cachée derrière un paravent, à l’écoute des mots obscènes qu’il emploierait pour parler de moi à ses copains : « Cette Chantal, elle était folle de ma bite... elle me tétait, elle voulait que je gicle dans sa bouche... »

Mes lèvres glissaient sur son sexe, l’enserraient ; je le tenais au chaud dans ma bouche. De la tête, je faisais des mouvements lents le long de sa tige tout en faisant tourner ma langue autour de son gland. Il râlait, c’était donc qu’il aimait ça. J’ai accéléré ; l’homme se tendit, se cambra, alors j’ai ralenti pour que son désir de moi monte encore d’un cran. Est-ce qu’il allait jouir dans ma bouche ?

Il se dégagea, releva ma tête :

— Viens, c’est mieux sur un lit.

Armand se leva, m’entraîna vers le fond de l’entrepôt, me fit m’étendre sur un matelas. Mon chemisier était ouvert, il me caressa les seins, glissa deux doigts sous le soutien-gorge, agaça mon téton. J’ai pris sa bite dans ma main, je l’ai masturbé doucement. J’attendais qu’il me déshabille, qu’il arrache mes vêtements, mais il prenait tout son temps. Il dégrafa mon soutien-gorge, se pencha sur mes seins, les pétrit, aspira les pointes l’une après l’autre.

Il ôta ma jupe, arbora un sourire avide à la vue de mon string qui ne cachait pratiquement rien de ma toison. Il le fit glisser le long de mes jambes, je les soulevai pour l’aider et pour lui dévoiler mon sexe.

« Cette Chantal, elle était folle de ma bite... »

Il me bascula sur le matelas, passa sa tête entre mes cuisses ouvertes, lécha ma fente d’abord en l’effleurant, puis à grands coups de langue. Il lapa la mouille qui sortait en abondance de mon orifice, fit tourner sa langue entre mes petites lèvres, l’enfonça plus loin, la ressortit et recommença le même jeu. C’était délicieux, une onde de plaisir me parcourait le dos. J’ai sursauté quand il frôla mon clitoris. Je me suis agrippée à ses cheveux épais, frisés. Il écarta mes lèvres avec ses doigts en fourchette, passa sa langue autour de mon bouton, le massa. J’étais trempée, j’ondulais du bassin en gémissant. Il décapuchonna mon clitoris, le suça comme une grosse pastille, l’aspira entre ses lèvres. Je vibrais de plaisir ; des sons inarticulés sortaient de ma gorge.

Armand se releva pour se mettre nu. J’admirais son corps musclé, son ventre plat, son sexe dressé. Il s’allongea près de moi, passa son bras sous ma tête, m’attira à lui pour m’embrasser. Ses lèvres avaient le goût de mon odeur intime, nos langues se nouaient. Son doigt pénétra mon abricot nacré. J’ai fermé les yeux pour mieux me concentrer sur mon plaisir.

Sa bouche glissa vers mes seins, reprit possession de mes tétons. Ils étaient gonflés ; Armand les léchait alternativement, les mordillait ; il les absorba tout en me branlant le sexe à un rythme devenu frénétique. Mon clitoris heurtait la paume de sa main. Je serrais fort son membre dans la mienne, ma respiration s’accélérait, la tension montait en moi, elle atteignit son paroxysme. Mes cris résonnèrent dans l’entrepôt, j’ai hurlé sans pouvoir me retenir au moment où mon orgasme s’est déclenché. Agitée de spasmes, je coulais comme une fontaine, et lui continuait à me masturber, mais en décélérant, juste pour entretenir le feu qui brûlait en moi.

Je l’ai supplié d’une voix rauque :

— Baise-moi ! Je veux ta queue en moi.

Il se coucha sur moi, me pénétra, coulissa dans mon fourreau. Je lui griffais le dos, je me soûlais de mots que je n’avais jamais encore prononcés en faisant l’amour :

— Bourre-moi bien, défonce-moi...

J’écartais les cuisses autant que je le pouvais, je voulais me sentir ouverte.

J’ai joui la première ; tout de suite après, il a giclé en moi, m’a emplie de sa semence brûlante.

Nous sommes restés un moment sans bouger, puis il roula sur le côté. J’embrassais son torse, son ventre velu. Je léchais son sexe poisseux où les saveurs de nos corps se mélangeaient. J’avais envie de lui dire merci pour tout ce qu’il me donnait, mais j’ai eu peur d’être ridicule. Je me sentais bien, j’aurais voulu que ça dure toujours.

Nous étions assis de part et d’autre d’un bureau en bois, nus tous les deux. Armand remplissait le bulletin de commande. Il m’expliquait que si je m’» arrangeais » avec le chauffeur, je ne payerais pas la livraison. J’ai refusé cette solution, je préférais payer. Nous avons fait l’amour une dernière fois avant que je parte. Je suis rentrée chez moi épuisée. Tout me paraissait irréel.

CHAPITRE VII

Des week-ends comme celui que je venais de passer, j’en avais assez ! Le néant et l’ennui. Comment avais-je pu supporter si longtemps une existence morne ?

Heureusement, samedi, Sophie est venue dîner avec ses deux garçons. Sa présence a fait diversion, m’a évité une soirée en tête à tête avec mon mari. Je devinais, malgré ses efforts pour paraître gaie, qu’elle n’avait pas le moral. Elle se sentait seule. Je ne pouvais pas lui dire devant Gilles qu’elle devrait sortir, faire des rencontres, être disponible pour une aventure. Pendant qu’elle s’entretenait avec Gilles et Elodie, que j’allais et venais entre la cuisine et la salle à manger, je me demandais si elle se caressait, elle aussi, si elle rêvait en secret au prince charmant, ou au vieux vicieux. A ma connaissance, depuis son mariage, elle n’avait jamais eu d’amant mais... connaît-on vraiment les gens, même ses plus proches amis... Que savait-elle de moi ?

Il faudrait un jour que j’arrive à la faire parler.

La nouvelle situation de Gilles a alimenté la conversation tout au long du repas. Sophie s’est inquiétée de me savoir seule dans une maison qui allait me paraître vide, et soudain trop grande. Alors, elle s’y mettait, elle aussi ! Je serrais les poings pour ne pas laisser éclater ma colère. Le repas terminé, Jérôme et Adrien ont commencé à s’ennuyer ferme, ce qui a incité Sophie à ne pas prolonger la soirée.

Quand je me suis retrouvée seule avec Gilles, je lui ai annoncé que j’allais dormir chez Marie le lundi suivant. Il n’a rien trouvé à redire. Elodie m’a approuvée avec enthousiasme, ajoutant qu’elle me trouvait rajeunie !

Le dimanche s’est passé en grande partie à préparer la valise de Gilles pour le lendemain. Il fallait prévoir du linge, des chemises pour la semaine, des tenues plus habillées en vue des repas d’affaires et des soirées au programme. Je l’ai taquiné à propos de sa ligne : il allait prendre de l’embonpoint en suivant un tel régime ! Mais Gilles n’avait pas le cœur à rire, il m’assura avec le plus grand sérieux qu’il saurait se surveiller.

De mon côté, j’ai fini de ranger dans mon sac des dessous sexy, un ensemble clair, et une tenue habillée pour me rendre au vernissage.

Au lit, ce soir-là, je n’ai pu éviter qu’on fasse l’amour. Je devais jouer mon rôle, feindre un plaisir que je ne ressentais pas ; j’en étais incommodée. Puis, une fois que Gilles s’est endormi, j’ai commencé à ressentir une sourde angoisse. Le lendemain lundi, Gérard serait de retour. Il n’aurait sûrement pas oublié sa menace, trouverait un prétexte pour me voir seule. Je n’avais plus la moindre envie que les choses aillent plus loin avec lui, mais comment faire pour me sortir de cette situation ? Il ne me lâcherait plus, userait de tous les moyens pour que je sois à sa merci. Si je lui cédais une fois, il ne voudrait plus s’arrêter. Quelle satisfaction pour lui de posséder la femme d’un cadre dirigeant, de lui faire vivre un enfer.

Sur le plan professionnel, on ne pouvait rien reprocher au routier. Il me fallait trouver un autre moyen pour le réduire au silence. Par exemple, ne pas aller travailler, mais je ne pouvais pas me faire porter malade tous les lundis !

Je me tournais dans le lit, regardant les heures défiler sur le cadran lumineux du réveil. Ce n’est que tard dans la nuit que je parvins à m’endormir.

Encore un matin radieux. Gilles me serra tendrement dans ses bras avant de partir pour l’aéroport. J’ai enfilé une petite jupe droite, un pull à manches courtes et col en V, me suis installée au volant de ma voiture en tâchant de chasser, par l’autosuggestion, les craintes qui me hantaient : « Tout ira bien, à quoi bon s’en faire d’avance ? »

Je suis arrivée au parking. A peine avais-je garé la voiture, Gérard surgit, ouvrit la portière.

— Faut qu’on se parle, tous les deux.

Il n’y avait personne autour de nous. J’ai posé un pied sur le sol du parking, ce qui m’a obligée à écarter les jambes. Ma jupe est remontée, Gérard s’est penché pour mieux voir, il a pris ma main, m’a tirée vers l’espace réservé aux camions. Je n’ai eu que le temps d’appuyer sur la télécommande pour condamner les portières de ma voiture. Personne pour me secourir. Je ne pouvais pas me sauver, j’avais la tête qui tournait, j’étais incapable de réfléchir.

— Monte, on sera plus tranquille là-dedans ! dit-il en ouvrant la porte de sa cabine.

Il me força à monter la première ; je dus lever les jambes très haut pour atteindre les marchepieds ; il plaqua ses grosses mains sur mes fesses pour me faire entrer, et d’une poussée, m’envoya m’étaler sur la couchette.

Il referma la porte de l’étroit réduit.

— Rassure-toi, si tu es sage, personne ne saura que je te saute.

Il me fit mettre à quatre pattes, troussa ma jupe, baissa ma culotte, me donna une claque retentissante sur les fesses. Puis il partit d’un rire gras, plaqua sa main entre mes cuisses, m’enfonça brutalement son doigt dans le sexe.

— Je parie que ton mari ne te baise plus. T’as besoin d’une bonne bite, c’est mieux que de te branler n’importe où, non ?

Je haïssais sa vulgarité, j’en eus un haut-le-cœur. J’avais l’impression de faire partie de son cheptel. De sa main libre, il souleva mon pull, arracha mon soutien-gorge pour me peloter les seins. Comme des pinces, ses doigts se refermèrent sur mes mamelons ; ils les tordaient, les martyrisaient. J’étais suffoquée par cette violence, j’aurais voulu crier, mais je ne pouvais pas. Il me faisait mal, et pourtant, je mouillais ; oui, je mouillais, ça coulait à l’intérieur de mes cuisses.

— Dis donc, t’aimes ça, salope ! Tu vas être ma pute.

C’était, en effet, ce que j’allais devenir si je le laissais continuer. La honte m’envahit. Gérard lâcha mon sein, déboucla sa ceinture, ouvrit sa braguette. Son sexe jaillit, raide comme un morceau de bois.

— Tu vas me faire voir si tu suces bien.

— Non !

Je ne revenais pas moi-même de l’assurance avec laquelle je venais d’exprimer mon refus, alors que j’avais si peur. Je sentais confusément que la balle était en train de changer de camp. L’homme est resté coi un instant, puis a tenté de reprendre l’avantage :

— Tu veux que je dise à tout le monde ce que tu fais dans les toilettes ?

— Personne ne te croira.

— Et ta culotte ?

— Elle pourrait appartenir à n’importe qui... Tu passeras pour un vantard.

L’argument fit mouche ; Gérard était déstabilisé, son sexe perdait de sa vigueur. J’en ai profité pour retirer sa main d’entre mes jambes, me rhabiller comme je pouvais.

— Salope, tu me le paieras, marmonnait-il entre ses dents.

J’ai jeté un coup d’œil aux alentours : personne. Je suis descendue prestement du camion. Avant de rejoindre mon bureau, je suis passée par les toilettes afin de me rajuster, me recoiffer. Je me suis dit qu’en allant trop loin, Gérard m’avait provoquée. J’avais pu inverser le rapport de forces. Il allait me maudire, tenter de me faire faire un faux pas. Je devais rester sur mes gardes. Si je commettais une erreur, une imprudence, il ne me raterait pas.

Comme chaque lundi matin, les chauffeurs se succédaient dans le bureau ; Gérard était parmi eux. Il fulminait. S’il avait pu me fusiller, il n’aurait pas hésité. Il avait perdu de sa superbe, se montrait désagréable à mon encontre. Moi, j’ai adressé à chacun un sourire tout en remplissant les documents. Sortant du bureau, Gérard est allé rejoindre son camion, est parti pour une mission d’une semaine.

— Qu’est-ce qu’il a, aujourd’hui ? me demanda Thérèse.

J’ai haussé les épaules.

— Il n’a peut-être pas les faveurs de la femme qu’il convoitait...

Elle rit : ça collait parfaitement avec le personnage, mais elle était loin de se douter que cette femme, c’était moi ! J’étais satisfaite, soulagée : je ne voulais pas être manipulée ni sombrer dans la déchéance. Je voulais seulement être une femme libre de mes choix et de mes actes.

Pourtant, l’épisode m’avait secouée. La tête vide, je me suis concentrée toute la journée sur mon travail, non sans peine. Les heures me paraissaient interminables ; je n’avais pas envie de plaisanter avec Thérèse. J’ai prétexté une migraine pour éviter de participer aux conversations, rire avec les autres. J’ai retrouvé un peu d’entrain quand enfin ce fut l’heure de quitter les lieux, d’aller chez Marie. Elle mourrait d’envie de connaître l’affaire dans le détail, mais elle était discrète, elle avait du tact, elle saurait faire en sorte que je me détende.

Marie m’a entendue arriver au moment où je me garais dans sa cour. Sur le pas de la porte, elle me fit un signe de bienvenue. On tomba dans les bras l’une de l’autre. La question lui brûlait les lèvres, elle ne put se retenir de la poser :

— Alors ? Gérard ?

Je feignis l’étonnement.

— Quoi, Gérard ?

Elle comprit qu’elle devait me laisser le temps de me délasser, me conduisit dans la chambre d’ami située à l’étage. J’avais déjà vu cette pièce, mais cette fois, je la découvrais sous un autre angle, puisque j’allais y dormir. Jean-Pierre l’avait décorée et meublée à l’asiatique ; de ses voyages en Extrême-Orient, il avait rapporté de nombreux bibelots. La première chose qu’on remarquait en entrant, c’était un tableau sur fond bordeaux, le yin et le yang en noir et blanc. Un paravent en bambou masquait le lit : un futon posé sur un tatami qui dépassait largement ; sur l’une des deux tables de chevet, était posé un plateau avec une bouteille d’eau et un verre. Dessous, une paire de chaussons douillets. En face, une armoire aux portes ouvragées avec un miroir orné d’inscriptions. Les lampes étaient en papier de riz fixé sur une armature quadrillée en bois. Dans un coin de la pièce, une table basse pour servir le thé que l’on buvait assis dans la position du lotus. Sur un meuble en escalier, étaient disposées des statuettes du Bouddha. L’ambiance était propice au repos et à la méditation. Un peignoir blanc orné d’un idéogramme noir était pendu au paravent. Un sinophile averti avait révélé un jour à Marie qu’en xiang, la langue parlée dans la province du Hunan, cela signifiait « faire l’amour ».

La salle de bains était en face de la chambre, il fallait traverser le couloir pour y accéder. Marie me proposa de me faire couler un bain.

— Tu es toute raide, ça va te détendre, te faire du bien.

En réalité, j’étais troublée que quelqu’un prenne soin de moi. Je n’en avais pas l’habitude ; à la maison, c’était toujours moi qui m’occupais des autres. Elle m’invita à me mettre à l’aise pendant qu’elle installait tout ce qu’il fallait.

— Je t’appellerai quand ce sera prêt.

J’ai décidé de me laisser dorloter, je l’avais bien mérité. Je me suis déshabillée, j’ai enfilé le peignoir et les chaussons. En me regardant dans le miroir, j’ai trouvé que je ressemblais à une curiste sur le point de prendre son bain.

Marie frappa à ma porte ; je la suivis. Des vapeurs de rose émanaient de la baignoire, se diffusaient dans la pièce, une musique douce baignait l’atmosphère, une mousse onctueuse recouvrait l’eau parfumée qui fumait, une lumière tamisée achevait de créer un climat de sérénité.

— Installe-toi, je reviens.

Je me suis glissée dans le bain, la température était idéale. Marie revint avec un plateau sur lequel étaient posés deux verres et une bouteille de porto blanc. Elle m’en servit un, s’installa près de moi sur un tabouret.

On se mit à papoter de tout et de rien, de son jardin, des belles couleurs d’automne, de la mode de cet hiver, de la semaine qu’elle venait de passer avec Jean-Pierre, etc. Marie prenait soin de ne pas aborder les sujets qui m’étaient trop personnels.

Elle repartit avec les verres vides.

— Je t’attends au salon. Inutile de te rhabiller si tu te sens bien en peignoir.

Je suivis ses conseils. J’étais très détendue quand je la rejoignis. Elle avait allumé un bon feu dans la cheminée. Je pris place dans un fauteuil, en face d’elle, un autre verre devant moi. Je pouvais à présent lui raconter ce qui s’était passé le matin avec Gérard. Marie me félicita de la façon dont j’avais renversé la situation.

— Tu peux être soumise, mais uniquement quand toi, tu le veux et que tu as confiance en l’homme qui t’entraîne sur cette voie.

On commença à délirer sur le sujet, à évoquer des situations troubles, des chaînes, des punitions. Je lui ai avoué que c’était un de mes fantasmes, mais le maître que j’imaginais était dénué de toute vulgarité. Il devait être assez habile, assez séduisant pour abolir toute volonté de rébellion en moi. Marie m’écoutait avec la plus grande attention, elle acquiesçait à tout ce que j’avançais.

— Et toi, tu as l’air de savoir de quoi je parle, est-ce que tu...

— Oui, j’ai connu ce que tu viens de décrire. Je t’en parlerai plus tard.

Son visage était énigmatique. Elle refusa obstinément de m’en dire davantage. Changeant de sujet, elle me demanda où j’en étais avec Gilles.

— Est-ce que tu l’as trompé ?

Elle paraissait si sûre de la réponse qu’elle ne parut pas le moins du monde étonnée quand je répondis :

— Oui, je l’ai fait.

Je lui ai raconté mon aventure avec Armand, notre « marchandage » à propos de l’achat du salon.

— C’était d’abord un jeu.

Marie se mit à rire.

— Un jeu érotique. Avoue que tu avais envie de te faire prendre dans un endroit glauque, par un homme que tu ne reverrais plus !

Ce que j’appréciais chez Marie, c’est qu’elle n’essayait jamais d’obtenir des détails croustillants qui auraient ramené mes péripéties à de banales parties de jambes en l’air.

On passa à table, Marie refusa que je l’aide : j’étais son invitée. Ça me gênait un peu, au début, de me laisser servir, mais peu à peu, j’appréciais ses attentions délicates, je me sentais bien avec elle. Cette soirée ressemblait aux vacances insouciantes que j’avais connues enfant et dont j’avais toujours rêvé depuis.

On évoqua la journée du lendemain. Marie m’avait réservé une surprise, mais refusa obstinément d’en dire plus. Sur le seuil de ma chambre, elle me donna un baiser en me souhaitant une bonne nuit. Elle ajouta sur un ton mystérieux :

— Regarde dans le tiroir de la table de chevet, il y a quelque chose pour toi.

Elle referma la porte. J’ai ôté le peignoir, me suis faufilée nue dans les draps douillets. Avant de laisser errer mes pensées, j’ouvris le tiroir en question, y découvris deux ou trois livres et... un godemiché imitant avec beaucoup de réalisme le sexe d’un homme : on sentait sous le doigt les veines gonflées. La coquine ! Je savais que ça existait, mais je n’en avais encore jamais vu, ni touché ; d’ailleurs, ça n’excitait pas ma curiosité.

Je l’ai palpé, examiné. On aurait dit qu’il avait été directement moulé sur un beau membre. Assez long, d’une bonne épaisseur, plus gros que celui de Gilles, doté d’un gland proéminent qui donnait une irrésistible envie de passer la langue dessus. Mais je me suis retenue, je l’ai gardé dans ma main pendant que je feuilletais les romans mis à ma disposition.

C’étaient des livres pornographiques agrémentés de nombreuses photos, souvent très crues. Ça commençait habillé, et dès la deuxième page, les vêtements tombaient ; les personnages, hommes et femmes, prenaient toutes sortes de positions destinées à exhiber leur sexe, à évoquer et susciter le désir des sens. J’ai commencé une des histoires, mais elle me semblait d’une platitude achevée ; elle servait uniquement de support à des clichés obscènes. En contemplant les photos, je me sentais voyeuse, c’est cela qui m’excitait. Au fur et à mesure que je tournais les pages, je voyais les photos s’animer devant mes yeux : cette femme rousse aux cheveux longs ouvrait grand les jambes pour être pénétrée, son amant s’approchait avec un sexe énorme. Il bandait comme un taureau ; sur la photo suivante, il s’enfonçait en elle. J’avais l’impression de voir les lèvres de la dame se distendre pour le laisser passer. Voir sans être vue me donnait chaud, j’ai repoussé le drap. Ma main était crispée sur le godemiché, je l’ai lâché pour tourner les pages. De l’autre, je me caressais. Les situations devenaient de plus en plus lubriques ; le nombre de participants augmentait.

La sodomie, l’amour entre femmes ne m’avaient jamais attirée. Pourtant, je n’étais pas choquée en les découvrant dans ces livres. Peut-être parce que je les scrutais à distance, sans participer. Dans la rue, il m’était arrivé de voir deux femmes s’embrasser sur la bouche. Je détestais ça. A présent, je regardais sans dégoût la langue d’une jeune femme brune s’infiltrer dans la fente d’une créature au pubis blond, soyeux. L’image me fascinait, elle faisait voler en éclat mes certitudes. J’avais envie de découvrir les autres dans leur intimité, les regarder faire l’amour, voir les fesses d’un homme pendant qu’il pénétrait sa partenaire, voir ses muscles se tendre au rythme de la fornication. Une des photos montrait ce que cela pouvait donner ; j’aurais voulu qu’elle s’anime comme un film, je n’arrivais pas à en détacher les yeux ; en même temps, je me caressais. Je ne tournais la page qu’à regret.

Au milieu du dernier livre, une femme qui paraissait avoir mon âge était assise nue sur un fauteuil, elle regardait un homme qui pouvait être son mari faire l’amour à une femme beaucoup plus jeune. Les photos suivantes la montraient en train de se caresser la poitrine, puis, les jambes écartées, elle se passait la paume de la main sur sa fente. Elle fixait les deux sexes qui s’emboîtaient, celui de l’homme luisait des sécrétions de la jeune blonde. Je la retrouvais plus loin dans le livre, elle s’introduisait un godemiché dans le vagin. Elle avait manifestement très envie d’être pénétrée. Moi aussi !

Sans quitter le livre des yeux, je pris le jouet que m’avait confié Marie. J’étais si lubrifiée qu’il a pénétré comme dans du beurre. Je le fis aller et venir doucement en fixant la femme qui se masturbait. Le regard de celle-ci exprimait un mélange d’envie et de jalousie. Elle manipulait le sexe de plastique, lui donnait de grands coups de reins. Le pénis frappait le fond de sa matrice. Ma main s’agitait au même rythme que celle de la femme, et avec autant de force.

Je le fis aller et venir.

Une autre photo montrait le visage de la jeune blonde, elle semblait défier sa rivale, on aurait dit qu’elle lui disait : « Tu ne sais pas faire jouir ton mari, tu n’es bonne qu’à te masturber en le regardant baiser avec moi. »

J’ai fermé les yeux, je suis entrée dans la peau de cette femme ; cet homme n’était pas mon mari, mais mon amant, un amant que je ne connaissais pas encore. J’étais humiliée par cette jeune blonde, je n’avais droit qu’à un jouet alors qu’elle avait mon homme, qu’elle lui donnait du plaisir. Effondrée, je me masturbais devant eux avec frénésie, condamnée à leur offrir le spectacle de ma jouissance solitaire.

Sur la photo suivante, la blonde se retournait, écartait ses fesses, demandait à l’homme de l’enculer. Il pointait son gland, s’enfonçait dans son conduit anal. Je ne pouvais pas laisser faire ça sans réagir :

— J’accepte, mon chéri. Tu pourras... m’enculer quand tu voudras !

Mais c’est le cul de la blonde qu’il transperçait, le mien était toujours vierge. J’ai joui en même temps qu’eux, elle avec la bite de mon amant plantée dans son vagin, inondée de sperme chaud, moi avec un phallus en plastique couvert de ma mouille.

Des gouttes de sueur perlaient sur mon front, je me demandais si je n’avais pas laissé échapper des cris, des mots qui m’auraient trahie. Mais non, Marie n’avait rien entendu, sa chambre était située à l’opposé de la mienne. Je me suis écroulée sur le lit en jouissant, les bras ballants. Je n’ai pas retiré le godemiché de mon sexe ; il s’est expulsé tout seul, lentement, comme un amant qui a fini de prendre son plaisir. Je le sentais contre ma cuisse pendant que je tendais la main pour me servir un verre d’eau, la tête encore embrumée. Pas de doute, Marie avait bien préparé son coup ; il avait fonctionné à merveille ; je me suis abandonnée sans défense au délire qu’avait fait naître sa mise en scène. J’étais prête, à présent, à offrir mes fesses à un homme, ça me faisait très peur, mais j’en avais envie ! Il fallait seulement qu’il me plaise, sache s’y prendre. Il commencerait sans doute par m’enfoncer son doigt. Jusqu’ici, j’avais toujours repoussé la main de ceux qui avaient essayé de le faire. Gilles, lui, n’avait jamais pris l’initiative.

L’idée commençait à m’exciter. Imaginant qu’un doigt osait forcer cette partie de mon corps, je me suis allongée sur le côté, j’ai levé une jambe pour que mes fesses s’écartent, j’ai massé doucement ma rosette. La sensation était agréable. En proie à un mélange d’attirance et de répulsion, j’hésitais à enfoncer mon doigt. J’avais toujours en moi l’idée que « c’était sale ». Je le fis, pourtant ; juste à l’entrée, j’ai remué doucement le bout de mon index. J’aurais mieux aimé que ce soit un homme qui me pénètre de cette façon, qui me contraigne à accueillir son doigt tout entier. Moi, je ne pouvais pas.

Je pris le godemiché ; il se mit à vibrer entre mes doigts : j’avais appuyé, sans le savoir, sur le bouton qui le mettait en branle. Au fur et à mesure que je le tournais, les vibrations devenaient de plus en plus rapides.

Pour éprouver l’effet que cela pouvait produire, je l’ai passé d’abord sur ma fente, en le faisant à peine pénétrer dans l’orifice, puis en remontant vers mon clitoris. Un soubresaut de plaisir m’envahit dès qu’il effleura mon bouton. J’ai joué un moment à le faire tourner autour, en variant la fréquence des vibrations, avant de me l’introduire complètement, de le faire vibrer à l’intérieur de mon sexe. Je n’ai pas retiré mon doigt de mon petit trou ; au contraire, je le faisais bouger comme une vrille, si bien que le muscle s’assouplissait.

J’ai trouvé le rythme des vibrations qui me procurait le plaisir le plus intense, et je faisais aller et venir en moi le membre animé de pulsations délicieuses. Quand je l’immobilisais au fond de mon conduit, j’étais au bord de l’extase. Alors, le doigt de mon autre main s’engageait plus loin, s’activait dans mon anus. Je me suis réfrénée pour laisser monter ma jouissance ; agitée de spasmes, j’atteignis l’orgasme en feulant.

Longtemps, je suis demeurée épuisée, inerte, le doigt dans l’anus, avec dans le vagin, le gode qui continuait à vibrer très doucement. J’ai pensé à Marie. Si elle m’avait entendue ? Cette idée me gênait, mais je l’ai vite chassée en me disant qu’elle faisait sûrement la même chose quand elle en avait envie.

Les ondes de plaisir s’espaçaient, se transformaient peu à peu en bien-être. J’ai ressorti mon doigt d’entre mes fesses, tourné la mollette pour arrêter les vibrations du godemiché que je retirai avec précaution. J’ai posé l’objet sur la table de chevet, me suis pelotonnée dans la couette, prête à m’endormir. J’ai rêvé qu’un homme venait de me faire jouir, que ma tête reposait sur son épaule et que je sentais son bras protecteur.

CHAPITRE VIII

Le jour filtrait à travers les rideaux, j’entrouvris les yeux. Je m’éveillais doucement, les rêves oubliés de la nuit me revenaient en mémoire, flous. Je souris à cette évocation. Tout était silencieux dans la maison. Je n’avais pas envie de bouger, ni de savoir quelle heure il était.

On frappa deux coups, la porte s’ouvrit ; Marie apparut en nuisette vert d’eau, un plateau à la main. Elle le posa sur le lit, tira les rideaux, me demanda si j’avais bien dormi, se pencha pour m’embrasser. Je suivis son regard ; il se dirigea d’emblée vers le chevet sur lequel trônait au premier plan le témoin et compagnon muet de mes ébats nocturnes.

— Ah ! s’exclama-t-elle, je vois que tu as aimé mes cadeaux.

Je me sentis rougir jusqu’aux oreilles. Une vague de honte me submergea. Marie a fait celle qui ne voit rien, et du ton le plus naturel :

— Maintenant que tu as expérimenté ce jouet, je t’en ferai essayer d’autres.

Je me sentis coincée, moi qui me croyais, qui me voulais une femme libérée.

— Tu sais, je ne voulais pas, c’est parce que...

— J’espère que tu as passé un bon moment. C’est ça, l’important ; c’est à ça que servent ces objets.

Et comme j’acquiesçais en baissant les yeux :

— Pourquoi ne pas l’avouer ? Tu sais, tu es loin d’être débarrassée des tabous et des interdits liés à ta culture. Il va falloir t’affranchir. Alors, dis-moi ce que tu as fait et ce que tu as le plus apprécié.

— Eh bien, je... je me suis masturbée, j’ai mis le gode et... j’ai joui.

Marie approuva, sourit, me jeta un regard amical.

— Beaucoup ?

— Oui, je me suis fait jouir plusieurs fois !

J’avais réussi à le dire. J’ai ressenti l’impression soudaine que ma carapace venait de se rompre, je me sentais libre, et du coup, j’ai poursuivi ma « confession » sans effort ; les mots sortaient tout seuls, se pressaient même, pour dire comment je m’y étais prise pour découvrir le plaisir anal dont j’avais si peur.

Marie ne fit aucun commentaire. Elle arrangea les oreillers dans mon dos.

— Assieds-toi confortablement, on va déjeuner.

Je pris alors conscience que j’étais nue. Marie, voyant ma gêne, alla chercher mon peignoir, le passa autour de mes épaules. J’ai enfilé les manches pour que les pans se referment sur mes seins.

« Avant, j’étais comme toi... »

Je humais l’arôme du café, la bonne odeur des tartines grillées. Chacune se servit de beurre et de confiture, l’étala sur les rôties. Marie était assise en tailleur sur le lit, face à moi. Sa nuisette ne cachait pas grand-chose. Je ne pus m’empêcher de regarder son pubis glabre. Marie s’en aperçut :

— C’est Jean-Pierre. Il veut que ma chatte soit intégralement épilée. Tu veux voir ?

Je n’ai pas eu le temps de répondre ; elle a dénudé son ventre, m’a exhibé son sexe. J’en suis restée bouche bée. Profitant de l’effet de surprise que cette vue me causait, elle me prit la main, la dirigea vers sa chatte.

— Touche. Dis-moi si c’est doux...

Sa fente était bien marquée, les lèvres ourlées, légèrement rentrées. Elle guida mon doigt de manière qu’il frôle sa peau.

— Je ne veux pas, Marie, ce n’est pas mon truc...

— Moi aussi, j’étais comme toi avant. Mais je ne veux pas te forcer.

— Heu, c’est très doux, c’est vrai, dis-je, pour lui faire plaisir.

— Je te dirai un jour comment je me le fais faire...

Le ton qu’elle employait était chargé de sous-entendus. Perdue dans mes pensées, je ne vis pas sa main approcher.

— Toi, je parie que tu te fais juste une épilation maillot.

Elle tira le drap à elle. En baissant bêtement les yeux sur ma toison, j’ai eu l’impression que c’était celle d’une autre. Les doigts de Marie fouillèrent mes poils, effleurèrent ma fente. J’étais affolée, je ne voulais pas de cette relation ; ça me contrariait, et pourtant j’étais forcée de reconnaître que la caresse était agréable. Le doigt décrivait autour de mes grandes lèvres des cercles de plus en plus petits. A la fin, il s’immobilisa, se fraya un chemin jusqu’à mes nymphes déjà humides, s’enfonça dans mon orifice. Je paniquais, incapable de réagir. J’avais envie qu’il me fasse jouir, et en même temps, je refusais ce qui m’arrivait. Le sang s’est retiré de mes veines, je devais être très pâle. Percevant mon désarroi, Marie retira son doigt, lentement, comme si elle voulait me le faire regretter, le porta à sa bouche, le suça.

— J’aime ton odeur.

Je crus défaillir ; elle me faisait mouiller, voyait mes seins gonflés, mes tétons érigés. Si elle savait à quel point je mourais du désir de sentir sa langue me goûter !

Marie, avec tact, n’a pas profité pas de mon trouble. Elle a levé vers moi sa tasse de café, nous avons continué à déjeuner comme si de rien n’était, nous entretenant de la mode annoncée pour l’hiver. Elle n’a pas rabattu sa chemise, ni moi le drap sur ma nudité. Une nouvelle complicité nous unissait. Cependant, quand il s’égarait sur son sexe, je détournais vite mon regard de peur qu’elle me surprenne.

J’essayais en vain de lui faire dire ce qu’elle avait prévu pour nous aujourd’hui. Si je la questionnais, j’obtenais des réponses sibyllines que ne faisaient qu’attiser ma curiosité.

Je fus soulagée quand Marie emporta le plateau et les restes du petit déjeuner à la cuisine. J’avais tellement peur qu’elle réitère ses avances. Je croyais sentir ses cheveux caresser l’intérieur de mes cuisses, mais je me retenais de me toucher : je ne voulais à aucun prix qu’elle me découvre en train de me masturber.

J’ai enfilé un peignoir, suis allée la rejoindre dans la cuisine.

— Tu devrais prendre ta douche, me dit-elle, moi, je prendrai la mienne après. Je vais te donner tout ce qu’il faut.

Elle sortit du linge et aussi des produits de beauté.

— Ne te presse pas, on a le temps. Si tu as besoin de quoi que ce soit, je suis dans ma chambre.

Je fis ma toilette en m’efforçant de chasser les pensées qui me tenaillaient. Je n’ai pas osé, ensuite, aller signaler à Marie que la place était libre. Je la sentais aussi excitée que moi. J’aurais voulu la voir écarter les cuisses sans pudeur, me montrer son clitoris gonflé, son sexe écartelé. J’aurais voulu la voir utiliser ses jouets sous mes yeux, les enfoncer dans ses orifices, les ressortir luisants... Sa jouissance aurait été décuplée par ma présence ; submergée par l’orgasme, Marie se serait relâchée, épuisée, sous mon regard, les yeux révulsés, les seins et le ventre luisants de sueur.

Mais l’appréhension est plus forte que tout. Je me suis contentée de frapper un coup léger, de lui crier à travers la porte que j’avais fini, qu’elle pouvait disposer de la salle de bains, et je suis retournée dans ma chambre en courant sur la pointe des pieds.

Quand j’ai retrouvé Marie au salon, nous étions toutes deux habillées et fin prêtes pour sortir. Je la percevais, à présent, différemment ; mon regard sur elle était plus complice qu’amical. Je la trouvais désirable. Son corps était mis en valeur par une robe à la coupe élégante, mais pas spécialement sexy. En tout cas, ce n’est pas ce que j’aurais imaginé pour un après-midi coquin.

Après avoir fait un tour dans le jardin, on s’est installées sur la terrasse, à l’ombre du parasol, pour prendre un repas léger : une salade composée, accompagnée d’un petit vin rosé. J’avais l’impression d’être en vacances. Marie était volubile, elle me parlait de son jardin, de son mari, des films qu’elle voulait voir, etc. Nous avons pris le café sans nous attarder.

— Il est temps de partir, me dit Marie, nous sommes attendues.

Dans la voiture, je n’en menais pas large, J’avais toutes les peines du monde à me retenir de me caresser, et je crois que Marie le sentait. Elle pouvait m’aider à évoluer sexuellement. J’étais encore trop timorée pour, de moi-même, aller jusqu’au bout d’une relation avec des hommes, au hasard des rencontres.

On se dirigeait vers Paris, mais vers quelle destination finale, je l’ignorais. Je me soumettais à ses caprices. J’étais décidée à me comporter comme si j’étais un double de moi-même tant que je demeurerais sous son emprise. La radio en fond sonore ne suffisait pas à m’extraire de mes pensées. Tantôt, j’avais envie de me rebeller, tantôt, au contraire, mue aussi par la curiosité, je me sentais prête à tout accepter. Marie ne me voulait pas de mal, je désirais lui faire confiance, voir où elle allait me mener. Son expérience pouvait m’être utile. Et puis, j’éprouvais une certaine complaisance à laisser quelqu’un prendre en main mon destin.

Marie se faufila dans les ruelles, se dirigea sans hésiter vers un parking souterrain. Une fois garée, elle posa la main sur ma cuisse.

— On est arrivées.

J’avais la gorge nouée. Marie, elle, s’amusait de mon désarroi ; elle m’entraîna vers la sortie du parking. Nous avons grimpé deux étages. Mon cœur battait à tout rompre, mes mains étaient moites, je crois que je n’aurais pas été plus ébranlée si j’étais montée à l’échafaud. Je serais incapable de décrire les couloirs que nous avons empruntés. On ne marcha pas très longtemps, Marie s’arrêta devant l’entrée... d’un hammam ! Je ris, soulagée. Sautant au cou de Marie, je l’ai embrassée.

— Merci !

Ça faisait longtemps que Marie me parlait du hammam, voulait m’y emmener.

— Dire que je m’imaginais des choses très coquines...

Elle rit à son tour.

— Je suis désolée ; aujourd’hui, c’est exclusivement féminin, tu aurais sans doute préféré voir des hommes...

— Je ne pense pas qu’à ça, tu sais !

Une fois la porte passée, on aurait pu se croire dans un palais oriental avec des voûtes, des alcôves, des mosaïques partout. J’aperçus le bar et le restaurant, quelques femmes qui papotaient en achevant de déjeuner. L’homme assis derrière le comptoir prit la réservation que lui tendit Marie, discuta avec elle. Enivrée par l’odeur de rose dans laquelle baignaient les lieux, je n’écoutais pas ce qu’ils disaient ; une lancinante musique orientale m’invitait au dépaysement, mon œil était capté par les narguilés, les plateaux martelés, les miroirs cernés de fer forgé.

— Une seule cabine ? Voilà votre clef.

Ce sont les seuls mots que j’ai perçus, ils me ramenaient à la réalité. Marie posa la main sur mon épaule, me poussa gentiment vers les vestiaires. Une femme nous tendit à chacune un peignoir blanc, une serviette, une paire de claquettes. On entra dans la cabine. Ne sachant où Marie allait me conduire, je n’avais pas pris de maillot de bain. Marie avait déjà ôté sa robe ; dessous, elle était nue.

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends pour te déshabiller ?

Je me suis dépêchée de tout retirer avant qu’elle me vienne en aide. Nous avons rangé nos vêtements dans un casier dont Marie garda la clé, et nous nous sommes dirigées vers le bain de vapeur après avoir reçu chacune une dose de savon noir. Le lieu était séparé du vestiaire par un couloir qui desservait également les autres salles. Imitant Marie, je suspendis mon peignoir à l’un des patères fixées aux murs, et j’ai noué ma serviette autour de ma taille. Le parfum était de plus en plus prononcé, parmi les diverses essences, je reconnus celui de l’eucalyptus.

En pénétrant dans la salle surchauffée, je fus enveloppée par un épais brouillard. Marie me guida vers un endroit libre, et peu à peu, j’ai pu distinguer des silhouettes féminines.

— Où veux-tu qu’on se mette ? Ici, sur carrelage, ou bien là-haut, sur les pierres chaudes ?

Elle me désignait de grands cubes solidaires du sol.

— Oui, sur les pierres chaudes.

Avant de s’asseoir, elle posa sa serviette ; j’en fis autant. L’épaisse vapeur dissimulait nos corps. Pendant quelques minutes, j’ai eu un peu de peine à respirer, mais j’ai commencé à me détendre, à regarder autour de moi avec curiosité. La partie centrale était occupée par une piscine d’où émergeaient des têtes. Marie me désigna les alcôves situées sur un côté de la salle :

— Ce sont des Maksouras, les femmes y sont à l’abri des regards indiscrets les jours où le hammam est mixte. Les autres jours, elles sont investies par les lesbiennes en quête d’intimité.

Elle parlait à voix basse afin de ne pas déranger. On ne percevait partout que des chuchotis incompréhensibles qui se perdaient dans la musique arabe diffusée à faible volume. La transpiration ruisselait sur mon corps, sur celui de Marie, des gouttes perlaient sur ses seins. Elle s’allongea sur le matelas ; moi, je suis restée assise pour regarder, à travers le voile de vapeur, les femmes qui m’entouraient.

Nous étions une quarantaine environ, certaines étaient venues seules, d’autres en groupe, mais le plus souvent à deux. Il y en avait de tous les âges, et manifestement, de toutes les confessions. Une jeune femme très belle passa devant moi en se déhanchant ; elle me sourit, je la sentais prête à engager la conversation, mais elle se ravisa en apercevant Marie étendue près de moi, et poursuivit son chemin. Elle cherchait une place. Non loin de moi, une très jeune femme à genoux était en train d’enduire de savon noir le corps d’une autre, plus âgée, allongée sur le ventre. Elle lui massait le dos, descendait sur les fesses qu’elle malaxait longuement. La femme allongée avait les jambes écartées ; je distinguais nettement les doigts de la masseuse qui s’activaient à l’intérieur des cuisses. Pour être plus à l’aise, la jeune se plaça entre les jambes de son amie, elle les lui massa, remontant peu à peu jusqu’au sexe. Puis l’autre se tourna sur le dos. Aussitôt, j’ai regardé ailleurs : je ne voulais pas qu’elle voie que je les épiais ; je me suis allongée à mon tour.

Marie m’exposa les bienfaits du savon noir : il aidait les pores de la peau à se dilater, donc à éliminer les impuretés.

— On peut se l’appliquer soi-même, mais c’est tellement plus agréable si quelqu’un te le fait !

Au même instant, une jeune blonde arriva, s’accroupit sur un matelas devant Marie. Visiblement, elles se connaissaient. Marie lui signala que je venais pour la première fois. Je me suis tournée vers la nouvelle venue pour mieux l’observer. Elle était penchée sur Marie, sa poitrine ferme, en proue, touchait la sienne. Sans la moindre pudeur, elle écarta les cuisses, exhiba son sexe que recouvraient de fins poils clairs. Ses lèvres s’entrouvrirent, son clitoris pointa. Cette vision éveilla en moi un trouble inattendu. Marie me demanda alors si j’étais d’accord. Comme je n’avais pas suivi leur entretien, j’ignorais de quoi il s’agissait, mais j’ai balbutié « oui » presque malgré moi.

— Sylvie, me dit-elle, est une excellente masseuse.

Il était trop tard pour reculer. Docile, je me suis étendue sur le ventre ; Sylvie m’enfourcha, passa ses mains sur mes épaules et dans mon dos. Je frémis au contact de ses poils pubiens sur mes fesses. Se frottait-elle délibérément ? Je n’aurais pu le dire, mais je me cambrais tant le contact était agréable.

Elle changea de position afin de badigeonner mes fesses. J’avais envie qu’elle glisse sa main entre mes cuisses, comme je l’avais vu faire par l’autre femme tout à l’heure. Sylvie massait à présent mes jambes ; elle les ouvrit pour les enduire partout de savon, mais elle ne toucha pas mon sexe. Ses doigts habiles se bornaient à contourner mes lèvres, ce qui exacerbait leur sensibilité.

D’une voix douce, elle me demanda de me retourner. Elle commença par me masser le cou, puis descendit sur ma poitrine. Elle massait lentement mes mamelons, de la base vers le téton, ce qui les faisait gonfler et s’ériger. Elle ne s’arrêta que quand elle sentit mes seins se soulever en cadence, ma respiration s’accélérer. Alors seulement, elle dirigea ses mains vers mes hanches, puis sur mon ventre ; elle exerçait une pression tout en traçant des mouvements circulaires. Je gémissais, mes jambes s’écartaient ; Sylvie, les doigts en appui sur le pli inguinal, massa mon clitoris à l’aide de ses pouces, à travers la peau du capuchon. Indifférente à la présence de toutes celles qui m’entouraient, j’ouvrais en grand mes cuisses comme pour implorer l’experte masseuse de me faire jouir.

Sylvie me sourit. Installée entre mes jambes, elle me massait les cuisses et les mollets avec douceur en insistant sur la face interne. Elle ne pouvait pas ne pas remarquer l’état dans lequel elle m’avait mise. Je coulais, et cependant, elle paraissait prendre un soin jaloux à éviter de frôler mon coquillage.

— Dans cinq minutes, tu iras te rincer sous la douche. Maintenant, à Marie !

Dépitée, jalouse, le ventre en feu, je leur en voulais à toutes les deux. J’attendis sans bouger, les yeux clos, tenaillée par un désir qui ne faiblissait pas.

Les douches étaient à l’écart, elles n’étaient pas fermées. A côté de la mienne, était assise une femme maghrébine d’un certain âge, très enveloppée. Elle ne se gênait pas pour regarder. J’ai vite retiré ma main d’entre mes cuisses quand je l’ai vue passer sa langue sur sa lèvre en me reluquant.

Marie, à son tour, vint se rincer, puis elle me dit qu’il était temps d’aller en salle de repos. On alla d’abord chercher nos peignoirs, on s’en enveloppa, et à la lueur des bougies, on découvrit des places libres dans l’angle de la pièce. L’encens, qui brûlait sur les tables, répandait une odeur entêtante, mais agréable. Une jeune Marocaine nous apporta du thé à la menthe, des cornes de gazelle et des délices sucrés fourrés de pâte d’amande, parfumés à la fleur d’oranger.

J’avais à peine fini mon thé qu’une femme me fit signe.

— Elle va te faire un gommage, expliqua Marie.

Dans une cabine, la femme me fit étendre nue sur la table, commença à me frictionner vigoureusement le corps. Rien à voir avec les caresses de Sylvie, si douces ! Avec un gant fait de coton et de poils de chèvre, elle débarrassa ma peau de ses impuretés. L’effet était très tonique. Quand je suis retournée à ma place dans la salle de repos, la femme a fait signe à Marie. Je pensais à Sylvie, me demandant si je la reverrais un jour.

Après le gommage, on alla s’installer chacune sur une table de massage. L’opératrice enduisit mes jambes d’huile de noix d’argan ; elle commença par masser les pieds, remonta progressivement en appuyant sur chaque muscle ; elle passait, repassait, afin de bien faire pénétrer l’huile. Puis elle malaxa mes fesses, les pétrit, les écarta, passa ses doigts dans ma raie. Son doigt huileux s’attarda sur mon anus, dessinant des cercles concentriques. J’en avais le souffle coupé. Cependant, elle ne l’enfonça pas dans mon petit trou. Des picotements parcouraient mon ventre. J’étais très excitée.

« Tu la sens ? »

La masseuse déposa sur mon dos un peu d’huile qui se mit à couler le long de ma colonne vertébrale ; ça me faisait frissonner. Ses mains couraient sur mon échine, je me détendais. Plongée dans une douce euphorie, dévorée par le feu qui couvait en moi, j’ai sursauté quand la femme m’appliqua deux tapes sur les fesses : c’était le signal indiquant que je devais me retourner. J’ai obtempéré telle une petite fille prise en faute. Je n’aurais su dire pourquoi, mais cette femme m’en imposait.

Mes seins étaient comme des jouets entre ses mains. Dans l’état où je me trouvais, le résultat a été immédiat : mes pointes ont durci, la peau autour était toute granuleuse. Deux petites tapes à l’intérieur de mes cuisses ; je les ai écartées docilement. La femme les massait en remontant. Elle reprit un peu d’huile. Ses doigts glissaient entre mes poils, les lissaient pour bien dégager la fente. Elle massa longuement le pourtour de mes lèvres, s’appliquant à faire pénétrer l’huile d’argan dans les replis de la peau. Puis d’un doigt, elle massa l’intérieur de mes grandes lèvres, agaça l’orée de mon antre d’amour. Elle me faisait mouiller comme une folle, mais son visage restait impassible.

Un soubresaut involontaire me fit avancer vers elle, aspirer son doigt. Elle le retira, s’excusa.

Après ce traitement, j’avais la peau très douce. Je rejoignis Marie qui me demanda si ça m’avait plu.

— Il faut rentrer, dit-elle, sinon on sera en retard au vernissage. On reviendra une autre fois et on prendra le temps de se relaxer.

On retourna au vestiaire, Marie récupéra nos effets dans le casier, puis on s’est engouffrées dans une cabine. Ella sortit ostensiblement de son sac à main mon soutien-gorge et ma culotte, me les tendit. Je les pris sans sourciller ; on se rhabilla en vitesse. J’ai embrassé mon amie pour la remercier des merveilleux moments que je passais grâce à elle.

— Il y en aura d’autres, tu verras, dit-elle en m’entraînant vers la sortie.

Nous avons regagné le parking. Dehors, l’air frais me fit du bien, mais mes bouts de sein, en frottant sur le tissu, restaient érigés ; la brise qui se faufilait entre mes jambes embrasait mon ventre. Je suis si réceptive que j’aurais été incapable de refuser une avance, d’où qu’elle vienne.

Tout s’était enchaîné, au hammam, de façon très naturelle ; cependant, je soupçonnais Marie d’avoir tout arrangé d’avance avec le personnel, et avec Sylvie, pour me mettre dans une ambiance excitante, et chaque fois que j’étais sur le point de jouir, je subissais une frustration qui aiguillonnait mes sens.

Pendant le trajet, Marie évoqua tout ce qu’on n’avait pas pu faire faute de temps, en particulier, l’épilation.

— C’est au hammam que je me fais épiler, tu devrais te décider à le faire, toi aussi.

Il était presque dix-huit heures quand on arriva chez elle ; on avait tout juste le temps de se changer avant de repartir.

CHAPITRE IX

Pendant que je finissais de m’habiller, Marie entra dans ma chambre. Je m’étais maquillée avec soin, mais sans ostentation. Je m’étais faite belle, je ne voulais pas décevoir mon amie. Celle-ci me complimenta ; mon chemisier, avec ses transparences qui suggéraient sans dévoiler, lui plut beaucoup ; elle passa ses mains dessus, frôla ma poitrine.

— Oh ! Tu vas attirer les regards...

Je souris : c’était exactement ce que je cherchais. Ma jupe fendue sur le côté découvrait mes jambes quand je marchais. Marie glissa ses doigts dans l’ouverture.

— Avec ça, tu ne devrais pas mettre de collants. As-tu des bas ?

— Non. Un jour, j’ai mis un porte-jarretelles et des bas pour exciter Gilles. Ça n’a eu aucun effet, alors j’ai abandonné.

Avant que j’aie eu le temps de réagir, Marie avait baissé mon collant, puis quitté la chambre. Elle est revenue au bout de quelques minutes, une paire de bas à la main.

— Mets-les, ils tiennent sans jarretelles. Ta culotte noire est sexy.

Inutile de protester ; quand Marie a une idée en tête, elle n’en démord pas. Je les ai enfilés pendant qu’elle allait dans sa chambre se préparer, elle aussi. J’ai tiré sur les bas afin de bien les tendre et fait quelques pas pour m’assurer qu’ils tenaient. Une large bande de dentelle noire les bordait. J’avais vu des modèles semblables dans des magazines.

Une fois prête, je suis allée voir où en était Marie. La porte de sa chambre était restée ouverte, je l’aperçus en string. Elle aussi avait mis des bas, elle se chaussait. Ses escarpins avaient des talons plus hauts que les miens, ce qui ne l’empêchait pas de marcher avec aisance. Elle passa une robe noire très moulante, fendue haut derrière.

— Tu es très séduisante ainsi, Marie.

Elle rougit de plaisir.

Elle glissa sa main dans la fente de ma jupe, la remonta jusqu’à ce qu’elle touche ma peau nue.

— Alors, comment te sens-tu comme ça ?

Son doigt se faufila sous l’empiècement de ma culotte.

— Excitée, on dirait !

Quand on est arrivées à la galerie, il y avait déjà du monde ; la plupart des gens devisaient par petits groupes, une coupe de champagne à la main. J’ai commencé par examiner les œuvres exposées. Ces taches de couleur disposées de façon géométrique ne m’inspiraient pas, au premier regard. Je fis cependant un effort pour repérer quelques toiles qui me parlaient davantage, relever les noms de certains tableaux. Je ne connaissais pas l’artiste, un Hongrois exilé à Paris. Il fallait que je puisse exprimer une opinion sensée si on me demandait ce que j’en pensais ; c’est toujours ainsi que débutent les conversations lors d’un vernissage.

Marie m’attira vers un groupe, me présenta à Anna Wadowska, la directrice de la galerie, qui m’offrit une coupe de champagne en me remerciant d’être venue. On échangea quelques mots sur l’artiste qu’elle me désigna du regard, me conviant à lui donner mon opinion sur ses œuvres, et elle s’éclipsa pour aller accueillir d’autres invités.

Quand nous nous sommes approchées du buffet, nous avons été abordées, Marie et moi, par un homme d’une cinquantaine d’années qui se prétendait amateur d’art éclairé. Il nous a énuméré une liste de peintres dont les tableaux ornaient sa demeure. Je l’ai trouvé, pour ma part, imbu de sa personne et totalement inintéressant, Marie parvint à se défiler, me laissa seule avec lui afin d’aller saluer une de ses connaissances. L’homme s’accrocha à moi, voulut m’étaler les symboles de sa fortune en espérant m’impressionner : la voiture, la montre, la résidence à la montagne, le yacht, etc. Il n’avait pas conscience qu’il m’ennuyait à mourir. J’ai profité de l’instant où il s’est tourné vers le buffet pour m’éclipser.

Un homme d’environ vingt-cinq ans, vint alors au-devant de moi. Il avait les cheveux longs, un visage poupin, des mains fines et parlait avec un léger accent du sud. Il se nommait Antoine Veldigo, il peignait lui aussi. Il espérait trouver dans un proche avenir une galerie accueillante.

Il me montra des photographies de ce qu’il avait réalisé. Je l’ai complimenté avec chaleur. Ses œuvres me touchaient, même à travers ces reproductions en petit format, j’avais envie de les voir en vrai.

Antoine me proposa de venir à son atelier situé à Montmartre. Notre entretien prit très vite un autre tour. Il me trouvait charmante. J’étais loin d’être insensible à l’empressement qu’il mettait à me faire la cour, il y avait si longtemps que cela ne m’était arrivé ! C’était sans doute mon attitude qui empêchait qu’on m’aborde. Je m’abandonnais au plaisir de me laisser conter fleurette, comme si je redevenais adolescente. Cependant, la raison me soufflait que le peintre était trop jeune pour moi. Je me suis gardée de lui montrer l’effet que produisaient sur moi ses paroles, son haleine sur ma joue. Se méprenant sur ce que je ressentais, il revint à ses projets. Il rêvait de faire un voyage, de suivre la route de la soie partout où c’était encore possible, en se rendant d’abord à Alexandrie, puis en remontant jusqu’à Damas, après être passé par Le Caire. Il possédait une carte sur laquelle étaient répertoriés les vestiges des caravansérails qu’on pouvait encore voir. Ensuite, il avait l’intention de se rendre à Bagdad et à Téhéran si les conditions politiques le permettaient, sinon il prendrait l’avion jusqu’à Samarkand en Ouzbékistan. Il voulait s’imprégner de l’ambiance qui régnait autour des madrasas, visiter la nécropole Chah-E Zendeh et ses coupoles. Puis, ce serait la route de la Chine, Kachgar et son mausolée d’Abakh Khoja, appelé également mausolée de la « Concubine Parfumée ». En prononçant ces mots, il me fixa d’un regard tendre qui me troubla. Ses descriptions étaient riches en couleurs, en émotions ; il me faisait entrer dans son rêve : voir Dunhuang dans la province chinoise de Gansu, avec les grottes de Mogao accrochées à la falaise, se reposer le soir au pied des Dunes du Sable Chantant, se mirer dans le lac du Croissant de Lune. Ne pourrait-on pas vivre tout cela à deux...

Retour à la réalité. Un ami venait le chercher pour le présenter à un directeur de galerie. Antoine me quitta en s’excusant, me laissa sa carte, me fit promettre de l’appeler au cas où on ne se retrouverait pas le soir au milieu de la foule des invités.

Guillerette, encore rêveuse, touchée de la ferveur que ce jeune homme m’avait témoignée, je cherchais Marie des yeux. Elle était là-bas, dans un groupe très agité. Je me suis approchée, mais en restant cependant en retrait. On entourait le peintre dont les œuvres étaient exposées, on le félicitait. Chacun y allait de son petit mot, les appréciations étaient dithyrambiques à défaut d’être originales. Marie m’aperçut, me fit signe, me présenta aux gens qu’elle connaissait. La main sur mes fesses, elle me poussait de l’un à l’autre. Je souriais, saluais, serrais des mains. Il y avait là tout un monde nouveau pour moi : un chirurgien, un avocat, un couple d’acteurs célèbres, une créatrice de mode, des directeurs de sociétés. Je me sentais gauche, alors que Marie papillonnait, très à l’aise. Une femme maquillée outrageusement, vêtue d’une robe décolletée, très courte, la prit par la taille, l’embrassa, se colla à elle. Sa longue chevelure brune avait des reflets cuivrés.

— Ingrid Chouvineau, dit Marie en me la présentant. Elle est très bien avec le propriétaire de plusieurs casinos.

— Il n’a pas pu venir, il est surbooké, dit la dénommée Ingrid.

Elle m’embrassa aussi, ses lèvres effleurèrent les miennes avant de se poser sur ma joue. Je n’aimais pas ses façons, mais j’étais impressionnée par son assurance. Ce devait être quelqu’un à qui on ne pouvait rien refuser, qui ne supportait pas la contradiction. Marie et elle avaient l’air de se connaître depuis longtemps, mais jamais Marie ne m’avait parlé de cette femme.

Ingrid insista pour que je vienne chez elle lors de sa prochaine soirée.

— J’adore m’occuper des débutantes !

Marie lui avait dit qu’elle voulait m’introduire dans le grand monde.

Une rumeur naquit près de l’entrée. Ingrid nous quitta.

— Oh, quelle chance, s’exclama-t-elle, il a pu venir !

D’un seul coup, les langues se turent, tous les regards convergèrent vers le nouvel arrivant. Marie me chuchota à l’oreille qu’elle espérait bien me faire rencontrer celui dont l’entrée était si remarquée : le propriétaire de casinos.

Mes pensées, toutefois, les questions que je me posais tournaient autour d’Ingrid. Les mots qu’elle avait prononcés résonnaient à mes oreilles ; qu’avait-elle voulu dire par « j’adore m’occuper des débutantes » ? Etait-ce une allusion à un rite initiatique réservé aux néophytes avant qu’il leur soit permis d’accéder au cercle des amis ? Je commencerais par subir, devant toute l’assistance, un interrogatoire indiscret, mes réponses seraient accueillies par des moqueries de la part d’Ingrid, je devrais étaler mon intimité en public puis viendraient les humiliations corporelles...

Une pression sur ma main me fit revenir à la réalité qui m’entourait.

— Regarde-le, me souffla Marie, c’est l’une des plus grosses fortunes de France.

Les conversations avaient repris leur train, un brouhaha général régnait dans la galerie. L’homme en question était âgé d’une cinquantaine d’années, il avait des cheveux bruns qui ondulaient et les tempes grisonnantes ; son costume à la coupe impeccable portait visiblement la marque d’un grand couturier, un foulard en soie remplaçait la cravate. Il avait réussi, expliquait Marie, en inventant des pales révolutionnaires pour hélicoptères qu’il exportait dans le monde entier. Depuis, il avait diversifié ses activités et dirigeait un groupe qui possédait des intérêts dans des domaines aussi variés que l’automobile, la mode, la chimie, et même l’art. D’un claquement de main, il pouvait décider de la carrière de quelqu’un, mais a priori, il n’en usait pas à mauvais escient, il avait la réputation d’un homme intègre, et passait pour être un philosophe éclairé. Son divorce, qui datait de quelques années, avait fait grand bruit dans la presse.

Marie continua à me brosser de lui un portrait des plus flatteurs. Elle ajouta qu’il était tellement sollicité qu’il lui arrivait de se débarrasser d’un gêneur de manière cavalière.

— Cela se produit plus rarement avec les femmes, me fit-elle en clignant de l’œil.

Il était tellement entouré qu’il n’était pas loin d’être étouffé par ses admiratrices. Cependant, il savait écarter avec élégance cette cour qui gravitait autour de lui. A présent qu’il devisait avec le peintre et avec la directrice de la galerie, je le détaillais mieux. Il avait une allure sportive, soignait ses gestes, mais sans ostentation.

Beaucoup d’invités faisaient tout ce qu’ils pouvaient pour attirer son attention, certains, plus timides, hésitaient à l’approcher, d’autres enfin se détournaient ouvertement et l’évitaient. Je cherchais en vain des yeux « mon » peintre, le jeune Antoine Veldigo, il me semblait qu’une rencontre avec cet homme l’aiderait à se faire connaître.

De toute façon, notre VIP, comme disait Marie, devait préférer les femmes. Il était maintenant en compagnie d’Ingrid Chouvineau.

Marie avait remarqué mon intérêt pour le jeune peintre. Par de subtiles allusions, elle m’amena à lui dire tout ce que je pensais de lui. Je me mis à lui parler de ses dons artistiques qui, selon moi, méritaient d’être reconnus, de ses projets. Son visage, pendant que je m’enflammais, prenait une expression narquoise, mais quand je lui dis qu’il m’avait proposé de partir avec lui sur la route de la soie, je perçus, dans son attitude, une pointe de jalousie.

— Ah ! Vous connaissez Antoine ?

Une femme qui avait surpris notre conversation vint se joindre à nous. Le fard me monta aux joues.

Une agitation anormale se propageait autour de moi. Intriguée, je fis volte-face, aussi pour échapper aux questions indiscrètes de l’intruse. L’une « des plus grosses fortunes de France » était devant moi.

— Anselme de Peycharand, j’espère ne pas vous importuner, mesdames.

Marie balbutia quelques mots, un frisson me parcourut le dos. J’ai secoué la tête, incapable d’ouvrir la bouche, intimidée par la prestance de l’homme. Ses yeux verts avaient des reflets dorés, son front présentait quelques rides harmonieuses, accentuées par le sourire dont il nous gratifiait. Il nous demanda ce que nous pensions de l’exposition, ce que nous avions préféré. Marie resta évasive. Je me félicitais intérieurement d’avoir noté mes impressions. Cela me permit d’argumenter, de faire des critiques, tant positives que négatives, et même de citer le nom d’un tableau : Vénus au miroir. Nous avons ensuite évoqué nos goûts respectifs en matière artistique. Marie nous écoutait sans parvenir à s’immiscer dans notre dialogue. Ingrid Chouvineau, qui n’avait pas quitté M. de Peycharand, n’y réussit pas davantage. Toutes deux se parlaient à voix basse. Il en profita pour se rapprocher de moi, me murmura à l’oreille qu’il souhaitait discuter plus librement, m’invita à me rendre dans le petit bureau, à droite dans le couloir.

— Si vous voulez bien m’attendre, je vous y rejoindrai dans une petite demi-heure, le temps de saluer encore quelques personnes.

La porte n’était pas fermée ; la mention « Privé », en rouge, était inscrite sur un panonceau.

Interdite, j’ai regardé l’homme s’éloigner sans attendre ma réponse. Comme si cela allait de soi. Puis j’ai jeté un coup d’œil à ma montre. Marie me félicita d’avoir su soutenir une telle conversation, elle s’en jugeait elle-même incapable. Je l’ai réconfortée en lui faisant remarquer que, sur d’autres sujets, j’aurais été condamnée au silence. Le temps passait, nous allions d’une œuvre à l’autre, faisions de fréquentes incursions du côté du buffet pour nous désaltérer, savourer les bonnes choses. La plupart des gens présents ne s’adressaient que des banalités. Avec Anselme de Peycharand, un début de vrai dialogue s’était instauré, nous avions échangé des points de vue ; j’étais persuadée que ses compétences ne s’arrêtaient pas au seul domaine de l’art. J’étais décidée à aller l’attendre dans le bureau qu’il m’avait indiqué, je me moquais que cet homme soit puissant et considéré, je le trouvais, pour ma part, captivant. Inutile d’en parler à Marie. Si elle me voyait quitter la salle, je lui dirais que j’allais aux toilettes, ou que j’avais besoin de prendre l’air.

Elle ne vit rien : elle était en conversation avec deux personnes. J’ai gagné le couloir. Une fois dans la pièce en question, j’ai pressé sur le commutateur pour donner de la lumière. Au milieu, un bureau en bois et deux chaises. C’était tout. La tension que je ressentais m’empêchait de m’asseoir ; j’ai préféré rester debout à la fenêtre qui donnait sur une cour. En soulevant le store, j’ai vaguement aperçu des plantes géantes. Les minutes me paraissaient interminables. Les moindres paroles prononcées en public, les faits et gestes de cet homme étaient relatés dans la presse, d’où la nécessité, pour se protéger, d’user de subterfuges comme celui-là : me rencontrer dans un lieu « privé ». En un sens, je le plaignais de devoir recourir à de tels expédients, mais n’était-ce pas la rançon de la célébrité ?

Il arriva enfin, referma la porte à clé derrière lui.

— Merci de m’accorder de votre temps... J’ai pressenti en vous, au cours de notre brève conversation, et surtout dans votre regard, une personnalité que j’apprécie, voilà pourquoi je vous ai demandé de venir dans ce coin tranquille.

Ne sachant que répondre, j’ai balbutié un « merci » à peine audible.

Il en vint tout de suite au but : nous donner le temps et le moyen d’avoir un échange d’idées constructif. Je me sentais bête pendant qu’il m’adressait des compliments auxquels je ne savais comment répondre. En réalité, j’étais peu à peu envoûtée, je buvais ses paroles sans en saisir toute la portée, jusqu’à ce qu’enfin, il me dise qu’il ne voulait pas me perdre de vue.

— A une femme comme vous, il suffit souvent de demander quelque chose pour qu’elle accède à nos désirs, le saviez-vous ?

— Non, je... n’ai jamais réfléchi à ça.

— Parfois même, des choses qui vont au-delà de ce dont elle s’imagine capable. C’est le moment qui est primordial. Les Anglais nomment ça le timing.

— Vous le croyez vraiment ?

— J’en ai déjà fait l’expérience.

Je me tus, hypnotisée. Où voulait-il donc en venir ? Il attendait, m’observait en me fixant droit dans les yeux :

— Vous avez une bien jolie jupe, veuillez la trousser s’il vous plaît.

— Et... pourquoi le ferais-je ?

— Parce que vous avez envie de vous montrer !

J’ai baissé les yeux ; les joues me brûlaient mon cœur battait à se rompre. Incapable de lui mentir, je n’ai même pas essayé de réfuter ses affirmations. Sur un ton doux, il avait mis à jour mes pensées les plus intimes. Le silence devint pesant, presque intolérable. Lui ne bougeait pas, il attendait que je m’exécute. Son calme m’affolait, la chaleur m’envahissait ; je paniquais, je tortillais mes doigts. Tremblante, j’ai soulevé ma jupe en l’attrapant par l’ourlet.

— Restez comme ça !

J’obéis. Immobile, la respiration courte, je lui dévoilais, dans cette position, mes bas et ma culotte. Il m’a laissé le temps de réaliser que j’étais dans une tenue impudique devant un homme que je ne connaissais pas. Je me sentais horriblement gênée, mais je n’ai rien fait pour retourner la situation.

S’étant rapproché de moi, l’homme tira ma culotte vers lui en passant le doigt sous l’élastique, mit l’autre main à l’intérieur, la bloqua entre mes jambes. Sans en avoir reçu l’injonction, je les ai écartées ; le sang qui frappait dans mes oreilles me rendait sourde. Il effleura ma fente, constata que j’étais humide, puis d’un geste possessif, s’empara de ma vulve.

— Je souhaite vous rencontrer demain, à dix-huit heures, à mon bureau. Vous direz à Charlotte, ma secrétaire, que c’est personnel. Voici ma carte. Je compte sur vous, ajouta-t-il en me lançant un regard qui me troubla au point de me faire perdre toute contenance.

Je pris le carton qu’il me tendait ; il retira sa main de ma culotte, sortit sans se retourner. Je suis restée un moment hébétée, la jupe troussée. Comment pouvait-il être si sûr que je viendrais au rendez-vous, que j’irais m’offrir à lui ? Est-ce qu’il se comportait toujours ainsi avec les femmes qu’il désirait ? Et moi, pourquoi avais-je envie de lui appartenir ?

Devant un homme que je ne connaissais pas.

Après m’être rajustée, je suis allée aux toilettes me passer de l’eau sur le visage, faire une légère retouche à mon maquillage. Dire qu’il me fallait retourner parmi tous ces gens ! Marie devait m’attendre. J’espérais ardemment qu’Anselme de Peycharand était parti ! Je ne me sentais pas de force à soutenir son regard si je le croisais à nouveau, après cette entrevue.

La salle était clairsemée. J’ai essayé de sourire à Marie qui venait au-devant de moi. Le sang a reflué de mon visage. Remarquant mon embarras, ma pâleur, elle s’est inquiétée.

— Ce n’est rien, dis-je. J’ai trop bu, ce soir ; je n’ai pas l’habitude.

— On n’a plus aucune raison de rester, viens, on s’en va !

C’est alors que j’aperçus Antoine, mon peintre passionné par la route de la soie. Je ne voulais pas qu’il me remarque, je n’étais pas en état de lui parler. Marie faisait ses adieux sur le parcours qui nous menait vers la sortie, nous serrions des mains.

— Comment te sens-tu ? demanda Marie une fois que nous fûmes dans la voiture. As-tu assez d’air, veux-tu que je baisse encore la vitre ?

— Non, c’est bien comme ça.

Nous avons roulé en silence. Marie ne fit aucune allusion au propriétaire de casinos. Ni au jeune peintre. J’avais hâte de rentrer chez moi, de me retrouver seule.

Marie estima que je n’étais pas en état de conduire. Ma voiture était garée sur son parking, elle pouvait y rester. Elle insista pour que je dorme encore une nuit encore chez elle, mais je ne voulus rien entendre. Assise à côté d’elle, je croyais sentir la main possessive qui, tout à l’heure, dans le petit bureau, s’était refermée sur ma chatte. Une main plus contraignante que tout autre lien...

Je suis montée dans la chambre d’ami reprendre mes affaires. Je devais me lever tôt le lendemain, ne voulais pas m’attarder davantage. Marie glissa le godemiché et les revues dans mon sac.

— N’oublie pas tes cadeaux !

Je crus un moment qu’elle m’en voulait, mais son regard pétillait de malice. Je l’ai remerciée pour la bonne journée qu’elle m’avait fait passer, lui ai demandé d’excuser ma fatigue, mon départ impromptu. Elle m’embrassa affectueusement, m’accompagna sur le parking.

Au volant, j’ai tenté de me concentrer sur la route. A la maison, un message de Gilles m’attendait sur le répondeur. Tout se passait aussi bien que possible pour lui ; il savait que j’étais allée chez Marie, il espérait que je ne m’ennuyais pas. S’il avait su...

J’ai posé ma veste, me suis rendue directement dans ma chambre. Face au miroir, j’ai reconstitué la scène avec Anselme de Peycharand : j’ai relevé ma jupe comme je l’avais fait devant lui, je me suis contemplée, immobile, pour voir ce qu’il voyait, lui. C’était indécent, plus que si j’avais été nue. Je n’avais pas bronché quand il avait glissé sa main, j’avais même écarté les cuisses. J’avais éprouvé la sensation fulgurante de lui appartenir tout entière, sans condition. Impensable, mais vrai. Cette expérience m’avait révélée à moi-même. La main de cet homme me manquait ; j’avais besoin de son assurance tranquille.

Sa conduite me déconcertait toujours autant, elle soulevait en moi plus de questions qu’elle n’apportait de réponses. Pourquoi n’avait-il rien exigé de plus ? Pourquoi n’avait-il pas baissé ma culotte, demandé à voir mon sexe, mes seins ? Par manque de temps ? Pour laisser mûrir mon état de dépendance vis-à-vis de lui ? Il ne doutait pas que j’irais à son rendez-vous. Il me sentait vulnérable, il était sûr de lui, sûr qu’après m’avoir imposé cette épreuve, il pouvait m’ordonner tout ce qu’il voulait. Il avait réussi à m’appâter ; j’aurais dû me méfier, mais ma curiosité, le charme qu’il exerçait sur moi l’emportaient sur toute autre considération.

Je me suis déshabillée. Je n’ai pas eu le courage de ranger mes vêtements avant d’aller me coucher, je les ai posés pêle-mêle sur la chaise, me suis glissée nue dans les draps. Je me suis touché, caressé le sexe ; j’ai sombré doucement dans un sommeil peuplé de rêves.

CHAPITRE X

Je rentrais à peine du travail que le téléphone sonnait : Gilles profitait d’une pause pour m’appeler : il travaillait beaucoup ; il faisait beau en Croatie ; je lui manquais. Ma journée chez Marie ? Oui, elle s’est bien passée, on est allées au hammam, j’en rêvais depuis si longtemps, et le soir, j’ai rencontré des gens sympas au vernissage... Il rentrerait vendredi soir comme prévu, plus que deux jours... Non, je n’ai pas eu de nouvelles d’Elodie, juste un petit bonjour par SMS.

Gilles dut interrompre la communication : on frappait à sa porte. Oui, moi aussi, je l’aimais, je l’embrassais.

Que de banalités de part et d’autre ! Je lui ai caché l’essentiel, mais peut-être que lui aussi, là-bas... Une entente basée sur le non-dit.

Depuis le réveil, je n’ai pas cessé de penser au rendez-vous fixé pour le soir. Angoisse et impatience m’étreignaient ; j’avais envie de revoir cet homme, mais j’avais compris qu’il était très fort psychologiquement ; je n’étais pas de taille à lui résister. Où allait-il m’entraîner ?

Tout en grignotant à la cuisine, je réfléchissais à la conduite à tenir. Si je n’y allais pas, je n’avais pas à me décommander, puisque rien n’avait été convenu, il ne m’avait pas laissé le temps d’accepter ou de refuser le rendez-vous.

J’aurais dû aller au jardin tailler les fleurs avant les premiers froids, mais je tournais en rond, je n’arrivais pas à m’atteler à une tâche quelconque. La chambre était baignée de soleil ; je me suis allongée sur le lit en gardant sur moi mon pantalon et mon chemisier, peut-être pour me sentir protégée. J’étais torturée par des doutes affreux, je détestais me sentir faible, indécise comme je l’étais à ce moment-là. J’étais tentée de retrouver ma cage dorée.

Je me suis levée d’un bond, me suis déshabillée, j’ai ouvert grand la fenêtre. L’air frais m’a fait du bien. Je me suis étendue nue, cette fois, au milieu du lit, bras et jambes écartés, et les yeux clos, j’ai imaginé que j’étais attachée, que je sentais sur mon corps la morsure d’un froid glacial. Un homme se tenait près de moi, il attendait ma décision. Cet homme avait les traits d’Anselme de Peycharand. Il m’informait que le fouet me délierait la langue si le reste ne suffisait pas. Je m’affolais ; il fallait que je dise oui ou non. Il m’avertissait que ma décision, quelle qu’elle soit, serait définitive. Une seule alternative : ou je lui appartenais et j’accédais à la volupté, ou je continuais mon existence morne, avec pour seuls plaisirs ceux que me procurait la masturbation. Je penchais pour le premier choix, mais ne parvenais pas cependant à repousser les dernières barrières, celles de l’effroi. La lanière du fouet caressait ma peau, glissait sur mes seins, descendait sur mon ventre, passait entre mes jambes. Elle y restait un moment, puis effleurait le pli de l’aine, et enfin mon sexe. Elle courait le long de mes lèvres, en insistant, comme s’il voulait me faire comprendre que c’était là qu’il frapperait le premier coup. J’étais terrorisée, la douleur allait être cuisante, j’ai hurlé « je suis à vous ! ».

Ma décision était prise : advienne que pourra, je serais au rendez-vous !

J’ai essayé différentes tenues, des robes d’été assez courtes, un tailleur plutôt strict, un ensemble en laine trop chaud pour la saison ; j’ai fini par opter pour une jupe évasée d’un bel orange sombre et un chemisier sobre dans les mêmes tons. Je ne voulais paraître ni trop aguichante ni trop bourgeoise. J’ai enfilé une paire d’escarpins marron ornés d’une languette dorée sur le dessus, j’ai fait quelques pas devant le miroir : oui, c’est ainsi que je souhaitais qu’il me voie. Une veste droite compléterait harmonieusement ma tenue.

Je ne voulais pas devancer ses désirs, ni lui donner l’impression d’être en rut ! Pas de string, mais une culotte en soie grège, un soutien-gorge assorti. J’ai renoncé au collant.

Il était temps que je me prépare ; je suis passée à la salle de bains, aussi enjouée qu’une jeune fille avant son premier rendez-vous. Après la douche, je me suis examinée sous tous les angles, j’ai parfait l’épilation de mes sourcils, procédé à un maquillage discret. Mes lèvres étaient assez rouges au naturel ; le bâton de rouge risquait d’altérer le goût du baiser...

L’heure du rendez-vous approchait. J’étais partagée entre des sentiments contradictoires : je trouvais humiliant d’aller voir un homme pour m’offrir à lui ; d’autre part, j’étais fière que cet homme élégant, cultivé, au goût sûr, m’ait distinguée, moi, parmi un parterre de jolies femmes prêtes à se prosterner devant lui. Un frisson m’a saisie quand j’ai glissé la main dans les bonnets de mon soutien-gorge pour placer mes seins, j’ai cru sentir ses doigts, sa bouche qui emprisonnait mes tétons. C’était son doigt à lui, et non pas le mien, qui pour amadouer mon puits d’amour, décrivait des petits cercles à l’entrée de mon orifice, rendant les hommages à mon temple de Cypris. Je gémissais ; une chaude humidité sourdait de mon intimité.

J’étais prête à partir. Un dernier regard dans le miroir, puis j’ai fermé la maison. Ma voiture m’attendait, je ne l’avais pas mise dans le garage en rentrant du travail. J’avais un peu plus d’une demi-heure de route pour me rendre à l’adresse mentionnée sur la carte qu’il m’avait remise, une rue située en plein quartier d’affaires. J’ai suivi les indications que j’avais trouvées sur Internet, j’ai déniché le parking souterrain où j’avais prévu de stationner. Il était désert. Comme j’étais en avance, j’ai décidé d’attendre dans la voiture. Il faisait gris au dehors, la lumière blafarde n’atteignait pas l’intérieur du véhicule ; je suis restée dans le noir, songeant à ce qui allait suivre. Ma main, comme si elle était animée d’une volonté propre, se faufila sous ma jupe, écarta ma culotte, entreprit le massage de mon bouton d’amour. Je n’ai pas résisté longtemps au traitement, j’ai joui en inondant mes doigts et ma culotte.

Le bruit d’une automobile qui manœuvrait en faisant crisser ses pneus me ramena à la réalité. J’étais furieuse contre moi d’avoir cédé à la tentation. J’ai essuyé mes doigts dans un mouchoir en papier, je me suis aussi essuyé le sexe. Le fond de ma culotte était mouillé. Tant pis.

L’entrée de l’immeuble était à cinquante mètres. J’ai pénétré dans le hall d’une tour de vingt étages ; à l’accueil, j’ai demandé à l’hôtesse « la société Peyromo ».

— Onzième étage.

J’ai attendu l’ascenseur le cœur battant, j’avais les mains moites, ma tête bourdonnait. Je crus m’évanouir pendant la montée. Un long couloir. Etait-ce l’air conditionné ou bien mon angoisse qui m’empêchait de respirer normalement ? J’ai poussé une porte.

— J’ai rendez-vous avec monsieur de Peycharand.

— Qui dois-je annoncer ?

— C’est personnel.

La secrétaire me désigna une pièce à droite.

— Veuillez patienter dans le salon, s’il vous plaît, je l’informe de votre présence.

J’étais cramoisie. J’ai tout de suite vu à son expression, à son sourire en coin, qu’elle savait ce que signifiaient les visites « personnelles » de son patron. Surmontant ma gêne, je me suis enquise des toilettes. Au moins me laver les mains avant de le rencontrer...

Je me suis assise dans un des fauteuils de cuir fauve qui meublaient la pièce, j’ai feuilleté un magazine pour me donner une contenance. Je ne pouvais m’empêcher de croiser et décroiser mes jambes. J’ai été prise d’une soudaine envie de me sauver, me terrer. Il était peut-être encore temps...

La secrétaire revenait vers moi.

— Madame, si vous voulez me suivre, monsieur de Peycharand vous attend.

Nous avons suivi un couloir interminable, bordé de part et d’autre de bureaux vitrés dont beaucoup étaient presque vides. Elle ouvrit une double porte capitonnée qu’elle referma en s’éloignant. L’instant fatal ! L’homme que j’étais venue voir était debout devant moi, vêtu d’un costume bleu pétrole, le visage illuminé pour m’accueillir.

— Je constate avec bonheur que vous n’avez pas été choquée par mes façons directes, ou si ce fut le cas, que le trouble que je vous ai causé vous a convaincue de venir. Vous êtes ravissante.

J’avais peine à respirer, l’émotion que j’éprouvais devait en effet être visible malgré mes efforts pour parler normalement.

Le bureau était immense ; par la baie vitrée, une vue magnifique s’étendait sur Paris. J’avais l’impression de flotter sur l’épaisse moquette saumon qui recouvrait le sol.

Anselme de Peycharand, d’un geste naturel, passa son bras autour de ma taille pour me convier à approcher de la fenêtre. Tandis qu’il me désigna les édifices de la capitale, je ponctuais son énumération d’onomatopées admiratives. Sa main sur ma hanche me rassurait, c’est un geste familier qui me mettait en confiance. Sa chaleur irradiait en moi, apaisait tous les doutes que j’avais pu formuler. Ma tête s’inclina insensiblement vers son épaule.

Il me fit pivoter afin de me montrer en détail l’agencement de son bureau.

— Vous êtes amenée à y passer un certain temps ; aussi, je veux vous familiariser avec mon environnement.

Un grand bureau occupait le centre de la pièce. Réalisé en palissandre des Indes, il était orné de deux lampes finement ouvragées en bronze et d’objets en provenance de pays lointains tels que bouddhas, statuettes aztèques, etc. Je ne vis aucune photo de ses proches. Peut-être les serrait-il dans un tiroir. Son fauteuil tournait le dos à la vitre. De l’autre côté du bureau, deux sièges en cuir souple séparés par une table basse étaient destinés aux visiteurs. Bibliothèques, placards, étagères en bois, recouverts de loupe d’orme, garnissaient les murs.

— Vous regardez mes livres ? dit mon hôte. Je passe ici beaucoup de temps, j’ai besoin de m’évader et d’approfondir mon champ de connaissances.

Un coup d’œil aux titres des ouvrages me confirma que j’avais affaire à un érudit. Il ouvrit la porte d’un meuble et un bar garni apparut.

— Voici une cachette que vous devrez connaître.

J’étais si charmée par tant de luxe et de bon goût que je ne réagis pas aux allusions me concernant. L’homme appuya sur un bouton masqué par des livres et une partie de la bibliothèque coulissa, révélant une porte dérobée. Il ne l’ouvrit pas, se borna à m’informer que derrière ladite porte se trouvait un petit appartement avec chambre, salle de bains, kitchenette.

— Je l’utilise quand je finis tard, après une longue négociation, par exemple. Vous aurez peut-être l’occasion d’y venir.

Ce lieu reflétait bien l’esprit de son occupant, en tout cas, l’idée que je m’en faisais : luxe et sérénité. J’étais conquise.

Il m’invita à m’asseoir, me proposa une collation, fit le service. Un Cointreau pour moi, un gin pour lui, avec des glaçons.

Il s’était déjà informé à mon sujet ; par exemple, il savait que j’étais mariée. Il parut heureux d’apprendre que mon mari partait souvent en déplacement. J’avais le sentiment que c’est l’intérêt qu’il me portait et non une curiosité indiscrète qui motivait les questions qu’il me posait sur ma vie, aussi je répondais sans la moindre réticence. Il m’écoutait avec attention, n’intervenant que de temps à autre pour me faire préciser le sens de mes dires ou répéter lui-même après moi le mot que je venais de prononcer. Il sut me détendre, instaurer entre nous une confiance qui, peu à peu, m’entraîna sur la voie de la confidence. Je me suis cantonnée à ce qui était convenable, mais je crois que s’il avait orienté l’entretien sur un terrain plus intime, je n’aurais rien pu lui cacher.

Quand il s’exprima à son tour, ce ne fut pas pour parler de lui, mais de nous. Il ne se livra pas, ou si peu, par allusions. J’acquis la certitude qu’il en serait ainsi longtemps.

Il souhaitait que notre relation naissante sache s’écarter des sentiers battus, qu’elle soit extraordinaire dans tous les sens du terme. A ce prix seulement, on pouvait atteindre des sommets. J’acquiesçais sans rien dire à chacune de ses paroles, il était homme d’expérience et de caractère, et j’étais prête à lui laisser la maîtrise.

Il pensait avoir décelé en moi la femme qu’il cherchait, mais il voulait être sûr de ne pas s’être trompé. En attendant, je ne changerais rien à ma vie ; lui-même prendrait les dispositions adéquates pour que tout semble naturel aux yeux de tous.

Je ne saisissais pas toutes les subtilités de son discours, mais j’étais hypnotisée. Il reposa son verre vide, se leva, arpenta le bureau.

— Vous aimez la poésie ?

Déstabilisée par la question, j’ai balbutié quelque chose, mais sans m’écouter, il m’enjoignit de me lever.

— Admirez les merveilles que la nature nous offre ce soir : le ciel est bleu, les nuages, au-dessus de Paris, sont éclairés par le soleil couchant, non par le sommet mais par en dessous, nous révélant leurs volumes et leurs galbes à l’aide de nuances colorées qui s’étalent du bleu au rose et modèlent leurs reliefs.

J’étais saisie, émue moi aussi, par la beauté du spectacle. Posant doucement la main dans mon dos, Anselme de Peycharand me fit avancer vers le bureau au-dessus duquel il m’invita à me pencher.

— Regardez évoluer les couleurs et les formes.

Comme je n’osais prendre appui sur le plateau du bureau, il me prit les mains, les guida. Debout derrière moi, il me décrivait les nuages qui se déplaçaient, s’étiraient, se diluaient. Absorbée par la contemplation de ce ciel à la fois sombre et flamboyant, je sentis tout à coup ma jupe se soulever. L’homme me troussa jusqu’à la taille, accentua ma cambrure du plat de la main. J’aurais voulu voir l’expression de son visage en cet instant précis, mais je n’ai pas osé me retourner. J’apercevais sa silhouette reflétée dans la vitre. Il baissa ma culotte en douceur, tout en m’apprenant qu’il s’agissait de cumulo-nimbus engendrés par le réchauffement de l’air au contact du sol, ajoutant qu’ils étaient assez rarement isolés comme c’était le cas ce soir-là. Si j’étais peu réceptive à ses explications, les couleurs changeantes, néanmoins, me ravissaient.

Le panorama était grandiose.

Il parlait d’une voix calme, posée, et moi, les yeux rivés sur les nues, courbée en avant, la culotte arrêtée à mes genoux, je lui exposais mes fesses.

Je sentis une légère pression sur la face interne de mes cuisses. Jusque-là, il ne m’avait pas encore touchée ; il me dénudait rien qu’en manipulant l’étoffe de ma jupe, la soie de ma culotte. Docile, j’écartais les cuisses. La poussée de ses doigts s’accentua, ma culotte était tendue au maximum, je ne pouvais pas écarter davantage les jambes. Devant moi, dans le lointain, les nuages d’altitudes, des « altostratus », se paraient, eux aussi de vives couleurs. Il murmura à mon oreille :

— J’aime ces teintes roses qui virent au bleu !

Dans un souffle, il me récita les vers d’un poète qui chantaient le chatoiement des lumières précédant le crépuscule. J’avais oublié que j’étais mariée, mère de famille, que j’étais venue m’offrir à un homme que je connaissais à peine. J’étais gagnée par la magie de l’heure, par l’atmosphère poétique qu’il créait autour de moi. Son doigt glissa entre mes lèvres, s’enfonça lentement jusqu’à disparaître en moi. Il le bougeait imperceptiblement, comme s’il explorait chaque terminaison nerveuse. Mes jambes se dérobaient sous moi ; j’ai exhalé un long soupir.

Il me fit remarquer que les roses s’assombrissaient, certains tournant au bleu profond. J’étais trempée, je continuais à regarder les couleurs changeantes du ciel et les nuages qui avançaient paisiblement.

J’aurais aimé lire dans ses yeux, dans sa pensée, mais je n’osais me retourner. Un accord tacite nous unissait : je m’offrais à lui sans condition tant que les nuages tournoyaient devant nous.

Le bruissement léger d’une fermeture Eclair qui s’ouvrait. Il retira son doigt aussi lentement qu’il l’avait fait entrer, posa les mains sur mes fesses, m’ouvrit. Son sexe frottait sur ma vulve, son gland m’écartelait, ouvrait la voie à sa verge qui me pénétra jusqu’au fond.

— Admirez ce mauve qui se dilue dans un pourpre sombre.

Il coulissait tranquillement en moi. Les yeux grands ouverts, je me laissais envahir par les sensations visuelles et tactiles, mon œil fixait une excroissance nuageuse ; je me disais que cet homme faisait l’amour aux nuages en passant par moi.

Les couleurs s’assombrissaient, l’obscurité gagnait peu à peu. Les doigts d’Anselme roulaient sur mes hanches comme s’ils pétrissaient des boules de coton. Ils me mettaient en communion intime, à la fois mystique et charnelle, avec la nature. Des vagues de bonheur me traversaient, certaines violentes comme de petits orgasmes, d’autres plus sourdes qui me torturaient le ventre.

Le va-et-vient se fit plus rapide, ma respiration s’accéléra, des bouffées de chaleur montèrent à mes joues. J’appartenais désormais à cet homme, plus sûrement que si j’étais liée par un contrat. Quand j’ai cru déceler en lui la montée du plaisir, je me suis hissée sur la pointe des pieds afin d’offrir encore mieux mon fourreau à son pieu de chair, j’ai contracté mes muscles pour l’aspirer. Il me transperça. Oh ! qu’il me remplisse, qu’il explose en moi ! Mon ventre fourmillait de sensations, chaque parcelle de ma cheminée d’amour attendait avec impatience le passage du membre qui poursuivait son mouvement régulier. La pénétration était si douce, si intense, que j’étais sans voix. Pas un gémissement ne sortait de ma bouche. Je m’embrasais pour le phallus qui s’était invité, je voulais être son nid douillet, son refuge. Je me sentais femme dans toute sa plénitude : à la fois femme respectée, adulée, et objet de plaisir, de son plaisir. J’étais amoureuse du phallus.

Je percevais la plus infime variation de ses mouvements, l’extase me gagnait. Il me serra, accéléra le rythme, s’agrippa, s’immobilisa brusquement. Des cascades chaudes emplissaient, apaisaient mon ventre. J’ai fermé les yeux. Le temps s’était arrêté. Le gros sexe palpitait en moi, perdant peu à peu de son arrogance.

La pénombre a envahi la pièce, les nuages ont pris une teinte bleu foncé qui tendait à devenir uniforme. Il sortit de moi lentement, posa la main sur ma fesse.

— Ne bougez pas !

Il tâtait mon cul, l’effleurait du bout des doigts comme l’aurait fait un aveugle. Son geste était plein d’égards. Je me sentais femme, différente de l’homme, et néanmoins, son égale.

Je l’entendis qui se rajustait. Il éclaira la pièce d’une lumière tamisée. Quelques gouttes de sperme glissaient le long de mes jambes. Soumise, j’attendais qu’il fasse ou dise quelque chose. Il remonta ma culotte, baissa ma jupe. Sa semence tapissait le fond de ma culotte, mon sexe baignait dans un milieu épais et visqueux.

Au moment où je m’apprêtais à demander la permission d’aller aux toilettes, il me tourna vers lui, me fixa d’un œil sévère qui me prit au dépourvu :

— Il vous arrive de vous masturber, n’est-ce pas ?

— Je... parfois je rêve et...

J’étais à nouveau la petite fille prise en faute, rougissante et balbutiante.

— Vous l’avez fait avant de venir ?

J’avais honte, mais je me sentais incapable de lui mentir.

— Oui, je l’ai fait.

— Vous vous abstiendrez à l’avenir ! Et pour votre punition, vous repartirez ainsi, sans vous laver. Que cela vous serve de leçon. Prenez garde à ne pas tacher votre jupe en vous asseyant !

Je m’en voulais. J’aurais dû attendre qu’il me permette le plaisir.

— J’ai un dîner ce soir, je ne peux vous recevoir plus longtemps, dit-il en me reconduisant. Je vous attends demain à onze heures.

— Je serai là.

Entourant mes hanches de son bras, il m’a donné un furtif baiser sur les lèvres avant de refermer la porte sur moi.

La secrétaire était toujours à son poste quand je suis arrivée à la réception, son sourire entendu m’a ôté toute envie d’aller aux toilettes. Je me suis efforcée de partir dignement, mais rapidement afin qu’elle ne remarque pas ce qui coulait le long de mes jambes. J’avais beau chercher autour de moi, je ne voyais pas de toilettes au parking. A la borne de paiement, il n’y avait personne à part moi. Avant de m’asseoir dans la voiture, me remémorant le conseil d’Anselme, j’ai soulevé ma jupe pour ne pas la tacher. J’aurais voulu m’essuyer avec des kleenex, mais des bruits de conversation se rapprochaient, et aussitôt après, le véhicule garé à côté du mien s’éclaira. J’ai refermé la boîte à gants, quitté mon emplacement. Envoûtée, l’esprit toujours flottant parmi les nuages, je me suis fait rappeler à l’ordre par plusieurs klaxons durant le trajet.

En arrivant à la maison, je me suis précipitée dans la salle de bain. Ma culotte était trempée à tordre, je l’ai jetée dans la machine à laver. Jamais une pareille chose ne m’était encore arrivée, moi qui prenais toujours grand soin de ma tenue. Loin de me sentir souillée, je planais dans une euphorie qui me donnait envie de danser.

J’ai laissé l’eau de la douche ruisseler sur moi, je me lavais avec langueur. Les doutes, les tergiversations qui avaient précédé ma visite de ce jour avaient totalement disparu. J’étais résolue à revoir cet homme toutes les fois qu’il le voudrait, à m’abandonner à lui afin qu’il m’entraîne plus loin. Et à le rendre heureux.

CHAPITRE XI

Je n’avais pas fermé les volets, je me suis réveillée avec la lueur du jour. Mon esprit et mon corps baignaient dans une bienfaisante sérénité. Un nom sur mes lèvres, Anselme ; il avait hanté ma nuit. Comme j’aurais aimé m’éveiller à ses côtés, sentir se poser sur moi sa main à la fois possessive et protectrice !

Il m’avait prise debout après m’avoir à peine déshabillée. Il ne m’avait pas encore vue nue. Je me laisserais guider par lui. Il prendrait tout son temps pour me connaître, il voulait m’étudier, me mettre à l’épreuve afin d’» être sûr de ne pas s’être trompé » à mon propos. Ne voulant rien m’imposer, il a balayé en quelques mots choisis mes réticences. Il préférait contourner mes barrières plutôt que de les renverser. C’est seulement quand elles étaient déjà loin derrière moi que je m’apercevais que je les avais dépassées. Il ne m’a replacée sur les rails de la vie qu’après m’avoir fait goûter à une félicité que je n’avais jamais imaginée.

Je croyais le sentir près de moi, encore ensommeillé ; je couvrais son torse de baisers en épiant anxieusement ses paupières pour les voir se soulever, recevoir son premier regard. Il s’éveillait, me souriait ; alors, je me blottissais dans ses bras comme un petit animal craintif qui a besoin d’être rassuré, je caressais sa peau. Allait-il dire quelque chose, ou me laisserait-il découvrir seule la manière de stimuler ses sens ? J’avais envie de prendre son sexe dans ma bouche, de le sentir grossir lentement, puis l’envelopper de mes lèvres ; je me faisais douce pour lui ; il appréciait mes caresses, ma ferveur, le contact de ma bouche, de ma langue. Il me disait des mots tendres, puis à mesure qu’il émergeait des brumes du sommeil, il retrouvait la maîtrise de la situation. Avant d’être à nouveau sous son emprise, j’aurais senti ce qu’il masquait aux yeux du monde : sa vulnérabilité.

Un rêve qui n’était peut-être pas loin de se réaliser. On se connaissait peu encore l’un l’autre. Il aimait s’auréoler de mystère, se dissimuler derrière un nuage, mais j’arriverais à le dévoiler, à percer ses secrets en restant à son écoute, j’en avais l’intime conviction. Autrefois, je prétendais décider de ma vie, en être responsable, mais j’ai vite atteint mes limites et je me suis ennuyée. A présent, je voulais me laisser guider par cet homme directif. Près de lui, je retrouvais des impressions, des désirs d’enfance : étonnement, rébellion, bonheur. De nouveaux horizons s’ouvraient à moi, C’est en suivant cette voie que je m’accomplirais en tant que femme, j’en avais le sentiment au fond de moi. J’étais décidée à faire tout ce qu’il exigerait de moi. Surtout, ne pas le décevoir, je voulais qu’il trouve en moi la femme dont il rêvait, celle qu’il n’avait encore jamais rencontrée.

Je n’avais pas peur, je lui faisais confiance. N’avait-il pas déjà tout prévu pour que ma relation avec lui ne perturbe pas ma famille, du moins dans un avenir proche ?

J’avais envie de crier tant j’étais exaltée, mais il fallait que je sois discrète, notre mutuelle passion ne pouvait encore éclater au grand jour.

J’ai regardé par la fenêtre : un ciel bas, des nuages gris qui cachaient la lumière du soleil. J’étais en train de prendre mon petit déjeuner quand la sonnerie du téléphone me fit sursauter, bien que le son ne soit pas réglé trop fort. J’ai pris l’écouteur d’une main fébrile. C’était Marie qui s’inquiétait de ne pas avoir de mes nouvelles. Je l’ai rassurée :

— Oui, tout va bien... Non, je ne peux pas aller te voir aujourd’hui, j’ai un rendez-vous.

Marie n’a pas insisté. On a parlé de Gilles, d’Elodie, de Jean-Pierre, puis elle m’a demandé si j’avais ressenti les bienfaits du hammam. Avant de raccrocher, elle m’a fait promettre de l’appeler bientôt. Marie est une amie sûre, je pouvais compter sur elle. Néanmoins, je n’avais pas envie de lui parler de ce que j’étais en train de vivre. C’était encore trop tôt.

Depuis le matin, je n’ai pas cessé de penser au prochain rendez-vous. C’est encore plus difficile la deuxième fois. La première impression allait-elle se confirmer ? L’attente fiévreuse aiguisait mes sens. J’aurais voulu me masturber, ça m’aurait calmée sur le moment, ça m’aurait fait aussi oublier l’appréhension que j’éprouvais, mais il me l’avait défendu. Il savait s’y prendre pour me diriger sans me provoquer. J’étais tentée de me rebeller, curieuse aussi de voir quelles punitions il inventerait pour obtenir ma soumission totale... mais il avait un tel ascendant sur moi que j’étais prête à lui obéir en tout. Si je passais outre à l’interdiction qu’il m’avait faite, il le saurait : je ne pourrais pas lui mentir. Alors, j’ai résisté, mais mon désir s’exacerbait.

Pour ne pas me laisser tenter, j’ai enfilé un pantalon. Il était sobre, élégant, à défaut d’être sexy. Au vernissage, des femmes exubérantes portaient des tenues provocantes, robes moulantes, décolletés profonds. Elles n’ont pourtant pas réussi à attirer Anselme. Il me fallait découvrir comment il aimait la femme, comment il me voulait... style, couleurs, étoffe. Lors de notre précédente entrevue, à aucun moment, il n’a manifesté son émotion ; quand il s’exprimait, c’était sur la beauté du ciel et des nuées. Le côté secret de sa personnalité me séduisait. Rien, avec lui, ne serait conventionnel ; ce n’était pas pour me déplaire.

J’avais le cœur qui martelait ma poitrine quand j’ai pénétré dans les locaux de la société, je me déplaçais comme une automate, insensible au monde extérieur. A la réception, ce n’était pas la même hôtesse que la veille. Le terme « personnel » avait tout l’air d’être le mot de passe grâce auquel on ne risquait pas de se faire expulser quand on sollicitait une entrevue avec le directeur.

La secrétaire m’a demandé si j’avais besoin d’être accompagnée. J’ai répondu « non, merci », je connaissais le chemin, mais l’assurance que j’affichais cachait mal mon émoi. J’ai emprunté le couloir ; de part et d’autre, les bureaux, cette fois, étaient occupés. J’avais la sensation désagréable d’être épiée. Tous ces hommes devaient faire des commentaires salaces sur les femmes qui rendaient visite à leur patron. Comment me percevaient-ils, moi ? Plus... ou moins... que les autres ? Que toutes celles qui étaient venues avant moi ?

Les yeux rivés sur la porte matelassée encore fermée, j’ai parcouru les quelques mètres qui me séparaient de son bureau en m’efforçant de marcher normalement. Que faire si la porte ne s’ouvrait pas ? Attendre ? La pousser ? Inutile de frapper, la double cloison étouffait tous les bruits.

La porte s’ouvrit comme par magie. Il me sourit... d’un large geste, me fit signe d’entrer.

— Je suis très heureux de vous accueillir.

Des mots d’usage, prononcés sans intonation particulière, sans chaleur dans la voix. Un homme auquel les règles de la bienséance étaient familières. Moi, j’aurais voulu jeter mes bras autour de son cou, poser mes lèvres sur les siennes. Au lieu de cela, je suis restée debout, plantée au milieu de la pièce pendant qu’il refermait les deux portes l’une après l’autre. Alors seulement, les mains passées sous mon manteau, il m’a serrée passionnément contre lui. Je fondais, bouleversée ; le feu se ravivait en moi au contact de son corps. Un baiser, qui dura une éternité, m’embrasa tout entière.

Il recula pour mieux me voir.

— Encore une fois, vous êtes ravissante, j’aime votre façon de vous vêtir. Cependant, je vous ai réservé une surprise. Un cadeau.

Mon cœur battit plus vite. J’étais touchée de ses attentions. Curieuse aussi.

— Nous irons déjeuner ensemble, tout à l’heure, poursuivit-il. Cependant, un rendez-vous d’affaires m’attend ; je vais vous confier à mon chauffeur qui prendra soin de vous.

Subjuguée par le son de sa voix, j’étais, cependant, intriguée par son air mystérieux. Il me faisait penser au dompteur qui, dans l’arène, hypnotise l’animal féroce et obtient de lui tout ce qu’il veut rien qu’avec le regard et le ton de voix. Un geste lent de la main et le fauve se montre docile. Instant magique, éphémère, où la volonté du maître et les muscles de l’animal sont en parfaite harmonie.

— Retournez à l’accueil, mon chauffeur va venir vous chercher. Suivez ses instructions ; nous nous retrouverons pour déjeuner.

Anselme déposa un baiser sur mes lèvres et, d’une poussée sur les fesses, me dirigea vers la porte. Hébétée, sans comprendre à ce qui m’arrivait, j’ai repris le chemin de la réception. Un homme d’une quarantaine d’années, en costume sombre, la casquette à la main, s’inclina, me sourit.

— Si vous voulez bien me suivre, madame.

Il guida mes pas vers un parking souterrain, ouvrit la portière arrière d’une grosse berline allemande aux vitres fumées, m’invita à monter. Je pris place dans le palace roulant, non sans me poser un tas de questions. Le chauffeur démarra sans un mot. A travers la vitre, je regardais défiler les rues de la ville, sans les voir. Le temps s’était arrêté. Je n’ai repris conscience de la réalité que quand la voiture s’est immobilisée. Nous nous trouvions devant un banal magasin de lingerie ; différents modèles, certains assez classiques, d’autres plus originaux, plus osés, étaient exposés en vitrine.

Le chauffeur m’ouvrit la portière, me dit d’entrer dans la boutique en question, de me présenter de la part de M. de Peycharand. Il m’attendrait dans la voiture.

Les lieux étaient déserts. Une jeune vendeuse se tenait derrière la caisse. Elle vint à ma rencontre. J’ai vu à son expression, à son sourire, qu’elle avait deviné qui j’étais en me voyant descendre de la limousine... ou plutôt qui était celui qui m’envoyait. Dès que je lui en eus donné confirmation, elle me pria de patienter quelques minutes. Elle allait prévenir Mme Burgeot de mon arrivée.

Une femme assez petite, très ronde, blonde et frisée, maquillée sans goût, l’allure assez vulgaire, est entrée peu après par la porte qui donnait sur l’arrière-boutique et m’a demandé de la suivre.

Après avoir traversé une pièce aux murs garnis d’étagères où étaient entreposés les stocks, nous avons gravi un escalier sombre qui débouchait dans une grande pièce baignée par la lumière du jour. Des miroirs partout aux murs, quelques meubles fonctionnels sans charme, deux chaises, des portemanteaux. Tout cet ensemble donnait l’impression de vide ; on aurait dit un petit théâtre abandonné, qui attendait l’heure de s’animer.

La femme m’apostropha d’une voix gouailleuse :

— Anselme, enfin monsieur de Peycharand, m’a dit ce qu’il voulait pour vous. Déshabillez-vous, posez vos affaires sur la chaise !

— Mais je...

Je me sentais mal à l’aise en présence de cette femme. Elle s’est plantée devant moi, me fixant de son œil d’épervier.

— Comment ? Monsieur de Peycharand ne vous a pas prévenue ? Il ne vous a pas donné de consignes ?

— Si mais...

— Alors, ne me faites pas perdre mon temps, obéissez !

Cette femme me parlait comme à une fille des rues. Si je me rebiffais, elle n’hésiterait pas à être grossière. Mon beau rêve du matin me semblait si loin ! Cependant, très vite, je n’ai vu qu’une alternative à cette situation : ou je partais immédiatement et je ne revoyais plus Anselme, ou j’obéissais à cette femme sans poser de question.

— Alors, elle attend quoi, la petite chérie ?

La voix railleuse me fit sursauter. En silence, j’ai retiré mon manteau, l’ai déposé sur la chaise qu’elle me désignait. Je me suis dépêchée d’ôter le reste malgré la gêne que j’éprouvais à déboutonner mon chemisier, puis à me débarrasser de mon pantalon devant elle.

— Elle fait quelle taille, la chérie ?

Le mot « chérie », dans la bouche de cette horrible femme, équivalait à celui de pute. Elle était au courant de ma relation avec Anselme, me le faisait sentir pour m’humilier. J’ai préféré ne pas relever l’insulte déguisée sous la familiarité de mauvais aloi.

— 90B, 38, dis-je sur le ton d’une élève prise en faute.

La femme tira sur une bretelle pour me faire comprendre que je devais enlever mon soutien-gorge. Je me suis exécutée, ayant pris le parti de suivre les consignes voulues par mon amant.

— Enlève ta culotte !

Elle m’avait tutoyée comme une maquerelle qui s’adresse à une fille de son bordel ! Me tournant le dos, elle s’en est allée fouiller dans un tiroir, d’où elle a sorti des dessous de lingerie fine, puis est revenue vers moi. Je me tenais debout – mes vêtements étaient posés sur la chaise, mes chaussures dessous – avec la conscience aiguë du sentiment d’infériorité que me donnait ma nudité.

Elle détaillait mon corps, prenait mes seins, les soupesait. Son regard était dur, méprisant. Comme je n’ai pu réprimer un sursaut, elle a éclaté d’un rire mauvais.

— Tu aimerais mieux te faire peloter par un homme, hein ?

Ravalant ma salive, je me suis retenue de la gifler. Elle m’a tendu un soutien-gorge à balconnets de couleur mauve, orné de dentelles noires. Un beau modèle, mais il me serrait trop.

— Est-ce que je peux essayer la taille au-dessus ?

— C’est celui-ci qu’il te faut. Il fait ressortir tes nichons.

Je n’ai plus osé protester. Le soutien-gorge me faisait une poitrine pigeonnante, la matière en était douce, vaguement irritante, et à ce contact, mes tétons se sont érigés.

— Marche un peu pour voir !

Le ton était impératif, la voix sonnait toujours aussi désagréablement à mes oreilles. J’ai fait des allées et venues dans la pièce ; les miroirs qui l’entouraient me renvoyaient l’image d’une femme très sexy. Jamais, je n’aurais imaginé me voir, et surtout me montrer sous un jour aussi indécent.

Après avoir fait un tour complet, je me suis postée devant la matrone. Celle-ci passa la main entre mes cuisses.

— Ecarte les jambes... plus grand !

Elle effleura mon sexe humide, gloussa.

— Ah, ça ! Il aime les salopes... Essuie-toi, ordonna-t-elle en me tendant un kleenex.

Elle ne me quittait pas des yeux. J’obéis en baissant la tête pour cacher la rougeur qui brûlait mes joues. J’ai essayé ensuite un string dont la teinte était assortie au soutien-gorge. Il avait la forme d’un large papillon en dentelle, dont les ailes se terminaient par deux ficelles reliées au cordon qui servait de ceinture. Je l’ai ajusté sur moi. Mon sexe était tout entier exposé entre les ailes du papillon. La femme m’a pris les ficelles des mains pour les régler, puis a écarté mes petites lèvres.

— Il faut que tu sois facilement accessible. Tourne-toi, penche-toi en avant.

Accroupie, elle a fait passer les ficelles entre mes fesses en suivant mon sillon du bout de son doigt. Quand elle a senti mon anus, elle y a enfoncé une phalange, l’a fait tourner à l’intérieur de mon fourreau. Puis elle s’est relevée, est allée se laver les mains au lavabo scellé dans un renfoncement. Le robinet grinça avant de laisser échapper un flot d’eau. Jamais de ma vie, je n’avais éprouvé une telle humiliation.

Elle m’a présenté une paire de bas noirs, auto-fixants, bordés de dentelle mauve au niveau de la jarretière. J’ai posé mon pied sur une chaise pour les enfiler l’un après l’autre. Mon sexe s’ouvrait sous l’action des ficelles qui tiraient sur mes lèvres. La femme ne se gênait pas pour me regarder. Satisfaite de l’effet produit, elle a grimacé un sourire, ramassé mes vêtements et mes chaussures, les a emportés. Elle m’a laissée seule dans la pièce, complètement affolée à l’idée que je devrais sortir de la boutique sans rien d’autre pour me couvrir que des dessous qui faisaient paraître ma nudité encore plus obscène.

Au bout de quelques instants, elle est revenue avec une paire d’escarpins noirs au talon aiguille plus haut que ce que je mettais d’habitude. Ils se fermaient par deux lanières, l’une sur le cou-de-pied, l’autre au-dessus de la cheville. La moindre réflexion de ma part m’aurait attiré les sarcasmes de la femme aigrie, jalouse de mes charmes ; aussi, je les ai enfilés en silence.

Ainsi chaussée, j’avais une démarche cambrée, ce qui mettait en valeur ma chute de reins, faisait ressortir mes seins et mes fesses. Je me faisais l’effet d’une femelle en chaleur qui appelait le mâle, et aussi étrange que cela paraisse, je me complaisais dans cette comparaison. Tout en étant moi-même, j’étais en train de devenir une autre. Quelques pas dans un sens, puis dans l’autre, afin de m’habituer à avancer avec aisance. Ma peur de trébucher me faisait oublier que j’étais nue. Pire que nue ! La femme revenait vers moi avec une robe noire à manches courtes.

— Tiens, mets ça.

J’ai palpé l’étoffe, une soie de belle qualité. La robe se fermait sur le devant par des boutons, suivant une ligne oblique qui allait de ma cuisse gauche à mon épaule droite. Le bas était arrondi, le décolleté prononcé. Taillée assez courte, elle cachait juste la bordure de mes bas. Ornée de galons d’un noir brillant, la robe avait du style. Sans aucun doute, c’était Anselme qui l’avait choisie. Je l’ai passée, trop contente d’échapper enfin au regard libidineux de la femme ; je l’ai boutonnée en commençant par le bas, puis je me suis tournée vers les miroirs. Mes épaules étaient presque entièrement dégagées ; l’échancrure laissait apparaître les globes de mes seins à la limite des aréoles. Etais-je séduisante ainsi, à la fois classe et salope ? Quand je me penchais, on voyait tout ! Je n’osais respirer trop fort : le bouton du haut semblait prêt à craquer.

La femme, qui m’était si antipathique, me posa sur les épaules une cape en maille ajourée, conçue pour donner l’envie de deviner ce qu’il y avait dessous, puis elle recula pour juger de l’effet.

— Marche un peu... Parfait ! Il sera satisfait, Anselme.

Mon avis ne comptait pas, j’avais été préparée pour plaire à cet homme, suivant ses directives. Je descendis l’escalier derrière elle en m’agrippant à la rambarde pour ne pas tomber. Dans l’arrière-boutique, elle me remit un minuscule sac à main en cuir.

Plus loin vers la caisse et la sortie, un couple examinait divers articles exposés sur les présentoirs. L’homme m’a dévisagée avec insistance quand j’ai traversé le magasin, attentive à ma démarche. La jeune vendeuse me suivait, un sac plastique à la main. Il contenait mes vêtements. Elle le remit au chauffeur qui, debout sur le trottoir, m’ouvrit la portière. Je pus enfin m’asseoir, mais ma robe remontait si haut qu’elle découvrait mon intimité.

« Il faut que tu sois bien accessible... »

Comment ne suis-je pas partie immédiatement au lieu de me laisser outrager de la sorte ? C’est que j’accomplissais de mon plein gré les volontés d’un maître. Le reste ne comptait pas.

Nous avons roulé en direction du siège de la société. La berline a ralenti, s’est arrêtée en douceur sur le parking. Au même instant, la silhouette d’Anselme est apparue à la porte de l’ascenseur. Il s’est engouffré dans le véhicule, a pris place près de moi.

— Vous êtes belle à ravir. A damner tous les hommes.

J’ai avalé ma salive. Savait-il tout ce que je venais d’endurer pour lui ? Oui, sûrement. Il effleura mes cheveux, m’informa qu’il avait réservé pour nous un salon particulier. Sa voix douce, posée, me rassérénait. Le charme opérait encore une fois.

Nous avons abordé un bois proche de la capitale ; le chauffeur nous a déposés devant le perron d’un grand restaurant.

CHAPITRE XII

A la façon dont nous avons été accueillis, il était manifeste que M. de Peycharand était connu dans la maison. Un maître d’hôtel nous a conduits vers le salon privé, décoré de lourdes tentures mordorées. Un chemin de table fait de roses traversait la table richement parée, et dans un vase de cristal, des roses occupaient le centre d’une table basse à la tête d’une méridienne placée près de la fenêtre.

Le maître d’hôtel a pris ma cape et le manteau de M. de Peycharand. Il les a suspendus aux patères de bois dissimulées derrière un paravent, puis après avoir allumé les bougies, il nous a désigné la sonnette sur la table en nous rappelant qu’il se tenait à notre disposition. Il nous a souhaité de passer un agréable moment et s’est éloigné en refermant la porte derrière lui.

Les bruits de conversation, les tintements de couverts provenant de la grande salle de l’autre côté de la cloison nous parvenaient de loin, comme étouffés par un rideau épais.

— Enfin seuls, dit mon amant en me prenant dans ses bras.

Il recula, me contempla. Son regard était admiratif.

— Vous êtes telle que je vous rêvais, telle que je vous désire.

L’air soucieux, il me demanda si l’épreuve n’avait pas été trop dure. Heureuse de lui plaire, touchée qu’il se préoccupe de moi, j’ai murmuré que je l’avais fait pour lui. Il déboutonna ma robe, en écarta les pans.

— Merci, ma douce.

Son œil brillant exprimait un mélange de satisfaction et de convoitise. Son désir de moi me grisait, je l’ai embrassé avec passion. En m’asseyant, j’ai esquissé le geste de refermer la robe, mais il m’a tout de suite arrêtée.

— Non, restez comme ça.

Il a versé le champagne dans les coupes. J’éprouvais une certaine gêne à être attablée à demi nue, bien qu’il n’y eût que nous deux dans le salon privé. Il a pris place à ma gauche.

— Aimez-vous les produits de la mer ?

— Oui, beaucoup.

Il m’a alors présenté le menu qu’il avait prévu, et qui laissait, en effet, la part belle aux fruits de mer.

— Autre chose. Je tiens au vouvoiement uniquement quand nous sommes en public. Etes-vous prête à passer facilement du tu au vous ?

— Je ne sais pas... J’ai peur de me tromper...

— Alors, continuez à me vouvoyer.

Il marqua un temps, puis me demanda si j’acceptais qu’il me tutoie lui, m’appelle par mon prénom quand nous étions en tête à tête.

— Oh oui ! Non seulement j’accepte, mais je vous le demande !

Il me caressait les seins.

— Tu es belle, Chantal. Ne serre pas les jambes, offre-toi à mon désir.

Il agaçait du bout des doigts les pointes de mes seins, qui se sont érigées et durcies. J’ai tourné mon visage vers lui ; mes yeux étaient humides, ma poitrine était oppressée. Mon amant abaissa son regard sur mon pubis, effleura du doigt ma vulve, écarta mes lèvres, trouva l’entrée de mon orifice. Cette caresse, douce, lancinante, me fit perdre la tête. Il bougeait imperceptiblement son doigt tout en me contant sa passion pour les papillons. La transformation des chrysalides, lente ou prompte selon les espèces, le fascinait. Comment une petite chenille maladroite pouvait-elle soudain prendre son envol, se libérer de tout ce qui la retenait au sol ? Anselme avait parcouru le monde pour les observer.

— Je n’en ai jamais fait collection, dit-il en me regardant – et son doigt me pénétra davantage – je veux les admirer libres, pas dans un album !

La métaphore m’était destinée. Il retira son doigt.

— Si nous déjeunions, à présent ?

Il tendit la main vers la sonnette. Je voulus boutonner ma robe, mais il écarta ma main.

— Non !

— Je... le serveur...

— N’aie pas honte de ton corps, je veux que tu le montres. Tu peux en être fière.

Il pressa sur le bouton. Mal à l’aise, je me suis figée en voyant apparaître le serveur. Celui-ci ayant reçu l’ordre de commencer à servir, hocha la tête, se retira. En d’autres circonstances, je serais morte de honte, j’aurais vécu cela comme un affront, mais les mots d’Anselme résonnaient en moi comme des sons magiques. Tout m’a paru soudain naturel, même quand le regard neutre du serveur s’est posé, un bref instant, sur mes cuisses. En secret, j’espérais lui avoir donné envie...

Anselme évoqua à nouveau la nature de notre relation. Nous demeurions libres, tous deux, dans l’immédiat, sans devoir de fidélité l’un envers l’autre. J’ai acquiescé d’autant plus volontiers que j’étais mariée, et il le savait. Il avait combiné un plan pour que nos rencontres ne soient pas mal interprétées de la part de mon entourage.

Il s’interrompit : le serveur nous apportait des ormeaux à la cancalaise qui dégageaient un fumet délicat. Il se pencha pour me servir. Je ne fis rien pour me soustraire à son regard, au contraire ; j’aurais voulu le voir se troubler, mais il garda son sang-froid. Très à l’aise, Anselme plaisantait comme si tout se déroulait de la façon la plus normale. Son service fini, le garçon est reparti aussi digne qu’il était entré.

En un éclair, l’expression d’Anselme avait changé. Il me considérait à présent avec le plus grand sérieux. Son regard s’est fait professionnel.

— Chantal, tu vas désormais faire partie de la société Peyromo, dans un premier temps, comme stagiaire. Ensuite, tu auras un contrat. Ainsi, tu pourras recevoir des appels de ma secrétaire sans que cela paraisse étrange. A terme, tu quitteras ton emploi dans la société de transport où tu travailles, mais ça, on en reparlera. En tant que secrétaire, tu travailleras au siège de la société, tu m’accompagneras parfois dans mes déplacements. Réels ou supposés. Ton mari ne s’apercevra de rien...

Tout en ponctuant ses phrases de caresses sur la joue, sur les seins, entre mes cuisses, il m’expliquait sa vision des choses, me mettait en garde, me prodiguait ses conseils. Il avait également prévu un code qui nous permettrait de communiquer à l’insu de notre entourage. J’étais impressionnée par la minutie avec laquelle il avait tout organisé. Il avait pensé à tout ; je ne décelais aucune faille dans cette stratégie.

Anselme se leva, se plaça derrière moi, se pencha pour m’embrasser dans le cou. Il frotta mes tétons contre la paume de ses mains.

— Tu es sensible, ma douce, murmura-t-il à mon oreille, tu me séduis, aussi je te guiderai... il te suffira de me faire confiance, de m’abandonner la conduite de ta personne.

Ses paroles me ravissaient. Mes sens et mon esprit étaient en parfaite adéquation. J’aurais voulu qu’il ne cesse jamais de me chuchoter ses confidences, de me caresser partout. Que ses mains m’enveloppent tout entière. Mes seins gonflés réclamaient ses doigts, mon ventre était brûlant, des gouttes de mouille coulaient à l’intérieur de mes cuisses.

Il se rassit, pressa le bouton de la sonnette pour commander la suite. Je me sentais nettement plus détendue qu’au début du repas. Je n’ai plus songé à rapprocher mes jambes quand arriva le serveur avec des aiguillettes de saint-pierre rôti accompagnées de girolles. Il les posa sur un chauffe-plats de porcelaine sous lequel il avait allumé la flamme d’une bougie.

— T’es-tu déjà mise à genoux devant un homme ? me demanda Anselme, une fois le serveur parti.

Déconcertée, j’ai balbutié « non, jamais ». En réalité, Anselme n’attendait pas de réponse. Il alla s’asseoir sur la méridienne, me commanda de retirer ma robe, de la poser sur le paravent. J’obéis à tout. J’attendais debout devant lui un ordre qui ne venait pas, ce qui acheva de me désarçonner. Le silence se prolongeait. N’y tenant plus, je me suis agenouillée à ses pieds, les yeux baissés. Lui, si loquace tout à l’heure, persistait dans son mutisme. Mes mains étaient moites ; je me demandais ce qui n’allait pas. Devais-je attendre dans cette position ou prendre une initiative ?

La voix se fit entendre, enfin :

— Que fait une femme à genoux devant un homme ?

J’ai avancé mes mains, les ai posées sur ses cuisses. J’ai caressé son sexe à travers le pantalon à l’étoffe moelleuse, en essayant de ne pas manifester d’impétuosité. Si je m’étais écoutée, je lui aurais arraché ses vêtements, je l’aurais dévoré comme une lionne. Du bout de mes doigts, j’ai dessiné la forme de son sexe ; mon amant s’est soulevé quand j’ai dégrafé le haut pour me permettre de baisser son pantalon. J’ai tiré sur le caleçon pour découvrir le membre qu’à la palpation je sentais gonflé, dur. L’objet de ma convoitise : une bite longue, épaisse, arquée... La prenant amoureusement entre mes doigts, j’ai enserré les testicules, passé ma langue sur la hampe en remontant jusqu’au prépuce que j’ai repoussé du bout des lèvres. Dans ma bouche, le pénis grossissait encore, j’ai suçoté le gland comme un bonbon, puis j’ai englouti la queue sur toute sa longueur. Je montais et descendais ; en même temps, je caressais les couilles, palpais les billes que je faisais jouer dans ma main. J’accélérais et ralentissais tour à tour le rythme du va-et-vient. De temps à autre, je relevais la tête pour lire sur ses traits le plaisir que je lui donnais. Mon ventre fourmillait de picotements délicieux.

Comme si de rien n’était.

Quand j’allais trop vite, Anselme posait la main sur ma tête d’un geste apaisant ; je le léchais alors avec tendresse et avidité. Je glissais mon nez dans la douce fourrure de ses poils pubiens, passais ma langue sous ses couilles, admirant le pénis qui se dressait. C’est par moi et pour moi qu’il s’érigeait, j’étais amoureuse de l’homme, amoureuse de son sexe. Un sentiment étrange m’envahissait : je me sentais totalement moi-même, et pourtant, je ne me reconnaissais plus. Comme si j’avais enjambé des barrières réelles ou imaginaires. J’avais envie de crier que je suçais mon amant, que je le tétais, le pompais ! Et je le faisais goulûment, je ne me lassais pas de glorifier ce phallus en lui prodiguant toutes les douceurs que je pouvais, jusqu’à ce qu’une douleur lancinante paralyse mes mâchoires.

Quand Anselme m’a proposé de passer au dessert, j’ai hoché la tête. J’avais envie qu’il me prenne, me fasse jouir ! Et je continuais à faire coulisser son sexe entre mes lèvres. Mais il m’a repoussée, s’est rajusté, a sonné le serveur.

Interdite, je me suis relevée précipitamment. Pour me donner une contenance, j’ai fait mine de regarder par la fenêtre, oubliant qu’on pouvait me voir de l’extérieur. Pendant qu’Anselme échangeait des propos anodins avec le serveur, je soupçonnais ce dernier d’avoir le regard braqué sur mes fesses, et Anselme de prolonger à plaisir la conversation banale. Le garçon débarrassa la table, ôta les miettes à l’aide d’une brosse et d’une petite pelle d’argent, disposa des assiettes et des couverts à dessert, puis quitta la pièce. Nous avons alors repris nos places.

A la vue de ma mine déconfite, Anselme se mit à rire. Son regard était ironique.

— Tu peux te masturber si tu veux.

Vexée, je fis signe que non. Anselme me prit la main, la guida entre mes jambes.

— C’est un ordre !

Je devais être rouge comme une pivoine. Le dépit, la colère se sont emparés de moi. Pourtant j’ai avancé le bassin, effleuré mon sexe ; j’ai commencé à le titiller, à le palper, à pincer mes lèvres. L’excitation montait en moi ; je voulais cesser, je voulais qu’il me fasse jouir, lui ! Mais il m’imposa sa volonté :

— Continue, c’est moi qui te dirai de t’arrêter.

Devais-je vivre cette épreuve comme une preuve d’amour que je lui donnais ? J’ai fourragé dans mon sexe, fait tourner mon index sur mon bouton, la mouille sortait de mon orifice, imprégnait mes phalanges.

Le désir me tenaillait. Pour lui prouver que je n’avais pas honte de mon ardeur, j’ai planté mes yeux dans les siens, fière de lui tenir tête tout en lui obéissant. Il a relevé le défi et soutenu mon regard. Un sourire vainqueur illuminait son visage. Quand il a baissé les yeux sur mon sexe, je me suis masturbée encore plus fort, j’étais au bord de l’orgasme, mais j’ai tenu bon. C’est à cet instant que le serveur est entré. Je n’ai pas osé le regarder, mais mes doigts continuaient à s’activer entre mes cuisses ouvertes. Anselme me fixait sans mot dire. J’ai été prise de tremblements soudains ; un orgasme violent m’a secouée ! Amusé, Anselme a tourné la tête vers le serveur :

— Que pensez-vous de mon amie ?

— Elle est très belle, Monsieur.

— Et très sensuelle aussi. Voyez vous-même : ma douce aime tant se masturber qu’elle ne peut s’en empêcher.

Morte de honte, je me mordais les lèvres jusqu’au sang.

Dans ces circonstances, les profiteroles à la menthe avaient du mal à passer ; j’avais la gorge nouée, les yeux plongés dans mon assiette. Je me suis mise à haïr cet homme pour ce qu’il venait de m’imposer... et je l’aimais pour la même raison. Il parlait d’une voix égale, persuasive, m’assurait qu’il était comblé en constatant la rapidité de mes progrès.

Ma colère était tombée, mais j’avais reçu un choc tel que toutes mes convictions s’effondraient. Il me fallait reconnaître que j’avais pris plaisir à me faire jouir devant les deux hommes, à sentir leurs regards concupiscents. Il y a peu de temps encore, j’aurais dit d’une femme qui aurait fait cela : « C’est une salope. » Les paroles d’Anselme me faisaient l’effet d’une musique apaisante, sans que, trop absorbée par mes réflexions, j’en saisisse le sens.

Nous avons échangé un long regard. Anselme s’est levé, m’a invitée à faire de même, m’a enlacée pour un baiser passionné qui balayait toutes mes réticences.

Dans ses bras, je me sentais revivre. Quand me permettrait-il de sentir la chaleur de son corps contre le mien ?

Il appuya sur la sonnette, puis d’un bras protecteur, m’entraîna vers la méridienne. J’appréciais que ses initiatives hardies soient suivies de gestes de tendresse. Dans de pareils instants, le temps n’existe plus, j’étais dans un bain d’euphorie.

Le serveur se présenta, reçut l’ordre d’apporter le café. Il revint peu après avec un plateau d’argent supportant les tasses et soucoupes de porcelaine, la cafetière, le sucrier. Il déposa le tout sur le guéridon, puis, aidé de la soubrette qui l’accompagnait, desservit la table.

Le café était excellent, doux et suave ; j’en fis la remarque à Anselme.

— Arabica d’Ethiopie, dit-il.

Avant de quitter la pièce, le serveur plaça la sonnette à notre portée, sur le guéridon.

— Si vous avez besoin de quoi que ce soit...

Anselme n’avait pas fini de me prendre au dépourvu. Notre café achevé, il m’a fait asseoir sur la table recouverte d’une nappe blanche, immaculée, les fesses près du bord. Puis il m’a allongée, a relevé mes jambes qui pendaient dans le vide, les a écartées. Ses gestes étaient lents, méthodiques. J’avais la curieuse sensation de faire partie du menu. Mon amant retira sa veste, s’assit face à moi, entre mes jambes, qu’il ouvrit encore plus grand. Aucune parole n’est sortie de sa bouche ni de la mienne. Je frissonnais au contact des lèvres qui s’étaient posées sur ma cuisse, à la lisière de mes bas ; elles aspiraient ma peau, puis l’effleuraient en remontant. Comme une flamme, la langue, à son tour, se mit à me lécher, m’embrasant le sexe. Un sursaut incontrôlable trahit mon émotion ; je mouillais tellement que j’inondais la nappe sous moi. J’avais beau avancer le bassin vers lui, Anselme ne faisait rien pour me soulager ; au contraire, il continuait à m’exciter de ses lèvres et de sa langue à l’intérieur de ma cuisse sans approcher mon sexe en feu.

Cela dura un moment. Puis il s’arrêta. Je sentais son souffle chaud sur ma vulve. Des élancements violents me torturaient, j’étais au supplice. Qu’attendait-il pour lécher, pour s’infiltrer entre mes lèvres ? Quand il s’est décidé à mettre fin à ma souffrance, j’ai feulé... un long « oui » s’est perdu dans ma poitrine.

Anselme faisait glisser sa langue à plat sur ma fente, en remontant de bas en haut jusqu’à frôler le clitoris. Il me lapait, tournait autour de mes lèvres, revenait me lécher. Mon sexe s’ouvrait pour lui ; il y enfonçait la langue, la faisait tourner à l’intérieur de moi. A un moment, il me souleva les fesses pour mieux m’avoir en bouche. Sa langue me pénétra en profondeur, pour un examen minutieux. C’était si bon ! Les yeux clos, je m’agrippais aux bords de la table, je ne savais plus où j’en étais.

Un coup de langue furtif sur mon bouton, puis sa langue se faufila entre mes fesses, lécha mon petit trou, tournoya autour de ma rosette. Anselme insistait à cet endroit, l’humidifiant abondamment pendant qu’il ouvrait mon derrière. Du doigt, il massa mon œillet, pénétra en douceur mon anus. Toute appréhension m’avait quittée ; je me suis totalement relâchée afin de lui faciliter l’intromission. Cet homme pouvait tout obtenir de moi ; jamais, je n’avais ressenti à ce degré le sentiment d’appartenir à quelqu’un.

Un trait presque douloureux m’a traversée à l’instant où sa bouche a pris possession de mon clitoris, l’a dégagé de son capuchon, l’a happé dans un mouvement tout en finesse et velouté. Je haletais ; le sang battait à mes tempes. Mes gémissements décuplaient son ardeur ; il me semblait que plusieurs bouches avides s’occupaient de moi. L’orgasme m’a emportée, une jouissance profonde, démesurée, qui dura longtemps. Quand, involontairement, je serrais les jambes, Anselme les rouvrait, reprenait ses succions pendant que son doigt affolait mes entrailles. Chaque onde qui descendait, disparaissait, en appelait une autre. Les orgasmes se succédaient.

Tantôt j’émettais des sons inarticulés, tantôt je prononçais des phrases sans suite, censées dire ce que j’éprouvais pour lui. Quand il a retiré son doigt, sa langue, j’étais exténuée ; des étoiles tourbillonnaient dans ma tête, mais mon corps avait encore faim de caresses, de pénétrations.

Allongée sur la table, offerte comme le régal du roi, je n’avais nullement conscience de l’incongruité de ma position. Le contact de sa main sur ma cuisse ravivait mon appétit ; mon épiderme était devenu si sensible que le moindre effleurement me faisait frissonner. Son sexe, à présent, se frottait à ma chatte, la titillait, s’y introduisait. Il m’a fait l’amour avec frénésie. Agrippée à la table, je vibrais sous les assauts de sa queue. Ses couilles frappaient en cadence contre mes fesses ; son gland assénait des coups répétés au plus profond de moi ; ses mains empoignaient mes seins. Prenant mes jambes, il les a placées sur ses épaules pour mieux me pénétrer, puis il a accéléré le rythme. Je voulais qu’il continue longtemps comme ça, j’étais insatiable, je voulais m’enivrer de sa liqueur. Je criais, hurlais, jouissais, suppliais encore, encore, encore...

Un jet brûlant a incendié mon ventre ; un arc-en-ciel de couleurs a brouillé ma vue. Je suis restée secouée un moment avant qu’une onde bienfaisante me submerge. Peu à peu, toute la tension accumulée retombait, une douce langueur m’envahissait. J’ai ouvert les yeux, j’ai contemplé le visage radieux de mon amant. Il m’a embrassée sans un mot.

Déjà tout habillé, il m’a aidée à me lever après m’avoir essuyée. La nappe était tachée. Je songeais qu’après notre départ, ce serait le seul signe qui subsisterait d’un après-midi consacré à Eros. Etourdie, les joues brûlantes, j’ai enfilé ma robe. Pour me rendre aux toilettes, je dus passer par la salle commune, maintenant presque déserte. Encore secouée par mes orgasmes à répétition, je titubais en marchant. J’aurais aimé prendre une douche, mais je dus me contenter, pour me rafraîchir, de l’eau courante du lavabo.

Mon string est resté ouvert. J’avais le sexe trop sensible pour tolérer le contact d’un tissu même très doux. En fouillant dans mon sac à main, – celui que m’avait rendu la femme qui tenait la boutique de lingerie – j’y ai découvert tout ce qu’il fallait pour refaire mon maquillage. Je devais désormais me vouer aux plaisirs de l’homme à qui je m’étais donnée, me conformer à ses désirs. Loin de me révolter, l’idée me grisait. Je voulais voir où le jeu me mènerait.

Anselme était confortablement assis sur la méridienne, une tasse à la main, au moment où j’ai regagné notre « alcôve ». Je me suis approchée en hésitant, je me suis retenue de me serrer contre lui, mais je l’ai assuré que je lui appartenais, quand il voulait, comme il voulait. Il caressa ma joue, passa ses doigts dans mes cheveux.

— On se voit demain après-midi ?

— Impossible, je travaille le matin, et mon mari revient pour le week-end.

— Et lundi ?

— Je travaille toute la journée, je ne peux pas me libérer avant mardi.

— Soit. Tu seras à huit heures à mon bureau.

C’était un ordre, mais je n’entendis que la promesse de nouvelles étreintes. L’empressement qu’il montrait à me revoir me ravissait. Je me suis engagée à téléphoner à sa secrétaire pour lui communiquer mes coordonnées, au cas où il aurait besoin de me joindre. Il y aurait aussi des documents à remplir, puisque j’allais devenir stagiaire dans sa société.

« Enfoncez-lui donc votre doigt dans le cul... »

Au sortir du restaurant, la voiture nous attendait devant le perron. Je n’en revenais pas : je n’avais vu Anselme prévenir qui que ce soit, ni payer la note. Le chauffeur nous ouvrit les portes. Ma robe dissimulait mal mes cuisses quand je me suis installée à l’intérieur, mais j’avais cessé de me soucier des convenances.

Nous nous sommes séparés au pied de l’immeuble, après avoir échangé un baiser brûlant. J’espérais sentir la main Anselme glisser entre mes jambes, mais il n’a esquissé aucun geste de ce genre. Sur son ordre, le chauffeur m’a accompagnée à ma voiture. J’ai sorti les clefs de mon sac, rangé dans le coffre la sacoche que le chauffeur me tendait, et qui contenait le reste de mes vêtements.

Je suis repartie confiante, le cœur léger. J’étais d’une humeur si euphorique que j’ai déboutonné le bas de ma robe pour exciter les conducteurs sur la route. J’avais envie qu’ils me reluquent. Au guichet du parking, l’employé s’embrouilla, balbutia en m’adressant la parole. Il bandait sûrement, se disait que j’étais une salope. Anselme m’avait donné une force que je ne soupçonnais pas en moi, celle de m’assumer telle que j’étais, sans rougir.

Mon mobile se mit à sonner.

— Où tu es, maman ?

Elodie était déjà à la maison ! Je l’attendais plus tard, pensais avoir le temps de me changer. Je me suis dit que, tant pis, je le ferais dans le petit bois qui se trouvait à quelques kilomètres de la maison.

Fébrile, je me suis garée dans un chemin, je suis sortie de la voiture, j’ai jeté un regard circulaire. Personne. J’ai ouvert le coffre, préparé mes affaires, retiré tout ce que j’avais sur moi : ma robe, mes bas, mon soutien-gorge, mon string. A toute vitesse, le cœur battant, j’ai enfilé les vêtements que j’avais en allant au rendez-vous. Un chien passait sur le chemin ; je n’ai eu que le temps de remonter le pantalon avant que son maître apparaisse à son tour.

Au volant, une idée folle s’est emparée de moi : être prise en forêt ! Je croyais sentir une brise fraîche sur mes fesses, j’éprouvais la peur d’être découverte.

J’arrivais à la maison. Il me fallait chasser toutes les pensées qui m’excitaient. Redevenir une mère de famille réservée et pudique !

CHAPITRE XIII

J’ai expliqué à Elodie que je comptais travailler pour le compte de la société Peyromo, ajoutant que c’était une opportunité qui ne se retrouverait sans doute pas. Ma fille a approuvé le projet avec enthousiasme ; il ne présentait, selon elle, que des avantages. Elle m’a conseillé de quitter l’entreprise de transport où il n’y avait aucun avenir à espérer, dont je ne pouvais tirer aucun épanouissement personnel. Je lui ai objecté que je serais appelée à faire des déplacements professionnels, que mes horaires ne seraient pas forcément réguliers. Comme je m’y attendais et l’espérais secrètement, elle a balayé tous mes arguments :

— Moi aussi, je serai de plus prise à l’extérieur, comme papa. Et quand on se retrouvera, on aura plein de choses à se raconter... alors, n’hésite pas !

Le plan d’Anselme fonctionnait à merveille. On aurait dit que ma fille me poussait dans les bras de mon amant ! A ses questions concernant la nature de ce nouvel emploi, j’ai répondu de manière évasive, ne sachant moi-même encore en quoi il consistait exactement.

La sonnerie du téléphone a coupé court à notre entretien. L’appel était pour Elodie qui est allée aussitôt s’isoler dans sa chambre. J’en ai profité pour gagner la mienne.

Au cours du dîner, j’ai encouragé ma fille à parler de ses études, de ses projets, de ses copains. Bien sûr, elle a évoqué Ulrich. Chaque fois que le prénom de ce garçon était prononcé, je ressentais un pincement au cœur. N’était-il pas quelque part responsable de ma nouvelle identité ? S’il savait ce qu’il avait déclenché en moi, où cela m’entraînait ! Intérieurement, je lui en étais reconnaissante.

Nous avons également parlé de son père, qui était content de son travail, et qui allait rentrer pour le week-end. La télévision est venue opportunément combler le silence qui commençait à s’installer. Elodie a monté le son pour suivre une émission sur Arte. Je regardais l’écran en pensant à autre chose. Je venais de vivre des épisodes scabreux, mais j’en sortais grandie et comblée. J’ignorais de quoi mon avenir serait fait, mais ce dont je ne doutais pas, c’est qu’il serait inséparable d’Anselme. Je connaissais encore peu de chose de la vie de cet homme, mais si je savais être patiente, j’étais sûre qu’il se sentirait en confiance et se dévoilerait peu à peu.

Dans la position qu’il occupait, il a souvent dû, pensais-je, rencontrer des gens qui ont essayé de tirer parti de lui, d’où sa méfiance. J’avais à cœur qu’il se sente bien près de moi. Il mettait en œuvre sa fantaisie imaginative pour me faire franchir des barrières qui, sans lui, m’auraient arrêtée. Même si ses demandes me paraissaient incongrues ou obscènes, j’étais prête à lui donner satisfaction. La frontière entre le plaisir et le sordide n’était pas claire. Anselme, je le sentais, m’entraînerait loin, mais j’avais confiance, il s’arrêterait avant de me faire sombrer.

Mais pour quelques jours, quelques heures, je ne devais plus penser qu’à mon rôle d’épouse. Surtout ne pas me trahir. J’ai prétexté la fatigue pour laisser Elodie seule devant la télé.

— Bonne nuit, ma chérie. Je vais me coucher.

Nous avons échangé un baiser. Comme j’aurais aimé être dans sa chambre à lui ! Sous la douche, je me suis savonnée avec soin, puis j’ai laissé couler l’eau chaude le long de ma colonne vertébrale, le long du cou, sur les seins, le ventre, les cuisses. Les doigts en fourchette, j’ai arrosé ma vulve ; j’ai appliqué la pomme de douche sur mon anus en écartant mes fesses.

Je me suis passé une crème sur tout le corps en rêvant qu’un tapis volant m’emportait dans un palais d’Orient ; des femmes me préparaient pour que je me présente à l’amant : elles me massaient longuement pour que ma peau soit douce, soyeuse, me parfumaient, démêlaient ma chevelure, la brossaient pour lui donner des ondulations, attisaient mes désirs, me drapaient d’un voile transparent dont les plis masquaient à peine ma nudité. Puis elles me livraient, désirable et éperdue d’amour, au bien-aimé qui me recevait sur le seuil de ses appartements. Il me soulevait dans ses bras, me déposait sur le lit orné d’un dais au voile d’un blanc virginal tendu au-dessus de nos têtes. Seuls au monde, nous nous donnions l’un à l’autre jusqu’à l’aube, avant de succomber, enlacés, dans un sommeil paisible.

C’était un rêve que je faisais souvent quand j’étais adolescente ; je dévorais alors les contes des Mille et Une Nuits, tous les récits qui parlaient de volupté et me tombaient sous la main ; je collectionnais les gravures représentant les sérails, les citadelles où l’aimée est adulée, les palmeraies où il fait bon se divertir et se reposer avant de retrouver son seigneur ; la réalité me paraissait fade au regard de ce monde envoûtant. Point de palais, point de servantes. J’avais cru mon beau rêve évanoui à jamais, et voilà que j’étais désirée d’un sultan, qui exigeait d’être obéi, vénéré, qui en échange, pouvait me combler. J’étais sa favorite, il me voulait dans sa couche tous les soirs, il voulait faire de moi une reine. Mes yeux se fermaient, ces pensées exaltantes m’accompagnèrent jusque dans mon sommeil.

Je suis partie au travail, ce matin-là, mue par un grand désir de changer de vie. Désormais, il y avait un avant et un après. Jusque-là, mon activité professionnelle n’était qu’une occasion de sortir de mon cocon. La perspective de travailler pour la société Peyromo avait modifié ma perception, je ne me sentais plus à ma place dans l’entreprise de transport, j’y étais mal à l’aise, le cœur n’y était plus. Bien sûr, j’ai fait tout ce qu’il fallait pour ne pas le montrer, mais je jetais de fréquents regards à l’heure qui, à mon gré, ne tournait pas assez vite. Anselme m’ouvrait la voie d’une progression tant dans ma vie professionnelle qu’amoureuse. Je ne voulais pas être seulement sa maîtresse, je voulais encore lui prouver que je saurais accomplir honorablement les missions qui me seraient confiées. Je serais la secrétaire telle que les hommes les rêvent : efficace dans le travail, toujours disponible, amoureuse quand il déciderait que ce serait le moment.

J’ai profité de la pause pour appeler la société Peyromo. La secrétaire, manifestement au courant, a pris mes coordonnées, a ouvert un dossier qu’elle transmettrait à M. de Peycharand. Dans la foulée, j’ai téléphoné à Marie ; j’avais un service à lui demander. Il fut convenu que je passerais la voir en sortant du travail. Ce qui m’ennuyait, c’est que j’allais être obligée de lui donner des explications, mais je n’avais d’autre solution, pour cacher la tenue que m’avait offerte Anselme, que de la confier à ma meilleure amie. Impossible de la garder chez moi, c’était trop risqué ; mon amie ne me refuserait pas ce service.

Marie m’a sauté dans les bras quand je suis arrivée, elle m’a pressée de questions, intriguée par, dit-elle, « ce ton de mystère que tu avais au téléphone ». Alors je lui ai tout raconté ; tout, sauf la manière dont j’ai été traitée par la femme qui tenait la boutique de lingerie, sauf la scène de masturbation en présence du serveur du restaurant. Ces deux épisodes, je les ai gardés sous silence.

— Dis donc, tu es en progrès, on dirait !

Je sentais qu’elle m’enviait : elle avait espéré qu’Anselme la remarquerait lors du vernissage, la choisirait, elle. Mais, en véritable amie qui ne me voulait que du bien, elle se montra prête à m’aider, par exemple pour me fournir des alibis si besoin était.

Elle ouvrit de grands yeux gourmands en contemplant les vêtements que je lui confiais :

— Il vaut mieux que je ne te voie pas là-dedans, sinon je serais capable de te violer !

Marie était curieuse de tout savoir, mais moi, je n’étais pas assez libérée pour parler de choses trop intimes, alors je l’ai interrogée sur sa vie. Où en était-elle avec Jean-Pierre ? Avec ses autres connaissances ?

Le visage de mon amie s’est assombri. Elle avait cessé toute relation suivie, tant avec un homme qu’avec une femme. C’était trop compliqué à combiner avec les absences de Jean-Pierre et cela créait du tirage. Elle se sentait beaucoup mieux depuis qu’elle ne faisait que des rencontres sans lendemain, aussi imprévisibles qu’éphémères.

— Que veux-tu, dit-elle en soupirant, Jean-Pierre est devenu très jaloux et il n’est pas assez présent pour me contenter. Alors...

Elle aimait provoquer le désir, même si ça n’allait pas plus loin. Ainsi, un jour qu’elle faisait des courses dans un grand magasin parisien, à un moment, elle est entrée dans une cabine essayer une robe. Un homme assis sur un tabouret attendait sa femme qui se changeait dans la cabine voisine. Marie s’est déshabillée. Par une fente du rideau, qu’elle avait agrandie à dessein, elle a surpris l’homme en train de la regarder dans le miroir. Otant sa culotte, elle a glissé la main entre ses jambes en se balançant, se penchant en avant. Il ne la quittait pas des yeux. Il s’est passé la langue sur les lèvres, s’est touché le sexe à travers le pantalon. S’il avait osé, il aurait sûrement sorti sa queue !

Le jeu s’est rapidement transformé en plaisir. Marie a joui dans la cabine. Elle s’est essuyée, a fourré sa culotte dans son sac, remis ses vêtements. En sortant, elle a dévisagé l’homme qui était devenu tout rouge.

Nous avons ri ensemble de cette petite histoire, qui m’a fait mouiller, je dois l’avouer. J’ai tenté de lui dissimuler le trouble que ce récit avait suscité en moi.

— Je dois partir, à présent. Je vais chercher Gilles à l’aéroport.

— Alors, je ne te retiens pas. Je me charge de nettoyer ta tenue, tu l’auras pour lundi. En échange, promets-moi qu’on se dira tout à partir de maintenant.

Je le lui promis. Une fois passé le cap difficile des premiers aveux, tout était plus simple entre nous à présent. Elle m’a enlacée, m’a embrassée sur chaque joue. Sa main s’est égarée sur mes fesses sans que j’émette la moindre protestation.

Je mis le contact. J’avais à peine tourné le coin de sa rue que je me suis tâtée entre les jambes. Le fond de ma culotte était humide. Je revoyais la scène que Marie avait provoquée dans le magasin. J’avais encore le temps de passer à la maison avant d’aller chercher Gilles. Mon premier geste en arrivant fut d’aller ouvrir le tiroir où j’avais mis sous clef le godemiché. Allongée sur le lit, j’imaginais que j’étais, à mon tour, dans une cabine d’essayage, je prenais des poses lascives, montrant et cachant tour à tour mon antre d’amour. Un homme me lorgnait, son sexe tendait l’étoffe de son pantalon. Fou de désir, il ne se retenait qu’à cause de sa femme qui à tout instant pouvait surgir. Contre toute prudence, il m’a rejointe dans la cabine, m’a prise sans proférer un mot, puis est retourné s’asseoir sur le tabouret. Sa femme n’était toujours pas sortie. L’orgasme ne tarda pas à venir. Je me suis sentie coupable d’avoir joui sans penser à Anselme. Comment me faire pardonner ?

L’heure tournait. Je suis allée dans la salle de bains me refaire une beauté pour aller accueillir Gilles. L’avion avait du retard. Pour passer le temps, je me suis promenée dans le hall, j’ai regardé les titres des journaux, les couvertures des magazines exposés dans le Relais de la presse. Et puis j’ai été abordée par un homme à l’allure distinguée. Mon premier mouvement a été de l’évincer, mais l’envie de me laisser séduire a pris le dessus. Comment se faisait-il que les hommes me remarquaient, alors qu’avant, j’avais l’impression d’être transparente ? De n’exister que pour mes proches ? Celui-là me courtisait en termes choisis. Je lui dis que j’attendais mon mari, mais ça n’a pas eu l’air de le gêner. Il m’a offert un café au bar. Tous deux, nous avons pris plaisir à ce jeu de dilettante qui ne devait pas avoir de suite. Il me servait à tester ma féminité.

L’avion de Gilles était annoncé. J’ai pris congé de mon soupirant, me suis dirigée vers le sas d’arrivée des passagers. Gilles apparut, sa valise à la main.

Nos retrouvailles ont été tendres, du moins en apparence. Les années de vie commune avaient resserré entre nous les liens d’affection. Seulement à présent, je ne me contentais plus d’un attachement amoureux, je voulais de la passion.

Je m’étais composé un visage de femme heureuse de voir son mari de retour, mais le week-end allait être long, très long ! Plus j’avais envie de hurler que je ne voulais plus de cette vie-là, plus ma voix se faisait douce.

— Je suis content que tu sois venue, me dit Gilles en me pressant dans ses bras.

Il était sincère. Il me présenta un homme proche de la retraite : celui dont il reprenait le poste et avec qui il avait passé la semaine. Quelques mots d’adieu et nous sommes allés vers la voiture. Durant le trajet, il m’a raconté son séjour, je l’écoutais distraitement, mais en relançant son récit de temps à autre par quelques phrases anodines qu’il prenait pour des marques d’intérêt. Plus tard, quand nous serions installés au salon, je lui parlerai de ma situation future, en surveillant ses réactions. S’il désapprouvait mes projets, j’aurais recours à Elodie. Et puis j’avais un argument imparable : c’était moi qui avais encouragé mon mari à suivre ce que lui dictait l’ambition, alors j’avais bien le droit, moi aussi, de m’épanouir dans mon travail.

Le moment venu, j’ai attaqué le chapitre en question. J’ai relaté à Gilles les événements déterminants de la semaine, notamment le vernissage où j’avais accompagné Marie, en omettant, bien sûr, tout ce qui n’était pas avouable... Il m’a écoutée, d’abord d’une oreille distraite. Les histoires de femmes, les sorties et papotages avec Marie n’offraient pas grand intérêt pour lui. Mais quand j’en suis arrivée au véritable sujet : mon futur poste chez Peyromo, il m’a prêté une plus grande attention. J’ai mis l’accent sur l’opportunité qui m’était donnée d’avoir une vie professionnelle plus intéressante, avec des perspectives d’avenir. Mes projets l’embarrassaient visiblement, il a essayé de me convaincre de profiter de la vie au lieu de travailler, puisqu’on n’avait pas besoin de cet argent. J’ai insisté, cependant, et au fond, il n’avait pas d’objection véritable à m’opposer. Il m’a seulement conseillé seulement d’agir sans précipitation. Je savais qu’il lui fallait toujours un peu de temps pour s’habituer à la nouveauté, mais qu’il finirait par me donner son plein accord.

Gilles, ce soir-là, nous a invitées au restaurant pour couronner la joie d’être à nouveau réunis. Il m’a prise par la taille.

— Fais-toi belle, chérie.

Cela m’a rappelé un passé pas très éloigné, mais n’a suscité en moi aucune émotion. J’allais jouer la femme respectable, amoureuse de son mari. Ce week-end serait familial ; il fallait que je me remette dans la peau de celle que j’étais avant ; ce n’est qu’à cette condition que je réussirais à paraître naturelle.

Je m’activais sans m’arrêter, me forçais à répéter les gestes du quotidien. Gilles me rejoignit dans la salle de bains au moment où je sortais de la douche, il m’a serrée dans ses bras. Ses caresses, le contact de ses mains sur mes seins, de ses lèvres dans mon cou ne m’excitaient plus.

Il s’est douché à son tour pendant que je m’enveloppais d’un peignoir, que je me séchais les cheveux. Quand il est sorti, ruisselant, son sexe était tendu. Il avait envie de faire l’amour. Son approche, dans ces cas-là, était presque toujours identique. Je n’avais d’autre choix que d’accepter, c’était ma pénitence.

Il m’a entraînée dans la chambre, m’a allongée sur le lit. J’ai écarté les jambes : il n’aurait pas compris pas que je me refuse. J’ai participé à ma manière : en ayant recours à l’imagination pour faire naître en moi le désir. C’est à Anselme que je pensais, c’est lui qui me faisait ces attouchements, qui me titillait, me murmurait des mots d’amour. Je me suis laissé pénétrer, Gilles me pilonnait à grands coups de boutoir, il haletait. Il a joui, m’a inondée, en poussant un râle.

— C’était bon, dis-je en me relevant.

Je suis retournée à la salle de bains me maquiller, m’habiller. J’avais sorti la robe qu’il préférait, un modèle classique dans les tons ocre. Je m’ingéniais à tout faire pour qu’il se sente aimé comme avant.

Nous nous sommes rendus dans un restaurant que nous connaissions bien. Le cadre était agréable, on mangeait une excellente cuisine du Sud-Ouest. Elodie était ravie, elle adorait qu’on sorte tous les trois. Elle éprouvait encore des difficultés à quitter définitivement l’enfance. Ce repas n’était pas une fête pour moi, j’y voyais la routine des beaux jours ; c’était là que nous célébrions en petit comité la plupart des événements heureux qui jalonnaient notre existence. Je m’efforçais de me montrer agréable et gaie, ça marchait, et je me laissais, peu à peu, gagner par l’ambiance, j’avais du plaisir à goûter le bon vin. Je prenais confiance en mes capacités à jouer mon rôle, je frissonnais intérieurement de plaisir en songeant à ma vie secrète de femme.

Une bonne partie du repas fut consacrée au nouveau poste de Gilles. Le mien aussi a été évoqué, Gilles acceptait mieux ce changement, grâce à Elodie qui m’a soutenue et a su se montrer persuasive. Tout le week-end, Gilles s’est montré très amoureux, il me poursuivait, m’entourait de prévenances, voulait me faire l’amour dès que nous étions seuls un moment. Moi, je ne songeais qu’au mardi à venir.

Le samedi matin, on nous livra le nouveau salon et on emporta l’ancien. Ce fut l’occasion, pour Gilles, de remuer des souvenirs et de s’attendrir ; pour moi, ce temps appartenait à un passé révolu.

La matinée s’est passée à déménager, déballer, arranger. Il fallait à présent trouver des rideaux dont les couleurs s’harmonisent avec le nouveau style. Une bonne occasion de sortir dans les magasins. Gilles m’accompagna de bonne grâce. Ça nous a occupés et ça me changeait les idées. Depuis quelque temps, j’étais obsédée par le sexe. Moi qui croyais que ça n’arrivait qu’aux hommes ! Il n’y a pas si longtemps, j’aurais très mal jugé une femme torturée par des pensées érotiques. Dans les magasins où j’entrais avec Gilles, je considérais les hommes autour de moi. Gilles me souffla à l’oreille que j’étais plus séduisante que jamais. C’était parce que j’étais excitée ; il le sentait et attribuait cet état à ses caresses.

Il y avait longtemps que mon mari ne m’avait fait autant l’amour. J’aurais souhaité parfois me dérober, mais la crainte qu’il ne se pose des questions m’en a empêchée. Si j’ai pu jouir, au cours de ce week-end, c’est en me concentrant sur l’objet de mes désirs secrets. Toutefois, il serait faux de dire que je n’aimais plus mon mari. Il ne m’attirait plus physiquement, c’est tout. J’y verrais sans doute plus clair dans quelque temps.

Lundi. Le jour où, au travail, j’étais sûre de voir Gérard. Je me sentais forte, désormais, il ne me faisait plus peur. J’avais envie de jouer avec lui, je voulais le rendre fou. Je mis une jupe légère, évasée, qui voletait quand je marchais, et en boutonnant mon chemisier, je fis en sorte qu’on voie la naissance de mes seins.

Je demeurais froide.

J’ai croisé Gérard sur le parking ; il a bougonné un « bonjour » en me lançant un œil noir. Je lui ai répondu avec un sourire enjôleur et j’ai rejoint mon bureau d’un pas léger. Il m’a suivie. J’ondulais exagérément des fesses, et en lui tenant la porte pour entrer dans le bâtiment, j’ai remarqué que son attitude avait changé : il oscillait entre fureur et désir. Il avait une tête à vouloir me violer !

Comme d’habitude, Thérèse était déjà à son poste. Tandis qu’il attendait sa feuille de route et ses papiers, je faisais tout pour exciter le routier : je papillonnais devant lui, me penchais pour qu’il découvre mon soutien-gorge. Il n’en pouvait plus ; pour un peu, il se serait transformé en gentil toutou prêt à me lécher les pieds. Je mesurais en cet instant tout ce que m’apportait Anselme. Grâce à lui, j’avais pris de l’assurance, je me sentais désormais capable de diriger une relation.

Les chauffeurs partis, le travail est devenu moins prenant. Je pouvais à nouveau me plonger dans mes pensées qui se partageaient entre la joie, l’impatience et l’angoisse. Toute la journée, j’ai attendu en vain un appel d’Anselme, sursautant à chaque communication. Indifférence ? Discrétion ? Désir de me tourmenter afin que je sois à sa merci ?

Je suis revenue de chez Marie avec mes vêtements soigneusement pliés et emballés. Je les ai laissés dans la voiture. Gilles serait là toute la semaine. Il n’avait aucun déplacement à effectuer dans les jours qui allaient suivre. Dommage...

CHAPITRE XIV

Il n’était pas encore huit heures ; j’étais en avance, j’attendais devant la porte. En bas, le gardien m’avait laissée monter, plus préoccupé semblait-il par la relève qui tardait à venir que par un réel contrôle des allées et venues. Les bureaux ouvraient officiellement à huit heures et demie, mais le personnel arrivait avant. Quant à Anselme, j’ignorais son emploi du temps. Je portais les dessous, je les avais enfilés dans la voiture, en me tortillant, mais j’avais emporté la robe et la cape dans un sac assez grand pour les contenir.

L’ascenseur s’est arrêté à l’étage ; une femme d’une trentaine d’années en sortit, surprise de me trouver déjà là. Elle était au courant de ma venue, mais ne m’attendait pas si tôt. Elle ouvrit les portes, me fit entrer, s’excusa de me laisser quelques instants pour allumer les lumières, redonner vie aux locaux. Puis elle s’installa à la réception, me tendit des formulaires. Il s’agissait d’une demande de renseignements assez détaillée, d’un contrat que je devais signer. Pendant que je remplissais les papiers, elle prévint M. de Peycharand de mon arrivée par la messagerie interne.

Au bout de quelques minutes, je fus invitée à me rendre dans le bureau du directeur. Il était inutile qu’elle m’accompagne, je connaissais le chemin.

D’où venait que ce moment que j’attendais avec tant d’impatience, dont je me faisais une telle joie, se transformait soudain en angoisse ? Dans le couloir qui menait à son bureau, j’avançais les yeux fixés sur la porte matelassée ; mon cœur battait à tout rompre.

Mais son sourire chaleureux me fit revivre, fit retomber instantanément ma tension. Il referma la porte derrière moi. Je me suis jetée à son cou ; il répondit à mon baiser passionné. J’aurais attendu plus de fougue de sa part, mais c’était un homme mesuré, et c’est pour cela, entre autres, que je l’aimais. Pour la tranquille assurance qu’il arborait en toutes circonstances. Ses bras autour de ma taille me faisaient frissonner ; j’étais sa petite chose, sa protégée. J’aurais voulu pouvoir me blottir ainsi tous les jours ! Je me croyais forte, et voilà que je découvrais le délice d’être réconfortée. Je n’ai pas osé lui dire « je vous aime », j’ai murmuré à son oreille :

— Vous m’avez manqué.

Il m’a serrée plus fort contre lui ; nous avons échangé un long baiser. En retirant mon manteau, je lui parlais d’amour comme l’aurait fait une adolescente à son premier flirt. Il s’était assis pour m’écouter. Je m’aperçus vite que mes propos étaient d’une banalité qui n’était pas de mise dans notre relation. Etait-il fâché ? Amusé ? Déçu ? Il ne disait rien. Je me suis sentie rougir, je l’ai assuré que j’étais sincère, je lui ai demandé pardon de m’être exprimée de façon si commune. Je ne savais comment faire pour me racheter. J’aurais voulu qu’il me gronde, mais son regard, braqué sur mon visage, était ironique.

D’un geste, il m’invita à m’asseoir sur ses genoux. J’étais soulagée. Il passa une main autour de ma taille, l’autre sous ma jupe.

— Tes paroles, ma douce, tintent agréablement à mes oreilles, mais je leur préfère des actes. Si tu m’aimes comme tu le dis, tu auras l’occasion de me le prouver.

J’ai cligné des yeux pour lui signifier que j’avais compris la leçon. Sa main est remontée sous ma jupe ; j’ai écarté les jambes, j’attendais avec impatience l’instant où je verrais son œil s’allumer lorsqu’il découvrirait le string papillon. Mais il prenait plaisir à remonter lentement le long de ma cuisse, alors que j’avais envie d’un contact plus viril.

Son doigt effleura ma fente, s’introduisit entre mes lèvres. Son regard s’animait. J’ai tâté son pantalon à l’endroit de la braguette pour me rendre compte à quel point je le séduisais. Il me parlait, mais j’entendais à peine tant sa caresse me faisait perdre la tête. Il alternait les mouvements de rotation et de va-et-vient, m’explorait du bout de son doigt recourbé. Mon ventre bouillonnait, des ondes de plaisirs le traversaient.

J’ai réussi toutefois à saisir des bribes de son monologue :

— ... début de ton stage... clients importants... fonctionnement de la société... Agnès sera un bon guide... pas de bureau... évolution rapide... habitudes à prendre...

J’acquiesçais, je gémissais mon consentement à tout, je fermais les yeux quand il me faisait jouir. Son doigt s’est immobilisé ; je continuais à onduler, pas vraiment apaisée par ce petit orgasme matinal. Je cherchais fébrilement à ouvrir sa braguette, mais il arrêta ma main :

— Agnès est arrivée, elle va s’occuper de toi. Je t’appellerai plus tard, quand j’aurai un moment. Tu te mettras nue sans attendre que je te le demande.

Il me fit asseoir face à son bureau, puis composa un numéro sur son téléphone. Peu après, la porte s’ouvrit sur une jeune femme d’une trentaine d’années, blonde aux cheveux longs, vêtue d’un tailleur clair. Elle salua Anselme d’un bonjour déférent, me toisa en me souhaitant la bienvenue dans la société.

J’avais encore les joues rouges quand je l’ai suivie, quittant le bureau d’Anselme à regret. Je n’osais pourtant pas me retourner. Elle me fit visiter les locaux, me présenta aux collaborateurs :

— Chantal, la nouvelle stagiaire.

Elle m’informa que la secrétaire que je devrais épauler, et peut-être remplacer, était en congé maladie ; elle-même la remplaçait temporairement, en plus de son travail habituel. Au hasard d’un couloir, elle me désigna son bureau en s’excusant de ne pouvoir m’offrir qu’une chaise à ses côtés pendant ma période de stage, puis m’entraîna vers le bureau inoccupé de la secrétaire de direction. Le lieu était meublé sobrement, mais avec un raffinement dans lequel je reconnaissais aisément les goûts d’Anselme. Contrairement aux autres espaces, il était totalement clos, les vitres donnaient sur l’extérieur, aucune sur le couloir.

— L’accès direct au bureau du patron, me dit-elle en me désignant une porte sur le côté.

Pourtant, je n’avais pas remarqué de porte correspondante dans le bureau d’Anselme ; elle devait être dissimulée, comme celle de son appartement. Nous sommes retournées à son bureau. Je n’osais demander d’aller aux toilettes, ça me semblait déplacé alors que j’étais censée être à peine arrivée. Je me suis installée près d’elle, les explications se suivaient, je prenais des notes, détaillais l’organigramme. Chaque sonnerie du téléphone me faisait tressaillir.

Vers dix heures et demie, l’appel a été pour moi. J’ai eu du mal à rester impassible devant Agnès. Se doutait-elle de quelque chose ? Son attitude envers moi, en tout cas, n’en laissait rien paraître. J’ai pris mes notes et les papiers qu’Agnès m’avait remis, je suis retournée dans le bureau du directeur en essayant d’être le plus « stagiaire modèle » possible. Près de la porte, une plaque éclairée à laquelle je n’avais pas d’abord prêté attention affichait « Veuillez entrer ». Quand le signal n’était pas allumé, il était quasiment invisible. Je suis entrée, j’ai refermé soigneusement les deux portes. Anselme était au téléphone. J’hésitais à faire un pas de plus, mais il m’a fait signe d’avancer. Je n’avais pas oublié ce qu’il m’avait prescrit ; je tremblais en me déshabillant. J’ai enlevé en dernier les bas et le string, j’ai posé mes vêtements sur la petite table, mes chaussures en dessous.

Tout en parlant au téléphone, Anselme jetait des coups d’œil dans ma direction. Je me sentais gourde, debout, nue, face à lui. J’aurais voulu disparaître dans un trou de souris. Il a enfin raccroché, m’a demandé pardon de m’avoir fait attendre, s’est levé, est venu m’enlacer. Après un langoureux baiser, il m’a demandé si tout s’était bien passé, si le travail qui me serait confié m’intéressait. J’ai acquiescé vivement, lui disant que j’étais très contente de mon nouvel emploi, que j’en aimais déjà tous les aspects. Je souriais, lui aussi ; nous nous comprenions. Anselme s’est penché, a embrassé mes seins. Les prenant par-dessous, il les léchait, happait un téton, puis l’autre. Il attisait mon désir, je caressais ses cheveux. M’enhardissant, j’ai dégrafé sa chemise. Il n’a pas protesté ; alors, j’ai effleuré son torse couvert de poils bruns que je tortillais du bout des doigts. C’est la première fois que je le touchais en vrai. Dans mes rêves, je le faisais tout le temps et partout. J’en ai profité longuement avant de descendre peu à peu vers son sexe. Son pantalon dégrafé est tombé à ses pieds ; une grosse bosse déformait son slip.

J’avais une telle envie de lui donner du plaisir que je me suis mise à genoux devant lui ; j’ai embrassé le tissu. Maîtrisant mon impatience, j’ai baissé son slip. Son pénis tendu vers mon visage était doux sous mes doigts quand je l’effleurais. Il a durci quand je l’ai serré dans ma main. J’ai passé ma langue sur le gland, je le suçais avec la fièvre du désir, puis j’ai gobé le membre raide, qui a aussitôt rempli ma bouche. En lui faisant cette pipe, j’ai été traversée d’une onde de bonheur. Elle s’est intensifiée quand la douleur s’est fait sentir dans mes mâchoires et dans mes genoux. Jamais, je n’aurais cru aimer souffrir, mais ce mal me faisait du bien, sans doute parce qu’il restait supportable. Alors, j’ai continué ; tétanisée, j’ai enfoncé mes doigts dans la peau de ses couilles velues.

« Mes respects, Madame la ministre. »

Je m’activais comme une folle, j’avais envie de sentir Anselme jouir dans ma bouche. C’est une chose que je n’avais jamais faite avec Gilles. Je suçais de plus en plus vite le sexe qui n’était pas ressorti de ma bouche. La crampe était de plus en plus douloureuse, mais je la supportais. Anselme prit mon visage entre ses mains, l’éloigna pour me laisser admirer son phallus dressé. Il se libéra des vêtements qui entravaient encore ses jambes, passa derrière son bureau en m’invitant à le rejoindre. Il me fit me pencher sur le plateau, les jambes bien écartées.

— J’aime te regarder dans cette position.

Les mots se sont imprimés dans ma mémoire : je saurais, à l’avenir, devancer son désir. Il me caressait entre les cuisses.

— Tu es comme je te veux : chaude, humide.

Il s’est enfoncé d’un coup en moi. J’avais enfin ce à quoi j’aspirais de tout mon être : j’étais pénétrée par un membre viril. Les mains autour de ma taille, il me pilonnait sans répit. Je gémissais du plaisir qu’il me donnait. Il m’amenait au bord de l’orgasme, ralentissait, s’immobilisait, recommençait à me bourrer. Il caressait, malaxait mes fesses, les écartait.

— Tu vas bientôt visiter mon appartement privé.

La remarque, en un tel moment, me parut incongrue. Mes mains étaient toujours à plat sur le bureau. Le sexe de mon amant, raide, gonflé, bougeait en moi. J’entendis un tiroir s’ouvrir, puis dans un chuintement, le membre se retira. Je sentis quelque chose de froid entre mes fesses.

— Je te passe un gel sur l’anus.

Voilà ce que je redoutais et espérais en même temps. Je n’y pensais plus, et à présent, j’avais peur.

— Non !

— Que se passe-t-il ? Ne serais-tu que paroles ?

— Non, mais... je suis vierge.

— Tu ne veux pas que j’y remédie ? C’est toi qui décides !

— Si... je le veux.

En refusant, je lui signifiais la fin de notre relation. Alors, résignée, je me suis laissé faire. Il m’a écarté largement les fesses, m’a enduit le petit trou, l’a massé pour m’assouplir. La sensation était agréable, mais j’appréhendais la suite. Malgré les paroles apaisantes qu’Anselme me soufflait, je m’affolais, je me contractais quand je sentais son sexe se glisser entre mes fesses, peser sur mon œillet.

— Tu t’ouvres, ma douce, détends-toi.

— Arrêtez... je ne peux pas !

— Alors, c’est non ?

J’avais peur, je tergiversais ; je finis par dire que oui, il pouvait me prendre par là. Une douleur fulgurante me transperça ; un cri étouffé m’échappa. Grâce au gel qui m’avait lubrifiée, il est entré facilement, j’ai senti mon sphincter se distendre pour lui laisser le passage ; à présent, il coulissait doucement. Son sexe fouillait mes entrailles ; je me faisais enculer. C’était une première pour moi ! Le mot me troublait tant que j’en oubliais la douleur qui irradiait mes fesses et mon ventre. J’avais honte d’être enculée, j’avais honte d’en éprouver du plaisir, au moins dans ma tête !

Anselme faisait coulisser sa verge lentement tout en caressant mes fesses ; sa douceur contrastait avec la violence de l’acte. Son sexe était si volumineux que j’avais l’impression d’être déchirée. Peu à peu, cependant, le plaisir physique se mêlait à la souffrance. A chaque passage du gland, j’étais parcourue de fourmillements intenses.

Le membre glissa vers la sortie ; mon anus se contracta... et soudain, mon amant, d’un violent coup de reins, s’enfonça au plus profond de mon fourreau, puis s’immobilisa. Tenaillée à la fois par la douleur et par un besoin impérieux qu’il se remette en mouvement, qu’il me branle, j’étais au supplice... non, je ne voulais pas qu’il se retire. Surtout pas !

— Enculez-moi encore !

Il se mit alors à me défoncer sauvagement. Ses assauts répétés brutalisaient mes chairs ; j’étais ouverte, écartelée. J’avais encore mal, mais ça devenait supportable, et chose qui me semblait impensable, je jouissais ! J’étais prise d’un orgasme violent qui n’en finissait pas, d’un séisme qui, en me secouant tout entière, faisait tomber les dernières résistances qui ne voulaient pas capituler. Mon corps était jouissance pure, ma tête un brasier où les crépitements des flammes étaient autant d’étoiles. Le phallus d’Anselme continuait à m’incendier en martelant mon fondement. Coulissant dans mon cul de plus en plus vite, de plus en plus fort, il éjacula dans un spasme. J’étais anéantie, mais comblée. Nous nous sommes écroulés, lui sur moi, épuisés.

Anselme a déplacé la cloison pour ouvrir le passage vers son appartement.

— Viens te doucher.

Je l’ai rejoint en serrant les fesses ; mes chairs à vif me procuraient des élancements à l’intérieur. J’avais la sensation qu’il m’avait fait un trou béant qui jamais ne se refermerait. « Honte et plaisir », ce sont les mots que je prononçais tout bas pour moi.

J’ai découvert un lieu intime, sobrement décoré, mais avec goût : face à la télévision, un canapé recouvert d’un épais velours marron ; contre le mur, un grand lit escamotable. Rien n’y manquait, ni la petite salle de bains attenante avec ses jolis carreaux de faïence, ni la kitchenette. Je me suis examinée dans le miroir pendant qu’Anselme prenait sa douche, mes yeux étaient cernés par un croissant de lune horizontal très sombre. J’étais endolorie de partout, comme si mon corps avait été labouré sans relâche.

Je me suis lavée à mon tour, mais avant de faire pleuvoir sur moi l’eau bienfaisante, j’ai déposé un baiser sur sa joue en lui murmurant « merci » à l’oreille. Le jet aviva la douleur qui s’était apaisée. Anselme me tendit une serviette. Il s’était recoiffé, parfumé ; comme toujours, il soignait son apparence.

— Est-ce que tout va bien ?

— Oui... dis-je, d’un ton peu convaincant.

— C’est toujours douloureux la première fois ; après, ce sera bien, tu verras.

Il m’aida à me sécher, me frotta le dos d’un geste tendre, puis je me suis remaquillée. Un léger bruit de bouteille qu’on débouche m’accueillit au moment où je m’apprêtais à prendre place sur le canapé. Anselme me tendit une coupe de champagne ; nous avons trinqué, enveloppé chacun dans un drap de bain moelleux.

Pour la première fois, il me livra certains épisodes de son histoire. De son mariage, il avait deux enfants, un garçon de vingt-cinq ans, qui vivait sur la Côte d’Azur, et une fille de vingt-deux ans, qui habitait avec sa mère, près de Bordeaux. Il ne les voyait pas souvent, mais entretenait de bonnes relations tant avec eux qu’avec son ex-femme. Ses parents lui avaient légué la propriété familiale où il avait grandi, un château dans le Périgord. Un gardien, qui y habitait à l’année, le maintenait en état. Anselme allait de temps en temps y passer quelques jours.

— Je t’y emmènerai peut-être un jour.

Mon cœur s’emballa à cette pensée ; les larmes me montèrent aux yeux. Nos lèvres se joignirent.

— Il faut que tu regagnes ton poste, dit-il en s’écartant. Moi, j’ai un déjeuner d’affaires.

Le panneau s’est refermé sur l’antre secret qui s’est évanoui comme un songe ; nous étions à nouveau dans le bureau, dans nos rôles respectifs : celui du patron, celui de la stagiaire.

— On se reverra avant que tu partes, dit-il en me congédiant.

Il ajouta avec un léger sourire :

— Pour être mieux protégée, tu devrais mettre autre chose que ce string papillon... Simple suggestion !

Dans le couloir, j’avançais en serrant les fesses ; ça me donnait la démarche d’un canard. Je me sentais d’autant plus mal à l’aise que j’avais mis des escarpins à talon fin. Au passage, les employés me souriaient ; tous savaient que je venais de me faire sodomiser par le patron, j’en étais intimement convaincue. J’atteignis enfin le bureau d’Agnès.

— Alors, demande-t-elle, ça c’est bien passé ? Pas trop dur, la première fois ?

Je fus prise de panique, une vague de honte me submergea. Etait-ce une allusion directe ? Avait-elle été sodomisée, elle aussi, lors de son premier entretien ? J’ai bafouillé « oui, ça va » en grimaçant un sourire, puis me suis hâtée de reprendre ma place. Agnès se montrait avenante, elle me parla du patron :

— Monsieur de Peycharand, prend soin de son personnel. Les conflits naissants se résolvent toujours à l’issue d’une réunion. Pourtant, il s’agit d’un groupe important. Je suis contente d’en faire partie.

J’étais rassurée, la remarque d’Agnès semblait dépourvue de toute arrière-pensée. De mon côté, je ne devais rien laisser paraître de ce qui se passait en privé avec Anselme ; c’était la condition de base de notre relation.

Agnès venait de terminer un travail urgent. Nous sommes allées déjeuner ensemble, elle m’a donné un chèque-restaurant, en attendant que j’aille en demander au service du personnel. Il y avait des cantines dans les usines du groupe, pas au siège. Elle préférait d’ailleurs déjeuner dehors, et moi aussi.

Je m’entendais bien avec Agnès. Au restaurant, elle m’a posé des questions sur moi, sur ma fille, sur mon mari. Elle trouvait que j’avais tout à fait raison de rechercher un emploi plus intéressant que celui que j’occupais dans la société de transport. Ici, affirmait-elle, je pourrais m’épanouir. La secrétaire que j’allais seconder dans un premier temps était sur le point de quitter son emploi pour suivre son mari muté en province. C’était un bon poste.

Tout se présentait donc sous les meilleurs auspices ; c’était une journée favorable. Je retrouvais, peu à peu, une démarche normale, mais en m’asseyant, je ressentais toujours une douleur. Agnès m’expliqua dans les moindres détails la marche de l’entreprise et mon futur rôle. Le plus difficile était d’assimiler les diverses relations entre la maison mère et les filiales, ainsi que celles des filiales entre elles. Mais, selon Agnès, avec de l’expérience, ça viendrait vite.

Par instants, mon esprit s’évadait. Plus l’après-midi avançait, plus j’espérais qu’Anselme se manifesterait. Il me manquait déjà !

Je n’ai pas caché à Agnès que le patron souhaitait me voir à la fin de la journée ; elle n’en fut d’ailleurs nullement étonnée : il voulait sûrement connaître mes premières impressions ; il tenait à ce que ses employés se sentent bien chez lui.

— Bonne chance, dit-elle en me quittant. J’ai fini ma journée, mon mari m’attend. A jeudi.

Je suis restée seule dans le bureau, mes feuilles de notes étalées sous les yeux. Songeuse, encore éblouie par ce qui m’arrivait, tant sur le plan professionnel que sentimental, j’attendais d’être convoquée par le patron. J’ignorais, bien sûr, quel serait mon avenir, j’avais simplement acquis la certitude qu’il ne ressemblerait pas à mon passé.

J’ai composé sur mon mobile le numéro de la maison pour prévenir Gilles de mon retard. La sonnerie du téléphone intérieur me fit écourter l’entretien. Je me suis rendue dans le bureau d’Anselme.

Toujours le même cérémonial : il m’accueillit au seuil de la pièce ; vouvoiement et courtoisie étaient de rigueur tant que les portes n’étaient pas refermées. Puis l’étreinte, douce, réconfortante, prélude à l’amour. Il était fatigué de sa journée, m’a demandé comment s’était passée la mienne, comment j’allais.

— Bien, dis-je. J’ai beaucoup moins mal...

— Montre !

— Mais non, je vous assure que ce n’est rien.

Il insistait ; j’ai fini par céder. Il m’a fait retirer ma culotte, puis me mettre à quatre pattes sur la table basse, jambes écartées, jupe troussée. Il avait beau être mon amant, j’avais honte d’être exposée comme sur une table gynécologique. C’était humiliant. Il a ouvert mes fesses avec précaution, mais la douleur s’est ravivée. Il examina longuement mon anus meurtri.

— Reste comme ça.

Il est allé ouvrir un placard. Je paniquais. Que voulait-il me faire ? Une idée folle m’a traversé l’esprit : « Soigner le mal par le mal. »

Une caresse apaisante. J’étais soulagée. Anselme étala une pommade sur la zone sensible, l’effet anesthésiant fut immédiat. Il commença par masser le pourtour de l’orifice, puis enfila l’extrémité de son doigt enduit de crème. La sensation de brûlure interne disparut presque instantanément.

— Voilà. Le produit va tacher ta culotte, mais tu vas te sentir beaucoup plus à l’aise.

Je me suis relevée. Il m’a regardée me rajuster.

— Tu disposes de temps ?

— J’ai prévenu mon mari que je serais probablement en retard.

Il sourit, dégrafa son pantalon, s’assit.

— J’ai besoin de me détendre.

Je me suis mise à genoux à ses pieds, j’ai pris dans ma main le membre long, gonflé, qui se tendait vers mon visage... ce calibre qui, ce matin, était rentré tout entier dans mes fesses ! Je le léchais, le suçais, le faisais aller et venir dans ma bouche. Quand il a éjaculé, j’ai manqué m’étrangler, mais j’ai avalé, j’ai tout aspiré jusqu’à la dernière goutte.

Je suis rentrée sans me presser, avec, dans la bouche, un goût de sperme qui me donnait envie de faire l’amour.

Je conduisais d’une main, l’autre glissée dans ma culotte. N’y tenant plus, je me suis arrêtée dans un endroit tranquille, j’ai fermé les yeux, laissé mes doigts fourrager dans ma caverne de plaisir jusqu’à ce que la jouissance m’emporte. Des voix me ramenèrent à la réalité ; des passants s’éloignaient, ils avaient dû me voir, mais je m’en moquais.

A la maison, j’ai dû affronter les questions de Gilles et d’Elodie. Je me suis étendue sur mon « apprentissage », leur ai parlé d’Agnès. J’ai à peine évoqué le patron, seulement pour dire qu’il était apprécié de tout le personnel, que j’avais été bien accueillie.

— Maman, tu as une tache sur ton chemisier !

La remarque d’Elodie m’a déstabilisée sur le coup, mais j’ai vite retrouvé mon sang-froid :

— C’est sûrement à midi, au restaurant, que c’est arrivé. La sauce...

La peur, l’émoi, le désir me faisaient mouiller. Je pensais à Anselme, à son sexe qui déversait sa liqueur brûlante au fond de ma gorge.

La fatigue me donna un bon prétexte pour abréger la soirée et me retirer, les laissant tous les deux en tête à tête, le père et la fille.

CHAPITRE XV

J’avais réussi à trouver un équilibre entre mon existence d’épouse modèle et ma vie de poupée d’amour. Ma famille acceptait la situation – sans en soupçonner, bien sûr, la face cachée. Je faisais de moins en moins d’heures chez les transporteurs, et de plus en plus chez Peyromo. Gilles était souvent absent. Depuis qu’Ulrich avait obtenu un appartement, Elodie ne passait plus à la maison qu’une nuit de temps en temps. Bref, c’était le statu quo. J’aspirais toujours à un réel changement, mais je savais qu’il me fallait être patiente. Mes entrevues avec Anselme étaient toujours passionnées ; je les voulais seulement plus fréquentes. Les semaines passaient, apportant leur lot de plaisirs et de frustrations. L’imagination d’Anselme, quand il s’agissait de notre relation privée, ne connaissait pas de borne. Il avait l’art de donner peu pour demander beaucoup. Quant à Marie, elle se montrait friande de mes récits et me procurait parfois un alibi pour mes évasions.

Ma période de stage tirait à sa fin. Agnès me confiait des travaux. La secrétaire que j’étais appelée à remplacer devait revenir me guider deux semaines durant, avant de déménager à Belfort. Je me suis installée dans son bureau, proche de celui d’Anselme. J’avais intérêt à faire mes preuves si je voulais obtenir le poste.

Anselme me convoquait plusieurs fois par jour. C’était assez normal, puisque je serais bientôt sa secrétaire attitrée. Certains collègues, pourtant, devaient se dire qu’il y avait anguille sous roche. Peu m’importait, puisque je vivais une passion intense.

Un matin, après une étreinte particulièrement tendre, Anselme me demanda si j’étais prête à tout pour lui. Il n’aimait pas parler ouvertement d’amour, mais sa quête d’allégeance n’était qu’une façon détournée de le faire ; c’est ainsi, du moins, que je l’interprétais. Sans réfléchir, je répondis que je m’en remettais entièrement à lui. C’était une formule qu’il appréciait. Ce jour-là, il m’annonça que le chauffeur m’attendrait à quatorze heures sur le parking.

— Tu suivras ses instructions.

Qu’avait-il encore inventé ? Certes, ce n’était pas la première fois qu’il chargeait son chauffeur de m’accompagner. C’est ce qui se produisait quand il voulait me faire un cadeau : bijoux, parfums, vêtements... Mais ce jour-là, l’expression de mon amant avait changé. Il n’était pas comme d’habitude.

D’une voix calme, il a ajouté :

— Je veux que tu te dépasses, encore et encore... c’est comme ça que tu grandiras.

C’était trop énigmatique pour que j’en tire la moindre conclusion. J’avais trop souvent tremblé avant d’être tranquillisée, pourquoi en aurait-il été autrement ?

A l’heure prévue, je suis arrivée au parking ; la voiture m’attendait. Le chauffeur m’ouvrit la porte sans un mot, s’installa au volant, démarra. Nous sommes sortis du parking. Cela faisait un certain temps que je connaissais cet homme, mais je n’arrivais pas à le définir, à savoir à quoi il pensait. Il savait se montrer serviable, déférent, mais ne prononçait jamais un mot inutile, n’affichait jamais un sourire de gentillesse ou de sympathie. Je ne décelais aucune trace d’humanité en lui. Un robot...

Nous avons roulé une bonne demi-heure, puis la voiture s’est garée dans une rue populaire de la capitale. Le chauffeur descendit, prit un sac dans le coffre, m’invita à sortir. Nous avons marché quelques dizaines de mètres, avant de pénétrer dans le hall d’un hôtel de catégorie très moyenne. Après avoir pris une clef à la réception, le chauffeur me fit monter à l’étage, où il ouvrit une chambre, me fit signe d’entrer. La pièce était meublée d’un grand lit, d’une table ronde recouverte d’un napperon, d’une commode qui soutenait un téléviseur. Deux chaises complétaient le tout. Une porte ornée d’un miroir donnait sur le cabinet de toilette ; la petite fenêtre ouvrait sur une cour intérieure.

— Déshabillez-vous, s’il vous plaît.

« Tu suivras ses instructions. » Les mots me revenaient en mémoire. Il s’agissait d’un ordre exprimé d’un ton neutre. Passé le premier moment de stupeur, j’ai retiré mes vêtements. Mon amant avait-il décidé de m’offrir à son chauffeur ? Celui-ci ne me quittait pas des yeux pendant que je retirais ma veste, mon chemisier, ma jupe. J’ai gardé mes sous-vêtements.

— Otez tout !

La voix ne manifestait aucune impatience. J’obtempérai sans broncher. Nul doute qu’Anselme serait tenu au courant de mon attitude et qu’il souhaitait que je me montre docile. Un regard du chauffeur me fit comprendre que je devais enlever aussi mes bas et mes chaussures. Et le chauffeur sortit du sac une nuisette en voile d’un ton bleu ciel, bordée d’une bande de fourrure synthétique. Il me la tendit. Retenue par un cordon qui passait sous la poitrine, courte, transparente, elle ne cachait rien de mon anatomie. Le chauffeur me donna aussi une paire de mules assorties, ornées d’un pompon. Il ramassa mes vêtements qu’il glissa dans le sac, puis sortit en me disant d’ouvrir quand on frapperait.

— Vous aviserez ensuite, ajouta-t-il.

Je l’entendis descendre les marches, puis le silence se fit. En m’observant dans le miroir, je me trouvais l’air d’une femme amoureuse qui attend son amant. Je pris des poses sexy.

Des pas dans l’escalier. L’angoisse me serrait à la gorge : si ce n’était pas lui ?

Je n’avais aucun moyen de savoir qui serait derrière la porte avant de me montrer, et il m’était impossible de fuir, puisque le chauffeur avait emporté toutes mes affaires. Je pouvais ne pas ouvrir, bien sûr, mais Anselme me mettait à l’épreuve ; je ne le décevrais pas, j’obéirais jusqu’au bout.

Le bruit des pas décroissait. Ce n’était que partie remise. Les minutes s’écoulaient interminables. Bientôt, j’en arrivai à ne plus penser, à attendre dans la torpeur.

Trois coups à la porte ! Mon heure sonnait. Je n’avais entendu personne monter. Je restais immobile, le cœur battant. Trois autres coups. Cette fois, j’ouvris, comme une automate.

— Chantal ?

Un homme d’environ trente-cinq ans, plutôt quelconque, habillé comme un provincial, se tenait sur le seuil.

— Moi, c’est Michel, dit-il en entrant avant que j’aie pu proférer un mot.

Il fouillait dans sa poche tout en m’inspectant de la tête aux pieds ; son regard s’attardait sur mes seins, mon sexe.

— Tu es belle.

Il posa deux billets de cinquante euros sur la petite table, puis s’approcha de moi, mains tendues. Je me suis laissé peloter sans rien dire. J’avais compris et j’avais honte. Il me considérait comme une pute ! Il me tripota les seins, m’enfonça deux doigts malhabiles dans le sexe en me demandant combien de clients j’avais faits dans la journée.

— Tu es le premier !

— Bien.

Il sourit, s’assit sur le lit.

— Alors tu vas me sucer pour te mettre en train.

Anselme était un salaud ! Je lui avais parlé un jour d’un de mes fantasmes : être une prostituée. Il m’avait prise au mot. Je me trouvais plongée contre mon gré dans une situation abjecte, mais qui me causait une excitation inavouable. Je ne me considérais plus comme la femme respectable que je croyais être ; je devenais une pute à qui on s’adressait avec le langage adéquat. Le client avait payé pour m’avoir, et ça me faisait mouiller ! Je dégageai sa queue, déçue par sa taille trop modeste, et je m’appliquai à lui faire une pipe, en mettant en œuvre tout ce que j’avais appris. Je m’y pris bien : le dénommé Michel m’arrêta bientôt :

— Stop, je veux te baiser. Mets-toi nue.

Je retirai la nuisette, m’allongeai sur le lit, cuisses écartées en le regardant se déshabiller. Il sortit un préservatif d’une de ses poches.

— Tu vois, j’ai pensé à tout !

Encore heureux, car moi, je n’avais rien !

— Enfile-le-moi !

Il me doigta pendant que je m’exécutai, s’installa entre mes jambes, guida sa bite dans ma moule dégoulinante de mouille.

— On dirait que je te fais de l’effet !

Il a joui. J’ai eu un orgasme, mais non grâce à lui, uniquement à cause des billets sur la table ! Il a retiré le préservatif, m’a demandé de le sucer de nouveau, mais cette fois, j’ai refusé. Il a insisté :

— C’est compris dans le prix, tu savais pas ?

Humiliée, au bord des larmes, j’ai nettoyé consciencieusement la bite visqueuse, devenue molle, avec ma langue et mes lèvres. J’ai eu un nouvel orgasme, que j’ai essayé de dissimuler. Comment la chose était-elle possible ? Comment se faisait-il que je me complaisais dans cet avilissement ?

Il me considérait comme une pute !

Il quitta la chambre satisfait, non sans m’avoir gratifiée d’une tape sur les fesses et d’un « t’es une bonne fille » que je traduisis par « bonne pute ». Une fois seule, je glissai les billets sous le napperon, puis allai me doucher.

Je pouvais à présent me délecter à loisir de ce qui venait de m’arriver. C’était encore plus excitant d’y penser que de le vivre : on enjolivait la réalité, on inventait, on prêtait des intentions, on se créait un personnage. Je me caressais devant le miroir en observant le visage de la prostituée néophyte que j’étais. Mes doigts effectuaient un meilleur travail que ceux de mon client, mon corps exultait, prêt à vibrer...

On frappa à nouveau trois coups à la porte. Le chauffeur venait me chercher, sans doute. J’enfilai ma nuisette, allai ouvrir.

Un homme, septuagénaire pour le moins, petit et chauve, m’examinait d’un œil vicieux. Il me demanda si j’étais bien Chantal. Effondrée, je murmurai un oui presque inaudible. Il me poussa à l’intérieur, prit ma main, l’examina. Mes doigts étaient englués de mouille.

— Tu te branles ?

Quel grossier personnage ! J’aurais dû le mettre dehors, mais au lieu de cela, je baissai les yeux, mortifiée.

— Continue, ordonna-t-il.

Il prit place sur une chaise, me plaça face à lui, cuisses écartées. Je m’exécutai sans mot dire.

— Alors, tu dois te contenter toute seule ? Qui voudrait, en effet, d’une putain pour maîtresse !

Il me reluquait en poursuivant ses remarques blessantes. Il sortit de sa poche cent euros en billets de vingt, qu’il posa sur la table pendant que je me masturbais devant lui.

— Vingt de plus si tu te mets un doigt dans le cul !

Je fis ce qu’il demandait, en m’efforçant de paraître impassible. Il tira un nouveau billet qu’il joignit aux précédents. Je ne simulais pas, je fus secouée par un orgasme fulgurant ; je tremblais comme une feuille balayée par la tempête ; un cri s’échappa de ma poitrine, un cri d’animal.

— Je vois que ça te plaît de te fourrer des doigts dans tes trous de salope. Va te laver les mains !

Je me suis réfugiée dans la salle de bains, honteuse d’avoir joui devant le vieux qui me méprisait, qui m’avait humiliée comme ce n’est pas permis. Quand je revins dans la chambre, je le trouvai allongé sur le lit, nu. Son sexe recroquevillé était tout ridé.

— Suce-moi !

Toujours ce ton sec, qui contrastait avec son membre mou ! A genoux sur le lit, je m’apprêtais à lui prendre le sexe, mais il voulait voir mon cul, alors je me tournai de côté, m’appliquai à donner vigueur à son membre. La bite grossissait dans ma bouche ; c’était un sexe noueux aux veines saillantes. L’homme m’enfonça deux doigts dans le vagin, me fouilla avec brutalité. Il ne me laissa aucun de répit ; je dus le sucer sans relâche, ses doigts en moi m’imposaient le rythme...

Il les retira enfin.

— Viens me chevaucher !

Je m’accroupis sur lui, pointant le gland sur mon orifice. Il empoigna mes seins.

— Empale-toi !

Je me suis enfoncée sur la colonne devenue rigide.

Il me faisait monter et descendre sur lui en malaxant mes seins. Des frissons me parcouraient. Cela dura longtemps ; il n’avait pas encore joui. La fatigue dans mes jambes me força à m’arrêter. Je lui dis que j’avais mal.

— Continue ou je t’encule !

Non, ça, je ne voulais pas. Je me suis empalée de nouveau ; je montais et descendais de plus en plus vite, tétanisée par la douleur qui s’intensifiait dans mes muscles. Je faisais de mon mieux pour le faire jouir au plus vite. Mais il tardait à venir, et quand je ralentissais, il me lançait :

— Y a ton cul qui réclame ?

Il fallait que je tienne jusqu’à ce qu’il éjacule. Quand il m’aspergea enfin de son foutre, je ne sentais plus mes jambes ; je me suis écroulée sur le lit, à demi inconsciente.

Sa voix me parvenait de loin, radoucie :

— T’es nouvelle, toi, hein ? Tu sais y faire, t’as de l’avenir...

Il s’en est allé ; la porte s’est refermée. J’ai ouvert les yeux. Je me suis levée, me suis dirigée, tout endolorie, vers la douche. J’ai fait couler l’eau chaude sur tout mon corps en insistant sur mes muscles contractés, puis je me suis séchée, frictionnée.

En comptant les billets de vingt euros, je m’aperçus qu’il en avait mis un de plus. Je pris tous les billets, les fourrai dans le tiroir de la table.

J’avais besoin de respirer ; j’ouvris la fenêtre pour avoir de l’air. Il y avait des plantes vertes dans la cour. L’image de mon foyer, de mon appartement clair, où les feuilles découpées des rhododendrons s’élançaient vers le plafond, tournées vers la lumière du soleil, traversa mon esprit. Non, je ne regrettais rien ; j’avais tourné une page de ma vie, j’appartenais à Anselme. C’est lui qui me voulait, m’avait faite telle que j’étais à présent.

La tête vide, j’attendais qu’on vienne. « On », c’est-à-dire un autre client ? Ou le chauffeur ?

Encore trois coups. On aurait dit un signal de reconnaissance. C’était le chauffeur. Il me tendit mes vêtements. Il manquait la culotte, mais je n’osai rien dire. Je rangeai les billets dans mon sac.

On ne retourna pas au bureau. Le chauffeur me déposa près de ma voiture. Ce soir-là, seule à la maison, je n’eus pas besoin d’inventer une explication à mes courbatures.

Le lendemain, Anselme, m’accueillit avec chaleur. Il me félicita : je savais m’adapter à toutes les situations ! Nous avons échangé un long baiser, mais n’avons pas fait l’amour. Je m’en fus rejoindre ma place au bureau.

Fini les camions, je venais de donner ma démission. J’avais fait le grand saut ; je travaillais maintenant à temps complet pour Peyromo, Tout s’était bien passé : ma nomination à ce poste ne suscitait, en apparence, aucune jalousie de la part des collègues.

Un beau lundi, pour la première fois, je me suis retrouvée seule au poste de secrétaire. Je ne savais pas si Anselme était arrivé ; je ne l’avais pas beaucoup vu les deux dernières semaines : Annie se trouvait avec moi en permanence. J’aurais pu le contacter par mail, mais je fis taire mon impatience. Je ne devais paraître ni importune ni indiscrète. Je me mis à traiter les dossiers en instance comme j’avais appris à le faire, vérifiant tout. Il ne devait subsister aucune erreur. J’avais du mal à me concentrer ce matin-là : mon amant me manquait. Dans quelques semaines, ce serait Noël, Gilles serait à la maison, ses parents viendraient comme chaque année, à la même époque. Je devrais prendre sur moi, faire bonne figure. Anselme, lui aussi, passerait les fêtes en famille.

Je prenais ma tâche très à cœur, je voulais donner pleine satisfaction à mon patron. On ne devait pas pouvoir dire ou penser que je devais mon poste à une promotion canapé.

Vers onze heures, un message s’afficha. « Ma secrétaire est-elle prête à recevoir son patron ? » J’envoyais aussitôt une réponse affirmative ; quelques instants plus tard, je vis apparaître Anselme, élégant comme toujours, sourire détendu aux lèvres.

Ne sachant quelle contenance prendre, je me suis levée. Qui devais-je accueillir, l’amant ou le directeur ?

Il devina ma question, m’enlaça :

— C’est moi qui décide, en fonction des circonstances, si nous sommes en service ou en privé.

Il était heureux de m’avoir désormais à ses côtés. Je lui dis, en lui jetant un regard coquin :

— J’espère ne jamais vous décevoir. D’aucune manière.

Il se baissa, releva ma jupe, tira sur l’élastique de ma culotte, et, d’un ton qui se voulait sévère :

— Savez-vous, madame, qu’une autorisation est nécessaire pour porter ce genre d’accessoire ici ? L’avez-vous ?

J’éclatai de rire.

— Non, monsieur, je n’étais pas au courant de ce détail !

— Je vous confisque votre culotte !

Il me fit lever un pied après l’autre pour la retirer, puis la glissa dans sa poche.

— Je constate que vous portez des bas. C’est bien. Au cas où vous l’ignoreriez, les collants sont proscrits.

Rentrant dans le jeu, je le questionnai au sujet du reste de ma tenue vestimentaire. Le règlement ne prescrivait rien de particulier, si ce n’est que je devais toujours être élégante et soignée. J’avais le droit de venir en pantalon, à condition de l’ôter en arrivant au travail, de le lui remettre ! J’acquiesçais à tout, et à l’occasion, faisais une moue offusquée.

— Tu es parfaite en petite secrétaire modèle !

J’étais enfin récompensée de mes attentes et des sacrifices que j’avais dû consentir : Anselme se montrait tendre envers moi ; il me désirait ; nous faisions l’amour dans mon bureau.

La première semaine se passa au mieux. Quand c’était nécessaire, Anselme m’indiquait la marche à suivre pour gérer tel ou tel problème ; il ne manifestait aucune impatience quand je m’égarais dans ma tâche, me gratifiait de compliments chaque fois que je le méritais. Comme amant, il était tout aussi attentionné. Nous profitions des instants où nous étions seuls pour nous étreindre, et quand il décidait de faire une pause, nous nous retrouvions dans mon bureau, dans le sien, et parfois dans l’appartement secret. J’éprouvais chaque fois le même bonheur à recevoir ses baisers, ses attouchements, à être pénétrée par lui, à le faire jouir...

Je lui ai dit que je souhaitais disposer d’un point d’eau dans mon bureau. Anselme a fait droit à ma requête, m’a chargée de contacter une entreprise pour effectuer les travaux.

Je passais toutes mes journées cul nu sous ma jupe. Anselme vérifiait si je respectais scrupuleusement ce qu’il m’imposait. Les premiers jours, je laissais ma culotte dans la voiture, mais par la suite, j’ai trouvé cela ridicule et j’ai pris l’habitude de m’en passer même chez moi. Cela faisait si longtemps que Gilles ne glissait plus la main sous ma jupe que je n’avais rien à craindre de son côté. Etait-ce uniquement de mon fait, ou bien une conséquence de son changement de situation et de ses absences fréquentes ? Toujours est-il que notre relation tendait de plus en plus vers une forme d’affection conjugale éloignée de tout désir sexuel. Parfois, je me disais qu’il se doutait de quelque chose, mais il fermait les yeux parce que ça l’arrangeait. Ou alors il attendait d’avoir des preuves, il menait une enquête discrète pour ne pas m’alerter. Le plus probable est qu’il s’absorbait tellement dans son boulot qu’il ne voyait pas les changements qui s’opéraient autour de lui. Il me questionnait rarement sur mon travail, et à mes propos, ne prêtait qu’une oreille distraite. Quand il était à la maison, il passait une bonne partie de ses soirées et de ses week-ends devant son ordinateur portable. Il était en permanence connecté à sa boîte de courrier électronique. Je n’aurais pas été fâchée de lui découvrir une liaison, mais tous les mails que j’avais réussi à lire en cachette étaient d’ordre professionnel.

Je devais partir en week-end avec Anselme peu avant Noël. J’attendais ça depuis si longtemps que mon cœur a bondi de joie quand j’ai su qu’enfin mon rêve allait se réaliser ! A la maison, j’ai invoqué un séminaire à Bordeaux pour justifier ce déplacement ; Gilles n’a rien objecté. D’ailleurs, à cette période, lui-même serait à Prague. Ce séminaire existait d’ailleurs pour de bon, mais Anselme n’avait pas l’intention de s’y rendre.

Marie, quand je lui rendais visite, était toujours aussi impatiente de connaître mes aventures. Je crois qu’elle m’enviait. Elle me donnait l’impression de vivre par procuration, de se voir à ma place. Elle réclamait des détails, puis m’écoutait les yeux dans le vide comme si elle rêvait éveillée. J’avoue que je prenais plaisir à la faire languir, à faire monter le suspens lentement. Nous restions très complices, mais j’avais parfois le sentiment que nos rôles s’étaient inversés.

Je voyais aussi Sophie de temps en temps. Elle avait remonté la pente depuis son divorce, repris du poids, retrouvé le sourire, mais elle restait muette sur sa vie privée. Si j’abordais la question sexuelle, elle rougissait, bredouillait, finissait par me dire que ça ne l’intéressait pas, et quand j’insistais, elle paniquait. J’avais touché du doigt une blessure, elle me faisait de la peine, mais je ne savais comment l’aider. J’avais l’impression de me revoir telle que j’étais quelques mois auparavant.

*  *  *

Anselme m’a prévenue que nous partirions le vendredi suivant, en début d’après-midi. Je devais prévoir une tenue habillée, mais emporter également des vêtements chauds et qui protégeaient de la pluie. Je n’ai rien pu savoir sur ses intentions. Au fil des jours, j’étais de plus en plus tendue, j’appréhendais les épreuves qu’il ne manquerait pas de me faire subir. Jusqu’à maintenant, j’avais tout accepté ; si je refusais d’accéder à ses désirs, il trouverait des arguments irréfutables. Car il était bien plus fort que moi sur la rhétorique. Alors, j’aurais le choix entre me soumettre ou partir.

Je n’ai pas dormi de la nuit. Le matin, je suis arrivée au bureau avec une petite valise, j’ai laissé deux manteaux dans la voiture. En me regardant dans la glace, j’ai constaté que j’avais les yeux cernés. J’avais à peine ouvert un dossier que la sonnerie du téléphone interne m’a fait sursauter :

— Tu es prête ? Je n’ai pas le temps de discuter. A tout à l’heure, je passerai te prendre.

Ce dont je me faisais une si grande joie s’était transformé en cauchemar ! Il avait dû sentir mon désarroi, j’espérais qu’il me donnerait quelques détails sur notre escapade, j’aurais voulu être rassurée, mais non. Rien de tout cela. J’avais peur de n’être qu’une poupée entre ses mains. J’avais peur de ce qu’il allait exiger de moi.

CHAPITRE XVI

Vendredi, en milieu d’après-midi, Anselme entra dans mon bureau.

— Nous sommes en week-end, ma douce ; es-tu contente ?

Anxieuse aussi, mais de cela je ne dis rien. Il était trop tard pour reculer et je me faisais peut-être des idées.

— Tu n’as que cette valise ? s’étonna-t-il.

— Non, le reste est dans ma voiture.

Il prit mon bagage ; nous pénétrâmes dans son bureau par une porte que je ne connaissais pas. On atteignit ainsi les ascenseurs sans passer par la réception. Je disposais, pour ma part, d’une place de parking dans la zone réservée aux collaborateurs de la société. Je pris mes manteaux rangés dans ma voiture, fermai les portières, rejoignis Anselme qui m’emmena dans la partie fermée du parking. Un coupé Jaguar bleu foncé clignota à notre arrivée. Anselme déposa mes affaires dans le coffre à côté de sa propre valise.

— Pas de chauffeur, aujourd’hui. Nous ne sommes que tous les deux.

Je poussai un soupir de soulagement. C’était ce que j’espérais sans trop y croire. Anselme m’invita à m’installer près de lui. L’intérieur était somptueux, sièges en cuir, tableau de bord en loupe de noyer. Très classe. Mon angoisse disparaissait. Le luxe qui m’entourait, la présence de mon amant, ses manières galantes, le regard amoureux dont il me gratifiait, tout cela me grisait ; ma tête tournait comme si j’étais ivre.

Pour la circonstance, j’avais revêtu un ensemble chic et sexy, dans les tons tabac. Sous la veste, que j’avais retirée avant de monter en voiture, je portais un haut plus clair, en angora, col en V ; la jupe m’arrivait au-dessus du genou. Anselme, lui, était en costume de lin gris. Je l’admirais tant que je voulais le toucher, me serrer contre lui, mais je m’abstins de toute démonstration.

Nous avons pris l’autoroute de l’Ouest ; Mozart nous accompagnait en sourdine. Le GPS n’était pas en fonction. Après avoir vainement essayé d’obtenir de mon amant des informations sur notre voyage, je me suis réfugiée dans le silence. Je regardais le paysage défiler. Je n’avais pas la sensation d’être en voiture tant le véhicule était confortable.

Anselme a posé sa main sur ma cuisse ; en me caressant, il a fait remonter ma jupe. A ce jeu, j’étais déjà passablement excitée quand nous avons passé la barrière de péage.

La circulation était fluide ; Anselme m’a troussée jusqu’en haut des cuisses. Son doigt glissait sur mon bouton, l’agaçait, le titillait, passait sur ma fente. Je mouillais beaucoup. Anselme me maintenait dans un état de bien-être proche de la transe. J’avais envie de lui, et il le savait.

Un peu avant Rouen, j’ai aperçu le péage, j’ai voulu baisser ma jupe, mais Anselme m’en a empêchée. J’avais le feu aux joues ; j’ai détourné la tête afin que l’employé ne voie pas ma rougeur.

Mon envie de faire pipi se faisait pressante ; on s’est arrêtés sur une aire d’autoroute un peu avant Caen, à l’écart des voitures garées. Je me suis dépêchée de gagner les toilettes. Quand j’en suis sortie, j’ai aperçu Anselme qui m’avait suivie et qui m’attendait. Il m’a prise par le bras.

— On fait quelques pas pour se détendre ?

L’air était vif, mais le soleil nous réchauffait. Je songeais que, pour la première fois, nous vivions notre passion au grand jour, en voyageant incognito.

— Aimes-tu la mer ? demanda-t-il.

— Avec vous, j’irais n’importe où ! Vous me feriez tout aimer.

— Tout ?

Il me serra dans ses bras, j’oubliai toutes mes craintes. Je n’étais plus qu’une amoureuse.

Avant de remonter en voiture, Anselme étendit une serviette sur mon siège.

— Donne-moi ta jupe, ma douce, tu risques de la froisser.

Deux voitures, qui se dirigeaient vers l’autoroute, passèrent près de nous. J’attendis qu’elles soient à distance pour dégrafer ma jupe, la faire glisser, la remettre à Anselme. Vite, je pris place à l’intérieur.

Les vitres teintées me protégeaient des voyeurs. Cependant, l’idée m’excitait ; je voulais voyager nue à côté de lui ! Anselme démarra. Pour l’allumer, j’ai écarté les cuisses, fait mine de me caresser. Mais nous approchions de Caen, la circulation était trop dense pour qu’il puisse se laisser distraire.

Aux environs de Villers-Bocage, la route redevint presque déserte. Anselme gardait les mains sur le volant, mais jetait de temps à autre des coups d’œil vers moi. Je me sentais très coquine. Je n’avais encore jamais fait l’amour dans une voiture, et j’en avais envie. Il ne disait rien, mais me surveillait, me regardait me caresser la fente. Pour l’exciter davantage, j’ai enfilé deux doigts dans mon orifice, je me suis masturbée ostensiblement. La bosse qui déformait son pantalon me disait assez son désir, mais j’en voulais encore plus. Retirant de mon fourreau mes doigts gluants, je les lui passai sous le nez, les lui fis humer. Il me tardait qu’on arrive à destination. Je me sentais prise à mon propre piège, mes doigts s’activaient sans que je puisse les arrêter.

Sur un ton ironique, Anselme se dit désolé de devoir se consacrer uniquement à la conduite, mais je pouvais continuer à me branler ! Je n’essayais plus de retenir mes doigts. Le plaisir montait en moi ; je fixais la bosse qui grossissait encore en me promettant de lui faire une pipe dès que ce serait possible. L’orgasme me submergea ; je fermai les yeux, me laissai aller sur mon siège.

Nous atteignions l’embranchement vers la Bretagne, après Avranches. Anselme me prit la main, introduit mes doigts trempés entre ses lèvres, les suça.

Je voulais me rhabiller, je me sentais penaude dans cette tenue, mais mon amant prenait plaisir à me voir ainsi offerte ; alors, je suis restée cuisses ouvertes, dans une pose abandonnée, jusqu’à la fin du trajet.

La nuit est tombée. Nous touchions au but de notre odyssée : Saint-Malo. On approchait de la ville ; j’ai remis ma jupe en me tortillant, sous l’œil rieur d’Anselme. Nous nous sommes dirigés vers la forteresse tout illuminée. J’étais éblouie par la beauté du lieu.

— La cité a été détruite pendant la guerre, mais reconstruite en suivant les plans d’origine, affirma Anselme.

Nous avons roulé dans des rues étroites, avant d’atteindre un hôtel près des remparts. A l’accueil, le portier s’est chargé des bagages et de la voiture pendant qu’Anselme effectuait les formalités. Je ne pus m’empêcher de pousser une exclamation admirative en découvrant la suite pleine de charme qu’il avait réservée pour un week-end bien à nous, loin de tout. Les fenêtres donnaient sur la mer ; je me suis absorbée dans la contemplation du ciel étoilé au-dessus de la masse sombre de l’océan.

Des bras entourèrent mes épaules ; je me retournai, tendis mes lèvres vers le visage de mon amant. Je voulais l’embrasser, l’aimer, mais il m’arrêta dans mon élan, me montra la salle de bains.

— C’est inutile, dit Anselme qui me voyait tendre la main vers mon sac. Tu trouveras tout ce qu’il te faut pour ta toilette.

Après m’être prélassée dans un bain de mousse parfumée, je me suis enveloppée d’un peignoir-éponge moelleux. Dans la chambre, une autre surprise m’attendait : sur le lit, un écrin était posé à côté d’une robe noire qui scintillait à la lumière. Anselme ne me laissa pas le temps de le remercier.

— Mets ça sur toi, rien d’autre, fit-il en entrant à son tour dans la salle de bains.

J’effleurais l’étoffe, la palpais entre mes doigts ; elle était soyeuse, traversée de reflets moirés. J’ôtai le peignoir aux insignes de l’hôtel, passai la robe avec précaution. Faite d’une matière extensible, elle moulait mon corps, épousait tous mes mouvements ; on l’aurait dite cousue pour moi. La coupe était raffinée, accentuée par des galons de satin, la jupe fendue sur le devant, le haut décolleté, dépourvu de manches.

Je n’avais pas encore ouvert l’écrin : il renfermait une salamandre en diamant, un pendentif fixé à un collier ras du cou. Symbole de feu.

Je n’ai pas senti venir mon amant. Il ferma ma robe dans le dos, agrafa le collier autour de mon cou, m’amena devant un grand miroir en pied, à trois faces.

— Comment te trouves-tu ?

Il me faisait tourner sur moi-même pour me contempler. La sensation était délicieuse. La robe était si légère qu’elle se confondait avec ma peau ; j’avais l’impression d’être nue. Tant d’égards de la part de mon amant, tant de convoitise dans ses yeux, me firent monter les larmes aux yeux. J’avais l’impression que mes pieds ne touchaient plus le sol. J’aurais voulu que cet instant dure toujours.

« Sois naturelle, voyons ! »

Anselme s’agenouilla, souleva mon pied, le posa sur sa cuisse. Il m’enfila un bas d’une texture aérienne, remonta le voile le long de ma jambe en le tirant jusqu’en haut de ma cuisse, ajusta la bande brodée élastique qui servait de jarretière. Ses doigts frôlèrent mon sexe, déclenchant une salve de plaisir. J’étais parcourue de frissons.

— L’autre jambe, ma douce.

Son peignoir s’ouvrit. Muette, je regardais son membre s’allonger à mesure que ses mains progressaient vers ma cuisse, s’emparaient de ma chatte. Anselme y introduisit le doigt, le fit aller et venir en moi, pendant que, du bout du pied, je provoquais son sexe raide. Par un accord tacite, on s’excitait l’un l’autre, juste assez pour laisser couver une flamme de désir.

Anselme se releva ; sa bite dressée pointait dans ma direction ; son doigt titillait l’intérieur de mon vagin.

— C’est chaud et c’est humide.

Il savait prolonger indéfiniment le désir en entretenant une excitation sourde qui mettait mes sens à vif.

— Il manque encore quelque chose, dit-il en sortant de sa valise un paquet enveloppé d’un papier de soie qu’il écarta.

Il me présenta une élégante paire de chaussures vernies, noires, ornées d’un nœud et me les passa aux pieds avec des gestes voluptueux. Devant la glace, je dansais de joie ! Le regard d’Anselme suivait le mouvement de mes pieds.

Voyant qu’il commençait à son tour à s’habiller, je me suis collée à lui dans son dos, l’ai entouré de mes bras, ai caressé amoureusement son sexe à travers le caleçon. Il s’abandonnait ; du moins, c’est ce que, dans mon orgueil, je m’imaginais. Je me suis placée face à lui ; mes lèvres glissaient sur son torse, descendaient sur son ventre ; j’ai baissé son caleçon, posé mes lèvres sur le gland.

— Je t’accorde une minute, pas davantage.

Toujours maître de la situation ! J’aimais ce genre de challenge. Une minute : cela me suffisait pour que persistent un long moment sur sa rétine les étoiles que je comptais instiller dans sa tête...

Je dégageai la bite toute raide, la gobai entière après avoir repoussé la peau du prépuce. Puis je fis aller et venir ma bouche à un rythme lent et continu, ce qui faisait encore gonfler et durcir le membre que je convoitais.

— La minute est écoulée, murmura mon amant d’un ton moins égal que d’ordinaire.

Sa voix était légèrement rauque. J’étais fière de contempler mon œuvre : il bandait comme un taureau.

Nous parcourions les rues presque désertes de la vieille ville. Sous mon manteau, j’avais l’impression d’être nue. Nous longions les remparts, main dans la main comme deux adolescents ; nous sommes passés sous une porte, le vent du large nous a saisis. Il faisait nuit noire de ce côté des remparts, Anselme m’aidait à marcher sur les pavés, le long de la plage, puis ouvrant mon manteau, il me tourna face à la mer. Debout derrière moi, il releva ma robe pour exposer mon ventre aux embruns. Je distinguais vaguement une silhouette. Anselme l’a aperçue, lui aussi :

— A cette distance, il ne te voit pas. Et puis, quelle importance ?

J’étais caressée par la brise marine qui passait entre mes jambes, les yeux perdus vers l’horizon sombre. Le vent du large m’enivrait, exacerbait ma sensualité, me procurait de doux frissons. Comme si une foule de petites mains s’occupaient de mon corps, comme si chacune de mes terminaisons nerveuses était cajolée par un doigt.

Je ne repris conscience que quand Anselme baissa ma robe. Le froid commençait à m’engourdir. Nous sommes retournés dans la ville ; il a réservé une table avec vue sur la mer dans un restaurant situé derrière les remparts.

Après une longue étreinte, je m’endormis dans les bras de mon amant, la tête sur son épaule. Au matin, je fus réveillée par des coups frappés à la porte de la chambre. Il faisait grand jour, une serveuse déposa le petit déjeuner sur la table, ouvrit les rideaux. Dès qu’elle fut sortie, je me blottis contre Anselme, caressai son torse ; il passa sa main dans mon dos. Nous émergions doucement du sommeil. Ça faisait longtemps que je n’avais goûté aux douceurs d’un réveil à deux.

Un geste involontaire me fit effleurer son sexe en érection. Je me glissai sous les draps, pris son membre dans ma bouche, le suçai avec amour, et la main sous sa jambe, lui massai les couilles. Je voulais que mon amant sente que je le faisais non pour le remercier de ses cadeaux, mais parce que j’en avais envie. Ma langue jouait avec son phallus, je le léchai en tournant autour de la base du gland avant de l’engloutir à nouveau.

Une main se posa sur mes fesses, les caressa en décrivant de larges cercles, se glissa dans mon sillon.

— Buvons le café pendant qu’il est chaud.

Toujours ces interruptions, cet art de remettre, de faire attendre !

Nous avons pris place à la table ronde pour mieux contempler la mer. Anselme me traitait comme une princesse, je veux me repaître de chaque instant car je sais que dès lundi, l’ordinaire de la vie rependra ses droits.

Tenue décontractée, ce matin ; nous allons nous promener sur la plage. Ma jupe vole au vent, je ne me soucie pas des regards voyeurs, Anselme est là, je suis en sécurité. A tout hasard, j’avais emporté des culottes, mais il me les a confisquées.

J’ôtai mes chaussures pour mettre les pieds dans l’eau ; je courus vers la mer. Anselme, lui, préférait rester au sec. L’eau était froide, mais ça me faisait du bien, j’avais l’impression d’avoir vingt ans. Je retenais ma jupe autour de mes cuisses, j’avançais dans la mer. Une vague m’aspergea, manquant me faire perdre l’équilibre. Je me baissai en levant ma jupe encore plus haut ; mes fesses, pendant quelques secondes, touchèrent l’eau. J’étais sûre qu’Anselme me regardait faire.

Quand je revins près de lui, il me demanda de retrousser ma jupe ; je refusai à cause de la présence autour de nous d’autres promeneurs. Alors, il me planta là, s’éloigna vers les remparts en emportant mes chaussures.

Il se retourna. J’acceptai le jeu, soulevai ma jupe, la laissai retomber aussitôt. Anselme revint vers moi.

— Je n’ai rien vu, recommence. Tu baisseras ta jupe quand je te ferai signe.

Cela me rappela un pari que j’avais perdu l’été de mes quinze ans, quand j’étais en vacances avec mes cousins et cousines : j’avais dû rester cinq minutes, montre en main, exposée à leurs regards, les jambes écartées. S’ils m’avaient touchée, ils auraient senti que je mouillais, mais ils n’avaient pas le droit de le faire.

Face au panorama...

J’ai pris une grande inspiration, ai soulevé ma jupe par l’ourlet. J’ai dû rester au moins dix secondes dans cette position avant qu’Anselme me tende mes chaussures. Nous sommes partis d’un fou rire, et nous nous sommes embrassés. Sur la plage on m’a vue, bien sûr, certains ont détourné la tête, mais d’autres ne se sont pas gênés pour me reluquer.

Anselme m’emmena visiter le Fort National, auquel on accédait, à marée basse, par la plage de l’éventail. Il y avait trop de monde pour qu’on se permette d’être coquins. Autrefois, quand je visitais un musée ou un lieu chargé d’histoire, je parcourais des brochures, j’essayais de ne rien perdre des explications du guide. Depuis que j’avais fait la connaissance d’Anselme, je laissais mon imagination errer à travers les siècles, je m’imprégnais d’une atmosphère ; le lieu me parlait. Nous parcourions en silence les chemins de ronde, échangeant un sourire complice ou un baiser, puis Anselme évoqua Chateaubriand et les corsaires. J’étais très admirative : il avait l’air de tout connaître, il me communiquait son savoir avec beaucoup de simplicité et de gentillesse. Je ne voyais pas le temps passer, je me serais volontiers laissé encercler, seule avec lui, par les eaux montantes, mais les gardiens veillaient... Il nous fallut revenir dans la cité.

De retour à l’hôtel, je commençai par prendre une douche – j’avais encore du sable entre les doigts de pied. Quand je revins au salon, Anselme était accoudé, en chemise et caleçon, sur le rebord de la fenêtre ouverte. Il contemplait la mer et l’horizon. Je m’approchai de lui, me serrai contre son dos, glissai mes mains sous sa chemise. Il se laissa caresser un moment, puis sans se retourner, les yeux toujours fixés sur l’immensité du ciel et de l’eau :

— Tu vas prendre froid, tu devrais mettre un pull.

J’enfilai un pull, comme il le suggérait, mais rien d’autre.

Nous regardions ensemble passer les bateaux au large. La mer était peu agitée. Quelques piétons flânaient au pied des remparts, certains levaient la tête vers notre fenêtre, nous souriaient. Une main chaude, possessive, se posa sur mon cul. Depuis le matin, j’avais envie de lui. Il s’agenouilla derrière moi ; je me penchai en écartant les jambes.

— Reste comme ça, ma douce, contemple ce paysage et laisse-toi emporter.

Il lécha mon sillon, effleura mes lèvres, les sépara, enfouit sa langue pour aussitôt la ressortir. Je fixai les reflets irisés de la mer pendant qu’il me pétrissait les fesses, puis les ouvrait pour atteindre mon petit trou.

— Non, dis-je d’une voix étouffée.

Même avec Anselme, j’éprouvais encore une certaine réticence à m’offrir « par là ». Mon amant n’en tint aucun compte ; il continuait à m’ouvrir, et petit à petit, je me détendais.

Il se releva, enfonça avec précaution son membre dans mon anus. C’était la première fois qu’il me sodomisait sans utiliser de gel. La douleur, à peine perceptible, fut vite supplantée par le plaisir. Le vent marin rafraîchissait mon visage congestionné, mon sang bouillonnait dans mes veines, les battements de mon cœur s’accéléraient. J’étais confuse d’aimer sentir le pieu de chair fouiller mes entrailles. De la ruelle en contrebas, les gens me souriaient, sans se douter... C’était la rançon à payer pour goûter le charme de l’hôtel. Je me mordis la lèvre pour ne pas crier au moment où fusa en moi le jet de sperme.

*  *  *

Après avoir dégusté un plateau de fruits de mer dans un restaurant typique, nous sommes partis à la découverte de la vieille ville. Nous avons visité le château, le musée qui nous a fait découvrir l’histoire de la ville, mais nous avons fait également du shopping. Anselme me gâtait, j’étais obligée de l’arrêter dans ses élans, d’autant que je devrais cacher à Gilles toutes ces belles choses. Je continuais à vivre un conte de fées. Je parvins, non sans peine, à offrir à mon compagnon, en souvenir de ce merveilleux week-end, une cravate et un portefeuille. Les heures passaient trop vite. Le soir, nous avons déniché, dans une ruelle, un restaurant peu fréquenté. Notre table était située près de la vitre, à l’écart des autres. La douce intimité était propice aux confidences.

— Je suis intrigué, dit Anselme. Comment une femme mariée, sage comme toi, est sortie de son cocon pour mener une double vie ? Je voudrais comprendre.

J’invoquai la monotonie des relations conjugales, mais l’explication ne le satisfaisait pas. Sans me brusquer, il me questionna jusqu’à ce que je lui raconte comment tout avait commencé : la nuit où j’étais allée boire dans la cuisine. Il m’écoutait avec attention, me déculpabilisait ; je finis par lui raconter mon fantasme avec tous les détails. Il prit ma main dans la sienne quand il vit que je parlais avec gêne de mes pensées les plus inavouables et de mes turpitudes. Me confier ainsi à lui me soulageait d’un grand poids.

La deuxième nuit que j’ai passée avec Anselme a comblé toutes mes attentes, physiques et affectives. Après le petit déjeuner, mon compagnon m’a pressée de me préparer : une nouvelle surprise m’attendait. Sous un soleil d’hiver très agréable, nous marchions vers le port. Les nuages de la veille s’étaient dissipés, le vent du soir était tombé. J’avais deviné juste : on partit faire une promenade en mer. Le capitaine nous souhaita la bienvenue à bord. Il n’y avait que nous deux sur le bateau, qui nous était réservé.

Le capitaine mit cap au large, et bientôt, nous débarquâmes sur l’île de Cézembre, totalement déserte en cette saison. Nous étions seuls au monde ; la grève, les rochers, le ciel nous appartenaient. Je folâtrais, je courais, cheveux au vent. Anselme était amoureux, content de me voir si gaie, si exubérante. Quand il parvenait à me rattraper, il m’enlaçait, mimait la fessée pour me punir de lui avoir échappé, me caressait en me faisant promettre de ne pas recommencer. Je retrouvais les émotions de mon enfance, l’amour en plus. Nous avons parcouru l’île en tous sens avant de regagner le bateau. Le capitaine prit la direction de l’est. Un café chaud nous attendait dans la cabine ; nous nous laissions bercer par le ronronnement du moteur ; j’osai enfin dire à Anselme que je l’aimais.

Cancale constituait l’étape suivante ; nous avons décidé de manger sur le port. J’avais envie de crêpes, ; Anselme me laissa choisir l’endroit, un restaurant au charme rustique, avec des rideaux de vichy aux fenêtres. Je constatais avec joie que mon amant aimait aussi les lieux et les plaisirs simples. Après le déjeuner, nous avons flâné sur le port avant de nous engager sur le sentier des douaniers, très fréquenté au départ, puis de plus en plus désert à mesure qu’on avançait. Nous nous arrêtions pour échanger des baisers et de tendres propos. Le paysage qui nous entourait me paraissait encore plus beau quand on le contemplait avec les yeux de l’amour.

Quand nous avons regagné le port, le soleil était à son déclin. Le capitaine du bateau nous ramena à Saint-Malo. J’avais l’impression de respirer par tous les pores de la peau, et dans ma tête, défilaient les images de la journée.

C’était dimanche soir – déjà ! La plupart des touristes étaient déjà partis ; nous avons erré un moment avant de trouver un restaurant ouvert. Je ne voulais pas être triste ; il me restait encore une nuit avec Anselme avant de rentrer à Paris. Ivres de bonheur.

CHAPITRE XVII

Nous avons repris le train de vie quotidien ; la fin de l’année approchait à grands pas. Comme s’il s’agissait pour nous d’emmagasiner des réserves d’amour en prévision de la séparation, nous profitions, Anselme et moi, de chaque instant de tranquillité. Je resterais à Paris, viendrais travailler pendant qu’il passerait les fêtes avec ses enfants, dans sa propriété du Périgord.

Une tendre complicité nous unissait désormais, nous n’avions pas besoin de paroles pour nous comprendre ; un regard suffisait à exprimer ce que nous ressentions. Le séjour à Saint-Malo avait renforcé nos liens ; son souvenir resterait gravé dans ma mémoire.

La routine ne s’était pas pour autant installée, Anselme parvenait toujours à me surprendre ; il m’arrivait de prendre, à l’occasion, une initiative qu’il appréciait. Sur le plan professionnel, ça fonctionnait également : mon patron était satisfait de mes services. Dès le début de l’année, nous devions faire ensemble quelques déplacements, pour le travail, cette fois.

Gilles, selon toute apparence, ne se doutait de rien, ça me permettait de me sentir beaucoup plus sereine, de m’affirmer davantage. Je n’étais plus la femme craintive qu’il avait connue, je n’éprouvais plus les remords qui avaient ruiné ma vie. Quand j’évoquais mon travail en présence de mon mari et de ma fille, je ne leur dissimulais pas qu’un certain attachement nous liait, Anselme et moi, chose naturelle quand on était proches par le travail. Ma fille, sûre que je réussirais, me prédisait un avenir brillant. Son enthousiasme communicatif dissipait tout malentendu. D’ailleurs, je ne manquais pas de préciser que la familiarité n’était pas de mise avec mon patron. A ce propos, je me félicitais d’avoir tenu à conserver le vouvoiement avec Anselme, ça m’avait évité des bévues. S’il m’arrivait, à la maison, de nommer mon patron par son prénom, je me justifiais en disant qu’entre collègues, on ne l’appelait pas autrement qu’» Anselme ». Ainsi, tout ce que je rapportais à Gilles et à Elodie était vrai. Je ne leur mentais pas : je menais une double vie en changeant de personnage en fonction du lieu où je me trouvais. La situation s’avérait finalement plus facile à gérer que j’aurais cru.

Quand Elodie était petite, Noël était une vraie fête ; son père et moi demeurions sous le charme, enchantés par son émerveillement quand, au pied du sapin, elle découvrait ses cadeaux. Par la suite, nous avions réussi à conserver à cette tradition familiale son air de fête. Cette année-là, je dus me forcer à paraître gaie, mais les jours passaient si lentement ! La cuisine, toutefois, me donnait un bon prétexte pour échapper aux discussions oiseuses et vivre mon rêve. Je refusai catégoriquement l’aide de ma belle-mère ; Gilles me soutint sur ce point. Je m’occupai d’eux comme l’aurait fait une servante dévouée, ce qui me valut des éloges, surtout de la part de mon beau-père.

Aux questions qui me furent posées sur mon nouveau travail, je répondis que j’étais satisfaite et que tout se passait au mieux tant avec mon patron qu’avec mes collègues. A la vérité, les parents de Gilles se sont intéressés à mon travail par rapport à leur fils, ma situation professionnelle étant à leurs yeux un « caprice de bourgeoise ». Mon mari, quant à lui, a dû leur parler longuement de son poste, donner beaucoup de détails, raconter ses voyages.

La société Peyromo, entre les fêtes, m’a paru si vide ! Anselme me manquait, je me demandais s’il pensait à moi comme moi, je pensais à lui, c’est-à-dire constamment. Les autres bureaux étaient désertés, eux aussi, car beaucoup de collègues avaient pris des congés. Elodie était avec ses copains pour le nouvel an, Gilles et moi avons fêté le réveillon en compagnie de quelques amis dont Sophie qui était seule. Le repas manquait singulièrement d’originalité... La soirée a été agréable cependant, moins pesante que celle de Noël. J’ai eu plaisir à revoir des amis que nous avions perdus de vue. J’étais détendue, je plaisantais volontiers avec eux. Après l’échange de vœux et la bise traditionnelle sous le gui, nous avons dansé. Nous ne sommes pas rentrés trop tard. J’ai vécu cette période comme une parenthèse, c’est ce qui m’a aidée à tenir. La vie auprès de Gilles était loin d’être insupportable, mais mes pensées, mes désirs étaient ailleurs.

Anselme ne serait de retour que la semaine suivante, mais déjà je devais préparer les activités qu’il avait prévues : au programme, la réunion annuelle avec les directeurs des filiales, afin de redéfinir une politique commune. C’est à moi qu’incombait le choix des hôtels pour loger tout le monde, ainsi que la réservation d’un restaurant pour le dîner de clôture.

Au début du mois prochain, je devrais accompagner mon patron pour un voyage de quatre jours en Hongrie : il était en pourparlers en vue du rachat d’une société locale. Nous serions seuls au cours de ce déplacement ; j’imaginais des journées studieuses, des nuits chaudes... Anselme me demanda de réserver deux chambres communicantes à l’hôtel. Les photos que je faisais apparaître sur le site Internet alimentaient mes rêves. J’espérais que nous pourrions disposer d’un minimum de temps pour visiter la région.

Tout mon travail était prêt au moment où Anselme revint de ses congés ; je n’avais plus que les affaires courantes à gérer. Nos retrouvailles furent passionnées, brûlantes. Des moments « hors du temps », qui me donnaient le sentiment d’un bonheur absolu.

Le soir, quand je rentrais à la maison, Gilles me trouvait radieuse. Je lui disais que je m’épanouissais de plus en plus dans ma vie professionnelle. Il en prenait d’autant moins ombrage que, de son côté, il était maintenant à l’aise dans ses nouvelles fonctions. En mettant l’accent sur la fatigue, je parvenais également à espacer nos relations sexuelles. Il ne s’en plaignait pas trop : il était fatigué, lui aussi...

*  *  *

Je me trouvais aux côtés d’Anselme quand il accueillit les participants ; il me présenta comme sa nouvelle secrétaire. Outre les directeurs généraux, il y avait également des adjoints, des directeurs financiers, des administrateurs, des chefs de projets, des secrétaires. Toutes les régions de France étaient représentées ou presque ; le groupe possédait des usines dans le Nord, en Lorraine, en Bretagne, en Champagne, dans les Landes, dans la vallée du Rhône. Je n’avais pas trop de problèmes à retenir les noms, car je les connaissais à peu près tous ; en revanche, j’avais un peu de mal à les associer aux visages. Anselme entretenait avec tous des relations cordiales. Après le premier contact matinal, nous nous sommes installés dans la salle de réunion. Je me suis placée en retrait, prête à seconder mon patron. Je devais également m’occuper de l’intendance. Des collations étaient prévues au cours de la journée, un plateau-repas pour le déjeuner. Commença alors la longue litanie des résultats d’exploitation de chaque filiale et des perspectives à court et moyen termes. Certaines disposaient de plusieurs usines. Nous recueillions tous les détails qui nous permettaient de juger de la gestion des moyens. Chacun prenait des notes destinées à alimenter le débat. Anselme donnait la parole aux directeurs. Les pauses étaient l’occasion de nouer ou de resserrer des liens. Beaucoup venaient me poser des questions puisque j’étais la « petite nouvelle ».

Cette journée de travail fut évidemment peu propice à tout rapprochement intime entre Anselme et moi. En outre, notre relation était censée demeurer secrète. Pourtant, lors des pauses, j’essayais d’accrocher son regard, mais mon patron était très sollicité, chacun voulait se prévaloir de rapports privilégiés avec le boss.

Une séduisante blonde d’une trentaine d’années était assise près de lui. Au début, je n’y prêtais pas attention, mais j’ai eu très vite l’impression que tous deux étaient de connivence. Je lui ai été présentée, bien sûr, mais j’ai oublié qui elle était, alors j’ai profité du moment où elle exposait les résultats de sa filiale pour la situer.

Il s’agissait de Catherine Sirmet, directrice financière. Elle travaillait près de Reims. Je la trouvais bien jeune pour occuper un tel poste, mais je m’étonnais encore plus de la voir lancer des œillades à Anselme. J’essayais de les surveiller lors des pauses de l’après-midi, mais ce n’était guère facile ; je me prenais à haïr les importuns qui m’empêchaient de les épier. A présent, Anselme et la femme en question se trouvaient au sein d’un petit groupe, mais toujours ensemble. Un lien qui n’était pas purement professionnel les unissait, j’en étais presque certaine. Quand ils s’apercevaient que je les observais, ils s’écartaient l’un de l’autre. Mon instinct de femme me disait que mon amant me cachait quelque chose. J’aurais voulu la trouver laide, mais je devais reconnaître qu’elle avait un charme fou. Ma jalousie naissante n’en était que plus vive. Je détestais cette femme. J’avais l’impression qu’elle me narguait.

Plus jeune que moi, plus belle peut-être, elle avait enjôlé mon amant, elle me l’avait pris ! Elle connaissait sûrement l’appartement dissimulé derrière la bibliothèque ! Cette pensée me faisait mal, je serrais les poings de rage. Je les voyais ensemble : elle écartait les cuisses, il la pénétrait... Non, elle n’avait pas le droit de me le voler ; même si elle ne ramassait que les miettes, je le voulais tout à moi !

Je ne suivis pas la fin de la réunion, j’aurais été incapable de répéter ce qui s’était dit. Je n’avais qu’un désir, me venger, faire comprendre à cette femme qu’elle était sur mon territoire, lui montrer que j’étais la plus forte, la faire céder. Je voulais qu’elle s’efface devant moi.

Lors de la dernière pause avant le dîner, je parvins à rester dans un groupe proche de celui où elle se trouvait avec Anselme. Quelques bribes de leur conversation me parvenaient aux oreilles ; par conséquent, elle aussi pouvait m’entendre ! Alors je parlai d’elle à mes interlocuteurs, je m’étonnai, à voix haute, qu’elle occupe un poste aussi important à son âge ; j’ajoutai que je doutais qu’elle l’ait obtenu uniquement par ses compétences professionnelles. L’attaque était sans équivoque, tous le comprirent ; M. Berthaud, le directeur de l’usine de Metz, paraissait gêné. Il fit diversion en changeant de sujet : il évoqua la magie des Noëls enneigés de sa jeunesse.

Je passai le reste de la réunion à épier Catherine Sirmet. Je guettai son regard, mais elle ne le dirigea pas vers moi. Elle préférait regarder Anselme avec des yeux humides, énamourés. La salope !

Il me fallait rassembler mes forces. Je ne savais pas encore comment attaquer Catherine, mais j’étais prête à livrer le combat. Si elle ne se sentait pas de taille à m’affronter, elle n’avait qu’à déclarer forfait ; j’acceptais. Sinon, la bataille serait sans merci. Si seulement je pouvais dévoiler ma liaison avec Anselme, tout serait plus facile ! Sur ce point, il avait été très clair : notre relation devait rester secrète.

Le restaurant se trouvait à une centaine de mètres de l’immeuble de la société ; nous nous y rendîmes à pied. C’était le moment d’attaquer. J’avais bien compris son petit jeu : elle charmait Anselme, mais fuyait la confrontation. Il fallait que je trouve une réplique assassine, une phrase qui la cloue sur place. Je marchais derrière elle, sourde aux conversations qui m’entouraient. Voilà qu’elle se trouvait à l’écart, éloignée d’Anselme et des autres. J’accélérai le pas, la rattrapai.

— Si jeune à ce poste de responsabilité ? Est-ce que je me trompe en supposant que vos compétences n’ont pas suffi à vous y propulser ?

Interloquée, elle ne répondit pas. J’ajoutai pour porter l’estocade :

— Une femme qui agit comme vous le faites, pour de l’argent, ça s’appelle une putain !

Elle ne disait toujours rien. Déstabilisée, elle cherchait du regard un quelconque secours. En vain. Je m’éloignai avant qu’elle réagisse, la laissant méditer.

Au cours du dîner, Catherine paraissait affaiblie, son sourire restait figé. Je savourais ma victoire. Si j’avais été placée à côté d’elle, j’aurais renversé de la sauce sur ses vêtements, « par inadvertance »...

Mes voisins de table étaient plutôt rieurs ; Anselme, assis loin de la fille, paraissait satisfait de sa réunion annuelle. Je souriais intérieurement en observant le visage contrit de la traînée !

J’ai cessé de l’épier. Rassérénée, je plaisantais avec les convives. Le repas s’acheva dans la joie et la bonne humeur – sauf peut-être pour elle. On se sépara en espérant se revoir avant l’année prochaine. Catherine me serra la main en disant « bonsoir madame » d’un ton froid. Humiliation de la vaincue bafouée ?

*  *  *

Je redoutais, après cette histoire, de revoir Anselme. Le lendemain de la réunion, quand il me fit venir dans son bureau, je vis tout de suite qu’il n’avait pas son visage habituel. Moi, je n’en menais pas large. Je voulus l’embrasser, mais me retenant à bout de bras, il me demanda des explications sur mon attitude de la veille. Il parlait posément, mais je sentais chez lui une colère blanche qui n’augurait rien de bon. Je lui dis que j’avais agi de façon impulsive, parce que je ne voulais pas le perdre. A quoi il rétorqua que le moyen dont j’avais usé avait plutôt eu pour effet de l’éloigner de moi. Déboussolée, au bord des larmes, je lui dis que je n’étais qu’une femme amoureuse, que j’avais agi sous l’aiguillon de la jalousie. Il me rappela alors notre accord : liberté pour chacun.

— Je regrette tout, murmurai-je, la tête basse, je vous demande pardon, cela ne se reproduira plus jamais.

— Ce n’est pas à moi qu’il faut présenter des excuses.

Je me suis jetée à ses genoux en mettant à nu mes sentiments, espérant le fléchir, et comme je n’y parvenais pas, je lui ai demandé de me dicter ma conduite. D’abord, je devrais aller demander à Catherine Sirmet d’accepter mes excuses, lui dire que je me soumettais sans condition à la punition qu’elle voudrait bien m’infliger.

— Deux jours à son service, ajouta-t-il, me semblent suffisants pour réparer l’affront et te servir de leçon, Tout refus de ta part remettrait en cause notre convention. Réfléchis.

L’entretien était terminé.

*  *  *

Ce soir-là, je n’avais pas la moindre envie de rentrer chez moi. Ce que je venais de vivre m’avait éprouvée, je ne savais absolument pas quoi faire par la suite, j’avais besoin de me confier à ma meilleure amie. Gilles et Elodie étaient l’un et l’autre absents. Je téléphonai donc à Marie, me rendis chez elle après le travail ; on s’installa au salon ; je lui racontai tout.

Elle m’écouta attentivement, puis hocha la tête.

— Il me semble que tu y es allée un peu fort. Tu n’as aucune preuve de l’existence d’une liaison entre eux, seulement des soupçons. Si tu étais moins possessive, tu serais moins susceptible.

Elle me fit valoir qu’Anselme était un homme qui avait du tact, qui veillait à ne pas blesser inconsidérément ; elle voulait savoir comment il s’était comporté au cours de la réunion. En y réfléchissant, je m’aperçus qu’il n’était pas entré dans le jeu de cette fille. Il avait l’air détaché, au contraire ; il considérait son manège d’un œil amusé. Au fond, je m’étais focalisée sur l’attitude de Catherine Sirmet et j’avais omis d’observer comment mon amant réagissait.

— Voilà où j’en suis, dis-je à Marie. Anselme garde ses distances envers moi, je l’ai vraiment blessé. Il n’a ni confirmé qu’il avait une liaison avec la fille, ni démenti. Qu’est-ce que je dois faire, maintenant ? Accepter les conditions qu’il m’impose ? Qu’est-ce qui va se passer pour moi ?

Marie m’a laissée parler jusqu’au bout. Non seulement, ça me soulageait, mais ça me permettait de voir plus clair en moi. Elle ne tenta pas de me consoler avec des mots gentils.

— Je comprends la réaction d’Anselme, dit-elle enfin. Tout le monde doit être au courant de la scène que tu as provoquée, c’est ce qui cause la fureur d’Anselme. Mais ça passera...

Je me sentais abattue. Je confiai à mon amie que, quelque part, j’aspirais à retrouver la quiétude de mon foyer, mais que je ne pouvais pas revenir en arrière.

— Je ne regrette pas ce que j’ai vécu, mais je ne suis pas sûre d’être capable de supporter une telle pression.

Marie me rassura, tenta de m’aider à discerner les sentiments d’Anselme. Nous avons conclu qu’il m’aimait, mais n’acceptait pas que notre relation s’immisce dans le travail. Je l’avais déçu, car il me voulait forte, au-dessus de tout sentiment mesquin. Il avait pris mon erreur comme un échec personnel, c’est pourquoi il m’en voulait. La seule façon pour lui de savoir s’il pouvait encore me faire confiance, c’était de me mettre à l’épreuve. Si je me montrais à la hauteur, j’en sortirais grandie.

— Mais, dis-je, cette Catherine Sirmet est peut-être une perverse, as-tu une idée de ce qu’elle va exiger de moi ?

— Non, aucune. Mieux vaut que tu envisages le pire, pour t’apercevoir ensuite que ce n’était pas si terrible.

Marie ne me donnait aucun conseil, en revanche, grâce à elle, la conduite à tenir devenait évidente.

*  *  *

Dans la matinée, j’annonçai à Anselme que j’avais pris ma décision : j’obéirais à la blonde quoi que cela me coûte. Son sourire exprima sa satisfaction ; il me serra dans ses bras – ce qu’il n’avait pas fait depuis la réunion.

— Le courage n’est pas toujours dans les hauts faits. Je ne doute pas que tu sauras te montrer digne de nous deux. Pour cette rencontre, ajouta-t-il, le plus tôt sera le mieux.

Au cours de la journée, il m’informa que le rendez-vous était pris pour le week-end suivant. Je devrais me présenter chez Catherine Sirmet à neuf heures ; elle habitait près de Reims. Toutes les indications pour m’y rendre étaient écrites sur la feuille de papier qu’Anselme me remit. Quand je tentai d’en savoir plus sur la « punition », il resta muet. Il me restait plus d’une semaine à attendre, une semaine pendant laquelle je devrais trembler à l’idée de ce qu’elle m’imposerait.

Les journées furent interminables, j’avais hâte de retrouver l’Anselme que je connaissais ; non pas cet homme froid, distant. Depuis la réunion, il ne m’avait plus touchée, ça me manquait. J’essayais d’éveiller son désir par ma façon de me vêtir, de croiser les jambes, de me passer la main dans les cheveux. En vain. Un soir, n’y tenant plus, alors que tout le monde était parti, qu’il était seul, je lui ai demandé de venir dans mon bureau sans lui en donner le motif. Quand il est arrivé, j’ai ôté ma jupe ; je n’avais sur moi que mon chemisier déboutonné. Assise, les jambes écartées, les yeux baissés, je me mordais la lèvre. Il se mit à rire ; je fus rassurée, j’avais eu raison d’oser.

— Viens !

Je le suivis dans son bureau dont la porte était restée ouverte. Il me contemplait avec avidité ; je lançai mon chemisier sur un siège, pris une pose lascive, me passai la main entre les jambes. Son regard braqué sur moi me transperça. Je m’enhardis, voulus tâter son membre, mais il m’arrêta.

— Masturbe-toi, puisque tu ne sais pas te retenir.

Humiliée, je refusai. Ce n’était pas ça que je voulais, il le savait.

— Crois-tu être en position de force pour me dicter tes désirs ?

Je baissai les yeux. Non, bien sûr.

« Calme-toi donc avec ça ! »

Me voilà prise à mon propre piège, je n’avais d’autre choix que de m’exécuter si je ne voulais pas que la situation empire. Anselme sortit un godemiché d’un placard, me le tendit sans mot dire, puis s’installa derrière son bureau comme s’il était au spectacle ! J’avais honte de ma faiblesse. Je m’assis dans le fauteuil face à lui, fermai les yeux en imaginant qu’un homme me faisait l’amour. Je ne savais, à cette minute, si cet homme avait les traits d’Anselme, mais ce qui est sûr, c’est qu’il était voyeur ; c’était troublant et humiliant. En dépit de tous mes efforts, je ne parvenais pas à atteindre l’orgasme, j’aurais pu simuler, mais il me connaissait trop pour ne pas s’en apercevoir. Et puis soudain, je revis Ulrich en pensée. Il avait un sexe énorme, tendu vers moi ; ses copains l’entouraient, nus comme lui, et comme lui, avides de baiser une femme mûre. Je commençais à haleter, ma main s’activait plus vite, chaque fois que je sortais le godemiché, puis le replongeais dans mon antre humide, j’imaginais que les copains, à tour de rôle, me pénétraient. Je serrais les lèvres, mes narines se dilataient. Ma jouissance fut très forte, mais elle avait un goût amer. J’ai posé le gode luisant sur la table sans regarder Anselme ; je suis retournée dans mon bureau.

Il m’a fait payer cher cette nouvelle erreur.

CHAPITRE XVIII

Pour justifier une absence de tout un week-end, j’ai prétendu être invitée à l’inauguration d’une usine située en province ; je n’étais pas obligée d’accepter, mais j’étais flattée qu’on ait pensé à moi. Montrer que j’étais disponible ne pouvait qu’être bon pour mon avenir professionnel. Tout cela, je l’ai dit en présence d’Elodie qui, je le savais, soutiendrait ma cause. En effet, Gilles, plutôt réticent au début, a fini par se laisser convaincre. Pour ne pas qu’il reste seul, Elodie a promis de passer le week-end avec lui.

Samedi matin, je partis tôt, oppressée par une anxiété qui ne faisait que croître depuis que j’avais accepté les conditions imposées par Anselme. Tout en conduisant, j’essayais de me rassurer, de me dire que cette femme n’était pas un monstre. Arrivée à Reims, j’ai suivi le plan dessiné sur le papier, je me suis trouvée à neuf heures précises à l’adresse indiquée. Tremblante de nervosité, j’ai sonné à la grille, me suis présentée. On m’a dit d’entrer avec la voiture, de suivre l’allée. J’ai reconnu la voix qui m’avait déjà causé tant de souffrance. Le portail s’est ouvert automatiquement ; j’ai avancé au pas sur les gravillons, me suis garée à côté d’une Alfa-Romeo rouge. La maison tout en longueur était abritée de la rue par des arbres et des bosquets, elle était sympathique, mais plutôt quelconque.

Quand je descendis de voiture, je l’aperçus qui me toisait, plantée à quelques mètres. Je ne l’avais pas vue arriver. Mon cœur s’affolait. Je me suis approchée d’une démarche vacillante. Elle répondit d’un signe de tête à mon bonjour.

— Je viens vous présenter des excuses pour ma conduite inconsidérée, dis-je penaude en baissant les yeux.

Au même instant, je revis le visage courroucé d’Anselme. « Courage, me dis-je, c’est pour lui que tu es là. » La vision disparut. Catherine me parla d’une voix étrangement douce :

— Tu penses que ça suffit ?

— Non, je suis venue pour deux jours...

J’avais la gorge serrée ; le mot ne voulait pas sortir.

– ... pour vous obéir.

— Ouvre ton coffre, donne-moi ton sac à main et tes clés.

Je me suis exécutée.

— Déshabille-toi, range tes affaires dans le coffre. Si tu refuses, tu peux repartir. Je ne te retiens pas.

A nouveau, l’image d’Anselme passa devant mes yeux, comme un film. J’ôtai mon pull, ma jupe. Elle pointa du doigt mon soutien-gorge, me fit signe de l’enlever. Je le dégrafai, les bretelles glissèrent sur mes bras.

— Les chaussures, le collant. Tout.

J’étouffai un sanglot en ôtant ma culotte devant elle. J’étais nue, mortifiée ; je grelottais de froid, mais je n’avais pas d’autre choix si je voulais garder mon amant. Une chose était sûre : elle ne me ferait pas de cadeau. Frissonnante, les larmes aux yeux, je mis le tout dans le coffre de la voiture. Les gravillons me blessaient les pieds.

Toujours sur le même ton doucereux que démentait son regard dur, Catherine m’ordonna de me mettre à genoux pour lui demander pardon. Elle me dictait ce que je devais dire :

— Pardon madame... je suis une putain jalouse... je mérite d’être punie.

J’avais mal, j’avais froid. Elle me tira les cheveux, ma tête bascula en arrière.

— Je vais te faire passer l’envie de recommencer ce que tu as fait.

Elle ferma la voiture à clé, m’autorisa à me relever. Je la suivis en sautillant ; les gravillons m’empêchaient de marcher normalement. Elle s’arrêta sur le seuil.

— En entrant ici, tu acceptes d’être mon esclave pendant deux jours. Il est encore temps de t’en aller, tu es libre.

Libre ? Oh non ! J’acquiesçais à tout ce qu’elle ferait de moi. Avais-je le choix ? Elle fouilla dans mon sac, en sortit mon carnet de chèques, me le tendit avec un stylo :

— Signe-moi un chèque de dix mille euros, c’est la caution de ton obéissance. Je te le rendrai demain si je n’ai pas à me plaindre de toi.

La tête me tournait. La garce peaufinait le piège qui allait se refermer sur moi. C’était à prendre ou à laisser ; je signai d’une main transie de froid. Elle me laissa à la porte encore quelques instants :

— Le temps de le mettre en lieu sûr, dit-elle en arborant un sourire de triomphe.

J’étais enfin au chaud, à l’intérieur, mais si perturbée que je distinguais à peine l’agencement. Je n’avais plus qu’à compter les heures jusqu’à ma délivrance. Elle s’assit, me fit placer debout devant elle, m’examina. D’une voix égale, le sourire aux lèvres, elle m’accabla de remarques désobligeantes. Elle se vengeait :

— Tes seins tombent.

Elle me tâta les fesses, fit une moue.

— Pas très ferme, toute cette chair ! Il t’a prise par-derrière ? Réponds, ça m’intéresse !

Je dus avouer que oui, lui montrer mon anus, même si ça m’en coûtait. Je dus lui dire que j’avais le feu au cul, que c’était moi la putain, que j’avais obtenu ma place avec mon cul. Je ne cherchais plus à me rebeller tant j’étais anéantie.

« Alors, tu as le feu au cul ? »

Son regard restait de glace. Elle me donna une serpillière et une bassine avec l’ordre de nettoyer les toilettes. La tâche était dégradante, mais au moins j’étais seule, je n’avais pas à subir ses sarcasmes. Pendant que je m’activais, je l’entendais au téléphone ; bientôt, la sonnette retentit. Je fignolais mon ouvrage. Les W.-C. n’avaient pas vraiment besoin d’être récurés ; en m’imposant ce travail, Catherine avait seulement voulu m’humilier.

Elle vint me chercher accompagnée d’une jeune femme de son âge.

— Va te laver, souillon !

Les deux femmes me conduisirent à la douche. Au lieu de s’en aller, elles me regardaient faire. Je me savonnais comme un automate, obéissant aux injonctions vulgaires de Catherine. Elle me jeta une serviette minuscule, me tira vers une pièce voisine. Un drap de bain recouvrait une table sur laquelle je fus priée de m’allonger en étendant les bras. Chacune d’elles me menotta un poignet, l’attacha à un pied de la table.

— Ecarte les cuisses !

Terrorisée à l’idée de ce qu’elles allaient me faire subir, je me soumis, trop lentement sans doute à leur gré, car elles m’empoignèrent les jambes, m’écartelèrent en se moquant de ma chatte qui bâillait. Un liquide brûlant se répandit sur mon bas-ventre ; je poussai un cri de douleur en même temps que je saisis leur intention : elles allaient m’épiler à la cire. J’aurais voulu ne pas leur donner ce plaisir, mais il m’était impossible de ne pas crier, de ne pas gémir quand elles tiraient violemment sur les bandelettes afin de m’arracher les poils. L’une d’elles s’interrompit, m’enfonça un bâillon dans la bouche pour me faire taire. La douleur était si vive que j’avais l’impression d’avoir une plaie entre les jambes.

Elles inspectèrent mon pubis, me tripotèrent sans douceur. Sabine, « l’épileuse », l’amie de Catherine, retira à la pince à épiler les derniers poils qui restaient. Leurs attouchements étaient pervers : elles écartaient mes lèvres, décapuchonnaient mon clitoris en faisant des commentaires salaces.

Quand elles me libérèrent de mes liens, je crus le supplice terminé, mais elles me firent mettre à quatre pattes, me rattachèrent dans cette position. L’une m’écarta les fesses, l’autre m’enduisit la raie de cire. Mon bâillon étouffa ma plainte. L’arrachement des poils me causait des élancements atroces ; elles prenaient plaisir à prolonger ma souffrance. La cire coulait sur mon petit trou qui s’ouvrait tant mes fesses s’écartaient ; j’étais au bord de l’évanouissement. Si elles ne m’avaient pas menottée, je me serais débattue, sauvée, quitte à assumer les conséquences.

Puis vint l’inspection, si humiliante. Elles distendirent mon anus.

— On va voir quel calibre son trou peut supporter, dit Sabine.

Elles me détachèrent, m’amenèrent devant un miroir. J’étais toute lisse, avec la fente bien visible, ainsi que le renflement du clitoris. C’était indécent. Une pensée me traversa : qu’allais-je dire à Gilles ? Je ne pouvais constamment feindre la migraine pour lui cacher mon sexe jusqu’à ce que les poils repoussent, et si je prétendais avoir voulu lui faire une surprise, j’étais sûre qu’il n’apprécierait pas : il n’aimait pas les pubis glabres.

D’une voix enjôleuse, Catherine me tira de mes réflexions :

— Passe tes doigts dessus, tu verras comme c’est doux.

Je glissai timidement ma main entre mes jambes. Elle avait raison, c’était doux, très doux, même. La peau était encore sensible, mais la sensation agréable.

— Tâte-toi entre les fesses.

Incroyable mais vrai : je fus parcourue d’une onde de plaisir. Mon esprit ne comprenait pas : avilie par les femmes, j’aurais dû être fermée à toute montée du désir. Malgré moi, mon doigt s’introduisait entre mes lèvres. Catherine le remarqua.

— Regarde, dit-elle à son amie, elle se branle, la salope !

Puis, s’adressant à moi :

— Retire ta main tout de suite !

J’étais glacée de honte. Parce que je ne réagis pas assez vite, elle me gifla.

Toujours nue, je leur servis le café au salon. Elles me tripotèrent sauvagement, espérant me faire renverser du liquide, ce qui leur aurait donné un nouveau prétexte pour me punir ; aussi, je redoublai d’attention. Je dus rester debout à attendre pendant qu’elles papotaient sans s’occuper de moi.

J’avais envie de faire pipi, mais je n’osais y aller sans demander la permission. Je formulai donc ma requête avec toute la déférence qu’elles exigeaient. D’un geste, Catherine me désigna la porte qui menait au jardin :

— Sors par là... une chienne, ça pisse dehors !

Je ravalai ma salive. Sur le point de quitter la pièce, je l’entendis me lancer :

— Au pied de l’arbre, devant la fenêtre. Et tu te tournes vers nous !

Ce qui voulait dire qu’elles désiraient me regarder me soulager. Je me sentis rougir de honte, de colère...

*  *  *

Sabine a fini par prendre congé. Les deux femmes se sont embrassées ; je me suis retrouvée seule dans le salon, avec mon bourreau.

Elle m’a fait mettre les mains dans le dos, les a menottées, puis m’a bandé les yeux. C’était étrange : la peur m’avait quittée. J’étais calme, je m’abandonnais à mon destin.

Je l’entendais fouiller dans un placard ou dans un tiroir ; soudain, une violente douleur au sein droit m’arracha un cri. Une pince en métal broyait mon téton. L’autre, bientôt, subit la même meurtrissure, m’arrachant un autre cri ; et pourtant, cette fois, je m’y attendais. Catherine réunit les deux pinces par une chaîne.

— C’est plus efficace qu’une laisse.

Quand elle tira dessus de plus en plus fort pour tester la solidité du système, je ne pus m’empêcher de gémir. La souffrance était intolérable ; j’avais l’impression qu’on cisaillait mes bouts de sein.

Elle me fit avancer de quelques pas, m’ordonna de me mettre à genoux par terre, jambes écartées. Elle tira sur la chaîne, ce qui m’obligea à avancer la tête. Une odeur alerta mes narines : Catherine se tenait en position assise, mon nez à hauteur de son sexe.

— Fais-moi jouir avec ta langue, salope !

Ma tête était coincée entre ses cuisses nues, ma bouche rencontra sa chatte. Prise de dégoût, je demeurai sans réaction, puis je tournai la tête sur le côté.

— Qu’est-ce que tu attends ? Tu veux que je t’applique une pince sur le clitoris ? demanda la voix charmeuse.

Certes non, je ne voulais pas ! Je me suis dépêchée de la lécher. Une idée diabolique me traversa : la mordre, lui faire très mal. Je me retins cependant, je n’aurais fait qu’aggraver mon cas. Mieux valait me montrer docile jusqu’au bout de l’épreuve. Je passai ma langue sur sa fente épilée, l’enfonçai entre ses lèvres en imitant la pénétration. Elle avança le bassin pour que ma langue entre plus à fond. Elle mouillait ; son odeur m’envahissait la gorge et le nez. Je lui fis ce que j’aimais qu’Anselme me fasse : je tournais ma langue dans sa chatte. Elle mouillait de plus en plus, gémissait.

— Bois mon jus, pouffiasse... Lèche-moi le clito, catin... Fourre-moi bien avec ta langue, sale pute !

Toutes ces insultes du même ton douceâtre, sans élever la voix. J’avais mal aux genoux, au dos, je ne sentais plus ma langue, sa liqueur brûlait mes lèvres... Elle hurla sa jouissance en laissant échapper un flot de mouille. Elle m’imposa de tout absorber en la nettoyant longuement. Je ne parvenais pas à définir ce que j’éprouvais : je n’aimais pas ce que je venais de faire et pourtant, je découvrais que faire jouir une femme ne me rebutait pas.

Un froissement de vêtements. Elle se rhabilla, puis me libéra les mains, ôta mon bandeau, m’autorisa à me lever.

— Ce n’est pas mal, mais tu as encore des progrès à faire !

Là-dessus, elle éclata de rire, me demanda si j’avais de l’expérience avec les femmes. Je lui avouai que c’était la première fois. Elle m’enfila un doigt dans la fente.

— Salope, je vois que ça t’a plu !

J’aurais eu mauvaise grâce à le nier. J’avais goûté son sexe, senti les replis de sa chatte sous mes lèvres. J’avais guetté la montée progressive de son plaisir, j’avais été très troublée de constater que je pouvais faire jouir une femme. J’avais mouillé encore plus quand elle avait eu son orgasme, j’en avais conçu de la fierté. A présent, je mourais d’envie qu’on me fasse la même chose, qu’une langue féminine vienne se glisser entre mes jambes. Catherine ne pouvait pas ne pas l’avoir deviné, mais elle jouissait de ma frustration et me laissait à l’écart.

Elle déjeuna seule, je dus la servir et rester debout à attendre ses désirs. Seulement ensuite, elle me permit de manger ce qu’elle avait daigné me laisser dans son assiette. J’aurais dû en être humiliée, mais après ce qu’elle m’avait fait subir, ça ne me touchait pas. Le repas terminé, je dus débarrasser, faire la vaisselle, le ménage. Ne m’avait-elle pas dit que j’étais son esclave ?

En fin d’après-midi, Catherine me fit venir dans la pièce où j’avais été épilée le matin même. Il y avait là une femme d’une cinquantaine d’années qui me dévisageait avec un sourire en coin. Je ne l’avais pas entendue entrer. Une sourde angoisse m’étreignait à nouveau. Une angoisse qui s’accrut quand l’ordre me fut donné de grimper sur la table, de me mettre à genoux, le buste en appui sur le plateau, les mains le long des mollets. Ma tête dépassait de la table, je dus me cambrer de façon ridicule pour prendre la position qu’elles exigeaient. Chacun de mes poignets fut fixé à une cheville. Ainsi, j’avais les orifices offerts, disponibles, pour qu’elles y exercent leur méchanceté dépravée.

Mme Gaillon – ainsi se nommait la femme – enfila des gants en latex, me tripota rudement pendant quelques minutes.

— Elle va bientôt réclamer des bites !

Elle mit de la pommade sur mon sexe, autour de mon petit trou, la fit pénétrer en massant, ne négligeant aucun repli, puis termina l’opération en m’enfonçant deux doigts enduits de pommade dans l’orifice vaginal, un autre dans l’anus. Ça me démangeait de plus en plus ; le picotement devenait aigu, il se transforma vite en brûlure. Le contact de ses doigts me soulagea, mais la femme les retira en constatant que la crème produisait son effet. Je croyais devenir folle ; elles avaient allumé un feu en moi. J’avais besoin d’être pénétrée, ça tournait à l’obsession ; je gigotais en tous sens pendant qu’elles discutaient à voix basse. Je perdais toute notion de pudeur, je n’étais plus qu’une grosse chatte en chaleur.

Comme une chienne, dans la neige...

Quand elles me détachèrent, ma première réaction fut de porter mes mains à mon sexe, mais elles me l’interdirent sous peine d’être à nouveau menottée. Face au miroir, je reculai d’horreur à la vue de mes lèvres boursouflées.

Mon tourment n’était toujours pas apaisé quand, un moment plus tard, je dus aller accueillir les invités, vêtue seulement d’une petite jupe noire qui ne cachait presque rien de mon intimité, perchée sur de très hauts talons, les seins nus, reliés par la chaîne. Au point où j’en étais, je ne ressentais plus la gêne.

Quinze personnes sont arrivées. Catherine leur a dit que j’étais à leur entière disposition ; elle précisa aux femmes que je débutais, que j’avais besoin d’être éduquée. Le feu couvait en moi pendant que je les servais. La seule chose qui m’apaisait, c’était de sentir une main s’aventurer entre mes jambes. J’en vins même à provoquer les attouchements : ils me faisaient du bien, ce qui semblait réjouir Mme Gaillon. La mouille coulait à l’intérieur de mes cuisses, mon sexe était devenu tellement sensible que le moindre frôlement provoquait en moi des décharges électriques.

Quand les convives se furent bien restaurés, Catherine leur annonça que j’étais punie ; elle comptait sur eux pour appliquer le châtiment.

Après avoir tout débarrassé, je m’allongeai sur la longue table basse où l’apéritif avait été servi. Mes mains et mes cuisses furent alors solidement liées aux pieds, la sanction pouvait débuter. Je ne ressentais plus aucune anxiété : être commandée me permettait de ne pas me sentir responsable de ce qui m’arrivait.

Mme Gaillon se posta devant moi. Elle retroussa sa jupe, retira sa culotte, s’installa dans un fauteuil qu’elle avança vers moi jusqu’à ce que son sexe soit à hauteur de ma bouche. Je savais ce qu’il me restait à faire : je léchai sa chatte abondamment poilue, en ayant soin de passer ma langue sur et entre ses lèvres. Derrière moi, s’élevaient des commentaires crus. Une femme remarqua que j’étais trempée. Un homme pointa son gland sur ma fente, me pénétra. Son va-et-vient en moi me soulagea, car la pernicieuse pommade faisait toujours son effet. Je ne pouvais pas voir celui qui me défonçait comme un taureau : j’avais le visage enfoui entre les cuisses de Mme Gaillon. L’homme se servait de moi comme d’une poupée gonflable ; il n’avait manifestement qu’un seul but : éjaculer, ce qu’il ne tarda pas à faire en poussant des grognements. Quand il sortit de moi, il fut aussitôt relayé par un autre membre de la compagnie. Ce dernier, encouragé par Catherine, me pénétra brutalement par l’anus. Je poussai un cri, j’avais l’impression qu’il me défonçait, mais la vive douleur que je ressentais fut presque aussitôt suivie d’un soulagement.

A la fin de la soirée, je me sentais tout endolorie : j’avais dû faire jouir toutes les femmes, j’avais été prise par tous les hommes. Ma bouche, mon vagin, mon anus avaient dû recueillir leur sperme. Certaines femmes m’avaient pénétrée avec un gode-ceinture ; c’étaient les plus perverses. J’avais les lèvres du haut gercées, deux plaies béantes entre les jambes, et du sperme séché le long des cuisses. Je me sentais souillée, et il me fallait encore les remercier, tout en les raccompagnant à la porte. Je n’arrivais plus à marcher, je puisais au fond de moi les dernières forces qui me restaient pour ne pas m’évanouir. Je n’avais plus de volonté, même plus le courage de haïr Catherine pour ce qu’elle m’avait fait subir.

J’ai eu droit à une douche ; c’est à peine si j’ai pu effleurer mon sexe et mon anus tant j’avais mal. Je n’avais jamais rêvé de gang bang au cours de mes fantasmes ; je savais maintenant ce que c’était ; je savais surtout que je n’avais pas envie de revivre pareille soirée.

Catherine m’ôta les pinces et la chaîne. Mes tétons étaient violacés, mais insensibles. Je passai la nuit sur un matelas de crin, dans un grand cagibi dont le mur était percé d’une lucarne. Une paire de menottes me liait aux montants du lit de fer ; une lourde couverture kaki avait été jetée sur moi.

— A demain, me dit Catherine de sa voix la plus suave. Bonne nuit !

Je sombrai dans un sommeil sans fond.

*  *  *

Catherine me réveilla en ouvrant brusquement la porte. Elle me détacha.

— Debout, petite salope !

S’il y avait du miel dans sa voix, son regard était glacial. Elle prenait tout son plaisir à me faire du mal ; ça dépassait de loin la simple punition. Je la servis toute la matinée, sans répit ; elle m’utilisa comme esclave, sans la moindre compassion. Trop heureuse qu’elle ne m’inflige aucun mauvais traitement sexuel, je me montrais la plus docile possible afin de ne pas la provoquer.

Dans l’après-midi, on sonna à la porte. Je dus accueillir quatre hommes ; parmi eux, deux grands Noirs.

— Tu sais ce que tu dois dire, n’est-ce pas ? me dit Catherine.

— Oui madame.

— Alors, dis-le-leur.

— Vous pouvez disposer de moi, messieurs, comme vous le jugerez bon.

Les yeux baissés, je m’étais adressée à eux en répétant la phrase que Catherine m’avait soufflée avant que j’aille ouvrir. Ils s’installèrent au salon, où je leur servis une collation. L’un d’eux me demanda de me mettre à genoux et de leur sucer la bite à tour de rôle. Leurs sexes avaient des tailles impressionnantes, l’un surtout, qui était franchement énorme. Je frémissais en songeant qu’ils allaient vouloir me pénétrer. Mais en même temps, la crainte me quitta pendant que je les suçais, allant et venant de l’un à l’autre. Leurs bites, qui s’enflaient, s’allongeaient sous l’action de ma langue, me faisaient mouiller. Je me plaisais à exciter les mâles, j’avais envie qu’ils me pénètrent, me donnent du plaisir.

Les conditions étaient loin d’être réunies pour me faire rêver ; cependant, je me laissais prendre au jeu. L’un des deux Noirs ne put se retenir de me gicler dans la bouche ; il m’aspergea aussi le visage et les cheveux. J’aurais dû éprouver de l’aversion ; c’est tout le contraire qui se produisit : ce qu’il me faisait me plaisait ; je ne comprenais pas ce qui se passait en moi.

Pendant que j’en suçais un autre, des mains me caressaient, des doigts me fouillaient. Et même, à un moment, un homme me fit minette. J’avais oublié où je me trouvais, pourquoi j’étais ici ; seuls existaient pour moi les hommes très chauds que j’ai envie de contenter, comme si je voulais rattraper tout le retard accumulé durant mes années de mariage. Je voulais qu’ils se souviennent de moi, du plaisir que je leur avais donné.

J’eus peur quand s’approcha de moi l’homme au membre trop volumineux, mais quand il me pénétra, le plaisir fut très intense : presque aussitôt, je fus secouée par un orgasme. Il se retira de ma chatte, m’enfonça sa bite dans l’anus ; j’avais l’impression qu’il me déchirait. Je voulais crier, mais un autre sexe se planta entre mes lèvres, me bâillonna.

Tout l’après-midi, les hommes se succédèrent dans mes orifices ; ils profitaient de l’ardeur des autres pour reprendre des forces. A un moment, ils étaient trois en moi ; je jouissais sans savoir lequel me faisait le plus de bien. Voir, toucher, sentir les quatre phallus érigés pour moi m’émouvait, j’étais une femme honorée. Comment en étais-je venue à aimer autant cela ? Je ne sentais même plus la douleur tant mes orgasmes s’enchaînaient ; j’étais une femme qui donnait de la joie aux hommes.

Ils sont partis sous la pluie. La nuit était tombée depuis longtemps. Moi, j’étais épuisée, poisseuse ; j’avais l’impression qu’un train m’était passé sur le corps, mais je me sentais rassasiée, sereine, désormais hors d’atteinte des insultes de Catherine.

Elle me fit sortir nue sous la pluie glaciale. Le coffre de ma voiture était ouvert ; mes vêtements traînaient dans la boue. Catherine me signifia qu’elle en avait fini avec moi, que j’avais cinq minutes pour quitter les lieux ; après quoi, la porte de la grille se refermerait automatiquement. Je me hâtai de ramasser mes affaires avant qu’elle ne change d’avis, de les fourrer dans le coffre, ne gardant que l’imper et des chaussures à moitié détrempées. Je roulai une dizaine de kilomètres avant de m’arrêter sur un parking désert.

Ne réalisant pas encore que mon supplice avait pris fin, je demeurai prostrée, hébétée, à demi nue sur mon siège. Mes nerfs se relâchaient, je grelottais, claquais des dents. J’ai laissé le moteur tourner afin de profiter du chauffage.

J’ai attendu de longues minutes avant d’oser me regarder dans le miroir. J’avais le visage défait, les cheveux collés de sperme, l’imperméable adhérait à ma peau. Dans l’état où je me trouvais, je ne pouvais ni rentrer à la maison ni aller à l’hôtel. Seule Marie pouvait m’aider.

Elle n’hésita pas :

— Viens tout de suite, je t’attends.

CHAPITRE XIX

Marie me réconforta, me fit couler un bain chaud. Elle ne me posa aucune question, mais s’assit à côté de la baignoire. Allongée dans l’eau, je lui racontais les péripéties du week-end.

— Je suis navrée, dit-elle, j’aurais dû te déconseiller d’y aller...

— Non, Marie. Si je n’avais pas passé cette épreuve, je n’aurais pu soutenir le regard d’Anselme. L’important pour moi maintenant, c’est d’oublier. J’y parviendrai si je retrouve mon amant tel qu’il était avant cette malheureuse réunion.

Elle m’a laissée seule un moment pour s’occuper de mon linge. Je commençais à m’assoupir quand elle est revenue. Elle m’a aidée à sortir de l’eau, à m’essuyer ; je tenais à peine debout. Je ne dormirais pas dans la chambre d’ami ; Marie tenait à être près de moi au cas où j’aurais un cauchemar.

Dans son lit, elle m’a entourée de ses bras ; je me suis blottie contre elle, pour pleurer sur son épaule. Sa chaleur, sa douceur m’ont fait du bien. Dans le silence de la nuit, ses caresses pansaient les plaies de mon corps meurtri. Marie a posé ses lèvres sur les miennes ; j’ai accepté son baiser. Je me suis endormie, serrée contre elle.

Quand j’ai ouvert les yeux, Marie, en appui sur son bras, me caressait la joue.

— Tu as beaucoup bougé en dormant.

La présence de mon amie, sa gentillesse ont suffi à chasser les terribles images de ce que j’ai subi. J’ai avancé la tête vers sa poitrine, pour y déposer un baiser. Sa main est descendue vers mon sein, l’a touché sans que je recule. Cette douceur me faisait fondre, mes sens se réveillaient. J’ai passé ma langue sur son téton.

En sentant ma main sur sa hanche, Marie a écarté une jambe. J’ai glissé mes doigts entre ses cuisses ; elle dessinait sur mon ventre des cercles apaisants. J’ai ouvert sa fente, y ai introduit mon index. Ses doigts tournaient autour de mon sexe, sans le frôler ; alors, j’ai écarté les jambes, pour qu’elle les enfonce en moi.

Elle s’est redressée, a repoussé ma main.

— Laisse-moi faire !

Sa langue, qui passait sur mon coquillage, l’humectait, me faisait oublier la douleur lancinante de mon entrecuisse. La langue apaisait mes chairs ; des ondes de plaisir sillonnaient mon ventre. C’est un velours qui courait sur moi. Quand j’étais enfant, le contact du velours me causait de pareils frissons.

— Tu mouilles beaucoup !

Je gémissais tant c’était bon. Les fesses de Marie se trémoussaient ; j’avais envie de les palper, de les embrasser, mais je ne m’en sentais pas la force. Elle me faisait perdre la tête, me maintenait dans l’état jubilatoire qui précède l’orgasme quand le corps est avide. Je la laissais diriger mon plaisir.

Mon désir resta en suspens un temps infini ; en même temps, la tension montait inexorablement. Marie me laissa reprendre mon souffle, puis m’excita à nouveau. Je me complaisais dans cette frustration délicieuse, je voulais qu’elle se prolonge, et je voulais qu’elle cesse, je voulais tout ! Jouir enfin !

Je m’ouvrais autant que je le pouvais ; les seins de Marie frottaient mon ventre, s’y appuyaient en s’écrasant au rythme de sa tête qui montait et descendait entre mes jambes. Mon clitoris gonflé fut soudain happé, puis sucé, mordillé par des lèvres charnues. Prise de spasmes violents, je hurlais si fort que Marie a pris peur. Elle a cessé de me lécher, s’est penchée sur moi.

— Ça va ?

— Continue...

J’ai poussé mon ventre vers sa bouche ; des larmes coulaient sur mes joues. Mes tremblements se sont espacés, puis ont cessé. Inerte sur le drap, je reprenais mon souffle. Marie souriait. Elle avait réussi à obtenir de moi ce qu’elle désirait. Toute la matinée, elle a été aux petits soins pour moi ; on se caressait, on échangeait des baisers. Marie était tendre, sensuelle, ça me faisait du bien après le traitement brutal que je venais de subir.

Anselme m’avait autorisée à prendre ma journée du lundi, si je voulais ; il m’avait également prévenue qu’il serait absent. J’avais cependant l’intention d’aller au bureau après le déjeuner, j’en ai informé Marie.

— Tu es sûre que tu veux y aller ?

Et à voix basse, d’un ton presque suppliant :

— J’aimerais mieux que tu restes...

Elle m’a fait craquer ; nous avons passé l’après-midi au lit à nous prodiguer baisers et attouchements. Le soir, après dîner, je me suis endormie dans ses bras, épuisée, apaisée.

Le mardi matin, je fus une des premières à arriver au bureau. Je m’enfermai aussitôt dans mes murs, je n’avais envie de voir personne, pas même Anselme ! J’étais moralement vidée ; une chape de plomb pesait sur mes épaules ; je voulais dormir jusqu’à ce que les impressions pénibles que je ressentais disparaissent.

J’ai consulté le courrier sur ma table. Je n’arrivais pas à me mettre au travail. Le matin, j’avais quitté Marie à regret, son amitié était la seule chose qui me faisait du bien. Elle me dorlotait ; avec elle, je vivais l’instant présent, c’est ce qui me convenait.

Anselme me prévint qu’il arrivait. Quelques instants plus tard, la porte s’ouvrit, je le vis apparaître, détendu, souriant.

— Viens, ma douce, je suis content de toi !

Je me levai péniblement, l’accompagnai dans son bureau. Il communiqua avec Catherine, bien sûr, apprit que j’avais rempli mon contrat. Pour lui, l’incident était clos, désormais. Il ne me demanda pas si j’avais souffert, ne me posa aucune question. Il était redevenu le même qu’avant. C’est moi qui avais changé : ses yeux brillants ne me troublaient plus. Je faisais ce qu’il me disait, mais je n’avais plus de volonté, plus de désir. A sa demande, j’ai relevé ma jupe pour qu’il voie ma fente toute lisse ; j’écartais les jambes quand il passait son doigt. Ça l’excitait. Il ne se souciait pas de la façon dont j’expliquerais ça à mon mari. Il me baisait ; je me laissais faire. Il effectuait des va-et-vient en moi sans que je ressente aucun plaisir. Juste l’envie qu’il se soulage rapidement. Je n’étais plus bonne qu’à ça : soulager les hommes avec ma chatte et mon cul. Je me dégoûtais.

On s’est revus à plusieurs reprises dans la journée, pour le travail et pour le sexe. Malgré ses efforts, je demeurais passive. C’était peut-être le contrecoup. Il s’en inquiéta, sans pour autant l’exprimer par des mots, mais il devenait plus tendre à mesure que la journée avançait. Ses mots gentils, consolants, me laissaient de marbre...

Marie m’a proposé de dormir chez elle, mais je préférais rentrer à la maison. J’y serais seule, Elodie était absente, Gilles en déplacement. Une fois rentrée, j’ai renoncé à me préparer à manger, je n’avais pas faim. Je me suis écroulée tout habillée sur le lit, je pleurais. J’étais dans une impasse, j’aimais Anselme, j’aimais aussi mon mari, et j’avais besoin de solitude. Je ne pouvais plus revenir en arrière, et j’avais peur de l’avenir.

Je ne pourrais pas demeurer indéfiniment dans le statu quo ; tous se lasseraient un jour ou l’autre. La nuit me porterait conseil, mais je savais, au fond de moi, quelle direction prendre. Je m’étais engagée sur une certaine voie, ce n’était pas pour faire demi-tour maintenant.

Je me suis levée, me suis dirigée vers la cuisine. Il fallait que je recouvre des forces. Je me suis fait un sandwich au jambon, me suis installée devant le téléviseur. Au bout de dix minutes, je n’y tenais plus, ce que je voyais et entendais ne m’intéressait pas. J’ai fermé le poste pour retourner dans ma chambre. Je me suis déshabillée avec hargne devant le miroir, j’avais envie de martyriser ce corps qui me causait tant de tourments. La colère montait en moi, je prenais des poses obscènes. « C’est ça qu’ils veulent tous ? Anselme y compris ? »

Je suis allée chercher le godemiché que Marie m’avait donné, je me le suis enfilé partout. Sucer des bites, me faire sauter, me faire enculer, j’y prenais du plaisir, et alors ? N’en avais-je pas le droit ? Me proposait-on un autre moyen d’avoir un peu de bonheur dans la vie ?

Anselme savait-il que d’autres hommes m’avaient prise par tous les trous ? Etait-il jaloux ?

Incapable de me calmer, j’ai eu une idée subite. Sur mon téléphone mobile, j’ai composé à son adresse le message suivant :

« Oseriez-vous m’offrir à des hommes, me regarder faire l’amour avec eux ?

Chantal, votre douce. »

Ma main tremblait. J’hésitais à l’envoyer. S’il jouait le jeu, je ne pourrais pas me défiler, je devrais aller jusqu’au bout. Qu’est-ce que je craignais, au point où j’en étais ? Je voulais voir sa tête quand un homme enfoncerait son sexe en moi, me défoncerait. Quand des hommes éjaculeraient sur moi, dans moi.

Trop tard. Le message était parti. Je n’avais plus qu’à attendre les conséquences. Je me sentais étrangement libérée, ma volonté était revenue, poussée par la rage. Je me sentais prête à accueillir tous les hommes, du moment qu’il me regardait, c’est lui qui m’avait dévergondée, qu’il l’assume ! Je voulais qu’il voie qu’il n’était pas le seul homme capable de me donner du plaisir. J’espérais que de belles queues me feraient hurler et qu’enfin il serait jaloux !

J’avais rêvé d’une complicité à deux, romantique, faite de petits jeux coquins, n’excluant pas un brin d’exhibitionnisme. Anselme m’avait entraînée beaucoup plus loin. Ses intentions, je les ignorais. Tout ce que je savais, c’est que je voulais avancer sur le chemin de la luxure, découvrir toujours autre chose.

J’ai posé mon jouet sur la table de nuit. Le temps s’était refroidi ; je me suis pelotonnée sous la couette ; des pensées érotiques se mêlaient à des considérations pragmatiques sur l’avenir.

Un message arriva sur mon portable ; fébrile, je me précipitai pour le lire.

« Je fais droit à ta demande. Jeudi soir ? »

J’étais déçue, mais aussitôt, j’ai réagi : puisqu’il était d’accord, j’allais le rendre jaloux comme il n’était pas permis !

Jeudi soir. Gilles ne rentre que vendredi, Elodie passe la semaine chez une copine, alors c’est bon. Je réponds par un message laconique, repose le téléphone, m’empare du godemiché. Je suis une nymphomane, je veux palper des bites, j’ai envie d’être pénétrée, pistonnée par les inconnus à qui Anselme va m’offrir... Je me fais jouir avec le sexe en plastique, impatiente qu’il soit remplacé par un vrai, bien gros, bien dur.

Le lendemain, Anselme n’a fait aucune allusion à ce qui avait été convenu par SMS. Le connaissant, je me retenais de lui poser des questions sur la façon dont il allait mettre sur pied le projet. Toute la journée, il s’est montré prévenant, s’appliquant à m’exciter sans aller au-delà. Je retrouvais mon Anselme, celui qui se plaisait à créer le suspens, rayonnait quand il s’agissait de préparer un nouvel épisode de notre vie amoureuse. Pourquoi les turpitudes étaient-elles la contrepartie obligatoire de l’amour ? J’avais beau le savoir, j’avais du mal à m’y faire, même si je reconnaissais qu’au final, c’était toujours le plaisir qui dominait.

Le soir, en rentrant, j’ai passé un long moment au téléphone avec Marie ; je lui ai parlé de tout, sauf de ce que j’avais osé demander à Anselme et qui était sur le point de se réaliser. J’ai passé une mauvaise nuit. Comme les artistes avant d’entrer en scène, j’avais le trac. Ce qui me rassurait, c’est qu’Anselme avait la maîtrise de toutes les situations.

Le jeudi en question, il m’a « chauffée » par des gestes, des attouchements à fleur de peau. Je n’avais sur moi qu’une robe et des bas ; dans un sac, j’avais emporté les dessous affriolants qu’il m’avait offerts. Les heures puis les minutes s’égrenaient, de plus en plus lentes ; mon appréhension atteignait un paroxysme. A dix-neuf heures passées, Anselme entra dans mon bureau, me tendit mon manteau.

— C’est l’heure.

Je ne parvenais pas à cacher mon émotion. Mes mains tremblaient, mes jambes se dérobaient sous moi. Je commençais à douter. Avais-je été bien inspirée en lui envoyant ce message ?

Un taxi nous attendait au pied de l’immeuble.

— J’ai renvoyé le chauffeur, me dit Anselme.

Nous avons roulé à travers les rues de Paris. La voiture s’est arrêtée devant un restaurant. Mon air étonné amusait mon amant :

— Tu es si pressée ? Nous avons tout le temps de dîner.

A table, son naturel contrastait avec ma fébrilité ; il savourait les mets alors que j’y touchais à peine. Il jouissait de ma nervosité. Je me sentais tour à tour rougir, pâlir, et j’avais la gorge serrée. Il me parlait sans jamais aborder le sujet qui m’intéressait. Je ne l’entendais pas, je me contentais de répondre par oui ou par non, et pas toujours à propos.

Nous sommes enfin sortis du restaurant ; cette attente pénible n’avait fait qu’accroître la sourde angoisse qui m’étreignait. Dehors, les rues étaient animées ; j’ignorais où il me conduisait. On a traversé un parc désert. A l’abri d’un buisson, Anselme me pria de lui donner ma robe. L’idée de refuser m’effleura, mais j’aurais eu l’air de revenir sur ce que j’avais moi-même sollicité ; il m’aurait prise pour une girouette. J’ai décidé de le laisser me gouverner, j’ai obéi aveuglément.

Je suis nue sous mon manteau, je ne sens pas le froid tant je bouillonne intérieurement. Nous passons maintenant par une artère très fréquentée, je scrute le regard des passants. Ils ne soupçonnent pas que je n’ai rien sous le long manteau qui me recouvre. Anselme me tient par le bras. Mon angoisse se dissipe : c’est très excitant de marcher dans ces conditions ; je suis tentée d’ouvrir mon manteau !

Nous tournons dans une ruelle sombre, sonnons à l’entrée d’une porte en bois. Un judas s’ouvre ; Anselme se présente ; nous pénétrons dans un vestibule équipé d’un vestiaire. Anselme me retire mon manteau, l’y dépose avec le sien, se débarrasse également du sac qui contient ma robe.

J’entre nue dans une grande salle faiblement éclairée. Je distingue mal ce qui m’entoure, je regarde droit devant moi en suivant le serveur qui nous guide. Nous prenons place à une table ronde, sur une banquette de velours en arc de cercle...

La table recouverte d’une nappe blanche me dissimulait en partie. On nous apporta une bouteille de champagne et deux coupes.

— Détends-toi, desserre les jambes, me dit Anselme.

J’apercevais nettement maintenant une double rangée de tables identiques à la nôtre, la plupart occupées ; elles cernaient une piste de danse où évoluaient des hommes et des femmes, seuls, à deux, par grappes. Je ne voyais pas bien ce qui se passait au centre. La musique était langoureuse. Il y avait aussi des alcôves en retrait, et deux portes d’accès. Je dénombrai plus d’hommes que de femmes, la plupart habillés, ou en tout cas, pas aussi exposés que moi. Parmi les femmes, j’étais la seule à ne porter que des bas et des chaussures.

— Tu es sûre que tu veux rester ? me demanda Anselme.

Agacée, je lui répondis par une autre question :

— Serais-je entrée si j’avais eu la moindre hésitation ?

Mon pouls s’accéléra : un homme s’approcha de notre table, demanda à Anselme la permission de s’asseoir à côté de moi. Elle lui fut accordée. Il nous informa que sa femme était là également, qu’elle se trouvait en bonne compagnie, dans un salon privé. Anselme lui apprit que c’était mon baptême. L’homme posa la main sur mon genou, la remonta le long de ma cuisse, tout en conversant. Je trempai les lèvres dans ma coupe de champagne, pour me donner une contenance.

— Je propose qu’elle vous suce, lui dit Anselme. Ce sera un bon début avant son entrée dans le cercle.

L’homme trouva la chose à son goût, il tripota ma fente, écarta mes lèvres, m’enfila un de ses doigts, puis se renversa contre le dossier de la banquette. Je lui dégrafai le pantalon, tâtai son sexe, m’agenouillai sous la table pour suçoter le gland, lécher le membre sur toute la longueur, puis le prendre tout entier dans ma bouche. Il durcissait, gonflait ; je le faisais aller et venir. L’homme ne put se retenir longtemps, son sperme gicla au fond de ma gorge.

Il remercia, nous salua, s’éloigna aussitôt. Je ne connaissais même pas son prénom.

— Va danser, dit Anselme.

Il m’expliqua qu’un cercle rouge était dessiné au centre de la piste de danse ; les femmes qui y entraient ne devaient plus rien refuser à personne, quelle que soit la nature de la demande. C’était la règle. Ainsi j’étais prévenue.

— Arrange-toi pour entrer dans ce cercle, ajouta-t-il.

J’avais souvent dansé, j’aimais ça, mais jusqu’alors j’étais invitée... et vêtue. En m’avançant seule sur la piste, j’avais l’impression de faire mes premiers pas, je me sentais abandonnée comme un enfant.

Une femme en jupe courte, les seins nus, se colla à moi en se déhanchant lascivement. Elle posa ses mains sur mes fesses, plaqua ses lèvres contre les miennes. Les hommes furent vite nombreux à nous entourer, à nous tripoter. Je jetai un rapide coup d’œil vers Anselme : il me regardait. Peu à peu, la femme m’entraînait vers le centre. Sa main se glissait entre mes cuisses, ses doigts me fouillaient, me faisaient onduler au rythme de la musique. Ils s’écartaient, se resserraient, tournaient en moi, puis s’enfonçaient plus loin pour se déployer tout au fond de mon fourreau.

Un doigt s’introduisit brusquement dans mon anus, remonta si haut que j’eus l’impression d’être soulevée de terre. La femme s’écarta de moi, se pencha pour sucer un homme. Je m’aperçus alors que j’étais entrée dans le fameux cercle.

Un grand Noir élégant s’est placé face à moi, il était tout vêtu de blanc. Le contraste des couleurs, son sexe majestueux qui sortait du pantalon m’impressionnaient. Il prit ma tête entre ses larges mains, la descendit vers son ventre ; je m’accroupis, passai mes bras autour de sa taille, tentai de gober le membre imposant.

Deux mains me maintenaient fermement par les hanches. Le doigt inconnu travaillait à assouplir mon œillet. Près de moi, d’autres femmes se trouvaient dans des situations comparables. Les queues vigoureuses passaient d’une bouche à l’autre, d’une chatte à l’autre. Le spectacle me fascinait. J’apprenais à les différencier, par la taille, par la forme, par la manière dont les hommes s’en servaient. Ici, la vulgarité était exclue ; les gestes, les pénétrations étaient raffinés, nulle brutalité ; la douleur ne précédait pas le plaisir. J’avais l’impression de participer à un ballet d’érotisme pur. Ceux qui jouissaient en moi mettaient un préservatif, cédaient ensuite leur place.

Bonne à soulager les hommes...

Je ne songeais plus à rendre Anselme jaloux, ce qui était pourtant mon objectif en venant. Je m’abandonnais au plaisir de sucer un homme, en même temps qu’un autre excitait mon désir ; la vigueur de l’un accroissait mon ardeur à pomper l’autre ; mon plaisir s’en trouvait décuplé. Je ne me lassais pas de lécher, de déguster les phallus en aveugle.

Quand mon œillet fut suffisamment assoupli, mon petit trou ouvert, un sexe dur le força. Surprise, je dus lâcher celui qui se mouvait entre mes lèvres. Je me fis enculer en profondeur ; l’homme me pilonna longtemps avant de laisser à d’autres le soin de me baiser.

Je suis revenue près d’Anselme qui, selon toute apparence, n’avait pas bougé de sa place. Il conversait avec un jeune couple. La femme, en minijupe, exhibait un abricot luisant recouvert d’un fin duvet blond. Je me suis assise près d’eux ; la jeune femme m’a souri, a passé sa main sur mes seins, sur mon ventre... Elle voulait savoir « comment c’était dans le cercle ».

— C’était bien, dis-je. Mais, continuai-je en regardant Anselme, je voudrais que mon amant m’offre à d’autres hommes, et qu’il regarde.

Un sourire ironique flottait sur les lèvres d’Anselme :

— Tu n’es pas encore rassasiée ?

— Non !

— Je t’accompagne. Tu te sens prête à accepter ce que je te ferai faire ?

— Naturellement !

Le couple nous écoutait avec curiosité. Ils n’étaient pas au courant de notre convention.

Mon amant me laissa un moment en compagnie du couple. Je bus une gorgée de champagne. La jeune femme me prit la coupe des mains, la posa sur la table.

— Caresse-moi.

Sa fente était trempée. Je furetais dans son antre sous l’œil lubrique de son amant dont le pantalon formait une bosse au niveau de la braguette. Mon désir ravivé, je la masturbais ; elle tripotait mes lèvres, les pinçait ; du bout acéré de son ongle, elle grattait mon clitoris.

Anselme est revenu, il m’a fait signe de le suivre, a invité le couple à se joindre à nous. Une alcôve nous était réservée. Les sièges étaient disposés le long des murs capitonnés, un matelas était posé sur une table basse qui occupait le milieu.

— Mon ami, baisez-la, je vous prie ! dit Anselme à l’un des hommes présents.

Ils étaient nombreux dans le local exigu. Anselme me prit courtoisement par la main, m’invita à m’étendre sur le dos. L’inconnu se pencha sur moi, me pénétra, mais son sexe était trop fluet pour me faire jouir. Je guettais le regard d’Anselme, il n’exprimait qu’un sentiment paternel exempt de toute jalousie.

Un autre partenaire me présenta son sexe, le porta à mes lèvres. Au même instant, j’aperçus au fond de la pièce la jeune blonde qui, une main sous sa jupe, me lorgnait. J’ai été visitée par de nombreuses queues. Anselme dirigeait les opérations, décidait du temps imparti à chaque homme. A quatre pattes, le visage enfoui dans une toison pubienne, je reconnaissais sa main, sa façon de me caresser le dos et les fesses, et je redoublais d’ardeur.

Je trouvais excitant de sucer un homme sans regarder son visage, sans l’avoir jamais vu ! Troublante, l’idée qu’Anselme m’imposait, choisissait les bites qui me pénétraient. Celle que j’étais en train de sucer était dure, épaisse ; elle avait les proportions idéales. Je la pris en bouche avec un plaisir gourmand, la tétai avec douceur d’abord, puis je me mis à pomper avec frénésie.

— Ça suffit, dit Anselme, baisez-la maintenant.

Je relevai la tête pour voir qui était l’homme qui se retirait de ma bouche. La stupeur, la honte s’emparèrent de moi : je venais de sucer Ulrich ! Il me regarda d’un œil moqueur, me contourna. Je paniquais, je cherchais Anselme du regard. Le salaud ! Il était assis, avec la blonde à genoux entre ses jambes. Je voulais cesser le jeu ; Ulrich n’était qu’un fantasme, j’essayais de crier, mais les mots restaient coincés au fond de ma gorge ; je faisais non par des mouvements désordonnés de la tête. En vain. Ulrich m’empalait, me limait avec vigueur ; je pleurais. Une autre queue s’est enfoncée dans ma bouche ; j’étouffais.

Je revoyais en pensée Ulrich et Elodie ensemble. J’avais honte d’être cette mère salope qui prenait du plaisir avec le copain de sa fille. Il baisait bien ! Etait-ce son sexe réel qui me faisait jouir avec tant d’intensité, ou son sexe fantasmé ?

Quelle sensation ça lui procurait, à lui, de prendre sa « belle-mère » ? Il s’acharnait sur moi, en tout cas.

Au moment où l’autre éjaculait dans ma bouche, Anselme a invité Ulrich à me sodomiser. C’était trop. Mon « non ! » se transforma en gargouillis ; Ulrich m’écarta les fesses, planta son trophée dans mon fondement. Qu’il m’encule donc, qu’il en profite ! Au point où j’en étais, je n’avais plus d’états d’âme ! Il ne se gênait pas, d’ailleurs ; il me ramonait comme un fou, me manipulait comme une poupée.

La blonde pencha sa tête au-dessus de la mienne, introduisit sa langue entre mes lèvres. J’ai eu plusieurs orgasmes sous le regard d’Anselme ; après quoi, je me suis écroulée sans force sur le ventre.

CHAPITRE XX

La nuit qui a suivi, j’ai dormi avec mon amant dans la chambre cachée derrière la bibliothèque. Nous n’avons parlé de rien, mais il m’a fait l’amour avec une tendresse insoupçonnée, puis nous avons sombré dans le sommeil.

Au matin, après un petit déjeuner réconfortant, j’ai quitté le bureau d’Anselme pour me mettre au travail. Le jour se levait sur une nouvelle ère de ma vie, mes rêves de prince charmant s’étaient envolés. La réalité était moins romantique, mais conforme à la voie que j’ai suivie, ou vers laquelle j’ai dévié. Ma honte a disparu, ma jalousie également. Je prends les choses comme elles viennent, je me sens bien comme je suis, j’assume mes désirs. En menant une double vie, j’ai trouvé un équilibre : Gilles me rassure par son calme, sa bienveillance ; Anselme m’apporte le piment qui me manquait.

Ce n’est pas tout. J’ai découvert un aspect de la personnalité de Gilles que je n’avais jamais soupçonné : mon mari que je croyais sans détour est devenu un mystère pour moi. Que sait-il au juste, se doute-t-il de quelque chose ? Si c’est le cas, il ne le montre pas. J’invente un tas de détails avec un aplomb qui me surprend moi-même ; il m’écoute, s’en divertit. Je parviens à narrer des anecdotes imaginaires en veillant à les rendre crédibles. De son côté, quand il rentre de voyage, il me parle de ce qu’il fait, des lieux qu’il a visités, des gens qu’il a rencontrés, mais j’ai l’impression que parfois, il ne me dit pas tout. Quoiqu’il en soit, nous faisons, l’un et l’autre, comme si tout était parfaitement simple et clair entre nous.

Ce que j’ai redécouvert aussi, récemment, c’est que j’ai besoin de lui, de son affection. Il est le pilier sur lequel je pourrai toujours m’appuyer.

Depuis plusieurs semaines, nous n’avions pas fait l’amour. J’ai eu envie de tenter une expérience :

— Je t’ai réservé une surprise, dis-je, un soir.

C’était la veille d’un week-end que nous devions passer ensemble en tête à tête. Il a levé les sourcils, m’a regardée d’un air interrogateur.

Nous jouons à prolonger le suspens, comme des enfants qui se font des cachotteries, jusqu’au moment du coucher.

Je lui découvre alors mon pubis glabre. Il demeure interdit, me regarde dans les yeux, se met à rire, se jette sur moi, me fait rouler sur le drap ; nous faisons l’amour avec une passion partagée. Pour la première fois depuis des mois, j’éprouve du plaisir avec mon mari. Un plaisir profond, chargé d’émotion.

Gilles ne m’a posé aucune question sur mon changement de « look ».

Je suis prise d’une angoisse irraisonnée, le samedi, quand Elodie, en arrivant, m’annonce qu’Ulrich dînera avec nous, puis que tous deux sortiront. Comment me comporter avec lui de façon naturelle, après ce qui s’est passé ? J’essaie de me raisonner. S’il m’a trouvée dans ce lupanar, après tout, il y était lui aussi. J’ai la conviction qu’il ne dira rien, j’espère seulement qu’il saura tenir ses distances avec moi. Ma fille paraît très amoureuse de lui ; ce n’est pas étonnant, il est séduisant et doit la combler.

La préparation du repas me permet de me soustraire à la conversation familiale. Pendant que Gilles sert l’apéritif, je les abandonne tous les trois au salon pour troquer ma tenue de cuisinière et mon tablier contre une robe habillée.

A table, je dois faire de gros efforts pour masquer mon trouble. Rien que penser à lui...

Ulrich se montre tel que je l’ai toujours vu à la maison : un modèle de sociabilité. Courtois envers nous, familier avec Elodie, il a l’air de s’intéresser à tout. Je me demande si je n’ai pas rêvé, si c’est bien avec lui que j’ai eu un rapport sexuel si fort. Impossible d’en douter : il vient de prononcer, en arrêtant son regard sur moi, une phrase anodine qui peut être interprétée diversement, mais dont nous sommes seuls, lui et moi, à saisir le véritable sens.

Je rêve qu’Ulrich me surprend, m’outrage, mais dans la réalité, j’évite de me trouver seule avec lui dans une pièce : je ne suis pas sûre de savoir résister aux pulsions qui me taraudent. Il a toujours sur moi le même effet dévastateur.

Les enfants sont partis. Je rejoins mon mari devant l’ordinateur. Glissant sa main sous ma culotte, il constate qu’elle est mouillée. Mon épilation a ravivé sa libido.

Nous passons le dimanche seuls, Gilles et moi. Mon mari a retrouvé l’ardeur de sa jeunesse, la passion de nos premières étreintes. Je me demande s’il ne faut pas en trouver, comme pour moi, l’origine à l’extérieur ! Nous avons vécu pendant des années de façon trop routinière.

Il me rend heureuse, mais je le trouve toujours trop timoré. Pourquoi ne pas faire l’amour au fond d’un bois ? On marche dans une allée, main dans la main ; j’ai envie de lui crier :

— Attache-moi à un arbre, les bras en croix, ôte-moi ma culotte...

Pourquoi ne dit-il jamais de mots crus quand il me prend ? Je voudrais qu’il me manque de respect, qu’il me traite de pute !

Gilles m’a fait l’amour en missionnaire avant de dormir ; Anselme, lui, improvise, il m’a inoculé le goût de l’hospitalité, je crains maintenant de ne plus pouvoir m’en passer. J’aime mes deux hommes, j’ai besoin des deux pour conserver mon équilibre.

Demain, je pars en Hongrie pour un voyage d’affaires, je me lèverai tôt, rejoindrai Anselme à l’aéroport.

Demain est un autre jour.

ISBN de l’édition originale : 978-2-90985-082-5
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-171-4
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Les frasques d’une femme « fidèle »

La Concupiscences

Extrêmes Jouissances

Plaisirs sales

Femme de routiers

L’Esprit de famille

Amours ordurières

Vicieuses dodues

Liens de cuir

Le Père soumis

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com